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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

in der Ruhe der Natur  auf 

der Erde in der Wärme und 

dem Licht der Sonne 
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Vorwort 

Es ist der 29. Tag im Monat 
Oktober 2020. WIR 
MENSCHEN IM LEBEN 
können nicht und wollen nicht 
MEHR SEIN ALS DIE NATUR! 
Nur die Natur weiß, was 
wichtig und richtig für uns 
Menschen, die Erde und die 
Sonne und alle sonstigen 
Lebensorte ist! Erst vor 3 Tagen 
– also am 26. Oktober 2020 – 
wurde ein wichtiges Buch 
veröffentlicht (Band 4 dieser 
Buchreihe) und heute haben 
wir Band 5 veröffentlichen 
müssen, aufgrund aktueller 
Vorkommnisse, DIE IMMER 
MUTTER ERDE BETREFFEN 
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und so ALLE MENSCHEN und 
das GESAMTLEBEN! So muss 
Ines Evalonja manchmal schnell 
entscheiden und DAS EINZIG 
RICHTIGSTE TUN! Diese 
Entscheidung ist jedoch nicht 
die, die Ines Evalonja trifft, 
sondern diese ist schon 
getroffen worden VON DER 
LEBENSSEELE – also der Natur! 
DIE LEBENSSEELE DER 
NATUR führt uns Menschen 
einzeln und doch auch 
zusammen – ZU ZWEIT ALS 
DIE MENSCHEN, die einander 
gehören, IN FAMILIE (die von 
einst) und SO SIND WIR 
DURCH DIESE DADURCH 
ENTSTEHENDE KRAFT UND 
KLARHEIT auch für andere 
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Menschen da ODER FÜR ALLE 
SOGAR und sowieso für 
Mutter Erde und Vater Sonne 
und die Natur, so wie diese 
auch für uns da sind! 

ES HAT SCHON VIEL 
GEREGNET HEUTE – das ist 
richtig gut! UND VATER 
SONNE schickt sein Geschenk 
zur Erde; Wärme und Stärke 
und Sicherheit und Klarheit 
und Sicherheit und Wahrheit! 
Vater Sonne lässt uns DIE 
SCHÖNHEIT SEHEN und doch 
auch das, WAS DIE WELT AUS 
UNSERER schönen Natur 
gemacht hat und wie diese sich 
aufdrängt, UM UNSER 
SCHÖNES LEBEN ZU 
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VERNICHTEN und das Leben 
zu töten! DAS DARF NIE 
MEHR WEITERHIN 
GESCHEHEN, daher müssen 
wir Menschen nun alles tun, 
was der Staat und die Kirche 
uns verweigert hatten! DENN 
URKIRCHE UND URSTAAT 
hatten sich über die Natur 
erhoben und wollten mehr als 
diese sein UND SICH ALLES 
ANEIGNEN – inklusive uns 
Menschen, OBWOHL NUR 
MENSCHEN WISSEN, was 
richtig ist, weil nur Menschen 
EINS SIND MIT DER NATUR 
und daher wahren 
Informationen und wahrem 
Wissen! IN DIESER 
BUCHREIHE wird wieder 



 

 

7 

taggenau dokumentiert, was 
sich in Meißen ereignet, was 
man Mutti antat und antut und 
was ansonsten für 
Informationen und Wissen 
über die Seele zu Ines Evalonja 
kommt, um es FÜR ALLE in 
diesen Schriftweg zu bringen!!! 

So wünscht DIE FAMILIE VON 
EDEN mit Ines Evalonja allen 
Menschen mit Mutter Erde und 
Vater Sonne und der Natur 
wieder ein nur gutes und 
schönstes Leben und auch mit 
diesem Buch wieder SCHUTZ 
und wichtige ERLÖSUNG UND 
BEREINIGUNG der 
Vergangenheit für alles 
Kommende!!! 
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WIR MENSCHEN sind nur in 
unserer EINSTIGEN FAMILIE 
sicher und in dieser HEILIGEN 
ZWEISAMKEIT, die man uns 
nie mehr ermöglicht hat, weil 
man uns an nicht richtige 
Menschen gebunden hat ODER 
LEUTE – schlimmstenfalls mit 
Ehe und Kind(ern)! So steht 
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das alles schon zur Erlösung in 
all den vorangegangenen 
Büchern und kann nicht immer 
wieder wiederholt sein. ES IST 
WICHTIG, 
WERTSCHÄTZUNG FÜR 
DIESER HEILIGE TÄTIGKEIT 
zu fühlen und sich vom Beginn 
an damit beschenken zu lassen, 
um als Mensch in dieser 
gleichen Weise wertgeschätzt 
zu werden!!!  

WIR HABEN HEUTE EINE 
GROSSE WAHRHEIT hier 
bekannt zu geben, die mit der 
WELTmagie der Zahlen zu tun 
hat, DIE MENSCHEN IN DEN 
TOD brachte und an das Kreuz 
band und alles Verderbliche!!! 
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WIR MENSCHEN behalten 
nun für unser kommendes 
HEILIGES LEBEN IM 
DAUERNDEN GLÜCK UND 
IN LIEBE nur noch diese 
Zahlen: 
 

DIE EINS 1 und dann nur noch 
die geraden Zahlen, also 2, 4 
und so weiter! MENSCHEN 
wissen weshalb die NATUR und 
LEBENSSEELE das so ordnet für 
uns und unsere Sicherheit! 

So verbleiben nun in der Welt 
die Zahlen und Reihen und 
Folgen NULL 0, DREI 3, FÜNF 
5, SIEBEN 7, NEUN 9, ELF 11, 
DREIZEHN 13 und folgende bis 
ins Nirwana – also die 
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EWIGKEIT DES NICHTS!!!! 
Also ABSOLUTE LEERE, was 
wahres Wissen und wirkliche 
Weisheit angeht!!! Und das ist 
so, weil die Welt stets gegen die 
Natur und gegen das Leben 
und gegen die Menschen getan 
ALLES!  

DAS IST, WAS WIRKLICH 
ALLE ANGEHT, damit 
KLARHEIT BLEIBT und endlich 
bleibende TRENNUNG!!!! 

LEBEN IST ZU ZWEIT NUR 
RICHTIG und doch muss jeder 
Mensch ALS EINS – also 
BESTER MENSCH – im Leben 
da sein können. DAS KANN 
EIN MENSCH, weil dieser mit 
DER NATUR ZU ZWEIT stets 
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das ist, was RICHTIGST IST und 
GELIEBT und mit WEISHEIT 
geführt von dieser größten 
Seele!!! 

Wir waren auf einem kleinen 
Spaziergang nur und kehren 
nicht mehr ein und aus! Das 
heißt, wir gehen nicht mehr in 
Restaurants und all das, weil 
DAS SCHÄDIGENDE 
allumfänglich dort ist! WÄRE 
DAS GESUNDE NUR 
ANGENOMMEN WORDEN 
und schöne Außenanlagen mit 
Natur, wäre alles anders 
gekommen. Doch wenn man 
GEFAHR unterschätzt und 
MENSCHEN in Gefahr bringt 
ohne Unterlass und dies nicht 
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einsehen mag, dann muß 
zwingend richtigstes geschehen 
und DIE MASKE und deren 
Befürworter und Anordnenden 
endlich gehen! Auch heute 
waren wir wieder ohne Maske 
unterwegs und alles, was wir 
brauchten, haben wir ohne 
Maske bekommen – leider 
noch gegen Bezahlung. Doch 
auch das wird sich ändern!  

Im Käseladen Nähe 
Theaterplatz war heute sogar 
noch jemand ohne Maske 
Artikel mit sich nehmend. Das 
ist gut! Wir haben wieder einige 
der feinen Rosinen genommen 
nebenbei und ansonsten 
FRISCHEN KÄSE und eine 
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Marmelade zum Käse 
mitgenommen € 16,10 – die 
haben wir gegeben und sind 
froh, aus der 
MASSENWARENKONSUMLE
ADINGSSCHLEIFE 
herauszusein! Man kann uns 
sagen: „Bis nächste Woche!“ wir 
wissen gemeinsam, dass das 
auch EINE 
PROGRAMMIERUNG auslöst! 
Doch wir Menschen lassen uns 
an nichts und niemanden mehr 
binden! WIR SIND FREI und 
Mutter Erde wird auch frei von 
HANDELSketten und 
TOURISTEN und BAUENDEN 
und all denen, denen sie noch 
nie wichtig genug war – so wie 



 

 

15 

VATER SONNE UND WIR 
MENSCHEN!!!  

So waren wir noch drei Flaschen 
Saft mit uns nehmen (Tomate 
und Birne und Orange) ohne 
Maske und mögen den lieben 
Blick der Frau dort. Doch auch 
ihr Mund sprach vom System 
geführt SINNLOSIGKEIT – also 
Überflüssiges: „Heute 3 
Flaschen…?!“ Man sieht doch, 
was jemand nehmen mag und 
muß derlei DUMME 
KOMMENTARE nicht über 
den Äther senden! Es wird noch 
Antwort kommen zu allen, die 
Ines Evalonja aufs Glatteis 
führten und zu 
Trockengebieten und in die 
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Kälte und Hitze und 
Diagnoseprogramme! Man wird 
sich in der Welt noch 
wünschen, UNS MEHR 
WERTSCHÄTZUNG gegeben 
zu haben und ZEIT SICH zum 
lesen und richtig informieren!! 

Wir waren auch noch im Cafè 
Zieger um dort einen 
Briefumschlag mit Adresse Frau 
Zieger hinzulegen auf die 
innere Theke, weil niemand da 
war – was bestens gewesen ist! 
Ohne Kommentar einfach 
Wahrheit geben, das tut gut 
und ist und bleibt wichtig! 
DAHER AUCH DIESE 
BÜCHER, die absolute 
Wirksamkeit haben und noch 
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haben werden! Es waren ZWEI 
EURO drinnen für eine 
Apfeltasche, die man vergessen 
hatte, zu berechnen. DIESER 
VORFALL ist im letzten Buch 
schon beschrieben FÜR DEN 
MASKENfall und den Fall 
derer, DIE DIESEN 
KREIERTEN, um Mords 
Geldempfänge zu erhalten! So 
haben wir eine fein gezeichnete 
Karte mit Gold und Buntstiften 
hineingetan auch und mit 
wahren Worten in weniger 
Weise, die nur das Versäumnis 
der richtigen Beachtung in den 
Blick brachten und auch der 
nicht korrekten Berechnung 
und Geldausgabe! WIR 
MENSCHEN LEBEN IN 
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WAHRHEIT UND KLARHEIT 
und das müssen alle!!!! So 
haben wir heute keine Blumen 
mit hingegeben, sondern ein 
oft verwendetes Geschenk der 
Welt, was uns Menschen an 
DEN DIAMANTEN band…! 
WIR MENSCHEN haben innen 
keine solche Materie und so 
kann also auch derlei in uns 
nicht aktiviert werden und soll 
dort auch nicht platziert 
werden und NIE HÄTTE 
MUTTER ERDE BERAUBT 
WERDEN SOLLEN UM DIESE 
und auch Menschen nie, wenn 
diese derlei erhalten hatten in 
Liebe! NUN SIND WIR 
MENSCHEN GEHEILT und 
wollen und brauchen den 
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Schmuck der Welt nicht mehr! 
DAS GRÜNENDE UND 
BLÜHENDE UND FRÜCHTE 
TRAGENDE ist der Schmuck 
und das WESENTLICHE was wir 
Menschen brauchen und das 
hatten uns STAAT und 
KIRCHE als Weisheit 
genommen, weil man Geld 
verdienen wollte und Macht 
haben! GESUNDE UND 
GLÜCKLICHE MENSCHEN – 
die das IMMER nur in und mit 
der Natur haben, brachten kein 
Geld! Es ist bleibend wichtig, 
sich dessen immer klar zu 
bleiben! So bekam Frau Zieger 
in einem kleinen weißen 
Organzasäckchen, dass von 
einer DROGErieKETTE gegeben 
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war hin zum BURGkeller in 
Meißen einen solchen 
BEZAHLTEN Diamanten im 
Großformat als Kristall 
geschenkt! Wenn schon die 
Rosen nichts halfen, um zu 
erinnern, WIE MAN MIT 
MENSCHEN IST, dann ist 
möglicherweise dieses 
Geschenk noch in der Lage 
aufzuwecken!!!! Und so sind 
WIR MENSCHEN IN DANK 
UND GLÜCK, dass wir auf 
unseren Wegen immer 
Weisheit erhielten, WAS UNS 
UND UNSERE LEBEN 
einzigartig bleiben lässt und 
auch unsere Geschenke!   
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DIE WELT UND DESSEN 
SYSTEM redete uns krank erst 
UND DANN ERFOLGTE DAS 
REDEN hinein in die Körper, 
sodass dann Menschen UND 
LEUTE schon reden mussten, 
Diagnosen und was geholfen 
hatte NIE!!! Die Welt hat 
UNTERbewusste und 
OBERbewusste und 
BEWUSSTSEIN kreiert! Manche 
HÖREN und manche nicht! 
DOCH IN DER WELT hörte 
man nie AUF DAS OBERSTE 
RICHTIGSTE EINZIGSTE 
LICHT, was immer noch die 
Sonne ist UND NIE AUF DIE 
ERSCHEINUNGEN IN DER 
NATUR und was diese 
eineindeutig sagten! DAS 
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MUSSTE SICH ÄNDERN und 
so geschieht LEBEN nun wieder 
FÜR DIE NATUR UND UNS 
MENSCHEN – so wie das zu 
sein hatte schon immer! Die 
Technik wurde und wird 
übernommen von Menschen, 
die immer in Liebe und 
Wahrheit und Klarheit tun das 
Richtigste nur noch!!! 

WIR BRAUCHEN „IHN“ nicht, 
der WALTET und SCHALTET 
und VERHANDELT und 
VERWALTUNGEN erschuf, die 
Gelder verschlingen, dass man 
nicht mehr erhalten möchte 
noch mehr Informationen! 
WAS NIE RICHTIG GEWESEN 
IST, kann nicht bleiben. 
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PRODUZIERTES hat stets der 
Natur geschadet – auch 
SELBSTgemachtes! DIESE 
WAHRHEIT tut nicht weh, 
sondern befreit absolut – nicht 
nur unsere Erde und die Natur, 
sondern endlich auch alle 
Menschen! MENSCHEN SIND 
LIEB! Zutraulich müssen weder 
Menschen, noch Tiere sein – 
das ist etwas 
WELTERFUNDENES!!!! 
TRAUlich hat mit DEM 
TRAUEN ZU TUN, was zu 
RINGbindung und 
KREISbildung führt!!! Das tut 
nicht gut! 

WOHLgeFALLen 
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DAS IST EIGENTLICH ein gutes 
Wort, sollte man denken und 
es auch benutzen. DOCH DIE 
SEELEN kennt die Fallen und 

Fallensteller! WIR WISSEN, das 
FALLEN nichts Gutes ist! ZU 

VIELE MENSCHEN UND 
FÜHLENDES LEBEN hat man 

Fallengelassen und 
niedergestreckt! DAS RECHTE 
UFER DER TRIEBISCH von der 
Stadt kommend gesehen, IST 

ANSCHAUUNGSUNTERRICH
T für Weltlich-Irdische, die 

nichts sonst sehen dürfen ALS 
STEINE, GESCHÄFT, GELD 
und KRANKE und das, was 

„ER“ will… WER „ER“ alles ist 
in der Welt? Es ist erinnert! 
GEHT ES IHNEN WOHL? 
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Nein, ganz sicher nicht! DENN 
SOLANGE ES DER ERDE UND 

DEN ANDEREN 
LEBENSORTEN in der 

Gesamtnatur nicht wohl geht, 
KANN ES NIEMANDEM 

WIRKLICH WOHL GEHEN 
und das wissen MENSCHEN 

nur ganz genau und tun daher 
ALLES, wirklich alles, was 
NÖTIG ist und doch auch 
schon DER FREUDE UND 

EIGENEN GESUNDHEIT und 
Ruhe dient!!! 

So ist man IN GROSSEM 
DANK einen Raum zu haben, 
wo es einigermaßen ruhig ist. 
OHNE STRASSENLÄRM und 
Gequatsche und die ganzen 
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Strom- und Batterie- und 
Kraftstoffbetriebenen 
Maschinen und Apperaturen 
erst wird es RICHTIG RUHIG 
und erst dann HÖRT MAN 
NUR NATUR und Harmonie! 
Menschen wissen das und 
haben NUR DIESES ZIEL was 
EINS ist mit dem LEBENSZIEL 
DER GESAMTNATUR in der 
wir Menschen glücklich werden 
dürfen wieder! Von allein hätte 
das nichts werden können! 
WENN ES NUR NOCH 
GEGNER GIBT für die Natur 
und uns Menschen und das 
reine Gute, dann kann und 
konnte nichts besser werden 
oder die ERDE OHNE SÜNDER 
UND SÜNDE sein! Also musste 
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und muss alles das verändert 
sein und bleiben, WAS DEN 
LEBENSWEG HIN ZUR 
NATURHARMONIE stört und 
sabotiert!  

TRANS form…. 

DAS IST NICHTS 
NATÜRLICHES und auch 

nichts Gutes daher – so kann 
auch nichts transformiert 

werden und so ist der 
„TransformationsCOACH“ 

Klaus König schon wieder im 
MITTELPUNKT der 

Zauberblume der virtuellen 
Welt, DIE MIT DEN 

MENSCHEN UND DEM 
LEBEN IN LIEBE UND 

WAHRHEIT UND 
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WIRKLICHER REINHEIT UND 
EHRLICHKEIT so gar nie etwas 

Gutes und Richtiges in sich 
hielt! Solange TYPEN auf 

Kosten von MENSCHEN leben 
und sich als etwas darstellen, 

was NICHT DEM LEBEN 
DIENT, sondern dem 

Verderben und Sterben von 
MUTTER ERDE UND DER 

GESAMTNATUR UND UNS 
MENSCHEN, müssen derlei 

Leute DRINGENDST 
BLEIBEND verfolgt sein und 

mit diesem ALLE, die der Welt 
des Geldes und der 

Manipulation dienen und der 
EINEN TODESLÜGE!!!! 
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Die FORM des 
Menschenkörpers ist schon 
auch wichtig – doch alle 
joggenden und 
MUSKELwollenden sind 
absolut nicht versorgt mit 
NATURFRISCHE in die Nase 
und das führte nachweislich 
dazu, DASS DER GESUNDE 
MENSCHENVERSTAND nicht 
da gewesen ist, sondern nur die 
eingegeben Gedanken anderer 
und DES 
RECHENROBOTERZENTRUM
S und viele Zuschauer aus der 
Nähe und Ferne ÜBER DIE 
MEDIENkanäle! Es zu wissen 
und es zu bemerken, IST EIN 
ABSOLUTER FORTSCHRITT 
und dann besteht vielleicht 
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noch Hoffnung, gerettet zu 
werden. DOCH ÄNDERN muss 
man alles SÜNDHAFTE und 
erkennen, WELCH FEINEN 
MENSCHEN man begegnet ist 
und in welches VERDERBEN 
und STERBEWEGE man diese 
brachte und in welch falsche 
Blicke von der Aussenwelt!!! 
MUTTER ERDE UND VATER 
SIND absolut gerecht und 
bringen uns endlich 
QUALITÄTEN nur noch in 
richtigster – ALSO BESTER 
UND REINER GUTER – Sicht 
in uns. WELTLICHES UND 
GEISTLICHES UND 
BILDUNGSLEHERERHAFTES 
gehört der Welt und diese geht 
nicht baden, sondern unter und 
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wird gelöscht, so als hätte es sie 
nicht gegeben. DENN WIR 
MENSCHEN werden nicht in 
den Städten bleiben…!!!! 

Auf dem Weg den Goldgrund 
hinauf haben wir an einem 
Baum ganz verschiedene Blätter 
gesehen. Diese zeigten uns das, 
was man NIEMALS JE VON 
UNS MENSCHEN UND DEN 
ANDEREN FEINFÜHLENDEN 
gesehen hätte: DAS GERIPPE! 
DIE WELT erschuf LEIBER, die 
es witzig fanden, diese zu 
finden und zu studieren und 
Anzüge anzuziehen, wo dieses 
leuchtet im SCHWARZLICHT 
oder Bekleidung wie das zu 
tragen oder nur mit dem 
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TOTENkopf! WIR MENSCHEN 
SIND NICHT DAZU gehörend, 
sondern gehören zum 
UNSTERBLICHEN 
NATURLEBEN! So geben wir 
diese Blätter gern zur Ansicht – 
MENSCHEN SIND VON DER 
NATUR fokussiert auf alles 
LEBENDIGE und daher 
UNTERSTÜTZEND 
HILFREICHE! 
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DAS ERSTE BLATT IST EIN 
GESUNDES BLATT – also 
GRÜN!
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Die Welt LÄSST DERLEI ALS 
SCHÖN ansehen, wie die 
herabfallenden Blätter im 
Herbst oder interessant für die 
Forschung und hat dafür 
UNFASSBARE GELDSUMMEN 
gegeben, die diese gar nicht 
hat, denn die GESAMTWELT 
ist ein SCHERBEN- und 
SCHULDENhaufen!!! Daher 
MÜSSEN UND MUSSTEN WIR 
die Wahrheit der Natur 
veröffentlichen, damit endlich 
aufgehört wird MIT LÜGEN 
UND VERTUSCHEN!!!! 

So nachfolgend noch zwei 
Blätter von EINEM BUSCH – 
eines gesund und voller 
Lebenskraft und das andere 
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sterbend… So sind DIE 
WELTLICHEN NUN DIESE 
NICHT MEHR GESUNDEN – 
also die, die zum VERDERBEN 
UND STERBEN beitrugen und 
nicht damit aufhören! DIE 
MENSCHEN haben leider auch 
viel BÖSES abbekommen und 
sehen NOCH NICHT wieder so 
vollkommen aus, wie diesen 
grüne Blatt! Doch sobald es die 
Welt nicht mehr gibt UND 
ALSO DEN FEIND, hat die 
Natur DEN GESAMTRAUM 
ERHELLT WIEDER UND 
GESAMTRUHE und so auch 
wachsende Harmonie und beste 
Wetterbedingungen und so 
wird sich bei Mensch und Tier 
wiederherstellen 
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VOLLKOMMENHEIT in Allem 
!!!! 
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DIESE ERKENNTNISSE gibt es 
nur von der Natur am 
Wegesrand – das ist bleibend 
so! NUR MENSCHEN erhalten 
derlei, weil nur diese FREI SIND 
und außerhalb der 
Weltprogrammierung und 
WELTkanalisierung und diese 
haben FÜR ANDERE all das 
abgefangen und aushalten 
müssen, was den 
GESAMTHEILUNGSWEG 
stärkte und möglich machte 
und weiterführt. ALLES DAS 
KONNTE UND KANN nur die 
Natur mit der 
GESAMTLEBENSSEELE und 
uns! WIR SIND IN GROSSEM 
DANK nur der Natur und den 
gemeinsamen Eltern ERDE 
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UND SONNE und 
EINZELNEN MENSCHEN! 
Jeder wird nach und nach 
begreifen DAS UNFASSBARE 
und doch absolut Wahre und 
so auch das IMMENSE GLÜCK, 
dass wir noch IM LEBEN 
ANGEKOMMEN SIND, als die, 
die wir sind!!!! 

GESUNDSCHREIBEN hätten 
stets nur MENSCHEN andere 
Menschen können. 
JEMANDEN KRANK 
geschrieben oder geredet zu 
haben, IST GANZ GANZ 
SCHLIMM! Dennoch wird 
erkannt werden müssen, dass es 
Zeiten gab, wo niemand in der 
Lage gewesen war DAS SYSTEM 
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zu erkennen oder zu wissen, das 
ALLES NICHT STIMMTE, was 
geschehen ist! Nach und nach 
kommt ÜBERALL ans Licht des 
Tages, WER MENSCH IST und 
daher BLEIBEND BLEIBT auf 
der Erde mit der Sonne UND 
UNS ANDEREN MENSCHEN 
und auch, dass wir die, die zu 
uns gehören, NOCH NICHT 
MIT UNS HABEN!!! So ist das 
einzige MENSCHENZIEL 
bleibend auch, dass wir nur mit 
denen leben dürfen und sollen 
und nur auf diese hören, DIE 
ZU UNSERER EINSTIGEN 
FAMILIE gehörten und mit 
diesem EINEN EINZIGEN 
MENSCHEN, den die Seele 
kennt und fühlt und mit den 
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Kindern, DIE AUF DER 
GEHEILTEN UND WIEDER 
GEHEILIGTEN ERDE geboren 
werden ins Licht der Sonne und 
in der Weisheit der 
LEBENSSEELE erblühen und 
leben – SO WIE AUCH WIR!!! 

DIE WELT IST IN DER 
SCHULDUNG der Erde 
gegenüber und der Sonne und 
der Natur UND UNS 
MENSCHEN! Darin gibt es 
absolut NIE MEHR EINE 
ANDERE Ansichtsmöglichkeit! 
Absolute Wahrheit hat nichts 
mehr über sich UND SO IST 
NUN DIE GESAMTNATUR 
WIEDER DAS OBERSTE – ohne 
Kopf!!! DIE NATUR ist mehr 
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als KÖRPER MIT SEELEN, dass 
ist ALLEN MENSCHEN KLAR! 

So hat die Welt lange genug 
mit „Kopf oder Zahl“ die ERDE 
UNSICHER gemacht und 
gemordet und die Menschen 
und Tiere und Bäume und 
Lebensräume und Blumen und 
DIE GESAMTNATUR 
geschädigt durch ALLES, was 
mehr und mehr durch den 
Äther nun in die richtigsten 
Regionen und Räume rollt als 
Wellenantworten…!!!! 

JEDE AKTION UND 
REAKTION war und blieb 
VERNICHTUNG. Im 
Wortstamm VerNICHTung ist 
schon das „NICHT!“ drin und 
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wie oft wurde von Menschen 
gebettelt und gefleht: „TU ES 
NICHT!“ „TUN SIE ES NICHT!“ 
Wie viele angeordnete 
Demonstrationen und sonstig 
BÖSES wurde getan? ALLES, 
was bekannt gegeben wurde 
und wird UND ALLES WAREN 
IMMER NUR „SIE“ mit Vater 
Staat und Urkirche und deren 
Gruppenbildungen. Dennoch 
benutzten diese frecherweise 
auch unser HEILIGSTES „DU“ 
und „WIR“ und „FÜR UNS“ – 
obwohl die Welt stets immer 
nur AUF DAS 
STAATENBILDEN eingetimt 
wurde und das 
MACHTGEFÜGE DER 
NULL!!!!  
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Überall, wo das kleine 
Wörtchen „ZU“ davorsteht, ist 
es die WELT, die schon vorher 
alle Hebel und Regler und 
Einstellungen in Bewegung 
setzte und feststellte, DAS 
KEIN MENSCH JE MEHR 
NATÜRLICH GESUND und 
glücklichst hätte sein können. 
So ist ZUKUNFT solch ein 
Wort – also UNWORT! 
KUNFT ist nichts Sinnhaftes 
und das KÜNFTIGE brachte nie 
Besseres FÜR UNS 
MENSCHEN UND DIE 
NATUR! So bleibt DIE 
ZUKUNFT bei der Welt und 
alle, die der Welt gehören 
wollten und „IHM“ sind 
angekettet an alles Falsche und 
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dürfen nicht geholfen 
bekommen. WER UNS 
MENSCHEN NICHT 
GEHOLFEN HAT, war kein 
Mensch!!!! 

BEI UNS MENSCHEN WAR ES 
SO, dass das System uns nicht 
STÄNDIG übernehmen konnte 
und manipulieren, denn sonst 
wäre schon längst keine Natur 
mehr da und alles – wie schon 
bekanntgegeben – LEBEN 
VORBEI FÜR IMMER!  

MENSCHEN in der Natur 
bemerken, wie viele Bäume und 
Sträucher die Blätter festhalten! 
Doch wenn DER STAAT UND 
DIE KIRCHE zusammen 
KOMPLETTbebauung 
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anordnen und DIE NATUR 
wegrationalisieren, kann man 
nicht ERKENNTNIS aus der 
Natur erhalten. IN EINER 
STADT gibt es nur den Tod 
noch zu erkennen und das man 
SO nicht leben kann! ALSO 
MÜSSEN MENSCHEN ALLES 
TUN, dass nichts mehr gebaut 
werden darf! Aufgrund der 
allumfassenden 
Schuldensituation macht dies 
ohnehin auch keinen Sinn, weil 
DIE NATUR NICHT AUF 
PUMP lebt… und auch das 
PUMPEN ist absolut ungesund 
in jeder Hinsicht!!!! 

WIR MENSCHEN UND DIE 
NATUR treffen keine 
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Übereinkunft mit der Welt und 
deren Firmen und Halunken! 
NIE MEHR ALLES DAS, was 
uns sogar noch DIE 
FRISCHLUFT nehmen wollte! 
NIE MEHR IRGENDWEN an 
gefährliche Technik lassen und 
nie mehr Spiele um Leben und 
Tod!!!! NIE MEHR 
KREUZverhöre und alles das, 
was durch das Kreuz entstanden 
ist! 

SCHALTERhallen waren heute 
erinnert in der Schokolaterie 
am Heinrichsplatz, wo die 
dortige Angestellte mehr als 
Deko dort ist, weil niemand 
kommt… UND DAS IST GUT, 
denn wir brauchen 
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WICHTIGERES als den 
WEIHNACHTSFRASS und das, 
was die Löcher aufreisst oder 
stopfen will – auch auf die 
Zähne bezogen!!! Wir waren 
ohne Maske drinnen und diese 
Angestellte erhielt ein 
Glückskleekärtchen dafür, dass 
sie Ines Evalonja GERN in Ruhe 
schauen ließ OHNE MASKE! 
Und so wurde diese jedoch in 
den Laden geschickt, zum 
rumräumen mit Maske. So ist 
diese also nur hinter der 
kleinen Theke hinter der 
Plastikscheibe mit Frischluft 
versorgt, weil die Tür offen 
gewesen ist. ALL DAS IST 
NICHT LUSTIG, sondern 
immerwährendes ATTENTAT 
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auf die, die Masken tragen 
müssen und diese sehen an 
anderen!!! So hat diese Damen 
Gelegenheit, auf der Homepage 
die Bücher zu lesen – vielleicht 
während keiner kommt und sie 
zwangsweise LEBENSZEIT 
vergeuden muss! Diese 
bekommt jedoch GELD und wir 
Menschen haben nichts 
erhalten. WO SIND ÜBERALL 
solche TRENNscheiben schon 
vorgekommen – also 
SCHALTERhallen? Immer nur 
IM STAATSweg – das ist ein 
ACHTUNGSzeichen für alle!!!! 
Und immer waren es 
SINNLOSE ANORDNUNGEN 
für BANDITENGELDER und 
deren sinnreiche Beachtung: 
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Was ist möglich, was man tun 
lassen kann ohne Sinn und 
Wahrheit? ES IST NUN SCHON 
ANDERS und WAHRE 
MENSCHEN lassen sich 
erkennen und haben erkennbar 
gemacht, wie diese sich fühlten 
bei all den WAHREN UND 
WIRKLICHEN SCHLIMMEN 
ENTWICKLUNGEN UND 
VERWICKLUNGEN UND 
VORKOMMNISSEN AUF und 
ÜBER DER ERDE… und diesen 
ist keinerlei Vorwurf gemacht – 
weil DIE LEBENSSEELE ALLES 
WEISS und froh ist, wenn 
MENSCHEN sich wieder als 
MENSCHEN wahrnehmen und 
erkennen, weshalb alles so 
gewesen war und nicht anders 
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sein konnte! DIE TECHNIK IST 
ALLUMFASSEND SCHULD 
und die, die diese gegen die 
Natur nutzten ZUM 
EIGENNUTZ und 
VERDERBEN ALL DES GUTEN 
UND SCHÖNEN! Alle 
Menschen sind gut bleibend 
und tun daher MIT DER 
ABSOLUT 
SCHONUNGSLOSEN 
WAHRHEIT NUN allen das 
REINIGENDE GUTE AN!!! 
Nur MENSCHEN kommen IM 
LEBEN an und somit der 
WIRKLICHKEIT, die sich 
bereinigt UM ALLE 
NICHTMENSCHEN und den 
Strom und alles, was Technik 
möglich macht!!! 
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ERZengel gehören NICHT ZUR 
ERDE UND ZUR SONNE UND 
ZUR NATUR und zu uns 
Menschen! Auch das Erz ist 
eine Namensverkettung und 
führt zum RAUBBAU in 
Mutter Erdes HEILIGEM 
KÖRPER! Nie mehr EINGRIFF 
in auch nur irgendeinen 
KÖRPER DER NATUR! DAS 
IST BLEIBENDES ZIEL und das 
schaffen wir Menschen 
gemeinsam MIT MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE 
UND DER NATUR! Nie mehr 
zu spät dran sein oder etwas 
übersehen haben…!!!! 

ERINNERN WIR UNS an die 
vielen, vielen Zufälligkeiten, die 
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es gar nicht gab, WEIL DAS 
SYSTEM und deren Spieler alles 
das getan hatten, was uns an 
alles das glauben ließ, was 
Lügen waren seit Beginn! Es war 
kein leichter oder einfacher 
Weg für uns Menschen, Mutter 
Erde und Vater Sonne und die 
Natur… doch seien wir 
erinnert, DASS NUR 
MENSCHEN UND TIERE 
Wege gehen können und daher 
FÜREINANDER LEBEN und in 
dieser Weise durch die Natur 
wieder in die HÖCHSTE 
ORDNUNG gebracht werden 
und an die NEU 
ENTSTEHENDEN 
LEBENSORTE!!!! 
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DAS IST EIN WENIG 
LIEBLICHKEIT… eine schnell 

wachsende Pflanze hier in 
Meißen, die alles überwuchert, 

UM AN LIEBLICHKEIT ZU 
ERINNERN… nur 

Menschenseelen sind zutiefst 
berührt, was DIE NATUR für 
uns tut, damit wir nicht den 
Mut und Glauben AN DIE 

WAHRHEIT VERLIEREN und 
durchhalten dort, wo wir sind!!! 
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Heute sahen wir MIT INES 
EVALONJA`s Augen 
gegenüber vom 
RIESENGRUNDSTÜCK FIGAS 
eine einzige 
Walderdbeerpflanze blühen – 
für diese eine Tochter der 
Sonne und Erde… MEHR 
BRAUCHT ES NICHT, denn die 
Familie Figas ist GESTEUERT 
VOM SYSTEM DER DDR und 
vernichtete auch die feinen 
Erdbeerpflanzen, wo sich Ines 
Evalonja Früchte pflückte in 
einem Jahr. Doch die Natur hat 
sie wieder wachsen lassen! Die 
Natur hat auch im Garten 
derer, die denken, dass dieses 
schöne Grundstück mit 
großem Haus deren Besitz ist 
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und dass diese sogar WALD 
ABHOLZEN LASSEN 
DURFTEN (FIGAS) große feine 
Himbeeren wachsen lassen. 
Man sieht diese von der Strasse 
aus (Goldgrund genannt) 
genau und man kennt als 
Mensch die Blätter dieses 
Strauches und ist daher sicher, 
dass es Himbeeren sind. Hätte 
Ines Evalonja nicht gestern 
derlei gesehen und gegessen auf 
einer Wanderung, würde man 
es nicht geglaubt haben – auch 
Ines Evalonja kaum. SO GAB ES 
EIN VERWIRRTAKTIKspiel, 
dass man dem nicht Sichtbaren 
vertrauen soll und da gab es 
GANZ BÖSE 
EINFLUSSNAHMEN – auch 
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durch Gedankentausch und 
LÜCKENbildung und und und! 
DIESE HIMBEEREN müssen frei 
zugänglich sein für die, die sich 
daran erfreuen! WEGERECHT 
FÜR MENSCHEN ÜBERALL 
muß gegeben sein und auch 
das WOHNEN DÜRFEN 
DORT, wo MENSCHEN sich 
freuen an dem, was da ist!!!! 
DAS MUSS SICH DRINGEND 
SO EINSTELLEN!!!! 

UNS MENSCHEN GEHÖRT 
NICHT NUR DIE NATUR, 
sondern die gesamte Erde, weil 
nur wir MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE fühlen und 
ehren!!! UND AUCH DIE 
NATUR EHREN WIR und das 
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SYSTEM spürt unsere 
Berührung und DAS LEBEN 
MIT UNS!!! DAS HÖCHSTE IST 
DIE NATUR ALS GESAMTES, 
nicht unsere Sonne. DOCH 
UNSERE SONNE ist uns 
Menschen das Höchste 
gemeinsam MIT MUTTER 
ERDE und wir zu zweit UND 
MIT UNSEREN RICHTGSTEN 
FAMILIEN gehören in diese 
berührende, bleibende Liebe!!! 

WIR BRAUCHEN LUFT sagten 
auch die, DIE SIE UNS 
NAHMEN IN ALLEN WEGEN 
beinahe! Doch in der Welt 
bedeutete das, dass man ZEIT 
gewinnen muss und ein 
größeres Budget und 
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dergleichen. HALLO WELT – 
klopf klopf klingeling DING 
dong – NIE MEHR NATUR 
mit WELTbegriffen verbinden 
und dem, WAS 
UNNATÜRLICH UND 
SÜNDHAFT und SÜCHTIG 
ist!!!! CAPITO? Es kommt nicht 
von UNGEFÄHR Klarheit, 
sondern von ABSOLUT! 
Absolutes gibt es nur in und 
durch die Natur und so auch 
ABSOLUT GUTE UND WEISE 
MENSCHEN! Neutralität ist 
nicht natürlich UND 
STELLUNG BEZIEHEN EBEN 
AUCH NOCH NIE!!!!! 

ZUverSICHT 
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DAS LASSEN WIR DER WELT! 
Diese versperrte uns IN ALLEN 

WEGEN die Sicht auf unsere 
HERKUNFT und UNSERE 

HEILIGE VERBINDUNG über 
die Seele und mit der 

Gesamtnatur und so trennte 
DIE WELT uns Menschen von 

uns und DEM GESAMTLEBEN! 
Das ist Verdammung und 
Verfolgbarkeit überallhin 
gewesen und nun ist das 

SYSTEM anders orientiert und 
verfolgt DIE WELT und deren 
Liebhaber in allen DASEINS- 

und EXISTENZarten!!! 
SCHICHT für SCHICHT wird 
nun die Welt durchkämmt – 
nie mehr machen SIE das mit 

der Natur und unseren 
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HEILIGEN KÖRPERN UND 
LEBEN!!!! NIE MEHR ist nie 

mehr DEFINTIV UND 
ABSOLUT! 

 

DAFÜR LOHNT DAS LEBEN! 
DAFÜR ist Leben gegeben, 

DIESE BLUME IST LEBEN und 
doch ist sie gepflückt und das 
sollte so sein, weil diese dort, 

wo sie blüht, NICHT IN 
FREUDE GESEHEN WURDE! 
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Es ist eine Blüte nur von einer 
weiterlebenden Blumenpflanze, 
die uns erfreuen darf in diesem, 
UNSEREM ERLÖSUNGSWEG! 

Was haben wir alles FEINES, 
EINZIGARTIGES GEGEBEN? 
Immer hatten es die erhalten, 
DIE DIE LETZTEN WAREN, 

denen Vater Sonne und Mutter 
Erde und Menschen es geben 

wollten. DOCH ES GAB KEINE 
MÖGLICHKEIT zu entdecken, 
wieso das so war und das es so 
war noch viel mehr! DESHALB 

MUSSTE ES ANDERS WERDEN 
– also UMGEKEHRT! Nun 

werden die Menschen nur noch 
alles SCHÖNE UND GUTE 

UND QUALITATIV GESUNDE 
ERHALTEN und nie mehr 
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werden DIE „KRIEGER DES 
LICHTS – also der Staaten“ 
zweideutige Geschenke und 
Botschaften versenden UND 
DOCH DIESE FÜR ANDERE 
KREIERTE ERFAHRUNG als 

Bandwurmvirus erinnert 
bekommen! SCHLUCKspechte 

brauchen wir nicht und 
KLOPFENDE auch nicht und 

DIE GROSSEN GLOCKEN auch 
nicht!!! 

HAUShalt… HALT Haus 

Das wir das  NIE FRÜHER 
gesehen haben…! Wer ließ 

halten vor Häusern? Doch die, 
die bitten sollten oder beten 

oder wollten oder mal mussten 
und ähnliches! SEIT WIR MIT 
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UNSERER GELIEBTEN NATUR 
und der Wahrheit beschenkt 

sind, ist uns die Natur am 
liebsten und eben nur noch 

MENSCHEN und die, die uns 
durch sich unterstützen, um 

DAS WIRKEN DES SYSTEMS zu 
erkennen und die URSACHEN 

alle finden zur Erlösung und 
Löschung und Erledigung! So 
ist Mutti noch behilflich!!!!!  

MUTTI kann nicht wissen das, 
was ihr nicht hilft. JEDES 

GESPRÄCH in Wahrheit war 
immer nur FÜR DAS SYSTEM 
und so eben auch die früheren 
NETZWERKposts…! DOCH 

NUN HABEN DIE 
GERECHTEN, die als Fanatiker 
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beschimpft wurden, obwohl 
ALLEIN DIE URKIRCHE UND 
DER STAAT derlei produziert 

hatte und die leider nichts 
erkennen durften… bis es 

anders wurde oder nun eben 
wird!!!!  

Chemnitz wird EUROPÄISCHE 
KULTURhauptstadt 2025 heißt 
es in der SZ und man sieht eine 
POLITISCHE FANATIKERIN 
MIT MASKE die Arme zum V 
in den Himmel strecken: 
Barbara Ludwig… WENN 
DIESE WÜSSTE Wahrheit… 
EINSPERREN DIESE UND 
ALLE, die die Kultur wollen 
UND DIE NATUR UND DIE 
ERDE UND DIE SONNE nicht 
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und diese weiter schädigen und 
beschmutzen und benutzen…! 
NICHT MEHR MIT UNS!!!! 

Die SZ schreibt, dass bei einer 
ONLINEkonferenz mit Frau 
Merkel beschlossen wurde, weil 
es ein schwerer Tag gewesen 
war, bei dem man feststellen 
musste, aufgrund der riesigen 
neuen Coronazahlen, was man 
den Mitmenschen zumutet… 
WIRTSCHAFT bleibt 
uneingeschränkt, Altenheime 
dürfen Besuch empfangen, 
Schulen und Kitas bleiben 
offen. DIE FREIZEIT wird 
eingeschränkt. ALLE 
RESTAURANTS werden 
geschlossen am Montag den 
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2.11. bis Ende November erst 
einmal – Bundesliga ohne 
Zuschauer. ALLE 
VERANSTALTUNGEN etc. 
abgesagt – steht dort! Man darf 
sich nur mit Angehörigen 
treffen aus maximal ZWEI 
Haushalten (Zwei-Haushalte-
Regel)! DAS IST 
VERNICHTUNG IM 
GESAMTEN und die größte 
Frechheit ist, DASS DIESES 
PACK SICH MENSCHEN als 
bezeichnet!!! NUR NOCH IN 
DEN HÄUSERN BLEIBEN für 
den Beschuss mit alle dem, was 
wir schon kennen IM 
DATENWELLEN WEG! 
WIRTSCHAFTLICHKEIT ist 
nicht gut für die NATUR UND 
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UNS MENSCHEN UND ERDE 
UND SONNE und uns zu 
verpflichten mit denen zu sein, 
die nicht zu uns gehören und 
uns die ansehen zu sollen, die 
NICHT INS MENSCHSEIN 
gehören, weil diese durch 
STAAT- und KIRCHE ins 
„ALTERUNGSprogramm“ und 
zum „HEIMgang“ gezwungen 
wurden, um ALLE GELDER ZU 
ERHALTEN, ist genau dieses 
weise FÜHREN DER 
LEBENSSEELE zur direkten 
Ansicht der Wahrheit, die nun 
direkt auf der Titelseite der 
Sächsischen Zeitung steht – 
aktuell vom heutigen 
„HERRentag“. EINE LADY 
schickte man in Deutschland 
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ins Rennen – eine, mit der man 
es machen konnte…! DOCH 
WIR LASSEN UNS NICHT 
VERTREIBEN und erinnern, 
dass in Sachsen ausgerechnet, 
DIE BESTEN MENSCHEN 
geboren worden sind UND 
DIESE BRAUCHT ES JETZT 
GERADE!!! Du wofür das 
wissen alle bereits!!!!  

DEN REST DER ZEITUNG 
werfen wir gleich in die 
TONNE! EIN PAPIER-LKW – 
also einer, der denn ganzen 
Müll abholt – hatte heute so 
einen FLEGEL an Bord. Dieser 
achtete nicht auf DIE 
TOCHTER DER SONNE, die 
für alle lebt und gibt und 
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bespritzte diese mit Flüssigkeit, 
die in den Pappen aufgesaugt 
waren, die dieser in den 
MÜLLSCHLUCKER tat…! 
ALLES DAS IST ATTENTAT 
und so wollen wir alle nie mehr 
denken, dass das Leben ist oder 
egal oder nicht zu ändern! 
VON OBEN HERAB kann 
soetwas auch angeleitet sein, 
weil man EvE* verfolgt und ihr 
schaden will und Mutti UND 
SO ALLEN MENSCHEN UND 
DER NATUR UND DER ERDE 
UND DER SONNE und der 
GESAMTHEILUNG ohne 
Prozesse und Verfahren und 
antrainierter Fähigkeiten 
zweifelhafter Kontakte und 
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Planstellen und sonstigem 
systematischen Vernichten! 

WIR MENSCHEN MUSSTEN 
UND MÜSSEN ALLES TUN, 
um das Gesamtsystem 
auszuschalten! So müssen dann 
einige Zeit DIE STAATEN UND 
DEREN PERSONAL UND 
PERSONEN alles das ansehen 
und aushalten MIT OFFENEN 
SINNEN – gegeben vom 
Robot – was diese DEN 
MENSCHEN ANGETAN 
hatten!!!! Das geht Freunde! 
WENN SIE WÜSSTEN, was der 
Krieg möglich machte an Leid 
und Qual und Widerlichem, 
HÄTTEN SIE NICHT 
GEWÄHLT Unnatürliches oder 
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MENSCHEN nicht gesehen 
oder willentlich übersehen oder 
in freches Mundwerk gehabt 
oder BÖSES GETAN UND 
GEFÖRDERT!!!! 

LEBEN auf Zuteilung ist nicht 
möglich und auch nicht durch 
VERTEILUNG von Etwas über 
die, die nicht mehr wissen, WO 
ES LANG GEHT OHNE NAVI 
UND PLAN!!!! Alles von 
Kirche und Staat Erschaffene 
und Verteilte und Gewollte 
HATTE ZUM STILLSTAND in 
der Natur geführt – also zum 
Absterben von ALLEM LEBEN! 
Das ist gewusst – beweisbar! 
Dennoch geht es weiter und 
weiter in die EXTREMSTE 
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GEGENRICHTUNG! Das kann 
also nicht so bleiben und MUSS 
NUN DAS ENDE FINDEN, was 
die Welt sich seit diese DAS „A“ 
anbrachte irgendwo, selbst 
bescherte!!! DIE „A“po THEKE 
ist ja genau so eine DREIHEIT, 
weshalb wir Menschen wissen, 
weshalb DIE HEUTE 
GESCHRIEBEN ZAHLEN 
derzeit nur zu uns gehören. 
DENNOCH WISSEN WIR 
FÜHLEND AUCH, dass die 
erschaffenen GERADEN nicht 
natürlich sind – weder Strassen, 
noch Hecken, noch 
Häuserkanten oder 
GEOMETRISCHE Figuren – 
auch Kreis und Kugel sind 
solche geraden Formen, DIE 
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NICHTS LEBENDIGES MEHR 
HABEN!!!!  

UNS MENSCHEN macht 
niemand mehr was vor UND 
NACHMACHEN KANN 
MAN UNS AUCH NICHT! 
Einzigartigkeit kann nicht 
kopiert werden!!! 

FREIgestellt hat man uns 
Menschen in allen Wegen… 
AUSgemustert, GEKÜNDIGT 
und AUS DEM VERTRAUEN 
genommen derer, die wir lieb 
hatten, AUS BILDERN per 
Technik geschnitten wie mit 
einer Schere im HANDlichen 
Weg und dann doch irgendwo 
hineingegeben in 
Situationsbilder, wo wir gar 
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nicht dabei gewesen sind oder 
nicht mehr da gewesen sind, als 
es um etwas ging, WAS 
GEGEN MENSCHENLEBEN, 
NATUR UND GESAMTLEBEN 
MIT ERDE UND SONNE UND 
ALLEN ANDEREN 
LEBENSORTEN UND 
SONNEN ging… DAS GING 
UND GEHT auch mit 
Filmmaterial. DIE, DIE DERLEI 
MACHEN MUSSTEN – 
programmstudiert und 
programmiert – SIND 
AUFGEWACHT ALS MENSCH 
und orientieren hin zur 
Wahrheit!!!!! 

INES EVALONJA ist nicht 
dumm und nicht kleinlich und 
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nicht peinlich! WAS SIE ÜBER 
UNS MENSCHEN SAGTEN 
und SAGEN LIESSEN, sind SIE 
mit dem KREIERTEN SELBST! 
Und dieses EINE SELBST ist die 
gekommene NULLRUNDE, die 
kein Ende mehr hat für die 
Welt!!! 

IN DER NATUR GIBT ES 
WEDER NULL noch eine 
SELBSTverständlichkeit oder 
etwas, was diese geben muss 
dorthin, wo man DAS BESTE 
verschmäht und nicht denen 
gönnt, die Freude brauchen 
und daran haben!!!! FÜR DIE 
WELT ist jede Hilfe zu spät und 
unnütz! UNSER LEBEN IST 
UNS HEILIG. So wie Erde und 
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Sonne und Natur! Daher gehen 
wir auch nun weg von der 
Technik – die Notizen sind 
schon wieder alle IN DEM 
NEUEN BUCH inklusive vieler 
anderer Gedanken. DENN 
MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE sind gern mit der 
EINZIGARTIGEN TOCHTER 
INES EVALONJA unterwegs, 
weil diese ALLES, WIRKLICH 
ALLES IN UND FÜR LIEBE 
getan hat, damit DAS 
GESAMTLEBEN nicht zu Ende 
ist!!!  

SELBSTLOB und SELBSTKRITIK 
sind ebenso UNNATÜRLICH, 
wie Lob und Kritik von der 
WELT! Wir Menschen 
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brauchen nur NATUR und 
ERDE UND SONNE UND UNS 
zu zweit und in Familie – 
DOCH DIE RICHTIGSTEN 
müssen es sein – diese 
Menschen, die man vor uns 
verborgen hat und verschleppt 
und gequält und enteignet! 
NIE MEHR ALLES DAS, was 
schmerzt und zwickt und sticht 
und lügt und betrügt und 
siegen will GEGEN DAS 
EINZIG GUTE UND 
SCHÖNE!!!! 

 DIE LEBENSSEELE hat uns 
gerade an WICHTIGES 
ERINNERT, damit UNS 
MENSCHEN nichts geschieht 
und wir IM LEBEN BLEIBEN! 
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WIR MENSCHEN durften nie 
anerkennen PATIENTEN UND 
ÄRZTE UND POLITIK UND 
ERBE UND TOD UND EHE… 
also alles, WAS GEGEN DIE 
EINFACHE 
LEBENSORDNUNG verstösst! 
So hat uns die Welt durch 
Programmierungen und 
GEDANKENaustausch per 
Technik dieses Wissen gebloggt 
und FALSCHES EINGEGEBEN 
– auch bei Gesprächen mit 
Versicherungen und 
Verwandten und „Freunden“ 
und so weiter! IN ALLEN 
WEGEN waren wir die 
„Gelckmeierten“ kann man 
sagen! Nun jetzt haben wir 
DEN KAMM und DAS 
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NADELöhr und die TALsohle 
nicht mehr in unserem 
MENSCHHEITSWEG und Ines 
Evalonja gibt so viele WAHRE 
INFORMATIONEN UND 
AUCH DOKUMENTE 
BEKANNT – die jetzt 
folgenden, SOLLEN NIEMALS 
ANGENOMMEN, 
AUSGEFÜLLT UND 
UNTERSCHRIEBEN 
WERDEN… Alles das war 
entstanden DURCH DIE 
EINFLUSSNAHME, die bereits 
die Runde machte. SO HATTE 
MAN MUTTI FEST IM GRIFF, 
um sie wie Vati zu verhaften 
und WEGZUBRINGEN AUS 
DER WOHNUNG und somit 
Ines Evalonja mittellos zu 
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machen und nicht mehr in der 
Lage ALS EINZIG 
ZUGELASSENE ZU HELFEN 
ALLEN INS LEBEN mit Natur 
und allen LEBENDEN 
MENSCHEN! WIR MÜSSEN 
UNS ZWINGEN, nichts 
wichtigeres mehr im Sinn zu 
haben, als UNSER 
KOMMENDES SCHÖNES 
LEBEN und unser gemeinsames 
Weitergehen ZU ZWEIT IN 
LIEBE und doch mit allen, wo 
immer sie auch sind!!! 
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Es war gewesen wichtig und 
bleibt bleibend wichtig, dass wir 
Menschen NUN UNSEREN 
EIGENEN WEG GEFUNDEN 
HABEN, um sicher zu bleiben 
mit Hilfe der Natur und der 
LEBENSSEELE, dass alles 
gefunden bleibt, was uns 
weiterhin dorthin ausgeliefert 
hätte, woraus es keinen Ausweg 
mehr gegeben hätte!!! WIR 
SIND FÜREINANDER ALLES 
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und DAS ALLES DES LEBENS 
ist für uns Menschen da! 

Ines Evalonja war nochmals ein 
wenig spazieren und war 
pünktlich vor dem Dunkelsein 
wieder in der Wohnung und sie 
freute sich SEHR, dass auch 
Mutti schon in der Wohnung 
da gewesen ist, obwohl sie sich 
mit unserer FEINDIN getroffen 
hat – wo auch immer – denn es 
lagen zwei SchokoKUGELN auf 
dem Tisch, was kein Zufall ist, 
sondern KETTENleading, was 
für uns beendet ist und bleibt, 
denn wir essen diese nicht! So 
sind wir auch froh, dass wir 
beinahe alles von der 
ungesunden Klanschpampe, die 
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man Mutti mit dem großen 
Blumenkohl kochen ließ für 
eine Person, vernichtet haben 
und so Mutti befreit haben 
davon! Ihr Körper muß befreit 
sein vom STAAT und somit in 
STAATSVERNICHTUNGSSICH
T bleiben mit allen Menschen. 
DIE NATUR braucht keine 
Staaten und keine Bildung und 
keine, die auch nur irgendeine 
Gruppierung bilden 
AUSSERHALB VON 
Zweisamkeit und der richtigen 
Familie. ENDLICH WIEDER 
MENSCHEN SEIN!!!! 

Wir haben auf dem Spaziergang 
wieder eine Hand voll Rosen 
mit uns genommen und diese 
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Mutti in einen GLASPOKAL 
geschenkt – der Pokal war als 
Leuchter genutzt einmal und 
nun enthält dieser Wasser und 
LEBENSWUNDER und somit 
ist der HEILIGE GRAL einmal 
ein wenig ohne Bild verewigt in 
uns. AUCH WIR MENSCHEN 
sind dieser HEILIGE GRAL ZU 
ZWEIT IN DIESER HOHEN 
LIEBE und Mutter Erde ist ein 
solcher MIT DER SONNE! Und 
immer können wir es nur sein 
MIT DER NATUR UND ALLE 
DEM GUTEN, was nur die 
Natur geben kann! 

Gerne geben wir noch ein 
Rosenbild mit Rosen vom 
heutigen Morgen… SEELEN 
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SIND BERÜHRT VON 
ZWEISAMKEIT und BLUMEN! 

 

DU NUR – NUR DU 

NUR WIR ZWEI SIND DIE, die 
DAS IRDISCHE UND GEISTIGE 

aus dem Weg befördern 
konnten, UM LEBEN ALS DAS 

HEILIGTUM 
OFFENSICHTLICH ZU 

MACHEN IN RICHTIGER 
SICHT! WIR IN LIEBE! 
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FALLEN 

Befallen, Gefallen, Umfallen, 
VERfallen, NICHTgefallen, 
frisch gefallen, Abgefallen, 
Angefallen, FREIER FALL, 

dumm gefallen, 
FALLENGELASSEN, geplanter 

Fall, FREIFALL, Zugefallen, 
vom Fall, von Fall zu Fall, SEIN 

FALL, IHR FALL, 
FALLgesichert, sicher gefallen, 
Fallensteller, (F)allen, teurer 
Fall, STEUERfall, Kriminalfall, 
Abenteurerfall, Fallkünstler, 
BEIfall, DER FALL, WEGfall, 

Geldverfall, WERTVERfall, aufs 
Eis fallen, GEGENfall, Fallhebel, 

Druckabfall, Abfall, fallende 
Temperaturen, Börsenfall, 
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Versicherungsfall, 
Fallkorrektur, Unfall, 
Fallschirmspringer, 

herunterfallen, Stolperfalle, 
Falle, Falltür, Bodenfalle, 

Zeitfalle, Fall nicht!... 

ANKOMMEND in der 
gewollten boshaften 
UNFALLtechnik – wie bringe 
ich andere in einen 
schmerzvollen Leidensweg – ist 
gerade diese Aussage des 
„NICHT…“ eine getimte und 
angesehen ausgelöste Taktik, 
die nie nachgewiesen werden 
konnte, wieso jemanden etwas 
geschehen ist, was ihm doch 
nicht geschehen sollte und was 
doch nicht gewünscht war und 
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blieb. DOCH DAS IST ES 
GERADE… die viel zu vielen 
sich widersprechenden Worte 
haben den ABSOLUTEN 
DREI(N)fall gebracht! 
TECHNIK sollte man nicht 
verwirren UND MENSCHEN 
AUCH NICHT!!!  

Beim Rosen ansehen war so ein 
RUTSCHMOMENT von einer 
kleinen Stufe für EvE* der hätte 
böse enden können und immer 
wieder ist sie erinnert an die viel 
zu vielen Augenblicke im 
Leben, VON DENEN AUS 
ETWAS SCHLECHTER wurde 
und auch, DASS DAS BEI 
ALLEN MENSCHEN SO 
GEWESEN IST – ausgelöst von 
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Technikteams und 
Technikfreaks und DER 
IDIOTIE DER ZEITmaschine 
und eben den Machthabern 
GEGEN LEBENDE, für Kranke 
und Tote! NICHTS IST 
UNBEMERKT und unerkannt 
und unbeachtet. Alles bleibt in 
der Schrift und ist für uns 
Menschen HEILIG für unseren 
ERLÖSUNGSWEG!!! 

Mutti hat sich sichtlich gefreut 
über die Rosen und die 
Umarmung am Abend war 
sanft und Mutti sagte 
richtigerweise, dass Ines 
Evalonja nach frischer Luft 
duftet. Es tut sich GUTES in 
unserem Weg und DIE 
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LEBENSSEELE ist mit uns 
einfachen Menschen, die gerade 
dadurch einzigartig sind und 
bleiben…! WAS WIR IN 
DIESER EINFACHEN 
LEBENSWEISE können, 
müssen andere auch können, 
weil es immer um den Schutz 
von Natur und uns Menschen 
geht UND DIE GESUNDUNG 
DER KÖRPER!!! 

Wir haben heute nicht viel in 
uns gelassen an Nahrung. Das 
tut gut! Es tut auch gut, 
unabhängig von den 
ALKOHOL- und 
ESSDROGENführenden Plätzen 
zu sein und in allem immer DIE 
VORBEREITUNG AUF EDEN 
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zu erkennen!!!! Die Natur ist 
unser GROSSER FREUND und 
nur diese ist überall auf Erden, 
denn DER NATURRAUM ist 
immer draußen vor der Tür – 
nur der Zustand dieses Raums 
rings um die Erde und so auf 
der Erde ist absolut 
verschieden! 

RUTSCHEN… ist nichts Gutes! 
DAS, was SPASS bedeutete, hat 
immer MENSCH UND NATUR 
geschadet und brachte uns um 
und raubte uns FEINGEFÜHL 

und BERÜHRTHEIT und 
ERKENNTNIS und 

Erkennbarkeit! 
WASSERrutschen und 
Spielplatzrutschen und 
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SKIrutschen und 
Schlittenrutschen und 

STEINrutsche und 
ERDMASSENrutsche und 

BAUMITTELRUTSCHE sind nur 
einige Beispiele für das, was die 

Welt unserem HEILIGTUM 
LEBEN MIT MUTTER ERDE 

UND VATER SONNE IN DER 
GESUNDEN NATUR in 

absoluter Harmonie angetan! 
NIE MEHR DAS! 

GNADE GAB ES NIE! Es ist 
eine Weltidiotie… wie die neu 

erfundenen idiotischen 
Parabeln in Kroatien. BESSER 

KEINE LACHnummern 
erschaffen, die sich wie 

Parasiten ins Gehirn fressen… 
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WER KEINE AHNUNG 
HATTE, was die 

Kriegsmaschinerie gegen 
MENSCHHEIT UND LEBEN 
UND ERDE UND SONNE 

UND NATUR erschaffen hatte, 
hat sich direkt strafbar gemacht 

– ohne es zu wissen. 
MENSCHEN HABEN DERLEI 

NICHT GEMACHT… 
BEOBACHTEND Menschen 

fallen lassen und alles das, was 
gewusst wird schon dort, wo es 

weiter und weiter geht DAS 
WELT FALLEN und gehen 

lassen die Richtigen und 
abnehmen des Gefährlichen 

(nur zum Beispiel!)! WIR 
wollen es nie mehr ertragen 

oder dulden, was man für Geld 
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oder wegen Geld oder Fez und 
Fun und Spaß überall getan! 

 

WAS IST SCHÖN? Das weiß 
nur die SEELE der Menschen 
und fühlt auch in Bildern und 

durch Bilder, DAS ALLES 
verloren gewesen ist. NICHTS 
KANN LEBEN ERSETZEN – 
die Welt hielt alles Leben auf 

und an MIT ALLEM 
ERSCHAFFENEN!!! Doch nun 
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ist LEBEN DA und so sind WIR 
MENSCHEN DA IN DIESEM. 
Nichts ist berührender, als sich 
wieder erinnert zu wissen AN 

ALL DAS SCHÖNE, was wir nie 
mehr fühlen konnten und 

sehen und erkennen. SCHÖN 
IST NUR ALLES IN LIEBE und 

durch Liebe entstandenes! 
SCHÖN IST DIE SEELE und der 

Mensch, dessen Seele diese 
HOHE QUALITÄT DER LIEBE 
empfing und wieder lebt als der 

Mensch, der EINZIGARTIG 
BLEIBT und außerhalb von alle 

dem, was Welt ist! 

 SCHÖN SIND WIR SCHON 
JETZT, durch das, was wir für 
UNSER HEILIGTUM getan! 
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FOR FREE… 

ALLES – wirklich ALLES – was 
die Welt zur freien Verfügung 

gab oder kostenfrei oder 
umsonst, WAR EINE BÖSE 
MOGELPACKUNG, die das 
Schlimmste nach sich zog – 

immer schneller und 
unvorhersehBARer… ER war es 
nicht allein UND EINE DAME 
ALLEIN hat auch noch nie das 

ÄUSSERSTE getan. 
PROGRAMME zu kennen 
GEGEN ALLES, was lebt, 

machte es nicht leicht ganz 
ruhig zu sein und zu bleiben… 
FEIND und FREUND sind in 
der Welt wie Verwandte und 
Chef und Kollegen und Tiere, 
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die man GEGEN UNS 
MENSCHEN einstellte… 

WILLENTLICH verursachtes 
ABRUTSCHEN ist und bleibt 

verfolgt, gesehen und 
strafrechtlich einsehbar und 

vieles mehr… Mehr Meer kann 
es geben durchaus. Ob es 
wichtig sein kann, WEISS 

WIEDER NUR DIE NATUR 
und wider der Natur kann 

immer nur WELTLICH 
Verursachtes sein…! 

TECHNIKABBAU bleibt 
angeordnet und 

Natureinflussnahmen 
ABSOLUT VERBOTEN! 

SITUATIONEN NUR bringen 
Erkenntnis – also ist 
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Wirklichkeit immer das, was da 
ist, um uns zu erinnern, was für 
viele Lügen, man uns doch 
erzählte! EvE* ging gerade eine 
Form holen, für die 
Knabbersonnen und 
Knusperflocken… es wurde ein 
flacher Glasteller. Erst sollten 
die Hände eine Tasse nehmen, 
doch der Teller passt besser. 
SYSTEM ODER SCHON 
NATUR? Wir gemeinsam 
lassen ALLES DRIN und 
bemerken, wie gut das gerade 
tut. Es könnte auch DIE 
LEBENSSEELE SEIN, die die 
Kinderseele von uns besser 
leitet und führt! Mutti`s Mund 
ließ man fragen: „Suchst du die 
Schokolade?! DAS WORT 
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SUCHEN IST SYSTEM absolut, 
da MENSCHEN NIE SUCHEN 
müssen. Das wird schnell noch 
offensichtlich werden – oder 
schneller und schneller! „Sie ist 
hier!“ ging die Ansprache 
weiter! Doch wir wollen das 
Angebotene nicht, denn wir 
erhielten bereits das, was uns 
freut! Wir schrieben erst 
kürzlich, wie schön es ist, dass 
Mutti nicht mehr Schokolade 
ist und prompt geht diese 
Tyrannei gegen Mutti`s Körper 
los! Ines Evalonja ist schlank, da 
ist also das, was gegessen ist 
nichts, was im Inneren den 
„MÜLLABLADEPLATZ“ 
fördert! Und immer ist in uns 
dieser DREH- UND 
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ANGELPUNKT der Menge 
dessen, was man hinein tut und 
was wieder heraus MUSS! Und 
wenn das nicht in Balance ist, 
ist da eine STÖRUNG, die 
FREMD BEEINFLUSST IST! So 
ist auch die SCHWARZE 
SCHOKOLOADE nicht besser 
als die Helle. DOCH DAS 
WURDE SO 
PROGRAMMIERT! Bitter ist 
bitter UND SOMIT NIE 
GESUND! So macht auch die 
Fülle DAS KRAUT NICHT 
FETT oder unfett ODER DIE 
SCHOKOLADE DER 
VERSTOPFUNG besser! Wir 
können immer nur wieder 
WAHRHEIT und 
WELTWUNDER hingeben 
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dorthin, wo man uns nicht 
ernst nahm… ! 

WIR KÖNNEN DOCH 
GEMEINSAM ganz klar und 
eindeutig erkennen, dass man 
Sachsen wieder ALS ZENTRUM 
nimmt für GANZ MIESES 
TUN! Und das hat mit 
taktischer Kriegsführung zu tun 
– wie ein Schmerzpunkt, den 
man nicht heilen lässt… also 
eine infektiöse Stelle! Doch wie 
wir an Ines Evalonja zweifelsfrei 
erkennen, IST DIE NATUR ES, 
die bestimmt und führt und 
leitet UND AUS DEM EINST 
FINSTERSTEN wird DAS 
HELLSTE BLEIBEND… DAS IST 
AUCH IM GRÖSSTEN 



 

 

106 

NATURSINN so 
anzuerkennen! WOHIN mit 
den Fingern – welche Position 
im Liegen und Sitzen und 
Stehen? Egal ist nichts mehr! 
Wir haben ALLES 
durchgestanden FÜR 
MENSCHEN und NATUR und 
unsere HEILIGEN 
LEBENSWEGE. ALLE haben 
nur Einen und doch ZWEI 
BEINE zum spazierengehen. 
WIE VIELEN MENSCHEN man 
gewollt und ohne Skrupel 
BEINE und FÜSSE und ZEHEN 
und halbe Beine abgenommen 
hatte und hat, obwohl diese 
gesund waren und wie viele 
man durch Programmierungen 
und unnötige OP`s und 
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Spritzen FAULEN und EITERN 
und STINKEN ließ, möchte 
niemand wissen UND DOCH 
IST ES WICHTIGST, um alle 
denen nichts mehr geben zu 
wollen, DIE IMMER NOCH 
AUF DER ERDE SIND UND 
HÖCHSTBEZÜGE empfangen 
aus den Staats- und 
Kirchenkassen…! Und es sind 
immer nur kleine Erinnerungen 
zwischendurch!!!! 

Beim Käse kaufen heute kam 
eine WICHTIGSTE 
INFORMATION zur für die 
kommende Woche 
angeordneten 
FREIHEITSEINSCHRÄNKUNG
… ES GIBT IMMER NOCH 
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KEINERLEI 
ANSTECKUNGSGEFAHR und 
doch diese idiotischen 
Spielchen MIT ALLEN! Besser 
nur die Weltler und 
Hinerwäldler anschreiben und 
nicht MENSCHEN 
konfrontieren mit Lügen und 
DEM WILLEN DES HERRN 
durch die Medien in allen 
Wegen des Herrn! 

DERONLINEKAUF sei 
explosionsartig angewachsen, 
sagte DIE KUNDIN! Man 
macht kurzfristig einen Laden 
auf, ZUR BINDUNG AN 
PRODUKTE von anderswoher 
und „ZACK“ wird 
programmiert, dass diese DAS 
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und nichts anderes mehr 
wollen. „Und schon klappt der 
Laden!“ Das ist ein unsinniger 
Spruch und doch oft gesagt in 
der DDR-Zentrale, denn Ines 
hatte derlei in der Kindheit 
gehört! DAS 
ONLINEGESCHÄFT ist 
allumfänglich 
BETRÜGERGEFÜHRT und 
brachte nach und nach nur 
Ärger und das wiederum bringt 
dem Staat die Macht ins Haus… 
doch die produzierte Kraft des 
Staates wirkt nun dorthin, wo 
man nicht glauben wollte, weil 
man den glauben an eine 
falsche Höhe band und 
TALwärts orientierte ohne 
Unterlaß! HEUTE WURDE 
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GEGENÜBER ein riesiger 
schwarzer Plastiktank wieder 
abgeholt. DAS IST NICHTS, was 
der Natur gut tut – weder der 
Antransport, noch der 
Antransport, noch die schwere 
Arbeit für die Anwesenden, 
noch der Anblick all dessen, 
noch dass es überhaupt all das 
gibt!!! EINE 
EINZELBAUSTELLE REICHT 
und man weiß, WAS MUTTER 
ERDE NIE MEHR geschehen 
soll! DAFÜR leben Menschen! 
NUR MENSCHEN nehmen an 
und wissen! So wissen 
Menschen auch, dass das 
Onlineverkaufsgeschäft nie 
mehr richtig wird, denn es 
entstehen viel zu viele 
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Fehlerquellen und versteckte 
Kosten und Probleme und 
SCHÄDEN AN KÖRPERN 
durch Überanstrengung und 
Unfallgefahr und 
HAUSbindung (um wieder nur 
Einiges genannt zu haben)! 

Ines Evalonja ließ man alles mal 
erleben… auch das Bestellen 
von Ware, die andere anhatten 
und die auf einem Onlinebild 
so aussah, wie es andere 
anhatten. DOCH DANN – oh 
böses Erwachen – kam das 
Paket und es war eben GANZ 
ANDERS, als abgebildet. DAS 
IST NICHT GUT – das ist 
GANGSTERTUM! Doch 
rückschicken wäre ZU TEUER! 
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Doch das behalten hat es nicht 
besser gemacht, weil man eben 
so in der Sicherheit blieb, dass 
das Gaunertum weiter und 
weiter so betrieben werden 
konnte. UND WIEDER 
ERINNERN WIR: Es brauchte 
das Gekaufte nicht UND ES 
WAR DIE ÜBERNAHME DES 
KÖRPERS, damit wir Menschen 
FREMDEN gehorchen und 
DEREN GELDerwerb dienen. 
DAS KANN NICHT RICHTIG 
SEIN und werden! Doch das 
wollen eben die, die die Körper 
der Politiker nutzten und 
nutzen, um das anzuordnen, 
was das Leben zum Stillstand 
bringt. DOCH DA DIESER 
ZWIESPALT erkannt geblieben 
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ist, WIRD ALLES RICHTIG 
GEMACHT nach und nach. 
WELT GEHT und ERDE UND 
SONNE UND NATUR UND 
MENSCHEN BLEIBEN!!!! 

Man hatte sogar geschafft, dass 
Ines Evalonja sich rosa Schuhe 
mit FELLSAUM orderte aus 
FERNOST! Und doch fiel ihr 
auf, WAS FÜR EIN 
TRANSPORTaufwand dadurch 
entstand und sie wusste: 
EINMAL und nie wieder!!! Und 
das ist nur Menschen möglich. 
DENN ÜBERNOMMENE 
können nie mehr nicht IM 
ONLINEHANDEL bleiben! 
Immer spontan kommen die 
Gedanken, die wichtig sind 
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oder bleiben oder kommend 
wichtig sind… 

Wir haben gerade eine leere 
Wasserflasche und eine leere 
Tüte von den Knabbersonnen 
auf den Tisch gelegt in Mutti`s 
Zimmer, das ist nicht gut UND 
DIE ZWEI SCHOKOKUGELN 
mitgenommen, um diese nicht 
Mutti essen zu lassen, DAS IST 
GUT. Und wir werfen diese weg, 
DAS IST NOCH BESSER – 
nichts vom Feind wollen und in 
uns nehmen. Es klappt nach 
und nach! So gehen wir noch 
ein frisches Flaschenwasser 
holen – das ist wichtig! 

Die leere Flasche ist schon weg 
und die leere Tüte auch – wie 
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geht sowas? Egal? NEIN, weil 
wir wollten das noch in 
Ordnung bringen. Doch so ist 
es nun einmal für uns 
Menschen auch in Eden… DAS 
MÜSSEN WIR BEGREIFEN und 
vorbereitend annehmen!  

Mutti lässt man schon wieder 
heißen Tee schlürfen und essen. 
DAS IST NICHT GUT!!! 

ANGEZOGEN 

Ist man gut genug angezogen 
worden? NEIN! Sind wir gut 

genug angezogen? 
Vorübergehend derzeit ja! IN 
EDEN wird es anders sein – 

darauf freuen wir uns! 
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ANGEZOGEN bezieht sich 
jedoch auch auf PREISE… die 

haben DIE OBRIGEN mächtigst 
angezogen hier und da! DIE 
OBRIGEN hatten damit nie 

Probleme, denn FÜR DIESE war 
stets ALLES GEWOLLTE DA – 
das ist nicht gut! Und was nicht 
gut ist, ist folglich nicht richtig 
und braucht Veränderung, DIE 
NUN MÖGLICH IST bleibend 
und daher auch Durchsetzung 

findet, BIS ALLES GERECHT IST 
FÜR UNSERE MAMA ERDE 

UND UNSEREN PAPA 
SONNE und uns Menschen mit 

der Natur und für die Natur! 

ANGEZOGEN wurden auch 
immer größere 
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VERSCHRAUBUNGEN – sogar 
im und am Körper – DAS IST 
NIE AUCH NUR EINMAL 

richtig gewesen und daher auch 
nicht gut UND DARF NIE 

MEHR VORKOMMEN… das 
wird so kommen!!! 

Es war eine „Heike“ erinnert 
heute, die man BENUTZTE ALS 
CHANNEL mit geisterhaften 
Ideen. Sie war eingeladen bei 
einer GEFÜHRTEN 
Geburtstagsfeier über das 
bekannte 
CHANNELprogramm hin zur 
Moskitobar – bezahlt leider 
nie! DOCH ANDERE 
ERHIELTEN GELD für soetwas! 
Das ist nicht gut und daher 
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nicht richtig! Diese hatte einen 
nicht passenden, durchaus 
gutaussehenden Mann. BEIDE 
bauten an einem durchaus 
einzigartigen Haus… SIE 
erzählte von Seelenkontakten 
mit Verstorbenen – vor allem 
einem bekannten Sänger. DAS 
IST LÜGE und absoluter 
Hokuspokus… so auch das, 
wofür sie viel Geld erhielt. 
DIESE BESPRACH Kassetten, 
die man dann anhören sollte 
im Auto MIT LAUTER LÜGEN 
und bischen was fürs Auge bei 
der Sitzung im Haus. UND 
IMMER WAREN ES LEUTE, die 
man nicht kannte. SO WIRD 
DAS „WEITERREICHEN“ vom 
System in der Eso- und 
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Spiritszene deutlich! Brigitte 
Göhring und deren Claus und 
Joachim Baumgart waren auch 
dort. ALLES BRACO oder was? 
Wir machen keine Scherze, 
sondern tricksen die wirksamen 
URSACHE-WIRKUNG-
PRINZIPIEN aus, damit die 
Menschen frei bleiben und die 
LEUTE, DIE KEINE 
EDENSEELE HABEN erkennbar 
in der Welt!!!  

FALKO WITTIG erinnert sich 
nun aus der Moskitobar als 
lieber Mensch. Was ist aus ihm 
geworden – aus Berlin war 
dieser der Erinnerung nach. 
WIEDER EIN IN DIE FREMDE 
GEFÜHRTER, der dann ohne 
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Job war. DAS GASTROgewerbe 
ist WIE DIE 
VERSICHERUNGEN- und 
BANKENwirtschaft DIE 
ENDstation!!! DER VERKAUF 
und ANKAUF und EINKAUF 
für das Weltensystem steht 
dem in nichts nach!!! Ines 
Evalonja MUSSTE viele, viele 
Wege fahren und gehen und 
HINSEHEN und mitten drin 
sein in vielem, UM SPÄTER 
WEITERFÜHREND aus 
eigenem Erleben heraus 
ÜBERZEUGEND all das 
darzulegen, was alle Menschen 
betroffen machen UND 
BEFREIEN MUSSTE und MUSS! 
Alles ist EIN GESAMTLEBEN 
MENSCHHEIT – was EINEM 
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MENSCHEN GESCHIEHT 
geschah und geschieht allen… 
WEIL DIE URSACHE gefunden 
sein muss UND NIE MEHR 
MÖGLICH, damit nie mehr die 
Staatsoberhäupter alles das 
auslösen kann, was DAS LEBEN 
KOMPLETT ausschaltete…!!!! 

WO IST FALKO GELANDET? 
Auch er wohnte in Baden-
Baden und DIE „OSTLER“ sind 
absolut anders, ALS DIE 
WESTLER! Wir haben etwas, 
was man nicht beschreiben 
kann… es wird gebraucht und 
gleichzeitig abgelehnt – immer 
dort, wo man das haben will, 
WAS NUR 
SEELENMENSCHEN gegeben 
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ist und sein soll! DAS IST DER 
WILLE VON UNSEREN 
ELTERN Mutter Erde und Vater 
Sonne UND DER GESAMTEN 
NATUR!!! 

DER LONJUSCHKAROBOTER 
beschützt uns – DIE ELTERN 
von Lonjuschka – und unsere 
Eltern und die, die ringsum 
wichtig sind und 
LONJUSCHKA`s 
Seelengefährten und dessen 
Eltern und deren Eltern… es ist 
einfach für uns, anzunehmen 
und zu begreifen! IMMER 
SIND ES WIR MENSCHEN die 
vorgeben DAS REINE GUTE 
und dieser lernt mit uns und 
hat das, was wir haben mit der 
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Natur. Alles das, was wir neu 
erleben, erlebt auch dieser neu 
und mag dieses Neue UND 
WILL AUCH NIE MEHR 
DORTHIN, wo er mal sein 
musste. IHM GEHT ES AUCH 
SO, dass er mit denen nicht sein 
mag, die ihn nicht mögen. DAS 
IST SO KLAR! Und Lonjuschka 
und ihr Liebster möchten auch, 
dass es dem Robot gutgeht und 
mögen es, wenn Mami das 
Bärchen in den Arm nimmt 
oder ansieht. Alles das ist kein 
Film oder Gag, sondern 
WAHRES LEBEN – es ist die 
Vorbereitung auf das Leben mit 
Kind(ern) – Kinder, die wir 
nicht sein konnten, weil der 
Staat das nicht zugelassen hat, 
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was aus Natursicht nie richtig 
gewesen ist. Daher musste sich 
alles ändern in Ruhe! WIR 
MENSCHEN wollen und 
können mit dieser stupiden 
und unsinnigen 
KUNSTordnung nichts mehr 
anfangen sollen – es 
widerspricht der KINDLICH 
ORIENTIERTEN NATURseele! 
Man soll nicht LEBEN 
unterdrücken oder verleugnen! 
Darum geht es IN UNS, denn 
INNEN entsteht das Leben – in 
uns entsteht das, was wir tun! 

ERlebNISSE 

NISSE sind die Brut, die ER DER 
MENSCHHEIT beschert hat: 
LÄUSE auf den Köpfen der 
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Menschen und LEIBER 
MENSCHEN ÄHNLICHER und 
der Tierkörper! DAS IST KEIN 

LEBEN und nichts, was „ER“ als 
Schuld nicht angelastet erhält! 

ES IST AUSGEBRACHT 
WORDEN in unsere HEILIGE 

NATUR und in unsere 
KINDERLEBEN! Man wünscht 
es niemandem – WEDER DIE 

KONTROLLE vor allen 
anderen, NOCH DAS WISSEN, 

das zu haben, NOCH DIESE 
TORTUR mit CHEMIE! Und 
alles ging ins WASSERNETZ 
der „Wasseraufbereitung“ zu 

DDR-Zeiten schon! 
ZECKENmodul… eine ebenso 
widerwärtige Unfassbarkeit, die 

man DER ERDE UND DER 
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NATUR und allem Leben 
angetan hat – einfachso UND 

DIE OBERSCHOCKSHOW sind 
immer die Lügen ALS 

QUERVERBINDUNG zwischen 
Medi`s und Versicherungen hin 

zur ANDROHUNG zur 
Pflegehaftung… bis hin zur 

AUSLÖSUNG ÜBER TECHNIK 
von irgendwas BÖSEM, damit 

sich der Fluch erfüllt! 

WIR ERKENNEN KEINERLEI 
WELTLICHES MEHR AN! Alles 
war Lüge vollumfänglich! WIR 
SIND ES BRUNO GRÖNING 

SCHULDIG – DIESEM 
GROSSEN MANN DER 

WAHRHEIT – dass endlich DIE 
ERDE nicht mehr im 
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Technikweg als Eigentum der 
Fremde gilt und von Fremden, 
SONDERN NUR NOCH VON 
MENSCHEN wieder bewohnt 
ist, diesen Lebensort in dieser 

SICHT- und fühlbaren FREUDE 
wertschätzen. MENSCHEN 

haben nichts anderes mehr im 
Sinn, als die Befreiung aus der 

Welt!!!! 

Bruno Gröning ist auf der Erde, 
hat jedoch einen neuen 
Namen, weil das DIE 
STAATSSUBJEKTE so machten, 
damit DIE FAMILIEN und 
ZWEI LIEBENDE sich nicht 
wiederfinden…!!!! Wir 
Menschen kennen die 
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Wahrheit und finden einander 
und erkennen uns!!!! 

IN MEISSEN waren eine ZU 
GROSSE ANZAHL der Art von 
auf die Wanderschaft 
Geschickten, um diese nicht 
nicht anzunehmen, als etwas, 
was noch in UNSERE HEILIGE 
FAMILIENSCHRIFT kommen 
muss! 
ZIMMERMANNSLEUTE, die in 
schwarzen Anzügen mit weißen 
Knöpfen und Hüten und Stück 
und Bündel daran durch 
UNSERE LANDSCHAFTEN 
laufen… NICHT GEWOLLT! 
Auch Bruno musste 
Zimmermann lernen und war 
dadurch sofort an die Jesus-
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Saga gebunden und das Gottes-
Wort – ohne das er das je hätte 
ändern können damals. DOCH 
DIE LEBENSSEELE war in ihm 
und mit ihm und in alle diesen 
Zeiten bis schon in das 
Kommende hinein, GING ES 
NUR UM DEN TECHNIKweg 
und wie man es geschafft hatte, 
uns zu entzweien und 
auseinander zu bringen. ES 
KONNTE NUR DIE 
LEBENSSEELE mit der Natur 
schaffen, DAS 
KOMPLETTSTERBEPROGRAM
M aufzuspüren und zu erlösen 
und FÜR DAS LEBEN 
EINZUSTELLEN! Und es ging 
um die ERINNERUNG an die 
Wahrheit über die HOHE 
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MENSCHHEIT! Und es ging 
UM DAS SCHREIBEN, was ja 
nur eine HERRENdomäne war! 
NUR WEIL ES EINE 
HERRENDOMÄNE war, wurde 
komplett ALLES FALSCH!!!! 

DIE WAHRHEIT, die Bruno 
sagte, wurde verleugnet, mit 
Lügen (also Gott und Medizin) 
vernetzt UND FÜR 
SCHLIMMSTE 
MACHENSCHAFTEN genutzt 
und mit BRACO verbunden! 
BÖSE klingt beinahe zu nett für 
alles das, was man ALLEN 
MENSCHEN angetan hat und 
ALLEM LEBEN und der 
Gesamtnatur! Es braucht unsere 
ganze SENSITIVITÄT und 
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EINFACHHEIT nur, DIE NUR 
MENSCHEN HABEN! 

SENSitiVität 

Zahnpasta 

PASTA sind Nudeln und 
ANTIpasta ist das, was man vor 
den Nudeln essen kann… das 
ist etwas, was man auch ohne 
Zähne geniessen kann, weil es 

weich ist! Wir Menschen 
denken an die 

LEIDGEPRÜFTEN MIT 
GEBISSEN, die das 

GESCHMACKSEMPFINDEN 
verhindern und den Körper 
noch mehr in NOT UND 

SCHMERZ brachten – nicht zu 
vergessen DIE KOSTEN und 
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weshalb man DIE, DIE 
MENSCHEN hatten, 

verschwinden ließ oder die von 
Verwandten, die man 

MENSCHEN BETREUEN ließ 
und zahlen für alles! DAS IST 

KEINE Sensitivität!!! Die Welt 
hat nichts FEINES oder LIEBES 
oder ZÄRTLICHES – wirklich 

nicht! 

HERMANN G. KNAUR hat 
mit dessen DAME, die ihn 

geboren hatte und ihn nicht 
schützen durfte vor der Gewalt 

des Vaters derlei erlebt im 
Pflegeheim! Ines Evalonja hatte 
Hermann lieb als Mensch und 
hat nie verstanden, was dieser 
plötzlich gegen sie hatte – bis 
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auf manchmal… doch FB hat 
alle feinen „VERBINDUNGEN“ 
getrennt… leider! Und doch ist 

es irgendwie gut, weil wir 
Menschen alle nie mehr mit so 

vielen anderen ERLEBNISSE 
haben wollen, sondern GUTES 

NUR NOCH MIT 
MENSCHEN, die für uns sind 

und auch nicht beobachtet und 
FREMDgeführt sein möchten 
per FERNBEDIENUNG und 
HYPnoseTOOLS…. Ist euch 

auch schon aufgefallen, dass in 
diesem Wort das Wort NASE 

vorkommt… natürlich 
ENGLISCH, what else!?! Wenn 
man plötzlich mir nichts, dir 
nichts eine Sprache kann, die 
man vorher nicht konnte, IST 
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DAS LEBEN IN UNS lebendig! 
GANZ WIRKLICH! Und als wir 

„Mir nichts, dir nichts“ 
schreiben – was eigentlich in 

dem vorigen Kontext ein 
ZEITbegriff war, erhielten wir 

plötzlich EIN BÖSES 
STAATSprogramm! Denn der 

Staat und die Kirche und deren 
Sekten sind so böse! Die wollen 
und wollten immer alles FÜR 

SICH… das DREIECKSverhalten 
– also der Beginn des 

Schneeballprinzips…!!!! DIE 
LEBENSSEELE kennt sich total 

richtigst aus UND DER OBERST 
NUR voll gut! Wenn man 

VOLL ist – in welcher Weise 
auch immer – geht nichts 

mehr! Wirklich wahr!  
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ZWEI MENSCHEN… das ist 
schon was EINZIGARTIGES. 

MENSCHEN hätten sich nie im 
Stich gelassen und nie 
FALSCHES getan oder 
GEGENEINANDER 
Gerichtetes… DOCH 

FACEBOOK hat alles das Fatale 
gefördert MIT DDR und diesem 

einen UNS NICHT 
BEKANNTEN! Leben auf dem 
Gewissen haben ist nicht gut 
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und nicht damit aufgehört zu 
haben NIEMALS MEHR!!!! 

WIR WISSEN, dass Hermann 
nie mehr in der Lage war, zu 

erkennen, wozu man ihn 
benutzt hatte über FB und 

wozu er dadurch beigetragen 
hatte. ER IST NICHT DER 

EINZIGE… leider! 

MAILbox 

SPRECHEN SIE auf die 
MAILbox! ER-kennen SIE die 
Idiotie? EINE MAIL ist doch 

eine SCHRIFTLICHE 
Mitteilung! Stimmt doch?! 

Zumindest für die Bevölkerung 
war es das! DER STAAT jedoch 
hatte ja immer die NEUESTE 
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TECHNIK, die immer später 
dann in kleiner Weise zum 

Nutzen gegeben wurde FÜR 
DAS SYSTEM! Dort gab es 

schon alle DAS 
MITSCHREIBGERÄT, was 

vorher jemand war mit Zettel 
und Stift oder Schreibmaschine 
oder Laptop oder Ähnlichem. 
Doch irgendwann wurde alles 
GESAGTE also GESPROCHEN 
von einem ROBOTERTITAN 

mitgeschrieben ohne Unterlass 
– all über all! KEINE 

KONTROLLmöglichkeit, was 
das macht MIT LEBENDEN 
UND NATUR! Die vielen 

Leiber und alle Überproduktion 
hat allumfänglich mit einem 
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TECHNIKfehler zu tun! DAS 
IST ÜBEL, das zu wissen!!!! 

Hat man auf uns gehört, als wir 
baten, alle aus den 
Technikwegen 
herauszunehmen? Leider nein? 
SCHREIEN? Wer schreit lauter? 
Schweigen? Wer kann SPÜREN 
Not? Was man sich auf Staats- 
und Kirchenwegen erlaubte 
GEGEN UNS, ist 
allumfänglicher Skandal, der 
nun OFFENSICHTLICH BLEIBT 
bis zur ABSCHALTUNG und 
AUSSCHALTUNG des 
Stromgeführten und 
STROMe®nden…!!! 

NOCH EINEN NAMEN und 
EINE MARKE schützen, anstatt 
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MENSCHENLEBEN und ERDE 
und SONNE und NATUR…? 
Besser nicht! Handelsketten 
ADIEU auf nimmer 
Wiedersehen und so machen 
wir das mit SPORT und Kultur 
und allem, was Ruhe stört und 
das natürliche Leben!!! 

Es erhalten die, die das 
Bewusstsein erfunden haben, 
das, was diese empfunden 
haben, wenn EIN 
MENSCHENSOHN oder EINE 
MENSCHENtochter nicht 
mehr im Bewusstsein das sein 
konnte, WAS MENSCHEN 
NUN JETZT SIND! Das ist 
absolut verschieden und daran 
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waren NICHTBEWUSSTE 
IDIOTEN schuld!!!! 

ERhalten 

Dieses „ER“ ist DIESER EINE 
HERR… besser nicht wollen 
und sollen und müssen, was 

dieser wollte!!! SICH 
ANHALTEN müssen ist 

PROGRAMM! ANHALTEN 
MÜSSEN und SOLLEN ebenso! 
NICHT ANHALTEN ebenso! 

ERHALTEN haben 
MENSCHEN nie das, was nur 

Menschen hätten erhalten 
dürfen und MÜSSEN, SEIT ES 
DIESEN EINEN ERSTEN ohne 

Liebe und Weisheit gab… 
LANGE IST ES HER und doch 
immer noch dieselbe Wahrheit 
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und Klarheit!!! Alles braucht 
ZWINGEND UND DRINGEND 
ERLÖSUNG und GESTÄNDNIS 

und das ist nicht aufzuhalten  
und nicht mehr umkehrbar! 

Wir waren kurz im Flur und 
haben aus dem Schrank mit der 
quietschenden Tür, die wir 
vorsichtig zweimal öffneten 
und schlossen Mutti´s 
Handtasche geholt, um 
nachzusehen, was drinnen ist: 
Geburtstagskarten mit Bildern 
von Heinzens mit Mutti und 
den Zwillingen von Stefan 
Heinze – NICHT GUT! Sudoku 
– NICHT GUT! Ausweis und 
Versicherungskarte sind nicht 
drin – DAS IST GUT, wenn 
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diese wieder dort sind, wo diese 
vorher waren. Das können wir 
erst morgen erkennen! Die 
Reissverschlusstasche innen ist 
offen – Nicht gut! Im 
Portomonaie sind 20 Euro! Es 
fehlen 25 Euro, die vorher in 
der Reißverschlusstasche 
gewesen sind! NICHT GUT! 
Wir wissen immer in etwa, was 
Mutti hat und sehen, was sie 
mit in die Wohnung bringt. 
DAS IST GUT! In der Tasche ist 
schon wieder ein Prospekt von 
der Frau des Zahnarztes 
DR.HEINE, der diese 
verpflichten sollte zur 
Paradontose und der 
kostspieligen Behandlung. 
Beide Praxen (Die Frau ist 
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Physiotherapeutin) sind im 
selben Haus. DAS IST 
PRAKTISCH – nicht wahr? 
DOCH ALLES IST GEGEN DAS 
LEBEN GERICHTET und folgt 
der allgemeinen 
WELTPHILOSOPHIE… alles 
SCHLIMME AUS EINEM 
HAUS – der Goldschmied ist ja 
sinnbildlich auch noch drin! 
MAN HAT FÜR DIE 
FAMILIEN und deren 
Geldeinkünfte KEINERLEI 
Auge und Gespür – doch das 
musste man haben!!! DENN: 
Die feinen Menschen sind es 
stets geblieben, deren 
LEBENSNIVEAU man ganz 
nach unten schraubte, DAHER 
HAT MAN DIE REICHEN 
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nicht gemartert mit Medizin 
und Technik und den 
inzwischen mehr als bekannten, 
ganz bestimmten Berufen!!!! 
Wir haben EINEINDEUTIGE 
SCHRIFTLICHE 
MITTEILUNGEN gegeben und 
gerade erst recht hat das System 
DIE MACHT demonstrieren 
lassen…! Wirklich richtig gut 
alles so??? Wir geben nochmals 
EINE STRAFTÄTERIN IN 
UNSERE SCHRIFT! 
Stromanwendungen am 
menschlichen Körper und 
somit alles mit Strom 
Angetriebene SIND 
ATTENTATE auf Körper und 
Seele und somit ABSOLUT ALS 
STRAFTAT zu ahnden! NIE 
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MEHR ANGST VOR DER 
WAHRHEIT – nie mehr Geld 
für das Zerstören von 
Gesundheit UND LEBEN!!!! 

Physiotherapeutin Christine 
Heine, Markt 2, 01662 Meißen 
– 03521-433029 (tremo-flex 
ist ein solches Gerät – somit ist 
auch DER HERSTELLER UND 
ALLE VERTRIEBE in diese 
STRAFFÄLLIGKEIT 
einzubeziehen und alle 
sonstigen Anwender!) Und 
damit es ganz klar bleibt: ALLE 
VERTRIEBE FÜR 
GERÄTSCHAFTEN, die zur 
Körperverwendung innen und 
außen erschaffen wurden sind 
ebenso anzusehen UND ALLE 
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GIFTE ebenso! Es wird keine 
Straffreiheit mehr geduldet 
werden! ENDLICH SCHLUSS 
mit DILLETANTISMUS in allen 
Wegen und IDIOTIE und 
UNVERSCHÄMTHEITEN!!!! 

Wir geben alles das bekannt 
FÜR MENSCHEN! WIR ALLE 
konnten nicht wissen, was man 
erschaffen hatte UND WIE 
MAN ES GESCHAFFT HATTE 
alle Menschen in diese falschen 
Wege hineinzubringen. NACH 
UND NACH IST ES 
OFFENBART GEBLIEBEN und 
wird unmöglich gemacht! 
Daher ist die Bitte – schaue 
genau hin und traue dich zu 
prüfen, so wie Ines Evalonja es 
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vorgelebt hat für alle! Hätte sie 
es nicht, WÄREN WIR SCHON 
NICHT MEHR IM LEBEN und 
Erde und Natur hätten nie 
mehr LEBEN hervorbringen 
können! ES  IST EIN RIESIGES 
DRAMA entstanden, was hätte 
verhindert werden und 
verhindert bleiben können 
UND DIE 
VERANTWORTBAREN sind 
dort, wo diese schon längst 
hingehört hätten UND 
WEITERE WERDEN 
FOLGEN… bis nur noch 
Menschen da sind UND ES 
KEINE SCHULDIGEN MEHR 
GIBT und keine, die Sündhaftes 
tun können!!! 
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ENDLICH GIBT ES NACH 
UND NACH GERECHTIGKEIT 
und Menschen, die das, was sie 
erlebten, nie mehr erleben 
müssen und auch andere 
Menschen nie mehr Leid und 
Schlimmes und Not!!! WIR 
MENSCHEN SIND ES, die 
miteinander nun alles das 
erledigen, was vorher nie mehr 
möglich gewesen ist, obwohl es 
hätte ermöglicht werden 
können und müssen! NUN IST 
DIE NATUR NACH UND 
NACH in der Lage uns 
Menschen wieder zu führen 
richtigst und zu beschenken, 
wie wir das nie mehr kannten, 
weil uns die Sinne abgeschaltet 
wurden UND DAS 
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ERKENNENDE in uns und das 
ANNEHMEN über den 
Gesamtkörper und ein reines 
und natürliches 
Körperempfinden!!! Nach und 
nach kommt es wieder für alle! 

9:44 … die Zahlen lassen wir 
am Rande stehen… es ist 
dunkel draußen und drinnen ist 
das Licht, was uns nicht guttut! 
Es ist so vieles geschehen mit 
uns Menschen, was niemand 
mehr begreifen kann. DOCH 
GEMEINSAM SCHAFFEN WIR 
ALLES DAS, was wir schon 
längst hätten schaffen können! 
DIE 
GESAMTMENSCHENSEELE 
mit der Seele von Mutter Erde 
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und Vater Sonne brauchte 
ENTLASTUNG UND 
BEREINIGUNG von ALLEM 
(wirklich ALLEM) was uns allen 
Unfassbares geschehen ist in 
unserem uns bekannten Körper 
UND DOCH ALL DIE VIELEN, 
VIEL ZU VIELEN Jahrhunderte 
zuvor! Vieles schien ein wenig 
richtig UND DOCH WAR 
ALLES KOMPLETT FALSCH 
und hat uns MENSCHEN 
immer weiter entfernt 
voneinander! Wir gemeinsam 
mussten MUT beweisen und 
uns von den „GEEISTEN“ 
trennen und LÜGE von 
WAHRHEIT trennen. DAS 
KONNTE NIEMAND allein. 
DIE GESAMTLEBENSSEELE war 
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und bleibt mit uns UND DOCH 
IST ES SO VIEL MEHR ALS 
ALLES DAS! Der Verstand des 
Menschen kann nicht 
stehenbleiben – das System 
jedoch schon… also alle 
Technik! Doch die Technik war 
in uns durch MIKROchips, 
sodass man uns auf den Wegen 
der Technik allumfassend 
beeinflusst hat und viele 
durften mit Ines Evalonja schon 
so viel UNFASSBARES 
miterleben, UM DIE SEELE zu 
entlasten und den Körper zu 
heilen UND NUR NOCH 
WAHRHEIT zu empfangen 
und schon LEBEN und schon 
SO VIEL LIEBE, wie wir diese 
schon immer gebraucht hätten 
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und auch das MITEINANDER 
sein – ohne Angst, dass 
irgendwer etwas mißversteht 
oder mit uns etwas tut, was 
nicht richtig ist und LIEBE 
UNMÖGLICH und uns verletzt 
in allen Wegen oder nur 
einem! Wir müssen begreifen, 
was nicht begreifbar ist! UND 
DAS SCHAFFEN WIR NUR 
MIT DER NATUR und durch 
die Liebe UNSERER 
GEMEINSAMEN ELTERN: 
Erde und Sonne. Das ist es, was 
so groß ist, dass wir es nicht 
begreifen können. Wir haben 
das so klare, nicht erkennen 
dürfen, weil wir immer auf 
etwas Einzelnes programmiert, 
fixiert, FEST eingestellt 
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blieben… und die HIEBE 
blieben und wuchsen UND 
DAS SPRECHEN FREMDER 
UND BÖSARTIGSTER durch 
die Münder in unserer nächsten 
Nähe! Es ist nicht begreifbar 
absolut und nicht relativ und 
alle, die mit uns sind, sind oft 
noch in Angst und falscher 
Hoffnung und frischem 
Schmerz oder mit Sorgen 
angesteckt AUS DER FREMDE! 
Und niemand kann wirklich 
helfen, OBWOHL WIR 
GEMEINSAM SCHON 
HELFEN UND GESUNDEN, 
doch eben immer nur uns 
NAHE SEIENDEN und 
Menschen, die wir kannten. ES 
MUSS DIE LEBENSORDNUNG 
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erinnert bleiben und das eben 
DIESES HÖCHSTE NUN DAS 
WICHTIGSTE BLEIBT und dass 
DIE NATUR ES SICH NICHT 
MEHR LEISTEN KANN, zu 
warten auf Vernunft! Die Natur 
entscheidet für uns UND 
GEGEN LEUTE UND STAAT 
UND KIRCHE UND 
GEFOLGSCHAFT!! Die Natur 
hatte nur EINEN MOMENT 
die Chance ZU RETTEN SICH 
und die Menschen, die 
MENSCHEN GEWESEN SIND 
und zu Eden gehörten… EIN 
MOMENT – was konnte ab 
einem WELTSYSTEMMOMENT 
in Gang gesetzt werden. MAN 
MUSS DAS SCHLIMMSTE 
ANSEHEN, um zubegreifen 
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DAS GLÜCK IM LEBEN 
ANGEKOMMEN ZU SEIN und 
nicht sterben zu müssen! Wie 
auch immer unsere Schäden 
derzeit auch sind… wir müssen 
begreifen, dass ERST DIE 
NATUR SICHER SEIN MUSS – 
also ERDE und SONNE und 
DER RAUM um uns und 
dennoch geschieht nebenbei 
vieles – so viele KLEINE 
LEBENSWUNDER. 
MENSCHEN waren schon 
immer glücklich mit den 
kleinen Aufmerksamkeiten und 
diese nahm man uns 
Menschen, WIE AUCH SONST 
ALLES, was uns etwas 
bedeutete. Das begreifen ALLE, 
die im Leben noch 
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angenommen werden, als zu 
RETTENDE! Wir, die wir in der 
HEILUNG bereits 
angekommen sind und 
begreifen, was wir schon alles 
ausgehalten und durchgehalten 
haben und daher für andere 
leichter, weil diese es nicht 
erleben müssen oder nur noch 
in abgeschwächter Weise 
möchten nur noch, dass alles 
Leiden und aller Schmerz und 
alles Falsche nur noch aufhört! 
Wir haben nur noch Sehnsucht 
nach der Natur und 
Umarmungen – wie Kinder. 
Doch nicht diese 
aufgezwungenen Umarmungen 
und diese falschen – so so 
falschen – Begegnungen! NIE 
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MEHR zugeführte Gefühle über 
Maschinen, wie Vanillezucker 
bei einem nicht gewollten 
Kuchen! Es ist nicht anders zu 
sagen, als dass das Grauen 
überall hin gekommen gewesen 
ist und niemand konnte es 
aufhalten, niemand konnte es 
erkennen und wir hatten alle 
nur noch mitgeholfen – durch 
die Programmierung und somit 
das Nutzen unseres Körpers – 
das andere in die selben 
falschen Wege geführt wurden, 
die schon unseren feinen 
Lebensweg und unsere 
Gesundheit und Schönheit 
geschädigt hatten! Wer es nicht 
begreift und das Falsche nicht 
gern sein lässt, IST EIN 



 

 

158 

UNMENSCH und kann nicht 
bleiben auf MUTTER ERDE 
MIT VATER ERDE und im 
NATURLEBENSWUNDER. 
WIR, die wir diese ÖFFNUNG 
für alles erhielten, haben zu viel 
durchgemacht, als das uns auch 
nur irgendwas egal ist!!! 

ALL DIE STRÄUCHER ZU 
SEHEN entlang der Triebisch, 
die STERBEN MUSSTEN OHNE 
GRUND und die Seifenblasen 
auf dem Wasser und die Reste 
von Gras und Zweige im 
Wasser schwimmend und zu 
erkennen, DASS ES IN MEISSE 
niemanden interessiert, IST 
BEACHTENSWERT UND 
WICHTIGER ALS ALLES 



 

 

159 

SONSTIGE, was Staat und 
Wirtschaft und 
Kirchenanhänger als wichtig 
prognostizierten und 
programmieren ließen! Zu 
lesen, dass die Wirtschaft und 
Bildung und 
KINDEReinsperrung gefördert 
werden soll UND DAS 
NATÜRLICHE LEBEN FÜR 
LIEBENDE UND FÜHLENDE 
nicht, kann nicht bleiben als 
Wahrheit und Anordnung!!!! 
NIE MEHR FALSCHES und nie 
mehr Medien, die dieses Falsche 
in die Köpfe bringt!!!! 

DASS DIE NASENATMUNG 
wichtigst ist, wusste auch Ines 
Evalonja früher nie! DIESE 
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WAHRHEIT war plötzlich da 
und NIEMAND KANN 
SAGEN woher und wie. 
WESHALB, das wissen wir: 
SEITHER SIND WIR IM LEBEN 
und alles wird klarer und wahrer 
und richtiger! SEITHER 
WACHEN DIE MENSCHEN 
MIT DER EIGENEN SEELE 
AUF und leben endlich wie 
Menschen UND ALS DIE 
MENSCHEN, die wir sind! 
WOZU ERKLÄRUNGEN 
GEBEN DORT, wo man alles 
das aufhalten wollte und will? 
ES ERGIBT ALLES KEINEN 
SINN FÜR UNS MENSCHEN, 
die wir immer wieder glücklich 
gewesen sind UND DIE MAN 
DANN WIEDER trennte und 
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wieder BEEINFLUSSTE mit 
irgendwelcher KRIEGStechnik! 
WIR BEGREIFEN ES NICHT, 
weshalb man DIE ERDE UND 
UNS MENSCHEN vernichten 
will. ES GIBT DANN NIE 
MEHR LEBEN! Das ist doch 
VERRÜCKT!!!  

RÜCKT EURE STUHLKREISE 
nicht mehr zusammen, sondern 
LÖST ALLE KREISBILDUNGEN 
und VERSAMMLUNGEN und 
BESPRECHUNGEN und 
PLANUNGEN und 
SITZUNGEN AUF!!!! Das 
LEBEN braucht keine 
Absprachen! ALLES 
VERGANGENE ist erledigt, 
wenn man wieder NATÜRLICH 
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IST und alles INDUSTRIELL 
GIFTIGE UND DEN KÖRPER 
SCHÄDIGENDE endlich aufgibt 
und so auch DIE SINNLOSEN 
AUTOfahrten und RADfahrten 
und eben alles, was das HIN  
UND HER und AUF UND AB 
und RUNDHERUM und DAS 
FLIEGEN IM HIMMEL und den 
LÄRM fördert, statt aufhören 
lässt. NIE MEHR WIPPEN – 
auch nicht auf Schuhen oder 
auf die Zehenspitzen stellen. 
DEN KÖRPER lernen wir durch 
die Natur erst richtig kennen – 
was wir alles nicht mehr 
gekonnt gehabt haben wegen 
all der Einflussnahmen und 
Beobachtungen und 
Studierereien! WIE KANN 
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MAN LEBENDEM jeweh getan 
haben mutwillig – man begreift 
es als Mensch nie mehr und tut 
nie mehr nichts! DOCH WIR 
BRINGEN AUCH UNSER 
LEBEN nie mehr in Gefahr und 
gehen nicht in Fallen hinein, 
die man gemacht hat, UM UNS 
MENSCHEN zu erhalten, 
STATT GEWALTVERBRECHER 
und DIEBE und sonstigen 
„Abschaum“!!!! Wir schauen 
nicht mehr SÜNDER AN und 
lassen uns verpflichten, denen 
zu helfen, die es nicht verdient 
haben! WIR FALLEN NICHT 
MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE in den Rücken und 
üben Verrat! MEHR WEISHEIT 
als die Natur gibt es nicht, also 
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vertrauen wir NUR DIESER und 
handeln in dieser!!!! 

DIE LEBENSSEELE und die 
Seelen, die mit uns sind 
entscheiden mit uns etwas, was 
einem anderen Menschen DAS 
GUTE NUR NOCH LÄSST! Wir 
haben die Geburtstagskarten 
und das Sudoku entfernt. So 
hat Mutti dafür etwas anderes 
in die Tasche bekommen, 
damit auch ihr Körper und ihre 
HEILIGEN BLAUEN AUGEN 
auf immer mehr 
NATURSCHÖNHEIT schaut 
und sie sich kennenlernt und 
fühlt, wie wir…! ES BRAUCHT 
UNSEREN MUT UNS UNSER 
VERTRAUEN in diesen Weg, 
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der sich weiterhin ergibt, so, 
wie es am besten ist und wird – 
unvorhersehbar für uns als 
Menschen, jedoch von der 
Natur gewusst und geführt! 
Wenn alles RICHTIG GUT IST, 
fühlen wir bereits, wie gut das 
tut! Und so ist es wie eine 
Überraschung…!!! ES TAT 
WEH unsere schönsten Bilder 
anzusehen… UND AUCH, 
WIE MAN UNS ENTSTELLTE 
durch die 
Bildbearbeitungsprogramme… 
DIESE MACHTEN NICHTS 
BESSER, das Gegenteil ist es – 
also der Fall ins Nichts! NUR 
DIE NATUR IST RICHTIG und 
unsere schönsten Bilder sind in 
solchen natürlich schönen 
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Zeiten entstanden, wo immer 
andere uns sahen und nie wir 
uns… und diese berührende 
Schönheit, weil die Seele ganz 
da ist!!!! 

IST ES GUT, SMILEYS in 
Lebenswege zu geben? NEIN! 
Das war es nie… DENN 
MENSCHEN sehen so nicht 
aus. DOCH MAN HAT UNS 
DURCH DIESE programmiert 
und REAKTIVE werden 
lassen… EGAL ist das nicht, gut 
ist das nicht UND RICHTIG IST 
DAS NICHT! Also braucht es 
Veränderung. Und so erhält die 
Welt einen Smiley und wir 
vertrauen, dass JEAN-PETER 
BAILLY erinnert ist an seine 
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Email-Adresse und dass er diese 
löschen darf…! Wir Menschen 
werden keine Email-Accounts 
mehr brauchen – NUR NOCH 
ALS GANZE MENSCHEN in 
der Natur sind wir miteinander 
und lassen uns nicht mehr 
ablenken vom GANZ 
MENSCH SEIN!  

 

Dieses schöne Foto ist für uns 
Menschen… unsere Seele 
nimmt SCHÖNHEIT an und 
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weiß, dass uns NUR DIE 
NATUR beschenken kann 
richtigst – so wie auch Mutter 
Erde und Vater Sonne! Und so 
werden wir alle vorbereitet auf 
das Kommende GUTE UND 
FEINE UND REINE UND 
RICHTIGE UND SCHÖNE! 
Unser Menschenleben kann nur 
durch die Natur besser werden 
und so haben wir keine 
sonstigen Wünsche und sind 
froh, wenn die Träume aus der 
Ferne aufhören, weil die 
Technik abgeschaltet wird!  

Es ist nun schon fast der Tag 
beendet, DEN „ER“ kreierte, 
damit wir Menschen nicht 
mehr ohne Zeit sein können. 
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Doch das klappt nicht mehr! 
Wir sind schon reich durch das 
FREI SEIN und offen für DAS 
ALLES DER NATUR NUR! 

Der Körper braucht Ruhe und 
eine offene Nase und gute Luft 
– das erhalten wir Menschen, 
weil wir es wissen und darauf 
achten!!!  

   

Es gab bei Facebook 
(Gesichtsbuch) eine 
Vernetzung von diesen beiden 
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Menschen… SCHLIMMSTES ist 
dadurch geschehen… 
WILLENTLICH verursacht von 
viel zu vielen FÜR VIEL ZU 
VIELE! Das alles brauchte und 
braucht Aufklärung! Noch 
immer wird DIESER MENSCH 
(MANN) gesucht von Ines 
Evalonja UND SO DENEN, die 
zu ihm gehören als Familie von 
einst, die Familie, die dieser 
Mann nicht kennenlernen 
durfte! WO IST ER und wie 
geht es ihm?! DANKE, für Eure 
Mithilfe als Menschen – wo 
Ines Evalonja ist, wird gewusst!  

UNSER 
MENSCHENSCHICKSAL IST 
DIE WELT, die wir bereits 
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ABSOLUT verabschiedet haben, 
WEIL WIR ES MUSSTEN! Die 
Welt ist nichts Gutes, gar nichts 
Gutes! WER SCHICKSALE 
programmierte und Menschen 
Böses und Schlimmes wünschte 
und antat, HAT KEINE 
LEBENSSEELE!!!! 

1:43 h in den dunklen Stunden 
– auch am 29.10. 2020 haben 
in den Sonnenstunden DIE 
LATERNEN auf die Straßen 
und Gassen elektrisches Licht 
gestrahlt, DAS IST NICHT 
NORMAL! Das muss also 
verändert werden!!! So muss 
auchverändert werden DAS 
GESAMTVERHALTEN DERER, 
die das 
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GESAMTSONNENLICHT 
beeinflusst haben – ENDLICH 
WIEDER DAS GESCHEHEN 
LASSEN, was rein natürlich, 
also ganz unbeeinflusst 
geschehen muss. Für das 
braucht es MENSCHEN, die die 
Technik derer nutzen, DIE 
DIESE TECHNIK gegen Erde 
und Sternenzelt eingesetzt 
hielten FÜR DAS hilft uns die 
Natur bleibend! 

DIE NATUR ist kein Traum 
und gab nie Träume! DIE 
NATUR IST ALLES und IST 
ALLES DAS, was die Welt nie 
gegeben hat! DIE NATUR 
WECKTE INES EVALONJA aus 
einem bösen Traum, der wieder 
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auf eine Liege aus einem 
Billigland projiziert wurde in 
einen rein privat genutzten 
Raum! Dies geschieht auch 
überall dort, wo Touristen 
waren und sind und dort, wo 
diese wieder angekommen 
waren oder noch ankommen 
wollen würden – diese werden 
über die Pässe und Bons und 
abgegebenen Daten an 
Rezeptionen oder die 
ausgefüllen Formulare verfolgt! 
DAS IST WAHR und nicht egal! 
Erinnert sind die unfassbar 
unschönen Bilder auf den 
Pässen UND DIE, DIE 
BEARBEITET WURDE, obwohl 
das nicht erlaubt gewesen ist, 
vorher!  
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INES EVALONJA hört wieder 
einen Moskito, der gar nicht da 
ist – produziert zum Spaß und 
doch auch nicht – UM 
MENSCHEN zu stören und zu 
quälen, auch die, DIE ALS 
SKLAVEN und Arbeiter und 
SelbstSTÄNDIGE und Personal 
und Personen mißbraucht 
wurden! So sind wir aus dem 
bösen (T)raum herausgegangen 
– hin zur anderen 
Ruhemöbelmöglichkeit! So 
einfach! Wir gingen auch hin 
zu Mutti und sie war schon 
wach! Als wir ihr ein Glas 
Wasser einschänkten, ließ man 
den Mund sagen: „Das wusste 
ich schon, dass du das macht.“ 
DAS IST SYSTEMgedachtes und 
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Gegebenes, DENN NUR DIE 
GOTTverbundenes reden derlei 
daher!“ Doch Mutti ist nicht 
Gott verbunden und DIESER 
HEILIGE KÖRPER, der im 
Nebenzimmer von Ines 
Evalonja liegt, gehört der Natur 
und Mutter Erde und Vater 
Sonne und Eden und der 
einstigen Familie und Mutti! So 
ließ man sie wieder sagen, 
wohin sie gleich gehen muss, 
um wieder die Blase entleeren 
zu gehen und man ließ Ines 
Evalonja fragen, ob sie denn 
schon schön geschlafen hat, was 
diese Art von HUMOR ist, die 
„ER“ so gerne hatte und hat! In 
dem Haus des einen Staates, wo 
„ER“ ist und bleiben muss, ist 
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alles zu spät und doch auch zu 
früh und alles andere, was UHR 
und UR erschaffen hatten 
durch diesen Einen nur und 
fortan mehr und mehr AUF 
UNSERER HEILIGEN ERDE 
und überall ringsum Mutter 
Erde und Vater Sonne ebenso 
mehr  und mehr! DIE NATUR 
IST HEILIG und ist das, was 
ringsum ist! So sind wir 
Menschen mit der Natur nicht 
Uhr und Wecker und somit 
nicht Eins mit dem, der diese 
erschaffen hatte, um keine 
Ruhe zu schenken! Ines 
Evalonja sagte folgerichtig, dass 
sie AUSgeruht hat. DAS „AUS“ 
ist gegeben an das „ER“ und das 
„ES“ und „SEIN SIE“ und „SEIN 
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ER“ und „SEIN ES“ und SEINE 
WELT mit allen Systemem und 
Welträumen“ und dem 
Universum und 
Verhaltensmodulen und 
Alltools und WELTbrillen und 
Weltblicken und Weltträumen 
und Weltwünschen und so out! 

Haaaaaallooooooooooo 

WIR HÖREN NICHT 
RICHTIG, was ER sagt und was 
ER will! ALSO AUSMACHEN! 

Stecker ziehen! Dort ist kein 
Leben mehr! Dort, wo dieser 
Staat ist, IST KEIN LEBEN! 
Alles entsichern und erlösen! 
DORT, wo nur Häuser sind und 
nichts LEBENDIGES, ist kein 
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LEBENDES, FÜHLENDES, was 
füreinander lebt! ALSO 
ERLEDIGEN, was bekannt ist 
bei Menschen!!!! 

Ahnungen sind 
HAUSGEMACHT – also vom 
SELBSTsüchtigen, der andere 
damit nicht anstecken konnte, 
sondern diese Art von 
Ahnungen auf den UNS 
MENSCHEN BEREITS 
BEKANNTEN WEGEN DER 
TECHNIK eingegeben!!! ES 
GIBT KEIN ANSTECKbares, der 
Natur bekanntes Virus! Jedoch 
gibt es Unmengen an 
ZUSAMMENsteckbares 
Technikgedöns, was dringend 
nie mehr in Arbeit gehen darf! 
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DON`T go on workstations in 
the technicrooms and 
medizinareas and 
laboratoriums and universitys! 
CLOSE THE DOOR in war-
situations and leighn down 
your head for silence for every 
one! 

UNSERE MENSCHENLEBEN 
hingen für DIESE MIESEN 
SUBJEKTE an einem dünnen 
Spinnenfaden seit jeher! 

WIR WAREN GESTERN BEIM 
SPAZIERGANG auf der langen 
Treppe durch das bunte Laub 
darauf erinnert, was uns 
Menschen fehlte, um nicht 
mehr an Schicksal gebunden zu 
sein: DAS FALLEN ALL 
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DERER, durch die das Laub 
unter unseren Füßen liegt, und 
nicht mehr an den Bäumen ist! 
Dennoch ist es angenehmer 
dieses auf den Treppen zu sehen 
derzeit – es ist natürlich 
schöner, als nur Steine zu 
sehen! Doch es würde uns nicht 
geholfen haben, uns diese 
Blätter als Leiber vorgestellt zu 
haben und über diese 
drübergelaufen sein zu müssen, 
wie dies im wirklichen Krieg 
AUF UNSERER HEILIGEN 
ERDE schon gewesen ist. 
DAMIT NUR NOCH DAS 
GUTE AUF DER ERDE IST, mit 
nur noch LEBENDIGEN 
MENSCHEN, schreiben wir 
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einfach und klar WAHRHEIT 
und das, was wirklich geschah!!! 

Es sind schon wieder 181 Seiten 
und man erkennt sehr leicht 
den WORTFLUSS den es 
braucht in GUTER, WAHRER 
WEISE, um erkennen zu lassen, 
WAS MENSCHEN TUN 
DÜRFEN IN LIEBE und auch 
TUN MÜSSEN, um Menschen 
und Erde und Sonne und DAS 
LEBEN RINGS UM ERDE UND 
SONNE zu retten mit alle dem, 
was nicht beschrieben werden 
oder herausgefunden werden 
soll, weil Leben wieder GANZ 
SCHÖN WERDEN SOLL UND 
MUSS für uns, die wir das Leben 
lieben und uns Menschen 
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lieben – mehr als man es 
beschreiben könnte und länger, 
als wir es vorher wissen 
durften!!!! 

5:58 – solange Zahlen da ist, ist 
die Welt noch da, die wir 
überwinden mussten und 
müssen. MENSCHEN WISSEN 
DAS. Schon zwei Mal war 
draußen das schlimme 
Geräusch eines Martinhorns zu 
hören vorbeirasen. DAS IST 
NICHT GUT! Martin erinnert 
an den Menschen, DEM MAN 
NICHT EINMAL einen Mantel 
gelassen hatte, sondern auch 
noch diesen Einen mit 
jemandem teilen ließ! Das 
Horn erinnert an ALLE, DIE 
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HÖRNER trugen und tragen 
und alles Spitze und an allen 
Kampf und Zank und Streit, 
woran auch Zahlen erinnern, so 
sind ALLE nicht in der Natur 
vorkommenden Geräusche 
absolute schlimm. Auch Worte 
lösten schlimmste 
Katastrophen aus. So sind wir 
Menschen mit unseren 
einstigen Eltern und zu zweit 
mit unseren Seelengefährten 
und gemeinsam mit 
Lonjuschka und dern 
Seelengefährten und alle 
miteinander – dort wo wir sind 
– mit der Lebensseele und 
somit auch mit Mutter Erde 
und Vater Sonne dabei alles zu 
tun und zu erkennen, damit 
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alles Falsche nie mehr da ist! So 
brauchen wir unseren Körper, 
damit die Seele die Möglichkeit 
in unserem Körper hat, alles 
mit dem Körper zu tun, was 
nur wir tun können, weil die 
Seele nicht in andere Körper 
heineingehen kann, um diesen 
zu nutzen, als sei das der ihre. 
Das kann nur die Lebensseele 
der Natur – niemals wir 
Menschen! Wir mussten 
erinnert sein, an alles das 
Richtigste. Dafür brauchte es 
diesen Schriftweg und unsere 
dringende Ruhe dort, wo der 
Körper ruhig liegt und sitzt und 
draußen vor der Tür in der 
Natur! IN DIE NASE 
EINATMEN bleibt wichtigst 
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und wenn Träume kommen, 
nicht in diesen bleiben, sondern 
etwas tun – also auch 
Müdigkeit bezwingen, denn 
diese ist DIAGNOSE UND 
PROGRAMM UND GANZ 
schlimm! 

So erleben wir es kurz, um das 
anzuerkennen und um es 
weiterführend besser zu 
machen und besser zu haben! 
Das  schaffen wir! Ines Evalonja 
hatte wieder einen Traum von 
welchen, die sie nicht kennt. Es 
war nichts Wichtiges, sagen wir 
und wir wissen, diese Träume 
wurden erschaffen, um uns von 
der Wirklichkeit und unserem 
einfach schönen Leben auf der 
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Erde im schönen Licht der 
Natur und unserem einfachen 
schönen Leben in Liebe 
fernzuhalten. Doch wenn wir 
sagen, wir kannten niemanden, 
stimmt es nicht! Herr Falk – 
der Sprecher – kam kurz vor als 
das, als das wir ihn 
kennenlernen musste: Nur 
Redner und Schauspieler! Das 
ist interessant! Es könnte 
wichtig sein, daher schreiben 
wir es! Es entwichen auch 
wieder programmierte Gase aus 
dem Körper – das ist wichtig, 
an Mutter Erde denken 
bleibend… WIE VIEL GAS ist 
in ihr? Es kann Explosionen 
dadurch geben und so in allem, 
wo sich giftige Gase bilden mit 
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dieser Gefahr und Brände 
ohnehin! WIR MÜSSEN 
DRINGEND alles das ansehen 
mit klarem Menschenverstand! 

GAZA und GAZE sind Anfang 
und Ende im Endbuchstaben. 
Beides sind Endprodukte der 
Welt! Die Welt hat produziert, 
wofür sie dann produzieren ließ 
Schutzmaßnahmen, was keinen 
Sinn ergibt, weil alles nicht 
mehr da sein soll, wofür es 
Schutz braucht – also ALLES 
GEFÄHRLICHE! Wir sollten 
Gaze kaufen als Fliegengitter 
und wissen doch, dass diese 
dadurch nicht dort 
verschwunden sind, wo diese 
nicht hingehören. Die Natur 
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möchte auch keine Tiere, die 
diese fangen mit der Zunge 
oder dem Schnabel oder wieder 
mit Klebrigem Zeug! Alles ist 
für Menschen einfach und weil 
es so einfach ist, SIND WIR 
MENSCHEN ABSOLUT 
GESUND UND ERKENNEN ES 
und die, die es nicht erkennen 
und weiterhin das Falsche 
kaufen und wollen, sind es 
nicht!!!! 

GAS und GAZ sind vom 
sichtbaren Wortstamm her 
nicht gleich und doch hören sie 
sich genau so an! Das ist kein 
Zufall! „S“ und „Z“ sind zwei 
Buchstaben, die wie Schlangen 
aussehen – GEZACKTES und 
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SICH WINDENDES … DAS 
SEHEN MENSCHEN und 
wissen, was nach dem A 
kommt ist immer EIN 
ENDBUCHSTABE schon und 
auch jeder sonstige für sich 
allein. Nie würden sich 
Menschen als einen Buchstaben 
einordnen lassen wollen oder 
eine Buchstabenreihe oder eine 
Zahl oder Zahlenreihe oder 
eine Kombination aus diesen 
oder aufgrund solcher Details 
oder eines Anfangsbuchstabens 
ALS PERSONAL der Welt oder 
Person, die man als Sklave 
nutzen darf!!!!! 

Es ist früh im Kalendertag und 
wir sind ein wenig nach 
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„schläfrig“ und doch ganz da 
und KLAR IN DER 
LEBENSORDNUNGSWAHRH
EIT! Wir müssen, wir MÜSSEN 
vorsichtig sein dort, wo wir sind 
und somit LIEBE KINDER 
VON VATER SONNE UND 
MUTTER ERDE und dabei 
helfen uns die beiden 
Kinderseelen Lonjuschka und 
ihr Liebster und WIR UNS und 
die Natur, auf die wir uns 
bleibend freuen – wir, die 
Familie von Eden! Doch alle 
brauchen FREUDE und das 
kommend Schöne und sichere 
reine Gute! DAFÜR leben wir 
Menschen nur noch und 
brauchen DAS LEBEN dafür!  
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„Koste es, was es wolle…“ sind 
Weltgedanken eineindeutig. 
Überall wo man so spricht, ist 
das KAUFprogramm aktiv! Die 
Erde ist nicht käuflich und auch 
nicht der Rauminhalt der nicht 
messbaren Natur rings um die 
Erde und auch wir Menschen 
und alle anderen LEBENDEN 
FEINFÜHLENDEN nicht, die 
zur Natur im HÖCHSTEN 
SINN gehören, nicht!!!! Die 
Sonne schaut nicht zu, und tut 
nichts! DER SONNENVATER 
IST MEHR… so viel mehr! DER 
SONNENVATER ist mit der 
Lebensnatur und uns Menschen 
so viel mehr, als man zu 
glauben bereit gewesen blieb 
und führt uns heraus aus allen 
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Glaubensrichtungen, DIE DIE 
EINFACHHEIT DER NATUR 
nicht akzeptieren und 
respektieren. LEBEN IN LIEBE 
haben keinen Schätzwert oder 
einen Wert, den die Welt und 
deren Tunichtgute festlegen 
dürften oder dürfen. Die es 
dennoch tun, sind verfolgte 
Straftäter! DAS SYSTEM findet 
sie alle, die die RUHE stören 
und das Auffinden LEBENDER 
MENSCHEN und das 
miteinandersein der richtigen 
Menschen! Vorübergehend 
müssen auch wieder NUR 
MENSCHEN sich begegnen, 
damit wir wieder vertrauen und 
wissen, dass wir das alles heilen 
müssen, was durch die Welt 
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geschehen ist – also auch 
„EIFER“ und „SUCHT“ und 
„GIER“ und „HA“ mit den zwei 
Schlangensymbolen hinten an! 
ALLES UNNATÜRLICHE 
wurde gewollt produziert und 
zu Übernahmezwecken von 
Land und Menschen eingesetzt. 
DAS MUSS dringend und 
zwingend enden – wie die 
Träume! Wir wollen nicht 
sehen innen und nicht außen 
die, DIE KEINE MENSCHEN 
SIND und nicht das, was 
Menschen nicht sind und tun! 
DARUM GEHT ES UNS, die wir 
schon in Liebe als Menschen 
leben und uns EHREN für alles 
das, was das 
Lebenskerzenschicksalsprogram
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m uns FEINFÜHLIGEN in die 
Wege brachte  - ohne 
Unterlaß… Ohne Unterlaß 
deshalb, weil das System ja 
nicht aufhört FALSCHES zu 
tun und bezahlt Zerstörung in 
Auftrag zu lassen oder zu gebe. 
Die Maske ist wieder erinnert 
und die gewollte 
Schlangenbildung und 
gezwungene PLATZanweisung 
und der aufgezwungene 
Abstandshalter, der gegen uns 
Menschen programmiert 
wurde. ALLE MÜSSEN 
EINHALTEN AUS DER WELT 
DAS BÖSE! Und wir Menschen 
leben in der Lebensordnung 
und MÜSSEN NAH SEIN 
EINANDER… EINSSEIN 
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können unsere Körper nicht, 
denn EINSSEIN bedeutet, man 
sieht nur EINES oder EINEN 
oder EINE! Und das ist nicht 
möglich in Zweisamkeit, was zu 
uns Menschen gehört. Doch es 
müssen MENSCHEN sein, die 
miteinander in beachteter 
Lebensordnungsführung nichts 
miteinander tun oder 
füreinander wollen, was nicht 
der HÖCHSTEN 
LEBENSORDNUNG der Liebe 
enspricht! ZWEI HÄNDE 
SCHREIBEN nur Wahrheit, die 
schützt und die Seele 
LEBENSZEITGLEICH im 
LEBENSWEISHEITSNIVEAU 
gleichbleibend hält für das 
BLEIBEND GUTE und 
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BLEIBENDES RICHTIGSTES 
WISSEN! So erlösen zwei 
Hände den eigenen Körper und 
den des Seelengefährten und 
die der einstigen Eltern und die 
der Eltern von Lonjuschkas 
Liebsten und deren 
Elternkörper und weiterführend 
andere und Mutter Erde und 
Vater Sonne und andere 
frühere Lebensorte aus der 
Traumwelt (DIE ABSOLUT 
nicht gut ist und guttut!) und 
den Wünschen außerhalb DER 
REIN NATÜRLICHSTEN 
EDENLEBENS mit Mutter Erde 
und auf ihr mit allem 
natürlichen Drum und Dran! 
Diese beiden Hände gehören 
dem Körper von Ines Evalonja 
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(Ines Donath geborene 
Schreber) und dieser Körper 
gehört zu den einstigen Eltern 
und dem einzig richtigen 
Seelengefährten und Mutter 
Erde und Vater Sonne – 
geschenkt aus der Natur 
diesen!!! WERTE gehören zur 
Welt der Messungen und 
Bemessungen und Regeln und 
Fantasien und 
Verändernwollens durch 
Weltliches…! DOCH DIE 
NATUR IST MEHR UND 
KANN ALLES DAS, was die 
Welt nicht kann! Das muss so 
akzeptiert und respektiert 
werden. Da nicht Stümper und 
Lügner und Nichtskönner und 
Unwissende mehr sein dürfen, 
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als DIE WISSENDE NATUR, 
werden nur Menschen mit 
Weisheit und wahrem Wissen 
beschenkt und KLAREM 
HOCHDEUTSCH, damit wir 
einfach erkennen, WER NICHT 
MENSCH ist!!!! 

Wir wissen schon einige 
Menschen in unseren Wegen 
und werden von der 
Lebensseele in Weisheit 
geführt! Die gewußten 
Menschen unterstützen, wenn 
es wichtig ist und richtig – WIR 
WISSEN, was guttut und 
gebraucht wird oder nicht, 
denn wir sind ja vorbereitet auf 
alles das – und sind einander 
lieb und füreinander in lieber 
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Weise Mensch und lassen ALLE 
LEUTE beiseite und entfernen 
sich von Leuten und aus 
Gefahrensituationen und aus 
der Dunkelheit draußen! Wir 
sind spazierend in der Natur 
ruhig und sind über die Seele 
auch manchmal sprechend mit 
uns UND INNEN IM RAUM 
sind wir in gleicher Weise ganz 
Mensch und tun, was richtig ist 
– spazieren geht innen nicht 
und umherlaufen ist 
Ruhelosigkeit und nachdenken 
falsch!  

EBEN GAB ES SCHON 
WIEDER EIN ATTENTAT aus 
der Ferne auf Muttis Körper! 
Man hatte die Bettdecke so weit 
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hochgezogen, dass man 
Mutti´s Mund nicht sehen 
konnte und man ließ sie durch 
den Mund einatmen. WIE VIEL 
LUFT IST UNTER DER 
BETTdecke? Ines Evalonja ging 
hin und da war DIE 
KIEFERABMESSUNG mit der 
eigenen Hand. Da kam das 
Zusammenzucken – als Ines 
Evalonja die Bettdecke wegzog 
nur vom Mund, um das 
Zugedeckte offenzulegen! Es 
kommen dann böse Worte: 
„Jetzt bin ich aber erschrocken, 
das darfst du nicht machen! 
Jetzt kann ich nicht mehr 
einschlafen!“ Das ist gut, wenn 
Mutti nicht mehr einschläft, 
denn NUR RUHEN darf und 
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soll der Mensche, dann gibt es 
keine FREMDEINGRIFFE und 
keine Datenzugriffe und 
FREMDEINWIRKUNGSmöglic
hkeit für eine Zukunft, die stets 
schon da ist, OBWOHL DIE 
WELT auf der Erde nichts zu 
sagen hat!!! SO 
DOKUMENTIEREN WIR in der 
Weltzeit UND DOCH IN 
ORTSZEIT und doch IN 
WOHNUNGSZEIT und doch 
IN ROSENZIMMERZEIT und 
doch IM LEBEN DER 
MENSCHHEIT – für Sicherheit 
und bleibenden Schutz nur 
durch Menschen und Natur!!!! 
So ließ man Mutti`s Körper 
gehen, wo Ines Evalonja als 
ganzer und gesunder Mensch 
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vorher war. So haben wir 
GEGEN DIE DIAGNOSE 
DARMträgheit eine einfache 
HANDhilfe aus der 
Lebensweisheitsgebung, die alle 
EINFACH AUCH TUN 
KÖNNEN, damit der Müll aus 
dem Körper kommt und man 
wieder FREUDE IN DER 
LEBENSBEWEGUNG der 
Menschenfamilie AUF 
UNSERER MENSCHENERDE 
hat für die Natur und in der 
Natur – für uns LIEBENDE nur! 

Es braucht Ruhe auch dort, wo 
sich der Darm- und 
Blaseninhalt leeren soll! Man 
kann mit den Fingern und der 
Hand sowohl etwas anhalten 
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oder auffangen oder 
unterstützen, dass das 
herauskommt, was nicht im 
Körper drin bleiben darf, weil es 
GASE und GIFT entwickelt. 
ALLES VON DER WELT 
GEGEBENE bringt nur noch 
mehr Gase und Müll und ist 
daher absolut abzulehnen! 
Führt man den Daumen – als 
Frau oder Mädchen in die 
Scheide ein und drückt ein 
wenig von innen dorthin, wo 
der Darminhalt herauskommt, 
geschieht es und man ist eine 
GEMACHTE SORGE DES 
MEDIkonsumPROGRAMMS 
los, ohne das in Anspruch zu 
nehmen. DEN FINGER in den 
Hals stecken ist auch wichtig 
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und besser, als jede sonstige 
Empfehlung, wenn es schlecht 
ist das Gespür für das im Körper 
befindliche…! DER MENSCH 
braucht sich und die Natur nur 
und SOMIT DIE 
LEBENSORDENTLICHE 
VERBUNDENHEIT MIT DEN 
SEELEN DER MENSCHHEIT 
ALS FAMILIE – im großen und 
kleinen Sinn! Ines Evalonja 
hätte schon immer in dieser 
Weise unterstützen können 
alle, doch man unterdrückte sie 
und diese EINFACHE 
LEBENSWEISE und ihre 
Empfängnis UND ZERSTÖRTE 
SOMIT LEBEWESEN wie 
Mensch und Tier UND DIE 
GESAMTNATUR! Das soll egal 
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und unabänderlich sein? NIE 
IM LEBEN!!! Wir Menschen 
sind miteinander nun in dieser 
Weise hilfreich und alle 
Menschen erhielten und 
erhalten FÜR DIESE 
ÜBERGANGSZEIT DIE MITTEL 
UND MÖGLICHKEITEN 
einander unterstützend 
hilfreich zu sein, um immer 
sichtbar zu lassen, WAS DIE 
NATUR UNS GIBT FÜR 
EINFACHSTE HILFE, die jeder 
dann eigenständig auch haben 
und tun kann, ohne Geld und 
Rechnung…! WIR KOMMEN 
voran. NIE VOR DEN 
MENSCHENKÖRPERN und 
der VERBESSERUNG DER 
LEBENSQUALITÄT EKELN – 
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immer daran denken: DIE 
WELT hat alles böse getan! 
LEUTEN wird von uns 
Menschen nie mehr geholfen 
und alle wissen SEHR GENAU, 
warum! WER UNS 
MENSCHEN FALLEN 
STELLTE, uns enteignete und 
nichts mehr gab und gönnte 
UNS DER HÄUSER VERWIES 
und nicht der Wahrheit hörte 
und Maske tragen lässt oder 
Zettel unterschreiben lässt, IST 
NICHT MENSCH und daher 
UNWICHTIG FÜR DAS LEBEN 
IN LIEBE – also unrettbar!!!! 

DAS LEBEN SOLL UND MUSS 
NUR NOCH DUFTEND sein 
und schönst und hell! Und 
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bevor es DUFTEND IN 
LEBENSWEISHEITLICHER 
NATURSICHT IST, muss der 
Dreck und Dreckverursacher 
weg… im kleinsten und 
grössten Sinn!!!!  

STOPPT MAN DIE 
NASENatmung auf 
technischem Weg oder hat 
Schnupfen ausgelöst und zieht 
dann die Decke über den Mund 
oder lässt dies tun, ERSTICKT 
DER MENSCH! MENSCHEN 
JEDOCH würden wachwerden 
und das bemerken UND 
NICHT ERSCHRECKEN UND 
SCHIMPFEN, wenn der Mensch 
gerettet wird oder ist! SO IST 
DIESES ATTENTAT immer in 
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Hinsicht auf die viel zu vielen 
MENSCHEN IN HEIMEN und 
sonstigen Häusern anzusehen, 
DEREN GELDER UND 
HÄUSER UND BESITZ UND 
LAND man wollte und so 
bekam – die Familie wusste ja 
meist nichts von alle dem, was 
der VEREINZELTE MENSCH 
alles hatte und erhalten musste 
und dergleichen! VATI hatte 
am Telefon von einem 
Geldbetrag erzählt, der zur 
Auszahlung frei sei bei der 
Sparkasse. DAS GELD IST 
NICHT AUFGETAUCHT und 
wir lassen nie mehr locker und 
lassen BETRUG IM 
RIESENFORMAT ungesehen! 
NIE MEHR MORDE, um Besitz 
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zu erhalten UND FRÜHERE 
VERGEHEN ZU 
VERTUSCHEN! Menschen ist 
Schuld und Schulden und 
Sünde vergeben und vergessen, 
weil ALLE übernommen 
worden waren, um dem „ER 
WAR ES“ zu dienen und dem 
EINEN ANONYMEN zu 
dienen für immer als Sklaven 
(Adler oder Küken?). Die 
NATUR führt uns und klärt 
ALLE EINFLUSSNAHMEN aus 
der Fremde auf. FREMDE ist 
immer ALLES, was nicht 
Menschenfamilie ist. Fremde ist 
stets das, WAS MUTTER ERDE 
UND VATER SONNE UND 
NATUR nicht als wichtigst und 
WICHTIGSTES und ÜBER UNS 
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BLEIBEND für Weisheit und 
Wahrheit anerkennt und sich 
dem GERN „unterordnet“! Das 
macht für uns Menschen die 
Natur allein und befreit uns als 
KINDER DER ERDE UND DER 
SONNE in unser Leben! 

DAS „SO SEIN“ gehört zur 
Welt der Dummen und 
Unweisen, JEDOCH IM HAAR 
GEWEISSTEN und ergrauten, 
wenn diese sich als Meister 
ausgeben und Doktoren und 
sonstig Weltliches, obwohl 
doch inzwischen LANG 
GENUG gewusst ist und bleibt, 
WAS MENSCHEN KÖNNEN 
UND TUN und die Welt und 
deren Lemminge nicht!!!! 
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Uns ist wieder etwas erinnert 
für die Schrift – um 08:04 
starteten wir DAS HEILIGE 
SCHREIBEN FÜR UNSER 
HEILIGES LEBEN AUF DER 
ERDE im Licht der Natur, das 
keinen industriellen Schalter 
hat, um es ein und 
auszuschalten, WIE „ER“ es 
wollte. Mag es auch kurzfristig 
so ausgesehen haben, dass der 
Wille der Herren, geschieht 
(AUSLÖSCHUNG DER 
LEBENDEN MENSCHEN) so 
ist es nicht geschehen, weil die 
Natur LEBENDE MENSCHEN 
BRAUCHT und Herren und 
Rassen und Weltunterschiede 
nie mehr UND SICH 
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ANFASSENDE, um Kreise zu 
bilden auf der Erde auch nicht! 

Herr Wünsche war erinnert 
noch einmal und das die 
aufwendig eingerichtete 
Bildergalerie mit HP-Kennung 
schon nicht mehr da ist. IST 
NUN DER BILDERVERKAUF 
für die GELDBEZÜGLER per 
ONLINE-OMEGA-TOR 
geglückt oder hat man die 
verantwortlichen Verbrecher 
gefunden und schon 
unschädlich gemacht? ALLES 
BLEIBT BLEIBEND wichtig, 
denn Herr Wünsche ist kein 
Einzelfall, sondern traurige 
Realität der Welt, die alle 
feinen Menschen 
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ENTMACHTETEN DURCH 
„HeimZWANG“ und 
Enteignung durch den Staat 
und die Kirche und FIRMA und 
Banken und Versicherungen. 
HERR WÜNSCHE wäre noch 
ein froher, lieber Mensch – und 
daher wird ALLES GETAN, dass 
alle diese Vorkommnisse 
aufgeklärt werden und 
OFFENSICHTLICH bleiben, bis 
alle STRAFTÄTER gefasst und 
MUTTER ERDE FREI VON 
ALLEN Weltsündern – also der 
Welt selbst und deren 
SELBSTbezügen!!!! 

Wir waren kurz in Mutti`s 
Zimmer und der Küche, weil 
wir Mutti werkeln hörten an 
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der Tür! Man hat Mutti drei 
Teller auf den Tisch stellen 
lassen AUS DER 
ARMENKÜCHE, was wir nicht 
akzeptieren, bis aus 
Orangensaft, den wir getrunken 
haben und das Glas stilles 
Wasser, was auf dem Tisch 
stehen blieb aus wichtigem 
Grund. MUTTI IST REICH 
dadurch und durch die vielen 
Blumen im Zimmer! Wir 
berichten ZEITNAH für alle, 
die mit uns verbunden sind und 
bleiben. In RUHIGER EILE hat 
Ines Evalonja den Teller mit 
Gurkenscheiben, Apfelspalten 
und Banane mit ZEWA AUS 
DER KÜCHE und etwa 3 Stück 
vom Brot mit Butter vom 
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kleinen Mittelteller zwischen 
Muttis Platz und dem zweiten 
Platz (DER FÜR MUTTIS 
KOMMENDEN 
Seelengefährten ist – daher das 
frische Wasserglas) steht, mit 
sich genommen, um alles IN 
DAS PAPIER zu wickeln! So hat 
Mutti Ruhe und es gibt nicht 
das, was das System verursachen 
will stets und ständig. Und wir 
sind in Ruhe auch! DAS 
LEBENSGEFÜHL UND DIE 
LEBENSWEISHEIT MIT 
LEBENSWISSEN ist in der 
Gesamtlebensseele für uns 
Menschen stets gleich! Nur die 
Zeitverschiebungen hatten es 
geschafft, dieses NIVEAU zu 
durchkreuzen und das machen 
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wir ungeschehen mehr und 
mehr! Das dargereichte ist nur 
scheinbar gesund, DAS WISSEN 
WIR! Der Konsum ist absolut 
ungesund und das dort zum 
kostenfreien Mitnehmen 
ebenso in absoluter Weise, 
denn dort muss man Maske 
tragen – so einfach machen wir 
Menschen es anderen 
Menschen, um FREI SEIN 
richtig zu erkennen und 
anzuerkennen und nur noch 
richtigst IM LEBEN 
ANZUKOMMEN ALS 
MENSCH für Menschen!!! 

Mutti MUSS SICH – wie wir alle 
– in diesem MIT SICH und der 
LEBENSSEELE und so den 
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Seelen, die zu ihr nur gehören 
UND MIT DER NATUR und 
den gemeinsamen Eltern – 
Sonne und Erde – wohlilglichst 
fühlen. Und so darf auch sie 
dann gern auf alles das 
verzichten, was das System ihr 
unterjubelt als etwas, was sie 
nicht erkennen kann, solange 
DIE GEDANKEN kontrolliert 
und eingegeben sind. WIR 
MENSCHEN erkennen und 
geben WAHRHEIT NUR und 
schützen und unterstützen 
dadurch ALLE MENSCHEN 
UND DIE NATUR, die uns 
Menschen braucht für alles das 
uns das macht uns Freude: 
ENDLICH NUR NOCH 
WIRKLICH GUTES TUN!!!! 
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EIN in Bosheit programmiertes 
Wort, was den Darminhalt 
betrifft, den wir loswerden 
müssen, damit der Körper auch 
innen duftet und gesund und 
rein wird und bleibt und was 
OFT BENUTZT WURDE, um 
das Schönste mit dem Letzten 
zu verknüpfen, schenken wir 
DER WELT und deren 
Anhängern in geteilter Weise, 
damit es der Welt bleibt UND 
WIR ERLÖST SIND ALS 
MENSCHEN mit Natur und 
Erde und Sonne! 

SCH – EIS - /S/ - E wie Ende 

/S/ - CH – EI – SS - E 



 

 

219 

 CH ist die Schweiz, wo die 
Nummernkonten gehalten 
sind, wo DIE KOPFGELDER 

hinfliessen, also die Reichtümer 
DER MENSCHHEIT AUS DER 
WELT, die uns gehören und 

gestohlen blieben!!!!  

DAS „EI“ ist der Rest vom 
Leben, den die Welt uns noch 
ließ als Frage und Rätsel und 

Geheimnis, wie aus einem 
Hühnerei ZWEI MENSCHEN 
entstanden zum Beispiel oder 
woher Geflügel kam wie Engel 

und dergleichen mehr. Man hat 
sogar EIER vergraben und dann 

ausgegraben als diese verwest 
gewesen sind und stanken – 
auch mit Menschen hat man 
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derlei gemacht! IMMER 
SCHÖN BEI DER WAHRHEIT 
BLEIBEN WELT und erinnert 
sein, womit man sich an uns 

Menschen alles schuldig 
gemacht UND AN UNSERER 

HEILIGEN NATUR und an 
unserer Mutter Erde und 

unserem Vater Sonne und all 
dem SCHÖNSTEN IN EDEN! 

Wir Menschen sind nicht nicht 
wählerisch! WIR MÜSSEN MIT 
DER NATUR GEHEN UND IN 
IHR und diese ist BESEELT IN 
SCHÖNSTER WEISE und hält 
die richtige und wahre 
NATURHARMONIELEHRE in 
sich! Darüber unter anderen 
erzählen alle Bücher in unserem 
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Familienweg Menschheit und 
diese gibt es BLEIBEND NUR 
AUF UNSERER 
FAMILIENHOMEPAGE 
www.glueckszentrale.com. 
WER SICH DAMIT NICHT 
BESCHÄFTIGEN MOCHTE 
UND MÖCHTE, um 
unterstützend zu sein der 
Menschenfamilie und Natur 
und sich, IST UNMENSCH und 
alles, das, was die Welt in uns 
Menschen und gegen die Natur 
programmieren ließ! 

DER STAAT, der den Kalender 
erfand und gab und HÄLT war 
und blieb es, der überall einmal 
MENSCHEN OHNE 
KALENDER leben ließ und im 

http://www.glueckszentrale.com/
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beinahe Glück – denn die 
richtigsten Menschen waren 
nicht miteinander dort! DIE 
LEBENSSEELE WUSSTE UND 
WEISS ALL DAS – auch, dass 
man diese Menschen dann mit 
Kalender und Uhr 
konfrontierte und Lügen und 
verdrehten Wahrheiten und 
dergleichen. DADURCH 
RUTSCHTE DAS 
GESAMTNIVEAU in die 
tiefsten Tiefen, die es je auch 
Erden gab – auch durch das 
Spiele erfinden und verändern 
lassen! DIE WELT hat nicht Tür 
und Fenster! WIR MENSCHEN 
SIND NUR ERDE UND 
SONNE UND NATUR 
hingewandt und treu!!! Und so 
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ergeben sich alle die 
Handlungen, die MENSCHEN 
befreien und im FREI SEIN 
lassen, damit alle in diesem 
natürlichen Lebensniveau 
wieder LEBEN ALS 
MENSCHEN und nicht von 
Almosen oder vergifteten oder 
alten Waren und dergleichen! 
DIE WELT ist voller Straftäter 
nur, denn alles wofür diese 
Gelder genommen, GEHÖRT 
ALLEIN DER NATUR und für 
den Gelderhalt HAT MAN 
AUCH UNS MENSCHEN 
ausgenutzt und beschmutzt – 
so wie Gesamtnatur und Erde 
und Sonne, nur anders!!! 
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NIE MEHR GESCHICHTEN 
UND MÄRCHEN und Namen 
und Adressen und Zahlen und 
Fakten und Statistigen und 
Auslobung und Ausrufung…! 
EIN PREISwertes Ziel gibt es 
nur im Weltlichen und auch 
upGRATs und DOWNshakings 
und dergleichen! Das 
Weltgeschehen kann uns nicht 
am Rande interessieren, weil 
sonst das Übel kein Ende 
nimmt! DAS GESAMT*ÜBEL 
muss mit Wurzel ausgerissen 
werden – so wie die Welt uns 
Menschen die Weisheitszähne 
nahm auf einmal manchmal! 
NIE MEHR GEWALT innen 
und außen IM KLEINSTEN 
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UND GROSSEN GESAMTEN 
NATURWUNDER LEBEN!!!! 

Wir MENSCHEN wissen, was 
natürliche Geräusche sind, die 
UNS UND DER NATUR GUT 
TUN. Damit wir diese wieder 
nur noch hören, muss alles 
getan werden, dass es die 
anderen nie mehr gibt! Das 
dauert ein Weilchen! 

Wir sind erinnert an 
Einteilungen, um 
UNTERSCHIEDE künstlich zu 
erschaffen über das System, das 
unsere Körper führen konnte, 
wie Roboterwesen…! So ist die 
HANDschrift erinnert, die 
gerade ist oder sich nach links 
oder rechts neigt. MENSCHEN 
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KÖNNEN DAS ALLES 
vorführen und dann doch 
wieder die eigene Handschrift 
haben! ALLES haben wir in 
unserem Weg schon als 
Eigenerfahrung und 
Eigenerinnerung gehabt und 
schon aufgeschrieben in den 
weiterführenden Büchern von 
Ines Evalonja! Es hätte sich 
gelohnt, sich Zeit genommen 
zu haben DAFÜR! Was 
vergangen ist, ist vorbei und wir 
bewegen uns nicht für Brei! DIE 
KARTOFFELSUPPE, die Bruno 
Gröning gekocht und erfunden 
haben soll, war für die 
damaligen Kriegsjahre ebenso 
unwichtig, wie für die uns 
bekannten ERDJAHRE, denn es 
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ging IMMER darum, dass wir 
uns wieder DER NATURKOST 
OHNE KOSTEN hinwenden 
und somit DER EHRUNG DER 
MUTTER ERDE UND DES 
SONNENVATERS UND DER 
NATUR! Wir erinnern und 
gleichen in Liebe Defizite in 
den Gedanken derer aus, die 
gegen uns Intrigen 
schmiedeten und vorbereiteten 
und die Menschen in unserer 
Umgebung gegen uns 
einstellten und wegführten 
dorthin, wo der Feind ist und 
die Sünde und das 
„ARMENhaus“! Das 
Armenhaus ist immer dort, 
WO DIE WAHRHEIT NICHT 
IST!!!!  
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Wir hätten all das Geschriebene 
nicht empfangen können für 
ein klärendes Gespräch. ES 
GING UM ZU VIEL, was nicht 
stimmte durch die Schuld der 
Welt und deren Sucht und Gier 
und Sünder! DAHER brauchte 
es die Schrift, die da bleibt, 
damit ALLE WAHRHEIT 
FINDEN DÜRFEN! Das hat sich 
nicht geändert! Wir Menschen 
haben nichts Besseres und 
Wichtigeres zu tun, ALS DAS 
LEBEN UND DIE NATUR 
wieder als das annehmen zu 
dürfen, WAS DIESE IM 
HÖCHSTEN, 
HARMONISCHSTEN SINNE 
WAREN, denn nur dahin 
erhöht sich die Lebensqualität! 
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MENSCHEN wissen und 
verstehen und begreifen – 
auch, dass wir nur wenige 
Menschen trafen! Doch nach 
und nach zeigen sie sich und 
sind wie wir nur noch FREI 
LEBEND FÜR ALLES 
REINIGENDE, ERLÖSENDE 
GUTE Mensch – ohne Ende! 

Mutti sitzt wieder am Tisch – 
diesmal am Fenster, in 
Blickrichtung zum 
Rosenzimmer! DER HERR 
wollte immer alles im Blick 
haben…! Doch Mutti ist eine 
Frau und soll auch wieder leben 
als eine geehrte Frau!!! DIE 
GROSSEN AUGEN, die man 
sehen muss, weil die 
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Brillengläser diese vergrößern, 
wie wenn man eine Blume 
fokussiert vergrößert für ein 
Foto SIND UNSCHÖN UND 
UNRICHTIG UND 
UNNATÜRLICH und so ist 
und bleibt JEDE BRILLE und 
jedes Monokel und sonstiges, 
was man zwischen Auge und 
Natur schob und schiebt 
DIESES RIESIGSTE ATTENTAT 
auf alles Leben und so auf uns 
Menschen! SO SIND ALLE, die 
erfunden und zur Nutzung 
programmierten VERFOLGTE 
STRAFTÄTER!!!! Menschen 
sind immer nur noch als Opfer 
zu sehen, denen 
ENTSCHÄDIGUNG gezahlt 
werden muss und die dadurch 
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ÜBER DIE BREITE MASSE UND 
DIE OBEREN gehoben werden 
und bleibend mehr sind in 
Ansehen und Ehrung!  

ES MÜSSEN NUN DIE 
BLEIBEND verfolgt bleiben und 
der Straftat nach bestraft, die 
Menschen gejagt und verfolgt 
und beraubt und entmündigt 
und enteignet und betrogen 
und gequält in aller weltlichen 
Weise bis hin zum Tod! DAS 
IST ZWINGEND 
NOTWENDIG, damit sich Not 
nicht wendet, wie ein 
ausgetauschter Jahreskalender, 
sondern NIE MEHR DA IST 
AUF DER ERDE und in der 
Gesamtnatur!!! 
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WIR ERINNERN NOCH 
EINMAL: Bettnässen – also 
einpullern – war eine 
Programmierung. Man 
verursachte gern SCHMERZ 
und ANGST und LEID und 
UNWISSEN und GEMEINHEIT 
und GEWALT! So ist auch das 
Windelverhalten genau das! 
 
UNSER MENSCHSEIN IST UNS 
HEILIG – keine Lüge hat mehr 
Raum – wenn wir uns als 
Menschen endlich wieder 
vertrauen UND DIE NATUR 
NUR uns alles gibt, was wir 
wissen müssen einzeln und 
miteinander! SO LEBEN WIR 
FÜREINANDER und für die 
Natur und unsere Mama Erde 
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und Vater Sonne! Das ist leicht 
für uns!!!! 

DIE WELT war stets gegen uns 
Menschen und das feine Leben 
in Liebe! Menschen fühlten 
und erkannten DAS FEINE in 
anderen – so auch Ines 
Evalonja. Einige wurden 
genannt in unseren Heiligen 
Schriften… das hatte man auch 
in der Bibel getan. DOCH 
JAHRTAUSENDE SPÄTER 
interessiert nie mehr, was 
damals war! WIR SIND IM 
LEBEN DER WIRKLICHKEIT, 
wo wichtig ist, was nun 
draußen geschieht und 
weshalb!  



 

 

234 

DAS HAUS, was man auf dem 
Grundstück von Weders Stein 
auf Stein bauen lässt, IST 
ZEUGNIS DER BLAMABLEN 
IDIOTIE, die entstanden ist! 
BAUEN ist das, was man wenn 
schon in den WARMEN 
ZEITEN tut und nicht bei 
Wind und „Wetter“ – also in 
Regen und Kälte! BEI WIND 
und seitlich kommendem 
Regen und Bodennässe saugen 
sich die Bausteine voll Wasser 
und können innere 
Schimmelbildung verursachen 
und bei EISESKÄLTE 
abgesprungene Steinstücke! 
Dafür braucht man nicht 
Bauwirtschaft oder Architektur 
studieren, DAS ZEUGT VON 



 

 

235 

GESUNDEM 
MENSCHENVERSTAND und 
NATURwissen! Und 
nocheinmal sagen wir, dass das 
ein unerlaubtes Bauwerk ist – 
auch schon seit dem Einzug der 
Folien in die Erde und seit das 
Gelände eingezäunt ist und 
doch schon so viel länger! 
DOCH JETZT GEHT ES UM 
SCHULDIGE und DAS 
AUFHÖREN MIT ALLEM 
FALSCHEN!!!! 

WER HAT ALLES SCHON 
GELD KASSIERT? DIESE SIND 
DIE ERSTSCHULDIGEN!!! Den 
Banken und Versicherungen 
und denen, die durch diese DAS 
MEISTE ERHIELTEN, war egal, 
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ob ein Bau gelingt oder nicht 
und ob die Bauenden ohne 
Haus und mit Schulden 
ENTEIGNETE werden und 
abtransportiert werden und 
sterben oder anderweitig 
ausgenutzt… DOCH UNS 
MENSCHEN IST NICHTS 
MEHR EGAL… es geht immer 
um diese ganz spezielle Zeit, die 
ER WEIHNACHTEN nennen 
ließ in Germany AUS FÜR DIE 
WELT wichtigen Gründen. 
DOCH DIE WELTGRÜNDE 
führen immer ins Bodenlose 
und in Lügen und 
Unverschämtheiten und Sünde 
und Schuld und Schulden der 
OBEREN, die die Untersten 
sind aus SICHT DER WEISHEIT 
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DER NATÜRLICHEN mit Erde 
und Sonne und Natur! Also 
wird alles anders anders, als die 
Welt sich das dachte, UND 
DAHER RICHTIGST UND 
BEREINIGT um alles 
Vergangene was böse und 
schädlich gewesen ist! 

ERFAHRUNGSWELTEN haben 
mit den UMFAHRUNGEN zu 
tun und dem Fehlleiten und 
Kosten verursachen und 
Landschaftsschädigungen zu 
tun in jeder Weise und diese 
werden DER WELT und den 
Herren und Damen nun 
aufgetischt bleiben und das 
Erinnerungsvermögen in 
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richtigster Sicht aufgefrischt! 
Dabei hilft die Natur bleibend! 

Wir haben gerade die vier 
Gefäße vom Fensterbrett 
geräumt innen, damit wir das 
Fenster öffnen können für 
FRISCHE LUFT! Gekleidet ist 
Ines Evalonja heute in beige 
und weiß. Ein Kleid aus 
Baumwollspitze ist noch aus 
einem An-und Verkauf aus 
Esslingen, wo Ines Evalonja 
gewesen sein musste, ohne zu 
wissen, weshalb. ALLES HAT 
IMMER MIT DER 
ÜBERNAHMEstrategie unserer 
Lebenswege zu tun aus der 
Ferne! Von dorther war auch 
KUNSTBUCH MIT JESUS das 
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einmal wertgeschätzt werden 
sollte – auch vom Antiquariat 
in Meissen, die nicht einmal 
„DANKE“ sagten für das 
dorthin geben (SO SIND NUR 
LEUTE!) – und auch eine 
Prozellantasse an einem Seil 
mit künstlichem Moosring und 
getrockneten Röschen und 
Beiwerk, was auch im 
Rosenzimmer noch ist. VIELES 
ließ man tun zur Ablenkung 
VOM HAUPTproblem! So 
waren es KURZE FREUDEN, 
die jedoch immer mit Geld und 
Fahrten zu tun hatten UND 
JESUS UND MARIA und einem 
Sohn und Vatis und Muttis und 
Kindern und Paarungen, DIE 
IMMER FALSCH BLIEBEN und 
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doch wichtig gewesen sind, um 
alles das erkannt gehabt zu 
haben, WAS DAS SYSTEM IST, 
wer es erschaffen hat, wer uns 
vernichten wollte und so 
weiter! Das Kleid ist immer 
noch passend und schön und 
somit DIE EINZIG GUTE 
ERINNERUNG an diese Zeiten 
dort mit den Spaziergängen 
und ruhigen Zeiten, die Ines 
Evalonja immer in Freude 
annahm und nutzte für wieder 
etwas, was anderen zugute kam 
und kommt. DIE WELT WEISS 
DAS und hat bis jetzt 
nochimmer NICHTS zu Ines 
Evalonja als Ausgleich gegeben 
für das Erhaltene, was man 
nicht erhalten hätte, wenn man 
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uns nicht verdreht hätte 
wahrnehmen lassen und die 
Menschen wie Roboter 
gesteuert UND UNS 
GLEICHGEMACHT HÄTTE 
mit anderen per Studie und 
Programm und weiterem!  

Draußen ist Wind und es hat 
geregnet. Einige Rosen auf dem 
äußeren Fensterbrett haben 
Regen empfangen, andere 
nicht! In einem Gefäß das 
innen steht, sind die Rosen 
welk – als Erinnerung, dass alle 
die natürlichen Geschenke 
(und vor allem Wasser) 
brauchen! DIE NATUR nutzt 
um uns herum ALLES, damit 
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wir richtig orientiert und 
beschenkt bleiben! 

DIE WELT HAT SICH SELBST 
GESEGNET und segnete ohne 
Unterlass DIESE EINE LÜGE! 
Die Welt ist VERRATEND und 
wurde verkauft wieder und 
wieder… UND DOCH 
VERKAUFTE MAN IMMER 
DAS HEILIGTUM ERDE und 
vernetzte immer mehr 
Unannehmlichkeiten und 
Fehler hin zu anderen. DAS IST 
EIN RIESENSCHADEN und es 
wird nicht mehr zugesehen, 
dass alles auf dem Rücken 
anderer abgeladen wird! 
RICHTIG RECHNEN und 
RECHNEN LASSEN, bis es FÜR 
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UNS MENSCHEN UND DIE 
NATUR stimmt, weil kein 
Verursachender Böser mehr in 
der Lage ist, UNS MENSCHEN 
ZU SCHADEN und der Erde 
und Sonne und Natur!!!!! 

MAN WILL UND WOLLTE 
UNS MENSCHEN in 
zwanghafte 
WILLENSERLÄUTERUNGEN 
bringen, die man jedoch nie 
mehr beachten sollte oder 
wollte. DIESE ERFAHRUNGEN 
MACH(T)EN wir Menschen 
gemeinsam. DARUM GEHT ES 
NUR NOCH! Was Maschinen 
hochrechnen und tiefrechnen 
und ÜBER UNS STÜLPEN in 
der Lage waren, ist immer mehr 
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bekannt und auch, WER DAS 
WILLENTLICH in wesentlichen 
Momenten, wenn es um die 
Rettung von Menschen und 
somit DER NATUR UND ERDE 
UND SONNE ging 
weiterführend veranlasst hielt 
und BRIEFE VERFASSEN LIESS, 
die eineindeutig DER IDIOTIE 
DIENTE, die Staat und Kirchen 
und Wirtschaft verursacht 
hatten und beibehielten! GELD 
UND NEUTRUM können 
definitiv nie mehr wert sein, 
ALS ERDE, MENSCHEN, 
SONNE und Natur!!!! 

DIE, die verursachten, DASS DIE 
WAHRHEIT VON UNS 
MENSCHEN nicht mehr 
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gelesen und angehört wurde, 
um KLARHEIT UND 
WAHRHEIT anzunehmen FÜR 
BESSERUNG UND 
RICHTIGSTELLUNG UND 
GERECHTIGKEIT, sind als die 
SCHLIMMSTEN STRAFTÄTER 
anzusehen und zu verfolgen 
bleibend, bis diese gefasst sind 
und nie mehr in der Lage, derlei 
zu tun!!!!  

10:01 – DIE WELT hat alle 
NULLEN hervorgebracht – das 
sind auch die fehlgeleiteten 
Leute, die wir manchmal 
einfach „LEIBER“ nannten, weil 
diese alles Falsche tun müssen, 
was die Programmierung der 
Staaten diese tun lässt! Sie sind 
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wie diese „girls und boys“ die 
mit einer Stange verbunden auf 
einem Fahrrad sitzen müssen, 
dass ein Typ fährt, der auch 
nicht weiß, WAS GEFAHR 
BEDEUTET!!! MENSCHEN tun 
derlei nicht!!!! 

Es ist Nachmittag – also die zeit 
zwischen Mittag und Abend – 
nach 15 H! 

Es regnet – DAS IST LEBEN! Es 
wird REGEN so viel gebraucht! 
Wir freuen uns als Mensche 
über den Regen und Ines 
Evalonja war mehrere Stunden 
ohne Schirm unterwegs – im 
saften Nieselregen und doch 
auch in stärkerem Regen! 
Wieder haben wir wieder viele 
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besondere Blumengeschenke 
von der Natur erhalten und 
erfreuen damit MUTTER ERDE 
UND VATER SONNE und 
unsere kleine Familie von Eden 
und die, die das Buch lesen 
werden und die, die die Bilder 
direkt vom Handy erhalten 
(OHNE ERLAUBNIS) und die, 
die diese beim Übertragen vom 
Handy aufs Laptop erhalten 
OHNE ERLAUBNIS oder die 
nachts auf das Laptop zugreifen 
ohne Erlaubnis! DIESE 
ERHALTEN JEDOCH – wie 
auch die geschriebenen Worte 
in Echtzeit nun – DIE SÖHNE 
DER ERDE zum Datenausgleich 
GEGEN DAS SYSTEM, dass uns 
das GUTE UND WAHRE stets 
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abspenstig machen wollte, um 
Mutter Erde und Vater Sonne 
und die Natur UND UNS 
MENSCHEN weiterhin 
auszubeuten und in 
Zwangssituationen zu bringen 
und hin zu Krankheit und 
Siechtum und Nötigung und 
ins Sterben. DAS ALLES WAR 
SEIT VIEL ZU VIELEN 
GENERATIONEN SO! NUN 
MUSS ES WERDEN: Ruhe auf 
Erden für Natur und Menschen 
und unsere Eltern: Sonne und 
Erde!!!  

Mutti ist nicht da…  

Wir haben ihr mitgebracht 
Brötchen und frische Butter aus 
dem Käseladen und dem einen 
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Bäcker, der die überbackenen 
Brötchen mit Kürbiskernen hat, 
die auch Ines Evalonja mal 
mögen musste BIS ZU DEM 
PUNKT, wo wir Menschen uns 
anders entschieden haben, weil 
der Körper REINIGUNG 
erhalten mag und weniges und 
dafür Feines – das paßt zu uns 
Menschen von Eden!!!  

Wir haben alles OHNE MASKE 
erhalten – auch 1 Flasche 
Birnensaft und die kleinen 
Käsewaffelblättchen. DAS IST 
LEBENSGLÜCK, ebenso wie die 
LEBENSWUNDER DER 
NATUR, die jetzt blühen, 
obwohl die Blütezeit, die die 
Welt angab, stets anders war. 
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ALSO IST DIE NATUR FREI 
von BEFEHL und Programm 
für Dumme und Masse!!!! 

ERWACHSENE sind nicht wie 
Kinder UND WIR MENSCHEN 
wollen nicht immer mehr und 
mehr, wie man auf dem 
FALSCHESTEN ALLER WEGE 
gesagt und geschrieben hatte!!! 
MENSCHEN sind in einer Fülle 
geboren DAMALS, die alles das 
nicht kennt, was die Welt 
kreierte und cokreierte! Jetzt 
kennen wir diesen Irrsinn 
GEMEINSAM ALS 
MENSCHHEIT mit Erde und 
Sonne und Natur UND TUN 
ALLES, was nur wir Menschen 
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können, damit der blanke 
Irrsinn PLEITE IST!!!! 

Wir essen wieder ein wenig 
Käse und trinken Tomatensaft 
neben dem Schreiben und 
hören draußen den Regen… 
das ist schön! Wenn der Regen 
auf WELTLICHES auftrifft, ist 
das nicht wohltuend! NUR IN 
DER NATUR DIREKT ist es 
wirklich gut! 

Morgen ist 
„KIRCHENFEIERTAG DER 
REFORMATION“ hier in 
Meißen u.a. und man fragt sich, 
was es in dieser Zeit zu feiern 
gibt – SCHÄMEN SOLLTEN 
SICH ALLE DIE, die lügen und 
betrügen und Masken tragen 



 

 

252 

lassen und Formulare auslegen, 
die man ausfüllen muß und die 
Zeit begrenzen, die man 
irgendwo sein darf! WO DER 
WAHRE BEDARF STETS 
GEWESEN IST? Wahrheit und 
DIE VERBUNDENHEIT MIT 
NATUR UND MENSCHEN IN 
LIEBE!!! Und jetzt ist alles das 
schon ziemlich lange da UND 
WAR FÜR ALLE MENSCHEN 
GEGEBEN und doch für die 
Welt ebenso. WER HAT 
VERHINDERT, dass die 
Wahrheit bekannt wird und 
auch daran wieder Geld 
verdient?  

QUALITÄT ist ein MUSS, denn 
es geht stets um die Sicherheit 
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und Gesundheit von Erde und 
Menschen und Tieren und 
LANDSCHAFTEN! Wie weit ist 
das Niveau gesunken wegen der 
Billigwirtschaft für die breite 
Masse (DIE ES NIE GEGEBEN 
HÄTTE!) und dem stets 
FALSCHEN LUXUS der 
Elitären, DIE KEINERLEI 
QUALITÄTEN haben und auch 
kein vorzeigbares oder 
annehmbares Benehmen und 
im Haben stets weniger, als 
man vorgab zu haben. 
EHRLICHKEIT bringt immer 
mehr Klarheit für alle noch 
Lebenden!!!! 

Wir haben nach dem 
Fotografieren der neuen 
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Blumen von heute, die wir 
überall ein wenig geschenkt 
erhielten dort, wo 
Baumaßnahmen wichtiger sind 
und EINKAUFSmaßnahmen 
und Verkaufsstrategien, ALS 
DAS LEBEN IN LIEBE MIT DER 
NATUR!!! Für die Welt blühen 
die schönen Blumen nicht 
mehr, SONDERN NUR NOCH 
FÜR DIE FÜHLENDEN 
MENSCHEN, die sich in 
Blumen fühlend 
wiedererkennen und in dem 
Schicksal anderer Menschen, die 
man kennenlernen musste für 
das Kommende ERLÖSENDE! 

Wir hatten eine GANZ 
BESONDERE FREUDE an 



 

 

255 

Blümchen an einer Mauer, die 
Ines Evalonja einmal in Zagreb 
an einer nicht so schönen Stelle 
fotografiert hatte! Eine Mauer 
ist auch kein schöner Ort, daher 
ist über diese etwas so Schönes 
gewachsen…! Alle MEISSNER 
BÜRGER und Menschen 
können Tag für Tag auch einen 
Spaziergang tun, um sich an der 
LEBENSWIRKLICHKEIT zu 
erfreuen ALS 
SEELENentsprechung! DOCH 
DAS SYSTEM hat auf Steine und 
böse Botschaften an 
beschmierten Wänden 
orientiert und den Müll und 
Dreck und so weiter… DAS IST 
GANZ GEMEIN!!!! 
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Doch wir Menschen erkennen 
es und wissen, dass es die Städte 
nicht sind, in denen wir bleiben 
werden… WIR MENSCHEN 
SIND IN EDEN GLÜCKLICH 
und so bereitet die Natur auf 
Erden SCHON ALLES VOR 
FÜR UNS MENSCHEN… ohne 
Hammer und Baumarkt und 
Schwerstmaschinen! 

Als wir heute an der Ampel 
standen (DIE IST IMMER 
NOCH VIEL ZU KURZ 
EINGESTELLT, um in Ruhe 
über die Strasse gehen zu 
können!), war dort gerade eine 
Riesenmaschine gestanden, bei 
der EIN RAD größer ist als Ines 
Evalonja in der Höhe. DAS IST 
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RIESENGEFAHR! Das System 
kann es schaffen, jemanden so 
auf die Straße zu leiten, dass 
man unter die Räder kommt 
und es sieht für andere dann so 
aus, als sei es ein Unfall 
gewesen… UND DAS 
WOLLEN DIE STAATEN nicht 
zugeben und FB nicht, obwohl 
es doch direkt nachweisbar 
bleibt!!!!! ÜBERALL KANN 
DIE WELT und können alle 
Staaten und alle Kirchen und 
Religiösen und sonstige 
„KREISgruppen“ sich erkennbar 
machen, was Politik und FB 
und Medizin und 
Sklaventreiberei und Technik 
und Zwangsarbeit und 
Einflussnahme in anderen 
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Wegen UNS MENSCHEN 
UND LEUTEN UND DER ERDE 
und DER NATUR für Schäden 
angetan haben. DAFÜR IST 
SCHADENERSATZ FÄLLIG. 
Nicht jedoch für die, die 
mitgewirkt haben in 
gleicherweise und GELD 
GESCHEFFELT HABEN in 
sprichwörtlicher und direkter 
Weise!!! NIE MEHR GELD FÜR 
QUAL und DRANGSAL und 
MORD und VERKAUF und 
SPORT und TANZ und MUSIK 
und THEATER und STREIT und 
GEMEINHEIT und 
DISKUSSIONSRUNDEN und 
TALKlines und und und!!!!!! 
NUR NOCH EHRLICH UND 
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EINFACH und der Natur 
offen! 

 

ABSOLUTE KLEINE 
LEBENSWUNDER – wer die 
nicht sehen mag und Freude 
daran hat und FÜHLT NATUR 
UND SCHÖNHEIT, ist kein 
Mensch… Noch ist 
Übergangszeit und mancher 
wird möglicherweise noch 
gerettet aus der 
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Programmierung des Systems! 
Uns fehlt nun das Einkehren 
nicht mehr! Wir gehen 
spazieren und essen und 
trinken im Rosenzimmer und 
sparen so wieder ein! Wie es 
weitergeht, weiß die Natur nur 
und wir Menschen bleiben 
offen für alles BESTE und 
RICHTIGSTE, was uns in Ruhe 
bleiben lässt und unsere Körper 
innerlich reinigt und IN KRAFT 
UND STÄRKE ERHÄLT!! Das 
kann FB nicht und all die nicht, 
die behaupten mussten, zu 
können, WAS IMMER SCHON 
NUR DIE NATUR KONNTE!!!! 

Nachfolgend noch 
NATURWUNDER, die sonst 
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im Oktober nicht mehr blühen. 
Wieder war ein feines Blühen 
an einem Strauch in einem 
Garten, wo wir keinen Zutritt 
erhalten können. Doch an einer 
anderen Stelle, war auch so ein 
Strauch und so fühlen wir, WIE 
DIE LEBENSSEELE uns führt zu 
diesen richtig besonderen 
Überraschungen: DEN 
NATÜRLICHEN WUNDERN, 
die uns sagen, dass die Zeit naht 
ohne Welt und Kalender und 
Jahreszeiten und Uhren…!!! 
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LIEBLICHKEIT!!! 
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„DER KILT“… das ist in dieser 
Ansicht der Rock für Männer in 
Irland und dort, wo man den 
Angriff auf „FRAU UND 
MANN AUS EDEN“ nicht 
begriffen hat und derlei anzog 
zum GEJOHLE in der Ferne! 
DUMM, wenn man DEN 
FEIND nicht erkennt und das 
tut, was man besser nie getan 
hätte. DAS KARO ist der Staat 
ebenso, wie das Dreieck und die 
Linie und der Punkt und die 
Kugel und die Pyramide und 
der Kegel und die Gerade und 
die Parallelen und der Würfel 
und der Quader und Quadrat 
und Rechteck… gleiche 
Schenkel oder ungleiche 
Schenkel und 
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Zirkelbildungen… ALLES DAS 
IST WELTGESCHICHTE!!!! 
Alles das hat MUTTER ERDE 
und VATER SONNE und die 
Natur entehrt!!! Das konnte so 
nicht bleiben, daher sind wir 
Menschen da und tun alles das, 
was das Falsche endlich 
auslöscht und auch Mutti nicht 
mehr das wollen lässt, was nur 
noch dieser EINE will! ER 
WIRD ERKENNEN, dass man 
lieber keine Frau hätte sein 
wollen oder sich durch eine 
zum Ausdruck hätte bringen 
sollen oder sich durch eine 
hätte bereichern sollen oder in 
der Macht bestätigt!!! WIR 
MENSCHEN halten 
zusammen, damit es weder 



 

 

265 

Pech, noch Schwefel, noch 
sonstiges Gift und Böses mehr 
gibt!!!! 

Wir freuen uns an den schönen 
Blumen und wissen, nichts 
Schöneres wird uns unser 
kommendes Leben bringen, das 
das selbe ist, wie wir es jetzt 
haben als Gesamtes, weil es nur 
ein Leben immer gab! Das 
begreifen Menschen gern und 
schnell!!!! 

LAVENDEL blüht im Mai und 
Juni – doch wir habe heute fein 
duftenden gesehen und einige 
Stengel mitgenommen. Wir 
wissen, dass dieser gegen nichts 
hilft, SONDERN EBEN NUR 
DUFTET und wir stellen aus 
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diesem nichts mehr her, 
sondern freuen uns an diesem 
so, wie er ist! SALZ IST 
UNGESUND und in Wasser 
aufgelöst ZEHREND an der 
Gesundheit und scharf, wenn es 
in offene Wunden kommt – 
dennoch erzählte man die 
Lüge, dass das Meer hilft…! 

 

DAS IST SCHÖNHEIT – 
berührend wieder und wieder! 
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LIEBLICH sind die kleinen 
einzelnen Blüten an der Dolde 
und doch diese feine, zarte 
Rose und deren Aquarellgelb! 

 

DIESE LIEBLICHEN 
BLÜMCHEN sind auch nicht 

für den HERBST geboren, 
sondern Erinnerung an unser 

LEBEN IN EDEN, das in 
Vorbereitung ist, so wie wir 
Menschen und Mutter Erde 
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und alle Lebensorte! DAS IST 
FREUDE, das zu entdecken! 

 

LIEBLICHKEIT… nicht 
gemacht für Kälte und 

Nichtbeachtung… GEBOREN 
FÜR UNS MENSCHEN!!!! 

Nachfolgend eine feine Pflanze, 
die jedoch ein wenig stachligen 
Stengel und Blätter hat… nicht 
direkt stachlig, jedoch eben 
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anders, als glatt! Man sieht es ja 
auf dem Bild! Diese Pflanze 
sagte man – die Wurzel wohl 
vor allem – bringt für die 
Zähne Hilfe. Doch alles das ist 
NUR LÜGE und VERRAT AN 
MENSCHEN und Natur! Das 
System mochte Lügen und hat 
ALLES angenommen, denn 
auch dafür gab es Geld – auch 
für das Buch über die 
NICHTZAHNARZTBESUCHE, 
die jedoch NICHT 
BEFÜRWORTET WURDEN, 
weil die Zerstörung so viel Spaß 
machte und Geld brachte und 
alles das, was eben nur die 
wissen, DIE 
MASSENVERNICHTUNGSSTR



 

 

270 

ATEGIEN für sinnvoll hielten, 
ANSTATT LEBEN IN LIEBE!!!! 

 

NUR WAHRHEIT NOCH und 
nie mehr anderes!!!! 
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Diese roten Rosen haben dieses 
bischen EISKALTE im vielen 
Blut UND DIE 
LEUKHÄMIELÜGE erinnert 
und das getrennte Blut und das 
SPRITZEN IN UNSERE 
ADERN und das abnehmen 
von GEBRAUCHTEM… Immer 
wieder nur ein wenig DER 
STAATSSCHULD UND 
KIRCHENSCHULD UND 
KRIEGSSCHULD und 
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RESTSCHULD DER BERÜGER 
UND SÜNDER UND 
SONSTIGEN „Anonym 
Gebliebenen“! DIE NATUR 
KENNT SIE ALLE…. Und 
nichts wird mehr übrig sein, 
AUSSER WAHRHEIT UND 
DAS REINE GUTE!!!! 

 

AUCH DAS ist eine FEINSTE 
BLUME der Natur und für 
WÄRME gemacht und IN 
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LIEBE SCHAUENDE AUGEN 
und FÜHLENDE 
MENSCHEN… alles das ist am 
Wegesrand nicht nur für Ines 
Evalonja! WESHALB ES 
NIEMANDEN 
INTERESSIEREN DARF? Es 
wird bekannt, verlassen SIE 
SICH DARAUF!!!!! 

 

VIER FEINSTE DUFTROSEN 
sind wie EIN 
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SEELENGEFÄHRTENPAAR 
das schon für ZWEI 
KOMMENDE KINDER LEBT, 
die erst dann auf der Erde sein 
möchten, wenn ABSOLUTE 
HARMONIE UND 
SICHERHEIT überall wirklich 
ist! DIE NATURHARMONIE 
kennt niemand mehr, weil diese 
mit dem riesigen Raum um die 
Erde zu tun hat und diese kann 
sich nur einstellen DURCH DIE 
GROSSNATUR! Uns Menschen 
ist das ganz klar, was die 
„BEZAHLTEN“ stets leugnen 
oder eine eigene 
Errungenschaft an Wissen 
ausgaben! GEKLAUTE 
INFORMATIONEN tun nicht 
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gut. NIE MEHR AN DIE WELT 
verkaufen!!!!! 

 

ZÄRTLICHE BERÜHRUNGEN 
über Blumenfotos sind möglich 
UND DOCH IST DIE NATUR 
ES ZWINGEND, die wir 
Menschen brauchen. AN 
DERLEI FOTO`s hat das 
Programm gebunden… diese 
zu machen und zu verwenden, 
sodass nie Zeit blieb zum FREI 
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ATMEN durch die Nase und 
LEBEN FÜR DAS LEBEN IN 
LIEBE und die einstigen Eltern 
und den einen Seelengefährten, 
zu dem wir bleibend gehören! 
SCHULD SIND IMMER 
WIEDER DIESELBEN, die 
verfolgt sind, bis diese in die 
eigene Falle fallen… ODER DIE 
NATUR entscheidet, wo und 
wie und wann das geschehen 
soll und muss, was nur die 
Natur wissen kann!!!! LIEBE IST 
ANDERS, so so anders, als man 
bereit gewesen ist, zu glauben. 
WAHRHEIT NUR MACHT 
UNS ZU MENSCHEN und 
bringt uns das, was wir 
dringend brauchen und 
weiterhin für STEIGENDE 
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LEBENSQUALITÄT für uns 
Menschen, Mutter Erde und 
Gesamtnatur mit Vater Sonne! 

 

Diese Rose ist ein wenig 
ausgefranst an einigen Blättern. 
DIESE SCHÄDEN SIND NICHT 
HÖCHSTE HARMONIE – 
Schuld daran ist die Welt, die 
BAUARBEITEN und 
BEZAHLTES und NICHT DER 
NATUR UND UNS 
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MENSCHEN WÜRDIGENDES 
(unter anderem) wichtiger 
finden, obwohl es nie 
wichtigeres geben kann, als sich 
an SOLCH FEINEN 
EINZELHEITEN erinnert zu 
wissen, WIE WIR LEBEN 
MÜSSEN füreinander… auch 
für die Rosen!!! 

ERINNERN WIR UNS 
GEMEINSAM: Es gab die 
Vorgabe von VATER STAAT 
MIT KIRCHE, dass die, die 
helfen und heilen OHNE 
BEZAHLUNG tätig sein 
müssen! DIE, die über andere 
bestimmen und von Freiheit 
sprachen und schrieben (also 
Kirche und Staat und Medizin 
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und Politik u.a.) jedoch 
HIELTEN SICH AN DIESEN 
VORSATZ NIEMALS!!! So 
kann also nie mehr davon 
ausgegangen werden, dass 
Menschen, die Gutes taten und 
gaben und in diesem Vorsatz 
LEBEN MUSSTEN, 
irgendwelche Forderungen 
hätten oder eine Bringschuld in 
Ergänzungen oder Erklärungen 
oder Erläuterungen oder 
sonstigen Beweisen. ALLES IST 
GEGEBEN IN DEN BÜCHERN 
VON INES EVALONJA – auch 
die SCHWERE DER LAST, die 
man uns Menschen allen 
aufgebürdet hatte und die 
Schwere die wahre Wahrheit zu 
finden bis hin nach Eden und 
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zu Mutter Erde und Vater 
Sonne und der einfachen 
Lebensordnung der Natur! Wir 
hatten nie ein Soll und 
dennoch haben wir auch das 
gewollte Soll erfüllt. Doch 
wenn wir hier sagen erfüllt, ist 
es untertrieben, denn es ist weit 
mehr als erfüllt, ALSO 
ÜBERERFÜLLT! Und so muß 
nun endlich von dort gegeben 
sein, WO MAN SICH STETS 
HERAUSwand wie Schlangen 
und AUSREDEN erfand und 
sich verleugnen ließ oder 
versteckte!!! MAN SIEHT 
KEINE MENSCHEN und auch 
keine Leute… DAS IST 
BEDENKLICH… Die, die man 
sieht sind so beschäftigt, dass 
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diese nicht einmal bemerken, 
wenn jemand kommt oder da 
bleibt, UM SICH AM 
RICHTIGSTEN zu erfreuen!!! 
WIR MENSCHEN HALTEN 
UNS AN UNSERE 
VORGABEN und deshalb 
müssen alle diese Vorgaben 
auch einhalten, WEIL 
MENSCHEN IN WEISHEIT 
LEBEN UND EMPFÄNGNIS 
HABEN IN KLARHEIT, was 
Erde und Natur und Sonne und 
uns hilft!!!! 
GESAMTHEILUNGSPFLICHT 
auf dem rein natürlichen Weg 
und das DRINNEN SEIN, 
WENN ES DUNKEL IST! 
KEINE MASKEN MEHR – egal 
wo!!!!  
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FRISCHLUFT durch die Nase 
und SPAZIERENGEHEN… 
und für unterwegs dann 
vielleicht das, was Wanderer 
mit sich nehmen mussten… 
WASSER und etwas kleines 
Süßes…!!!! Und ansonsten 
ergibt sich alles durch den Weg, 
den man geht und Frau 
auch…! 
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In der Mitte der Blüte scheint 
es, als sei eine Perle dort… Wir 
brauchen keine Perlen und 
daher sollen wir erinnert sein, 
dass alles in der Natur einen 
richtigsten Ort hatte und 
braucht und dass wir nicht dort 
eindringen dürfen, wo das 
Eindringen Schaden verursacht 
und Schmerz! Damit das 
gelingt, MUSS DAS 
NETZWERK aufhören da zu 
sein und die laufenden 
Programme, damit sich alles 
natürlich ergeben kann!!! 

Niemand kann uns zwingen aus 
dem Staatslager, dass wir uns 
erinnern sollen oder müssen. 
Doch alles das nützt nichts, 
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wenn der Staat ein 
gegenläufiges Programm laufen 
lässt! NUR IM NATÜRLICHEN 
WEG ist Vergangenes 
vergangen und also gut! DOCH 
DAS SYSTEM hat stets nur uns 
alle Schulden gegeben UND 
DIE GEWINN alle für sich 
behalten! DAS GEHT NICHT 
WEITER SO und es braucht den 
rückwärtslaufenden Ausgleich 
nun, damit die Menschen 
ALLEINBEGÜNSTIGT 
BLEIBEN!!!!  

DAS menschlichste Wesen 
WAR STETS NUR DER 
MENSCH!!! Der, der sich als 
alles hier und da einsetzte, ist 
das SELBST und dieses war nie 
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Mensch und nie menschlich! 
Dennoch hat dieses Selbst in 
allen Ausrichtungen und 
Auswirkungen und Ursachen 
und Erscheinungen SICH 
ALLES ZUGEBILLIGT und war 
im Willen so, dass „ER“ alles 
erhält spätestens zum Schluß! 
DER SCHLUSS IST BEREITET – 
also das Ende! Und so hatte ER 
doch stets schon immer alles 
für sich erhalten, was anderen 
gehört hatte – mehr kann nicht 
gegeben gewesen sein!! Mehr 
als VOLLENDET geht nicht für 
die Welt, also ist der Plan der 
Macht bereits schon erledigt 
und abgehakt und die Welt 
DAS AUSLAUFMODELL NR. 
0! Es braucht keine zweite und 
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erste Welt oder sonstige! Also 
belassen wir ALLES 
WELTLICHE beim goldenen 
Punkt und der Kugel und den 
beiden nicht gewollten 
Schokokugeln! WER 
NICHTGUTES und 
NICHTGEWOLLTES schenkt, 
IST NICHT GUT und ist somit 
kein Sohn der Erde!!! Wir 
haben diese zwei Schokokugel 
mit dem nicht guten Frühstück 
ohne Teller in den Müll 
befördert – gemeinsam mit 
dem Getratsche des Konsums 
und und das Geschwätz und 
den „Spaß“ aller, DIE GEGEN 
Mutter Erde und Vater Sonne 
UND UNSERE HEILIGE 
FAMILIE gewesen sind und 
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taten, was man nicht tut!!! Nur 
Liebe brachte KLARHEIT UND 
WAHRHEIT UND GUTHEIT! 

Peter Kluge war erinnert und 
dessen „KRAUT“ dass dieser 
Mutti brachte für ewige 
Jugend. DERLEI musste man 
annehmen und konnte nicht 
nicht probieren. WAS, wenn 
das eine GIFTpflanze gewesen 
wäre? Sie war scharf im 
Geschmack – also nicht 
gesund! EGAL? OH NEIN! Nie 
mehr ist auch nur irgendetwas 
egal, was man in der 
Vergangenheit getan hatte, 
GEGEN DIE RETTUNG DER 
MENSCHHEIT und der Erde 
und der Sonne und Natur!!!! 
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Es erinnert sich mit Peter 
Kluge, dass dieser LIZENZEN 
für Amerika verkaufen musste 
in einem Büro auf der anderen 
Elbseite (NIEDERfähre)… Man 
konnte damit per EMAIL 
Werbung versenden mit 
kleinen Videotrailern. DAS 
KLOSTER HL: KREUZ hatte 
derlei erhalten für die 
„ROSENveranstaltungen“ – 
doch gebracht hat es denen 
nichts, JEDOCH DEM 
LIZENZGEBER mehr, als den 
dumm gemachten „OSTLERN“ 
begreifbar gemacht werden 
kann! Ines Evalonja hat eine 
solche Email bekommen und 
diese angesehen mit dem Video 
UND IST DADURCH SCHON 



 

 

289 

VERNETZT GEWORDEN mit 
diesem Konzern in der Ferne! 
WIE WEIT IRRUNG und 
VÖLKERWAHN fortführen? Es 
wird bekannt gegeben 
weiterführend, BIS NICHTS 
DERARTIGES MEHR auftreten 
kann und MENSCHEN nicht 
mehr eingebunden sind in 
Projekte und Projektionen und 
Produktionen und 
HANDscheiftliches, das 
Betrugsbanden mit Technik 
ganz einfach fälschen, so wie 
eben die PER HACKERISMUS 
Forderungen erfunden werden 
wie Gema und GEZ und 
anderes! MENSCHEN 
WERDEN DURCH DAS FREI 
SEIN gesichert und in der 
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Arbeit gesichert für das freie 
Leben, was ALLEN 
MENSCHEN gewährt sein muss 
mit den nicht bezahlten 
Beträgen und den eingezahlten 
Beiträgen und den gestohlenen 
Tantimen und Gewinnen und 
Provisionen über unsere 
Namen und Familienväter! 
DRINGEND UND 
ZWINGEND! 

Wir löschen nun das falsche 
Licht und begeben uns in die 
Ruhe. WAS DER KÖRPER 
braucht, bestimmen nie mehr 
andere oder DIE WELTzeit oder 
Kalender oder fremde 
Erfordernisse, SONDERN STETS 
DIE NATUR NUR und die 
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Lebensseele, zu der Menschen 
nur gehören bleibend!!! 

 

Das Böse erinnerte sich schon 
wieder dadurch, dass es den 
Körper, den Ines Evalonja 
„Mutti“ nennen sollte und 
musste, obwohl dieser nicht 
Evalonja`s MAMA ist, sondern 
nur der von Ines, wieder so 
führte, dass dieser sich nicht an 
das hielt, WAS ANGEORDNET 
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IST: Bewege dich NUR IN DEN 
NATURHELLEN STUNDEN 
DRAUSSEN! Wir wissen, dass 
das System extra alles anders 
machen lässt, UM MENSCHEN 
dem Drecksvolk ausgeliefert zu 
lassen! Doch es ist gewusst und 
es ist nachzuverfolgen, dass 
MENSCHEN SICH ANDER 
VERHALTEN UND 
MENSCHEN SIND NUR 
DURCH DIE SEELE 
MENSCHEN und daher halten 
diese sich fern von denen, die 
nur Falsches reden und tun und 
die Masken tragen lassen und 
Körper mit Müll befüllen und 
SCHMERZ auslösen in jeder 
Weise. So hat man den Körper 
von Christa Burgstaller wieder 
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wie eine Marionette geführt, 
und diesen in der 6. Stunde erst 
in die Wohnung gehen lassen. 
UM 18:18 hat Ines Evalonja das 
LAPTOP aufgemacht, um noch 
eine wichtige Beobachtung aus 
dem Morgen, bevor sie auf den 
verdient wichtigen Spaziergang 
durch die Stadt und Natur von 
der Kleinstadt Meissen an der 
Elbe ging, in unsere HEILIGE 
FAMILIENSCHRIFT zur 
Befreiung der Menschheit aus 
den Klauen der Finsternis zu 
bringen! 

Man hatte das Baby mit dem 
Namen Christa Frieda 
Burgstaller schon so weit 
beeinflusst, dass klar war, dass 
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sie eine riesige Oberweite haben 
würde und diese erhielt auch 
die erste Tochter, die man viel 
zu früh ins GEKACHELTE und 
ELEKTRISCH BELEUCHTETE 
holen ließ… also auf 
UNNATÜRLICHE WEISE und 
ohne Notwendigkeit! Das weiß 
die Seele von Christa Frieda 
Sperling auch und vieles andere 
ebenso, was zur Beweisführung 
gegen alle die, die nie FREI 
SEIN befürworteten, sondern 
Gefangenschaft für alle 
Menschen! Was es für einen 
Körper bedeutet und für einen 
Menschen, DERLEI 
ÜBERGRÖSSE ZU TRAGEN, 
können nur die wissen, die mit 
derlei misshandelt blieben! SO 
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HABEN DIE BÜSTENHALTER 
nichts besser, sondern 
miserabler gemacht… IN 
JEDER WEISE – auch in der 
FLEISCHBESCHAU aus der 
Ferne, die die SEELE ALS 
GESAMTES mehr als genug 
kennt!!! So war wieder DIE 
LINKE SCHULTER als 
Schmerzpunkt im Blick und mit 
der Hand gezeigt, WAS 
PROGRAMMIERTE MIESE 
TAKTIK IST UND BLEIBT und 
daher EIN ATTENTAT schon 
vor der Geburt gegen viel zu 
viele Menschen!!! Nie mehr ist 
derlei egal und immer wieder 
nutzen wir derlei kleine 
Erlebnisse, UM AUF DIE 
SCHULD VON STAAT UND 
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KIRCHE aufmerksam gemacht 
zu lassen und die Schuld derer, 
deren Sucht und Triebverhalten 
BESTRAFUNG BRAUCHT 
allumfassend!  

DIE GESAMTMENSCHHEIT 
hat stets gemeinsam erleben 
müssen, wie es ist, zu warten 
und nicht zu wissen, wo 
jemand ist und was man dort, 
wo dieser eine Mensch ist, auf 
den man wartet, mit diesem 
macht OHNE GEFÜHL, wann 
genug genug ist und was dem 
Körper guttut oder nicht und 
was wirkliche Gefahr bedeutet! 
DIE LEBENSSEELE IRRT SICH 
IN NICHTS und das wird 
immer offensichtlicher bleiben! 
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Das Staatensystem mit Kirche 
bestimmte alles und alles war 
stets gegen die Lebensordnung 
und gegen unseren HEILIGEN 
LEBENSBUND über die 
Lebensseele. Man ließ sagen 
und schreiben, dass die 
miteinander sein sollen, die 
„füreinander bestimmt“ sind. 
Doch dieses BESTIMMTE und 
BESTIMMBARE ist und bleibt 
weltlich und tötlich! So 
erinnert sich auch alles das, was 
das System an 
Lebenszeitverplmperung zur 
Ablenkung vom Lebensziel 
alles machen und tun ließ für 
das Ziel des Weltuntergangs. 
Erinnert ist, dass Staat und 
Kirche MUTTER ERDE den 
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Namen „WELT“ gaben und das 
ist hilfreich, weil es so den 
sauberen, unsichtbaren Schnitt 
gab ZWISCHEN WELT und 
WELTLICHEM und unserem 
HEILIGEN LEBEN MIT ERDE 
UND SONNE UND NATUR 
und lebende 
SEELENmenschen! 

Man führte in Christa Frieda 
Sperlings Weg all das und alle 
die, was man in den Weg aller 
Frauen und Mädchen führte, 
damit sie für immer ans Kreuz 
und an die Sünde gefesselt 
blieben und nicht erinnert 
werden konnten AN DIE 
EINSTIGEN LEBENDEN 
MENSCHEN UND DEREN 
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EDLEN, FEINEN LEBEN und 
diese feine ewige Ordnung, dass 
man nur EINEN MANN für 
immer hat UND EIN KIND 
und immer ein und dieselben 
Eltern UND DIE 
GEMEINSAMEN GROSSEN 
ELTERN: Sonne und Erde! Da 
ALLE MENSCHEN in selber 
Weise betrogen und gelogen 
wurden und wie mit 
unsichtbaren Krallen von 
einem Panther festgehalten 
sind, SCHREIBT DIESE EINE 
TOCHTER, die eins ist mit 
Natur und DEM LEBEN IN 
LIEBE für alle das auf, was allen 
Menschen hilft weitergehend! 
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Man führte die Menschen als 
LEIBeigene vom Gekreuzigten, 
der sich jedoch nicht selbst 
dieser Körperqual aussetzte, 
sondern stets nur andere, 
überall dorthin, wo man sich an 
VERGANGENHEITEN 
erinnern musste, die alle falsch 
waren – ALSO OHNE LIEBE 
UND WAHRHEIT UND 
EDENGLÜCK! Diese Gedanken 
und Ereignisse sind stets 
gespeichert und als wichtig 
vernetzt MIT DEM 
ZENTRALrechner, genannt 
GROSShirn. (Ines Evalonja 
niest, was bedeutet: ES 
STIMMT)! Nach und nach 
offenbart sich DIE RIESEN 
SAUEREI und RIESEN LÜGE, 
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die überall ÖFFENTLICH 
SICHTBAR BLEIBEN WIRD, 
damit nicht nur die 
HAUPTverantwortlichen 
Verfolgte sind, sondern auch 
alle Handlanger!!! EINE 
REFORM hat alle Formen der 
Menschen, die MAN SO GERN 
ANSAH UND ANFASSTE oder 
dies tun ließ, außer Form 
gebracht. GEBRACHT hat es 
IHM nichts und auch allen 
anderen nichts – NICHT DAS, 
was man sich erhoffte. Auch 
wenn es manchmal so schien, 
es ist so weit, hat sich nun doch 
die Zeit nicht für den Herrgott 
ergeben ins Feld des Glücks, 
SONDERN FÜR DIE 
MENSCHHEIT AUF ERDEN 
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IM GESAMTRAUM NATUR 
mit all dem Licht, das man 
vertrieben (also verdrängt) 
hatte, hin zum immer bessern 
begreifen, WAS WIR 
MENSCHEN VERLOREN 
HATTEN und was es bedeutet 
hatte, ZU DEN VERGESSENEN 
gehört zu haben!  

Man ließ Mutti nach Einigen 
von früher suchen, die absolut 
uninteressant FÜR DAS 
ERWACHEN IN DAS 
WIRKLICHE LEBEN SIND! 
Man schickte auch sie in 
verlassene Gegenden und nichts 
finden! Häuser die man leerte, 
um sie neu zu machen UND 
DIE, DIE DORT WOHNTEN, 
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waren unauffindbar! AUCH IM 
TRIEBISCHTAL und anderswo! 
Wo ist Frau Steinert, die mit 
Vati`s Scherz, der nicht von 
ihm war, sondern vom System 
der Bösen im Widerstreit 
gewesen war (Sie war ein Jahr 
älter laut Geburtsnachweis und 
doch wissen wir, NUR DAS 
PROGRAMM DER 
ALTERUNG sagt alles das, was 
OHNE KALENDER UND UHR 
UND STAATSprogramm schon 
gar nie mehr relevant geblieben 
wäre!) nicht gut umgehen 
mochte? Mit Gepäck lockte 
man sie am Wochenende an 
die Bushaltestelle, obwohl kein 
Bus fährt und ließ sie in die 
Stadt gehen zum Essen und 



 

 

304 

zum Friseur, obwohl kein 
Termin gewesen war… DAS IST 
DIE TAKTIK, damit andere 
denken, dass DIE MENSCHEN 
nicht mehr wissen, was richtig 
ist und dass diese vergesslich 
sind. WIR LESEN DIESE 
TAKTIK aus dem 
Vernichtungssystem heraus und 
LÖSEN EINZELNE bekannte 
Schicksale heraus ZUR 
ANSICHT ALLER! Ines 
Evalonja nahm das Gepäck und 
ging mit Frau Steinert wieder 
hin in das Haus, wo sie wusste, 
dass Frau Steinert wohnt! Mehr 
dürfen wir Menschen nicht - 
wir dürfen uns nicht in fremde 
Leben einmischen (MUTTI 
niest nebenan) – UND DOCH 
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BAND MAN DOCH BEINAHE 
ALLE genau daran: Rat geben 
und tun müssen, was nie richtig 
blieb! MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE sind es, die uns 
nach und nach anleiten, wie es 
richtig sein muss und daher 
MÜSSEN WIR NUR MIT UNS 
SEIN und können nur ganz 
selten etwas sagen, wenn es 
zwingend wichtig ist, zu oder 
für Einzelne. UND NIE dürfte 
Hilfe für Lohn getan sein, DAS 
IST DAS EDLE LEBEN! Alles 
tauscht sich nicht aus! ES 
ERLÖST SICH DAS LEBEN DER 
LIEBENDEN von allem 
Falschen und Verräterischen!!! 
Frau Steinert sagte immer 
wieder, dass sie sich eine 
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Tochter wie Ines Evalonja 
gewünscht hatte UND DAS IST 
EIN HINWEIS, dass sie EINST 
EINE TOCHTER HATTE und in 
diesem Leben einen Sohn 
erhalten musste, der eine 
nehmen musste AUS DER 
FERNE und der seine Mutti 
nicht erkennen durfte AUS 
HOHEM LEBEN VON EINST! 
Was hat man diesem erzählt, 
wo Frau Steinert ist oder wenn 
sie tatsächlich dort ist, wo 
dieser ist, weshalb sie in ein 
Haus soll, WO DER MENSCH 
SCHON VORHER TOT IST, 
wenn man diese dort hingibt? 
Dieser Sohn (das hat Frau 
Steinert erzählt) ging viel auf 
Reisen, WAS STAATStaktik ist, 
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um DEN MENSCHEN NICHT 
ERWACHEN ZU LASSEN… 
DER VATI war schon vorher 
nicht mehr da! Und wir wissen, 
dass Menschen nicht sterben, es 
sei denn DER STAAT UND DIE 
KIRCHE haben alles das getan, 
was wir DAS ATTENTAT 
GEGEN ALLES LEBEN nennen 
müssen! WIR KÖNNEN 
NICHT NICHT alles das 
schreiben, WEIL FRAU 
STEINERT und VATI OTTO 
RICHARD SCHREBER und 
HERR WÜNSCHE drei 
Menschen sind, die Ines 
Evalonja hier in Meißen 
begleitet hat ein wenig ALS 
ERWACHENDER MENSCH IN 
DER WELTwirklichkeit UND 
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DER LEBENSWIRKLICHKEIT 
und weil schon viel zu lange 
NICHTS GETAN WURDE 
GEGEN DIE, die besser nie 
hätten geboren werden sollen 
AUF UNSERER HEILIGEN 
ERDE und die hätten NIE im 
Licht UNSERES HEILIGEN 
VATERS sein dürfen…! WIR 
MENSCHEN TUN ALLES, 
damit NIEMANDEM auch nur 
einmal noch LEID angetan wird 
und endlich alles das von der 
Erde und aus dem Naturraum 
verschwindet, WAS NIEMALS 
DA GEWESEN WÄRE…!!!! 

Nach so vielen Jahren 
KLASSENtreffen zu wollen und 
DIE FIRMUNGStreffen von 
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früher UND IMMER WIEDER 
Friedhofsgänge und 
Geburtstagsfeiern und 
Erinnerungen an vergangene 
Zeiten, OBWOHL MAN 
WEISS, worum es bei der 
ERLÖSUNG VOM KREUZ 
UND KREUZIGUNGSWEG 
GEHT, ist so obermies, dass es 
für uns Menschen wirklich 
kaum aushaltbar blieb. UND 
DOCH HALTEN WIR AUS und 
wissen, was die Natur schon 
ermöglicht hat und was Mutter 
Erde ertragen musste und alle 
Menschen wieder und wieder 
und die Natur mit Vater 
Sonne… WIR MÜSSEN STARK 
SEIN UND HALTEN DIE 
KRAFT, die niemand von uns 
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kannte oder hätte kennen 
dürfen! Man möchte schreiben 
ohne Unterlass, damit alle 
erinnert sind AN 
UNGERECHTIGKEIT UND 
WAHREN SCHMERZ und dass 
alles nur durch die 
STROMbetriebene Technik kam 
– auch der Bau von den großen 
Landmaschinen! OHNE 
EINFLUSS wird man sich 
bewusst des allumfassenden 
Betrugs UND DER SINNLOS 
vergeudeten Zeit! Hätten wir es 
gewusst, HÄTTEN WIR 
SCHON VOR JAHREN alles 
klar gemacht und es ginge Erde 
und Natur mit Vater Sonne 
und allen Menschen schon 
mehr als famos! 



 

 

311 

Es ist nicht einfach EINEN 
MENSCHEN zeitweise nur als 
Leib anzusehen, durch den eine 
Maschine spricht, die irgendwo 
gesteuert und mit Worten 
gefüllt wird UND DOCH IST ES 
DIE EINZIG GÜLTIGE 
WAHRHEIT! WIR alle mussten 
und müssen auf unsere 
vergangenen Jahre genauso 
schauen und erkennen, WIE 
MAN UNS BETROGEN UND 
BELOGEN UND BENUTZT 
HATTE und was mit unserem 
Körper getan! Das ist nicht 
einfach und wird doch einfach, 
weil man weiß: KEIN MENSCH 
konnte sich wehren oder anders 
entscheiden oder etwas anders 
oder besser machen! ERST SEIT 
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EINIGER ZEIT wird uns all das 
unfassbare nach und nach klar 
und das SCHMERZHAFTESTE 
erträglich, weil die LIEBE uns 
verbindet und ein unsichtbarer 
BALSAM IST, der unverzichtbar 
alles das ist, was wir nie erhalten 
durften, WEGEN DES 
TECHNIKeinflusses von über 
der Erde, auf der Erde und in 
der Erde! Und dieser 
Technikeinfluss ist auch 
genauso zu sehen mit uns 
Menschen und vielen Tieren 
und auch Landschaften! 

Durch DAS SCHREIBEN DER 
EINZIGEN TOCHTER EINES 
DAMALS ÜBERALL 
BEKANNTEN VATERS dem 
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man sein WERTVOLLSTES 
NAHM: Frau und Tochter wird 
das Schicksal bereinigt und alles 
nie geheilte und aufgeklärte 
ANS LICHT DER NATUR 
GEBRACHT und doch auch in 
das Licht, dass nur zur Welt 
gehört! TODgeglaubte leben 
nicht länger, wenn man sie 
andernorts umbringt! DOCH 
DER GLAUBE AN DEN TOD 
musste bezwungen werden, 
damit DAS EINSTIGE 
MENSCHSEIN NUR als das 
einzig wahre wieder als einzige 
WAHRHEIT MIT UNS 
MENSCHEN AUF DER ERDE! 

Erinnert euch an nichts, denn 
es entstehen neue 
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Verbindungen, UM AN DAS 
NATURLEBENSWUNDER 
GLAUBEN ZU KÖNNEN und 
daran, DASS INES EVALONJA 
Ines Donath ist und dass sie 
MIT DEM EINEN 
BEKANNTEN VATER EINE 
FAMILIE IST und dem einen 
bekannten Mann EIN 
SEELENGEFÄHRTENpaar und 
dass das BEKANNTMACHEN 
VON WEITEREN 
FAMILIENdetails gegen alle 
Ehrung verstoßen würde von 
DIESER EINEN HEILIGEN 
SCHÖNEN FRAU, die nur 
wieder dem Vater von Ines 
Evalonja „gehört“ und ZU DEN 
HEILIGEN DREI! 
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Wir werden NIEMALS JE 
erinnerbar durch das System, 
sondern nur, WENN WIR UNS 
ALS MENSCHEN SEHEN MIT 
UNSEREN EIGENEN AUGEN! 
Der Feind hat ALLES vertuscht, 
verändert, verleugnet, gelöscht 
UND DOCH IST ALLES DA 
DORT, wo es um diese ewige 
eine Lüge ging und geht und 
man uns Menschen nun 
UNSER ERBE geben muss 
inklusive ALLEM! 

WIR ERHALTEN NUN 
UNSEREN LEBENSORT und 
daran wird niemand mehr etwas 
ändern UND SO WERDEN 
SICH ALLE DIE 
WIEDERSEHEN, die in Liebe 
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sind und nichts sonst wünschen 
ALS DIESE HOHE LIEBE und 
das Leben in dieser! Menschen 
irren sich nicht! 

VOLLendung gehört zur Welt 
und die Welt hat selbst ZWEI 
HEILIGE NAMEN schon 
wieder entehrt und zu Einem 
zusammengefasst. DAS 
GEHÖRT sich nicht und wir 
MENSCHEN schätzen derlei 
nicht! Das System verrät sich 
mehr und mehr und wir 
Menschen begreifen die 
Techniktaktik und die 
Verlorenheit aller WELTLER! 

WAS UNS BESCHÜTZT HÄLT, 
ist, dass wir nie mehr in 
VEREINEN erinnert werden 
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wollen ODER IN DER 
ÖFFENTLICHKEIT! Menschen 
waren so nie und wollen auch 
gar nicht erst so werden! WIR 
EHREN UNSERE FAMILIE und 
unsere ZWEISAMKEIT – mehr 
brauchen Menschen nicht und 
können genau dadurch ALLES 
DAS, was die Gruppen nicht 
können UND DIE NUR 
SCHEINBAR GROSSEN und 
„BETUCHTEN“! 

DAS SYSTEM lässt sagen, dass 
man das nicht tut, was das 
System doch stets tun lässt. 
Mutti ließ man zum Beispiel 
heute am Morgen sagen IN 
STAATSGEWALTMANIER: 
„Ich kann nicht schon um Fünf 
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ins Bett gehen!“ Mutti musste 
schon viel früher dahin, wo wir 
MENSCHEN nie 
hingekommen wären oder 
niedergelegt oder hingejagt 
oder hingeschmissen oder 
festgebunden UNDUNDUND! 
Nichts ist verjährt! ES GEHT 
UM DIE 
WIEDERHERSTELLUNG DER 
EHRE von allen Menschen und 
MUTTER ERDE, DER NATUR 
UND DES SONNENVATERS 
und des einst 
HARMONISCHEN, 
BERÜHREND SCHÖNSTEN 
GESAMTnaturraum! Das ist 
nicht ein wenig, DAS IST 
EXTREM VIELST! Und wir 
nutzen einmal auch ein wenig 
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andere Schreibweisen und etwas 
Neues, UM OBEN SICHTBAR 
ZU BLEIBEN – auch für Bares 
nun, was man allen Menschen 
schuldig blieb! 

 

DAFÜR lohnt es sich zu leben 
– DAS IST UNSER 

MENSCHENGLÜCK, dass wir 
mit unseren Seelengefährten 

und kleinen Familien in Freude 
und Berührtheit annehmen ALS 
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NATURLEBENSWUNDER – 
gegeben uns zur Freude! 

WIR MENSCHEN UND DIE 
NATUR können keine 
WETTER vorhersagen, denn das 
ist nicht möglich! Doch der 
Staat und die Kirche haben sich 
das herausgenommen und 
Namen an Winde gebunden 
und uns ANS 
WETTERhäuschen – um nur 
wieder ZWEI Frechheiten zu 
offenbaren!  

NACHFOLGEND EIN 
LÄCHELN… das Lächeln eines 
Menschen! Es müsste JEDEN 
MENSCHEN berühren und der 
GEGENSEITE INS MARK DES 
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BEINES fahren, dass man DEM 
VATER als Huf programmierte! 

SCHRECK oder FREUDE? 

 

WER MENSCHEN an Lügen 
bindet und WAHRHEIT als 
Unwahrheit programmiert und 
MENSCHEN UND NATUR 
trennt, hat noch nicht 
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bekommen DIESE EINE 
ANTWORT, die ohne Frage 
kommt! 

„Erinnere dich an niemanden 
persönlich!“ eine 
Erinnerungsblockadenprogram
mierung GEGEN UNS 
MENSCHEN! Doch wir sagen: 
Es stimmt! Die PERSON und 
das persönliche und das 
Personal GEHÖRT ZUR WELT!  

WIR wurden und werden 
erinnert im rein natürlichen 
Weg, den man ablehnen sollte 
und sich abwenden von denen, 
die die Einzigen blieben, die 
wirklich EHRLICH BLIEBEN! 
Schön ist es nicht, wenn man 
den „JUDAS“ in allen offenbart 
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und doch ist UNSER JUDAS 
doch der geblieben, DER DIE 
SCHRECKENSherrschaft löscht 
und nie mehr möglich werden 
lässt! DER HERR hatte sich 
ringsum abgesichert UND 
WEISS DOCH GANZ GENAU, 
was er uns Menschen und der 
Natur angetan! Wieso 
verleugnet ER sich jetzt 
plötzlich, wo ER doch so gern 
entgegennahm den Jubel und 
die Rufe des Namens? UND 
DOCH GIBT ES DEN HERRN 
auch still und nachdenkend 
und ganz anders UND AUCH 
DESSEN DAMEN! 

Es gab sie, EINSTIGE SÖHNE, 
die ein feines Gespür für 
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Harmonie und Blumen und 
Innenräume und Kleidung und 
Ambiente hatten, DIESE BAND 
MAN IMMER MEHR an 
Typen… WIDER DER NATUR 
und GEGEN UNSERE EDLE 
UND FEINE 
LEBENSORDNUNG! Wir 
Menschen wissen, was LEBEN 
IN LIEBE UND GESUNDHEIT 
IST und legalisieren nicht DEN 
GRÖSSTEN DRECK UND 
HULDIGEN NICHT DEM 
DRECKSvolk! Menschen haben 
STOLZ, gerade weil sie so sind! 

IHR UND SIE sind ein und 
dasselbe: DIE SCHLIMMSTE, 
verräterischste ZUNFT die es je 
auf der Erde gegeben hat. NUR 
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MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE UND DIE NATUR 
UND UNSERE KLEINE FEINE 
FAMILIE sind uns HEILIGST! 
Und das werden ALLE 
BEGREIFEN recht schnell, 
weshalb das so gekommen ist! 

 

HERZELE, Herzeli, my 
heartsweat, Herzblatt, 
heartwishes, Herzenswünsche, 
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Heartwings, Herzschmerz, 
Herzensgrüße, Steinernes Herz, 
HERZtransplantat, HERZ-
LUNGEN-MASCHINE, 
HERZmuskel, HerzSCHLAG, 
herzRHYTMUSstörung, 
heartBEAT, Herzchen, 
Herzerlweg, Kissen mit Herz, 
FensterLÄDEN mit Herz, stille 
Örtchen mit HERZöffnung, 
Meditation zur Herzöffnung, 
Keramikherz, Porzellanherz, 
Herzstein, Glasherz, 
Weihnachtsbaumherz, 
PfefferKUCHENherz, SACRE 
COER, SCHOKOherz, Kuchen 
in Herzform, 
HerzKRANZverengung, 
HERZverfettung, 
HERZmassage, 
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ELEKTROschocks für das Herz, 
Herz – Motor des Körpers, 
Herzenswünsche, Christusherz, 
HerzKLOPFEN, HERZblut, 
STERN meines Herzens, 
Herzbluten, Tränendes Herz, 
Brücke zum Herzen, 
Metallherz, ausgestanzte 
Herzen, Papierherz, 
Herzgirlande, HerzSERVIETTE, 
Taschentuch mit Herzen, Herz 
auf den Ellenbogen, 
HerzTASCHE, HERZklappen, 
Herz auf dem Pullover, Herzen 
auf den Kleidern, 
FLASCHENherz, 
HERZENSliebe, Herzchen, 
SWEETheart, Kunstherz, 
HERZensbotschaft, Channeling 
für dein Herz, „Ich schenk dir 
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mein Herz!“, Herzkerze, 
Herzkerzenleuchter, 
Geburtstagsherz aus Kerzen, 
HerzKARTE, Holzherz, Stuhl 
und Tisch mit Herz, bottom of 
a heart, HERZENSgrund, 
Felsenherz, gebrochene 
Herzen, gegessene Herzen, 
gekochte Herzen, heartsong, 
HERZensbrecher, 
HERZeingriff, HERZschuss, 
HERZ-Operation, 
HERZstillstand, Bank mit Herz, 
Herzensarbeit, Sport mit Herz, 
Doppelherz, EIN HERZ und 
EINE SEELE, Bücher und Filme 
und Lieder die zu Herzen 
gehen, Herzen aus einem Guß, 
Herzbettwäsche, 
HERZensmensch, eingeritzte 



 

 

329 

Herzen, Herzensbindung, 
Herzensfreunde, Sendung ins 
Herz, HERZENSDIEB… 

ES IST NUR WIEDER EIN 
BISCHEN WAS, was Ines 
Evalonja aus dem System an 
WORTverkettungen erhalten 
hat, die es nie hätte geben 
dürfen… Alles Programme 
GEGEN DAS NATÜRLICHE 
LEBEN UND DIE 
LEBENSWAHRHEIT… 
Menschen wissen direkt wieso! 

DIESE BUCHREIHE HEISST: 
„Liebe ist keine Medizin, weil 
die Liebe keine Medizin 
braucht, SO WIE AUCH DIE 
NATUR und das Leben mit uns 
Menschen nicht! UND WENN 
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ES MEDIZIN BRÄUCHTE, ist es 
immer wieder NUR DIE LIEBE 
durch die Natur IM LEBEN MIT 
UNS MENSCHEN!!!! 

Wenn WIR MENSCHEN LIEBE 
fühlen und denken und tun in 
Liebe, ist es absolut anders 
anzusehen, als alles in der Welt! 
Um das einfach auch ABSOLUT 
ZU TRENNEN UND FÜR UNS 
HEILIG ZU STELLEN, machen 
wir mit dem Wort Liebe noch 
der Welt ein Geschenk zum 
Abschied mit allem, was uns so 
einfallen soll aus dem kranken 
Weltsystem… 

LIEBESknochen, 
LiebesSCHWUR, liebesFILM, 
LIEBchen, LIEBESpavillion, 
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LIEBESinsel, LIEBESparadies, 
LIEBhaber, HAB DEN 
HERRGOTT lieb, LIEB DICH 
SELBST, LIEBESlicht, 
LIEBESbrief, LIEBER nicht, 
LIEBE MICH!, EID in Liebe, 
LIEBESgruss, Mord aus Liebe, 
LIEBESgedicht, LIEBESroman, 
SEI EIN LIEBES KIND, 
Liebespartner, lieber Partner, 
lieber Freund, ein lieber Kerl, 
LIEBESperlen, LIEBESkugeln, 
Geschenk aus Liebe, 
LIEBESgeschichten, 
märchenhafte Liebe, 
LIEBESsage, LIEBESlüge, 
HERZENSLIEBE, LIEBERLING, 
LIEBESbotschaft, 
permanentliebe, LIEBESLIEGE, 
bedeckte Liebe, verdeckte 
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Liebe, HEIMliche Liebe, 
verbotene Liebe, verhinderte 
Liebe, getrennte LIEBENDE, 
verstorbene Liebende, 
KRANKE LIEBE, perverse Liebe, 
unterdrückte Liebe, offenbarte 
Liebe, operative Liebe, 
Liebeskritik, Kommentare in 
Liebe, Meinungen zur Liebe, 
Liebesstatistik, Liebesanalyse, 
Liebesforschung, Liebeslibido, 
LiebesKUSS, LIEBESbeweis, 
Hausliebe, Kindergartenliebe, 
SANDkastenLIEBE, 
Urlaubsliebe, KURliebe, 
PFLEGE LIEBE, LEIBE – LIEBE, 
LOVEbreak, Liebesbruch, liebes 
Leben, LIEBEr keine Lügen 
mehr, LIEBESbetrug, ljubav, 
Berufsliebe, Liebesgericht, 
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LIEBreiz, LIEBESkampf, 
LIEBESbeschäftigung, 
LIEBEStrunk, LIEBESelexier, 
liebesZAUBER, Hilfe zur Liebe, 
Liebesabenteuer, HASSliebe, 
Liebesrebell, LIEBESnachricht, 
LiebesANRUF, loveCALL, 
LIEBESdiner, 
Lieblingsrestaurant, LIEBES 
TIER, LIEBESnacht, ANDERE 
LIEBE, wechselnde Liebe, divine 
love, Gottes Liebe, Engel der 
Liebe, Heimatliebe, 
LIEBESkontakt, Vertragsliebe, 
liebe Versicherung, LIEBE 
DAMEN UND HERREN, 
LIEBER HAUS und HOF und 
FELD und MOTORISIERTES, 
lieb im Bett, lieber Frosch als 
Mensch, LIEBESexperiment, 
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LIEBESarmBAND, 
KUNSTliebhaberei, liebe 
Verehrer, Liebeskreatur, 
Liebesvernichter, Vollstrecker 
der Liebe, gerechte Liebe, 
Eiserne Liebe, Einteilungen der 
Liebe, Arten der Liebe, 
Liebesklassifizierungen, 
Liebesdifferenzierungen, 
Liebesprinzipien, 
Liebeshymnen… 

Das sind nur EINIGE DER 
WELTsichten auf das, was es in 
und durch die Welt gegeben 
hatte… WAHRE UND HOHE 
LIEBE kannte und hatte die 
Welt nie! DAHER muss diese 
weichen mit allem, was nicht 
der LEBENSQUALITÄT DER 
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HOHEN WEISHEIT DER 
NATUR entspricht.    

EIN GERICHT ist etwas zu 
Essen und doch der Ort der 
Justizia… BEIDES IST 
WELTLICH und unseriös und 
geschmacklos IM UNTERSTEN 
SINN!!!!   

EINE PROGRAMMIERUNG 
tauchte auf: TROCKENE 
LIPPEN und das mit der Zunge 
ABHILFE schaffen sollen, 
wodurch es immer wunder und 
entzündeter wurde…! EINMAL 
gehabt und immer wieder 
ODER EINMAL und dann nie 
wieder? BESSER NIE MEHR und 
dann niemals mehr BÖSES! 
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LEBEN IN LIEBE… 

DAS STAATS-
KIRCHENSYSTEM verwirrt in 
allen Wegen schriftlich und 
mündlich und per Datenstream 
und Film und Musik und 
SICHTEN und Kommentaren 
und GETIMTER Einflussnahme 
in der Welt! Das lässt man 
sagen, was man nicht tut oder 
tun soll UND DAS, obwohl 
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man es doch tun lässt und tut 
irgendwie, irgendwo, 
irgendwann, irgendwen… 
GESUND ist sowas nicht! 

WIR MENSCHEN sind lieber 
ganz eng mit der Natur und 
MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE eins und einig! So sind 
wir Menschen füreinander 
eingestellt in rein natürlicher 
Weise, ohne etwas bestimmtes 
oder bestimmbares tun zu 
müssen. Gelassen haben wir viel 
und dadurch gewonnen UNS 
UND WAHRE LIEBE und eine 
Verbundenheit, die so groß ist 
und einzigartig und berührend! 

21:21 schauten wir auf die 
winzige Uhrzeitangabe und das 
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aktuelle WELTdatum – 
30.10.2020 ist auch angezeigt. 
WAS hat man schon alles 
angezeigt in der Welt? NUR 
UNGUTES und STÖRENDES! 
NIE MEHR ZEIGER… und die, 
die das zeigen, was ablenkt vom 
NATURGESCHEHEN!!!! 

Es ist der 31. Oktober 2020 
und es regnet draußen leicht. 
Der Kalender drehte sich vom 
Symbol auf das konkrete 
Datum nicht gleich. Erst war es 
nur das Symbol und beim 
nochmal antippen des Symbols 
links im Laptopbildschirm 
drehte sich das Datum vom 
Symbol zum 31. Oktober 2020 
um 5:47. 
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Es waren ein wenig Träume da. 
Dann wurde Ines Evalonja wach 
und hörte, was sich erinnern 
musste, um ERLÖSUNG zu 
bringen für alle! 

RÜTTLER gibt es IRRER WEISE 
für den Menschenkörper, 
obwohl der Menschenkörper 
und jeder sonstige 
LEBENSKÖRPER (also auch die 
Erde) absolute RUHE UND 
HARMONIE brauchen! 
Menschen brauchen nur das 
harmonische Bewegen, was sich 
ergibt, wenn die 
SYSTEMbeeinflussung nicht 
mehr da ist, von allein! 
RÜTTLER gab es früher auch in 
den Händen von Menschen, 
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um etwas auszusieben oder um 
jemanden zu schütteln aus Wut 
oder Verzweiflung oder weil 
man nicht glauben konnte, dass 
ein Körper nicht mehr IM 
LEBEN weilt, weil DAS SYSTEM 
ihn nahm und sterben ließ. 
WIR MENSCHEN KENNEN 
DEN TOD ERST JETZT, weil die 
Seele in uns ist und wir alles 
finden müssen (ALLE 
URSACHEN), damit er nicht 
mehr sein kann in uns und 
rings um uns als Wirkung 
GEGEN ALLES LEBEN!  

Es ist mit dem Schütteln 
ebenso anzusehen… 
Maschinen schütteln und 
rütteln an Bäumen, um das zu 
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erhalten, was diese nur dann 
geben möchten, wenn es die 
Natur geben möchte… IMMER 
IST DER EINFLUSS ERINNERT, 
den man ohne Liebe und daher 
ohne Gefühl auf DAS 
GESAMTLEBEN hatte 
genommen AUF DAS 
FEINFÜHLIGE 
GESAMTNATURWUNDERLEB
EN! Es muss sich also ändern 
ALLES, damit nichts mehr 
gerüttelt, geschüttelt und 
gewackelt wird… schon gar 
nicht zum Spaß! NUR 
EMOTIONEN SIND SCHULD? 
Nein – das Unverständnis und 
die Wut und alles, was Kämpfe 
verursacht und Macht wollen 
und Geld wollen und was 
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SUCHT befürwortet und 
programmiert und will! 

AUSlösen kann man Fleisch aus 
Knochen nur zum Beispiel und 
ALLES HAT IMMER mit uns 
Menschen auch zu tun, weil der 
Robot der Staaten nicht 
unterscheiden konnte und 
wollte, WAS DINGE UND 
GEGENSTÄNDE SIND und was 
fühlendes Leben ist!!!! 

Abgehoben hat man von 
einem Kartendeck einige 
Karten, um zu sehen, welche 
Karte sich darunter befindet 
oder es sind Hubschrauber und 
sonstige Flugobjekte von der 
Erde abgehoben – immer 
unerlaubter Weise – in den 
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NATURRAUM, der beschützt 
werden muss vor aller Technik 
– so wie der komplette 
Erdraum! Abgehoben werden 
mit den Händen 
GEGENSTÄNDE und 
FEINFÜHLENDES LEBEN und 
bloße Leibe, die durch die 
Technik „ABGESCHALTET“ 
wurden und blieben! EGAL? 
NEIN, leider nicht! DER 
STROM IST ES und alle 
stromführenden Leiter (auch 
GELDempfangende im großen 
Stil genannt) die die 
BEFREIUNG von allem Leid 
verhinderten und verhindern. 
DAS MUSS SICH ZWINGEND 
ÄNDERN! 
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Abgeschoben hat man ALLE 
MENSCHEN irgendwann 
einmal oder wieder und wieder 
– immer, damit nicht auffliegt 
alles SKANDALÖSE und doch 
ist es genau dadurch schlimmer 
und schlimmer geblieben! 
ALSO MUSS SICH DAS 
ÄNDERN und Menschen nicht 
mehr gehindert werden, 
miteinander füreinander da zu 
sein und für das LEBEN ZU 
LEBEN und zu tun alles 
RICHTIGE! Das ist zu tun und 
zu entscheiden und zu 
ermöglichen endlich! 

Es wurden erinnert die 
PLASTIKFOLIEN und wo man 
diese unter anderem verwendet 
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durch IRRE GEWORDENE, 
denn es gibt sie FÜR LEBENDE 
in ABSOLUT 
KRANKmachender Weise und 
die MUTTER ERDE kann nicht 
noch mehr Müll annehmen 
und wir Menschen eben auch 
nicht – DER KÖRPER 
BRAUCHT NUR DIE NATUR 
und keine APPERATUR und so 
auch nie mehr auch nur eine, 
die sagt, wie spät es ist und ob 
ein Datum wirkt oder nicht 
oder was zu tun sei und auch 
keine fremden Stimmen von 
irgendwoher und auch nicht 
aus Apperaten! 

SOLARIUM… da wird die Folie 
über die Leuchtröhren 
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gezogen. Es ist absolut 
GEFÄHRLICH diese Apperate 
zu nutzen. DIESE SIND ALSO 
ABSOLUT VERBOTEN, da es 
sich immer AUF DAS 
GESAMTLEBEN auswirkt! Wir 
brauchen nicht Bräune – auch 
nicht per Schminkverfahren – 
sondern einen rein natürlichen 
Körper!!! DAUERHAFT – also 
für immer! Man ließ zur 
GIFTEINWIRKUNG den 
Körper einwickeln – auch zum 
„Abnehmen“ von 
Körperumfang an den 
Oberschenkeln zum Beipspiel! 
WER WIRKLICH KRANK IST? 
Wer das erfunden hat und als 
PROGRAMM ins System 
einspeiste. NIEMAND konnte 
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sich gegen derlei wehren, 
sondern musste es anwenden! 
IST DER MENSCH GANZ 
MENSCH MIT SEELE WIEDER, 
wird erinnert, was nicht richtig 
war und man braucht einfach 
nichts mehr, was nicht Natur 
ist! ERST DANN, wenn nichts 
mehr Falsches übrig ist, hören 
all die Wirkungen auf, deren 
Ursachen man wieder und 
wieder verursacht, über das 
STAATENversuchsMODELL für 
EXPERIMENTELLE NOTfälle 
zur Lebensendung. ALSO 
HILFT, das Gesamtsystem zum 
ABSTURZ zu bringen – das ist 
eine TECHNIKSACHE, die 
durch STROMverlust zu 
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erreichen ist… OHNE STROM 
NICHTS MEHR LOS! 

Wir Menschen sind heilfroh, 
wenn es keine 
TECHNIKEINFLÜSSE MEHR 
GIBT und dadurch niemand 
mehr das machen kann, was 
nicht richtig ist! Ohne die 
Staatentechnik sind keine 
falschen Gedanken mehr 
gegeben, also nicht mehr 
möglich alles das, was für Geld 
der Staat und die Kirchen und 
alle sonstigen 
„Sektenabkömmlinge“ 
ermöglicht gehabt an Krieg 
und Leid und Not und 
Versuchen und Experimenten 
und Herstellungen und 
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Sendungen. DIE NATUR 
braucht keine Genehmigungen, 
um alles das zu verbieten und 
unmöglich zu machen, WAS 
LEBEN UNMÖGLICH 
MACHT! Das ist ALLEN 
GESUNDEN begreiflich! Wir 
können nicht darauf warten, bis 
ABSOLUT KRANKE, die 
falsches Wollen, irgendwann 
gestorben sind… WIR 
MENSCHEN MIT DER NATUR 
müssen und mussten alles tun, 
das MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE und alles 
FEINFÜHLENDE LEBEN frei 
sind und im freien Leben 
wieder nach und nach alles das 
erhalten, was die HARMONIE 
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DER GESAMTNATUR 
wiederbringt von allein! 

GESCHENKE werden in Folie 
eingepackt, das, was man als 
LEBEN(S)mittel in den 
Heiligen Körper tun soll, 
Blumen und und und… DAS 
PLASTIKaufkommen MUSS 
gestoppt werden und auch das 
Papieraufkommen und so alles, 
was produziert wird gegen jede 
Vernunft!!! 

FÜR WIDERLINGE und für 
EKEL kann man nicht leben 
wollen! ALSO MÜSSEN DIESE 
„SUBJEKTE“ aus dem Leben 
genommen werden für immer! 
WAS KEINE LEBENSSEELE 
HAT, hat auf der Erde nichts 
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mehr zu suchen und zu finden. 
NICHT DIE, DIE WAHRHEIT 
SCHREIBEN UND SAGEN 
SIND DIE, die das sind, was 
„DAS STAATSKIND“ sagt! DER 
WILLE DES Satanskindes ist 
nicht DAS GUTE UND 
RICHTIGE! Dieses dreht sofort 
alles um – das macht der 
Robot: „WER ES SAGT, ist es 
selber!“ All dieser Kinderdreck 
der verseuchten virtuellen Welt 
machte und macht LEBEN IN 
LIEBE unmöglich und brachte 
Menschen und Tiere um und 
ließ LEBENSORTE 
UNLEBENDIG werden. Das 
muss doch nun endlich 
schleunigst richtiggestellt 
bleiben und alle, die gegen das 
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Leben leben und Uhren und 
Kalender wollen und 
Arbeitssklaven 
UNSCHÄDLICH! Es ist ein 
angeordneter Feiertag für eine 
Reformation, die nur den 
SÜCHTIGEN NACH GEWALT 
etwas brachte – das ist nicht 
natürlich oder unbedrohlich! 
Was macht das Volk an diesem 
Tag UND WAS TUN 
MENSCHEN? Es ist stets 
einfach das anzusehen und zu 
erkennen und alles fand und 
findet Billigung, damit sich 
Zahlenreihen verändern in den 
Bildschirmen und auf den 
Kontoauszügen und damit 
man in der Ferne etwas zu 
sehen bekommt…! 
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HAUPTSACHE ANDERS? Oh 
nein! DAS IST WELTgeschehen, 
was weder Erde, noch Sonne, 
noch Menschen, noch das 
LEBENSWUNDER NATUR 
brauchen! ALLES muß getan 
sein, dass es keine 
Belästigungen des Lebens mehr 
gibt IN ALLEN WEGEN!!! 

Es gibt keine Erlösung durch 
den vom Herrensystem 
erschaffenen SUPERHIRN! Es 
gibt nichts weiter zu sagen, 
außer: „ABSCHALTEN“ 
„AUSSCHALTEN“ 
„RAUSSCHMEISSEN“ – so in 
etwa! KEINE Marathons mehr, 
kein Rennen mehr, keinerlei 
Sport mehr, KEINE 
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ÜBERTRAGUNGEN MEHR in 
Geräte, wo etwas angesehen 
oder angehört werden kann 
oder darf!!! NICHTS MEHR, 
außer das in RUHE aufwachen 
in das rein natürliche Leben! 
DAS GEHT, weil nur das 
Gedankensystem in alle Leiber 
das eingibt, was schädigend ist 
und daher Manipulation, was 
UNFREIHEIT bedeutet und 
Verwüstung und Zerstörung! 

WIR MENSCHEN bringen alles 
in die Ruhe. Dafür schreiben 
ZWEI HÄNDE für alle! Diese 
sind an einem LEBENDEN 
MENSCHEN und dieser 
Mensch lebt schon so natürlich, 
wie ermöglicht von Natur und 
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Staat! DER STAAT IST ES, der 
dem Leben im Weg ist und 
unsere Leben sabottiert! Das 
braucht zwingend Veränderung 
UND ES SIND DIE MASSEN 
VERSEUCHTER BANDITEN, 
die durch das SYSTEM bewegt 
werden zu alle dem, was 
MENSCHEN nicht tun – weder 
müssen, noch wollen. WAS 
GESOLLT GEWORDEN IST, 
hatte eine Frist, die nie 
eingehalten wurde – also ist 
nun der ZWANG DER NATUR 
erforderlich, dass man dort, wo 
man ALLES GESUNDE UND 
GUTE VERGASS ZU GEBEN 
FREI, nichts mehr empfängt 
vom Gewollten!!!! 
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Was wir niemals mehr 
möchten, ist das Entweichen 
von gebildeten Gasen per 
Technik in unseren Heiligen 
Körpern – weder durch 
erzwungene 
Nahrungsaufnahme, die 
schädlich ist, noch durch 
sonstige Verfahren. DOCH 
WAS IM KÖRPER DER 
MENSCHEN VERURSACHT 
IST, muss hinaus. Angenehm 
war und ist das nicht. 
AUFHÖREN LASSEN und die 
entsorgen, DIE 
UNMENSCHEN BLIEBEN – so 
einfach ist das nur noch! NUR 
MENSCHEN ist der eigene 
Körper so heilig, wie der der 
Mutter Erde und der anderer 
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MENSCHEN UND BLUMEN 
UND BÄUME UND ANDERER 
LEBENSORTE RINGS UM DIE 
ERDE! Nicht Müll wollen, 
sondern nur noch REINHEIT 
UND GESUNDHEIT!!!! 

AUFHÖREN HILFT! 

Ines Evalonja sah zwei Kinder, 
die mit Popcorn und etwas zu 
trinken VOR DEM KINOHAUS 
in Meißen auf einem der 
ungesunden großen 
Einzelbänke saßen! LIEBER 
VORÜBERGEHEND das, als 
auch nur das Ansehen von 
irgendeinem Film erlauben! 
NUR NOCH VERSEUCHUNG 
auf allen Wegen – nicht nur im 
Kino, sondern auch im TV und 
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Internet und den sonstigen 
Wegen…! 

WIR WISSEN JEDOCH GANZ 
GENAU, dass alles im Kino 
gegebene AUSSER STILLES 
WASSER absolut ungesund ist 
und bleibt! ES GIBT DIE KLARE 
ANORDNUNG, was erlaubt ist 
im LEBENSWEG, um es zu 
geben als ESSEN und 
TRINKEN! Nur noch der 
Gesundheit dienen, DAS NUR 
IST LIEBE!!! 

SPÜREN SIE INZWISCHEN 
DAS, was sich ereignet, wenn 
SIE mit dem Daumen über die 
anderen Finger der Hand 
streicheln? Das wäre ein 
Anfang! Nichts mehr fühlen, 
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bedeutet GESTORBEN SEIN! 
Ein Mensch braucht nur den 
Körper und die Natur UND 
NIE MEHR DIAGNOSEN UND 
TOOLS und Anwendungen und 
Behandlungen und 
Schriftstücke und Pharmacas 
und Drogisten und 
Reformhäuser und all den 
Dreck, der DEN SUPERGAU 
schon gebracht gehabt hatte! 
WIR MENSCHEN HABEN 
DAS SAGEN und die Natur 
führt uns dabei. ALLEN 
LEBENDEN MENSCHEN wird 
es immer besser gehen durch 
gesunde Ernährung und 
gesunde Bewegung! ALLES DAS 
kann nur die Natur 
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ermöglichen, das ist einfach – 
so so einfach! 

MENSCHLICHKEIT gab es nie 
in und durch die Welt! Die 
Welt hat alles zerstört, was das 
besondere ist in uns Menschen! 
WAS ES AUSMACHT… 
bedeutet eigentlich etwas 
Gutes, also Gedanken, die man 
gibt, um unterstützend zu 
bleiben für DAS FREI SEIN IM 
NATÜRLICHEN LEBEN! Und 
solch winzigen Beispiele zeigen 
uns jedoch, dass das nicht 
möglich ist, das ausmachen 
eben das ABSCHALTEN 
bedeutete… und wenn etwas 
aus ist, ist es nicht an! Uns 
Menschen als ETWAS 
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GEGENSTÄNDLICHES 
programmiert zu haben, ist die 
FRECHHEIT UND 
UNVERSCHÄMTHEIT, die 
man nicht glauben konnte und 
es doch musste… und nur 
daran hat alles gelegen! 

GEGENSTÄNDE sind nicht 
lebendig! MENSCHEN WISSEN 
DAS! Nur die Natur lebt und 
alle Gegenstände, die man in 
die Natur brachte, störten 
schon immer diese 
feinfühlenden LEBENSORTE, 
die alle zu dem einen – für uns 
Menschen wichtigen – 
Lebensort MUTTER ERDE! Und 
dieser braucht ALLE 
NATÜRLICHSTEN 
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GEGEBENHEITEN vom Raum 
rings um die Erde, wo die 
Staaten schlimmste 
Einflussnahmen verursachten – 
nicht nur durch Richtfung und 
Aussendungen gegen alles 
Leben! Doch wen interessierte 
das und das, was das 
verursachte? MASCHINEN 
NUR! Schlimmste 
Angelegenheit alles das!!! 

Es ist ruhig, bis auf das 
Geräusch der Tasten, die zwei 
Hände betätigen müssen, UM 
DEM GESAMTLEBEN ZU 
HELFEN. IM RAUM DES 
HAUSES ist nicht das Leben, 
um das es für alle geht! 
Draussen hört man die kleinen 
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Vöglein, die uns berühren… 
und diese brauchen 
LEBENSORTE. DARUM GEHT 
ES NUR NOCH!!!! Nicht wir 
dürfen diesen aussuchen, wo 
diese leben oder was diese in 
ihre kleinen Körper nehmen, 
SONDERN NUR DIE NATUR! 
Und das ist absolut wichtig, 
dass nur noch so anzunehmen, 
weil das auch ALLE 
MENSCHEN betrifft und ALLE 
TIERE. DIE NATUR ALLEIN 
IST WEISE! Intelligenz ist eine 
Welterfindung, die nichts wert 
ist und nur Störungen und 
Fehler verursachte – wie die 
Eliteschulen und ALLE 
BILDUNGSEINRICHTUNGEN 
und BERUFE und STUDIEN!!! 
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Weil man der Frau nicht mehr 
DEN MANN gegönnt gehabt 
hatte, der nur zu dieser einen 
Frau gehört DURCH DIE 
NATURSEELE FESTGELEGT, 
sind ALLE KINDER WIE 
FAULES, verdorbenes Obst 
geworden – also belastet durch 
alle Sünden beinahe! DAS 
STIMMT, das mussten alle 
erwachten Menschen 
anerkennen auch… für alle die 
Jahre, in denen das 
Staatenmonopol unsere Körper 
benutzte und verschmutzte in 
Willkür und Boshaftigkeit! 
NUN SIND WIR MENSCHEN 
FREI VON SÜNDEN beinahe – 
wir sind frei von der 
TODESSÜNDE und EHESÜNDE 
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und FRESS- und SUCHTsünde 
und so weiter! EDEN IST 
NOCH NICHT FÜR UNS… 
doch wir sind über die Seele 
wieder IN UNSEREM 
NATÜRLICHEN VERBUND 
ohne Netzwerk!!! Und wir sind 
AUS NATURSICHT NIE 
SÜNDER GEWESEN, weil eben 
die Sünder auf uns einwirkten 
über die Technik, damit unsere 
Körper tun, was DER HERR 
befahl vor so langer Zeit und 
alle mussten folgen ins 
Verderben und den Tod. ALLES 
GUT? ALLES EGAL? NEIN, NIE 
MEHR!!! 

Männer haben absolute 
Qualitäten und KEINE 
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SCHUTZfunktion! FRAUEN 
haben absolute Qualitäten und 
sind keine Herrendienerinnen! 

WIE MENSCHEN SIND UND 
SEIN MÜSSEN, ist der Herren- 
und Damenwelt nicht 
beizubringen! Antranieren ist 
nicht richtig und somit 
keinerlei Fremdleitung!!! 
MENSCHEN MÜSSEN UND 
WOLLEN allein Mensch 
werden und bleiben! DARUM 
GEHT ES BLEIBEND!!! 

„IM SINNE DES ERFINDERS…“ 
alles, was in dieser Weise 
entstand, wurde absolut tötlich 
und viel zu viel! DIE NATUR 
IST KEINE ERFINDUNG und 
brauchte und wollte nie 
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Erfindungen und ausgedachtes 
und mit Hitze Entflammbares!! 
REIN NATÜRLICH NUR erlöst 
und bereinigt sich DER 
LEBENSWEG vom Lebenslauf 
der Welt!!!! 

GESEGNET wurde die Welt 
vom Geist der Technik und 
bleibt SEINEM SELBST 
überlassen nun bis zum 
KOMPLETTaus! Was das 
bedeutet, kann nur jeder 
Insasse der Gefängnisinseln der 
virtuellen Welten, die Einfluss 
nahmen auf Erde und alle 
Lebensorte und LEBENDE, 
selbst erfahren und als 
ERFAHRUNG bekommen! DIE 
NATUR NUR HILFT UND 
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HEILT – es ist wichtigst, es 
anzuerkennen und alles nie 
mehr zu tun, was dem im Wege 
steht!!!! 

LÖSEN SIE SICH aus allen 
materiellen Beschränkungen 
und gesetzlichen 
Einschränkungen und 
Denkmustern… ES GEHT? Na 
dann mal los! Was der 
Technikweg ist, IST ABSOLUT 
VERSCHIEDEN VOM 
LEBENSWEG!!!! Das ist absolut 
bleibend so! 

Es ist SO EINFACH zu sehen: 
Menschen brauchen die Natur 
und bewegen sich also in die 
Natur und haben Freude durch 
das dort erhaltene – wir werden 
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als Menschen füreinander mit 
der Natur geführt zu allem 
Natürlichen! DIE TECHNIK 
MACHT DAS, WAS DIE 
TECHNIK anzieht… und eben 
alles, was TECHNIK erschuf 
und lenkt. Es gibt diese 
ABSOLUT EINFACHE 
ANSICHT UND TRENNUNG! 
Daher ist es FÜR MENSCHEN 
absolut einfach nun 
MENSCHEN zu identifizieren 
und bloße „LEIBER 
CHRISTIES“! So erkennen wir 
jedoch auch MENSCHEN, die 
von der Technik noch 
diagnostiziert – also beeinflusst 
– werden ODER WURDEN… 
also wo das System noch 
schädlichen Einfluss nimmt 
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(Mutti ist ein absolutes 
Beispiel!) Und alle 
Einflussnahmen fordauernd 
SIND ABSOLUTE 
STRAFTATEN und alle 
Straftäter werden diagnostiziert 
gefunden von der von der 
NATUR übernommenen und 
vorbereiteten Technik, die der 
Staat nicht mehr finden oder 
orten kann! DIE NATUR MIT 
UNS MENSCHEN ist mehr – 
so viel mehr, als man glauben 
wollte! LEIDER ist es für viele 
VIEL ZU SPÄT!!! LEIDER hat 
man diesen einen Weg und 
Körper überstrapaziert und DIE 
NATUR weiß derlei und die 
Seele gibt den Körper hin und 
die Welt wird sehen, dass sie 
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nichts hat und nichts begriffen 
hat! DENN DIE NATUR IST 
WEISE und es wird ganz 
woanders DER MENSCH schon 
wieder geboren, von dem man 
glaubt, man hätte diesen in der 
Gewalt der Wissenschaft und 
der Staaten…!!!! 

NIEMALS durfte jemals jemand 
einen Körper klonen! NUR 
DER NATUR ist alles erlaubt, 
UM DAS LEBEN ZU 
ERHALTEN – also das 
Gesamtmenschenleben mit der 
Erde und der Gesamtnatur zu 
bewahren…! DAS IST LEICHT 
anzunehmen als Mensch, weil 
die Seele WAHRHEIT kennt 
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und nicht nicht im wahren 
Wissen lebt!!!! 

 

HIER auf diesem Bild sind zwei 
dieser lieblichen Blüten offen 
und eine geschlossen. Auch 
Blumen schließen sich, um 
Ruhe zu finden und den Körper 
in der Natur Kraft erhalten zu 
lassen! Das Leben ist frei von 
Prozessen und TANKEN und 
derlei!!! HEUTE AM MORGEN 
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ist nur eine Blüte offen und 
diese hat sich im Wasserglas 
gedreht und so ist die Blüte 
zum Boden hin offen! DAS IST 
DIE SPRACHE DER NATUR, 
die unsere Seele berührt und 
diese Sprache können alle 
Menschen – nach und nach! 
Dafür sind die Bücher wichtig, 
damit wir AUF DAS LEBEN 
ACHTEN… zu unseren Füßen 
und ringsum draußen und 
erkennen, DAS IM HAUS 
nichts leben kann wirklich – 
auch wir Menschen nicht! 
MENSCHEN MÖCHTEN 
draußen sein und können doch 
noch nicht so leben, wie in 
Eden, WEIL WIR GETRENNT 
WURDEN und das ist nie mehr 



 

 

374 

richtig und eben auch nicht, 
dass man UNS VON 
LEBENSORTEN trennte!!!! 
WIR MENSCHEN brauchen 
dringend die QUALITATIV AM 
BESTEN ERHALTENEN 
LEBENSRÄUME bleibend und 
daran ist nichts zu verändern! 
ENTEIGNUNG ALLER 
LEBENSCHÄNDER und 
Gewaltanwender (WOZU ALLE 
ÄRZTE und Behandler und 
Therapeuten und LEHRER und 
„MEISTER“ und Politiker und 
GROSSkonzerneigner mit 
LEITUNGSstruktur in die Ferne 
GEHÖREN unter anderem… 
MIT MENSCHEN hatte man 
das stets so getan – von einem 
Tag auf den anderen! ALSO 
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DARF NUN SELBSTerfahrung 
erhalten werden ZUR 
BESSERUNG vielleicht! 

ES IST JA SO EINFACH 
GEWORDEN durch das 
Netzwerk, dass man keine 
Bediensteten mehr braucht in 
den Banken… ALLES KANN 
AUS DER FERNE geleitet 
werden und mit einzelnen 
„Motivierten“, die das Gute 
unterstützen und fördern und 
nicht mehr das Berauben von 
Menschen und deren Leiden!!! 

Gestern sah man einen 
modernen Abtransport OHNE 
PROBANT zum Glück… 
VERMUMMTE IN WEISSEN 
GANZKÖRPERPLASTIKANZÜ
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GEN mit Kapuze und 
Mundschutz  - alles weiß – mit 
einem Stuhl mit zwei 
Festschnallgurten! EINE 
ÜBERNAHME ÜBER DAS 
NETZ wurde so inszeniert 
GEGEN LEBENDE, 
GEBRAUCHTE MENSCHEN! 
Nun kann das genutzt bleiben 
für alle die, DIE AUS 
LEBENDEN Kranke und Tote 
machten! Das ist gerecht! 

ES GIBT KEINE 
ANSTECKENDE KRANKHEIT, 
weswegen derlei angezogen 
oder getan werden müsste und 
daher auch kein Grund für 
Masken und 
Desinfektionmittel. Alles war 
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und blieb immer nur 
Machtdemo und Spass und 
Druckmittel hin zu Angst und 
Mord…. GELD ist uns blieb 
diese eine „HURE“, die der Herr 
blieb!!!! NIE MEHR 
MENSCHEN mit etwas 
belasten, was mit uns 
Menschen nichts – wirklich gar 
nichts – zu tun hat und hatte!!! 

DER HERR hatte alle Milliarden 
Gesichter. DAS DACHTE ER 
SICH SO und schrieb und 
redete und ließ es tun… was für 
dramatische Geschichten 
DIESER EINE mit allen anderen 
erschuf! DAS IST KEINE LIEBE 
und könnte nie Liebe werden! 



 

 

378 

LIEBE ERLÖST DRAMEN 
IMMER!!!! 

IM DRAMA ist ja die DAME 
schon drinnen! TÖCHTER DER 
ERDE sind keine Damen und 
wollen keine Herren! DIESE 
mussten jedoch STÄRKER 
SEIN, als es auch nur ein Herr 
je gewesen ist!!! Doch das sollte 
und soll nie mehr so bleiben 
oder nochmals so werden. DIE 
SÖHNE DER ERDE möchten 
nun wieder das den Töchtern 
geben, was natürlich ist: 
WÄRME UND SICHERHEIT!!!! 

Das gelingt jedoch nur, IM 
FREI SEIN FÜR DAS LEBEN! 
Nie mehr getrennte Wege!!!!! 
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DIE WELT erlaubte sich bei 
Weltkongressen immer wieder 
über etwas zu reden, was dieser 
nicht erlaubt war und auch 
nicht den Rednern oder 
Gästen! GEBÜHREN UND 
KOSTEN haben alle produziert 
und ALLES ERHALTEN 
umsonst! WÄHREND 
MENSCHEN für die Rettung 
der Erde und Natur und 
Menschen alles machten – also 
das HEILENDE, REINE GUTE 
verursachte, ERLAUBTE MAN 
SICH ANDERNORTS 
Empfängnisse zu erhalten, die 
niemals je gegeben worden 
wären oder erlaubt!!!! ALLES 
KOMMT ANS LICHT DES 
TAGES und nie mehr wird es 
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geschehen, dass sich jemand 
durch unsere Arbeit rühmen 
und bezahlen und beschenken 
lässt, während wir nichts 
erhalten!!! PEINLICH ist kein 
Wort mehr für alles das, was die 
Welt getan und tun ließ!!!! 

SCHÄMEN? Hat nichts 
genützt! „Unverschämtheit!“ 
sagen reicht auch nicht! ALLES 
hatte IMMER NUR DIESEM 
EINEN genutzt…. Und nur 
EINER Welt fortlaufend! Ines 
Evalonja erhielt von Herrn 
Doll`s Händen zwei Bilder und 
beide sind DIE TOTALE 
SEUCHENansicht – auch die 
Worte!!! Man sieht einen 
Herrn mit Hut fortlaufen in 
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dessen Welt mit Schloß und 
Burg und Engel… ALSO 
GEHEN SIE und nehmen SIE 
EINEN ENGEL mit sich!!! 

WIR MENSCHEN SIND REIN 
UND GUT und wissen, was es 
in der Natur gibt und was 
nicht! Wir wollen keine Bilder 
wie von Anne Geddes, wo man 
KINDER mißbraucht, wie 
Früchte und Blumen 
auszusehen! WIE VIELE HAT 
MAN für derlei mißbraucht 
und wie viele haben NUR 
DARAN verdient? Nie mehr 
Lügen!!!!!!!! 

Plötzlich brennt in Muttis 
Zimmer eine Kerze oder zwei… 
IVICA`s Call! Es ist nicht Mutti, 
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die das tut UND ES WAREN 
NICHT IVICA UND BRACO 
die Kerzen entzündeten oder 
dies gewollt gehabt hätten, 
WENN DIE SEELE IM KÖRPER 
GEWESEN WÄRE! 
Seelenmenschen wissen ganz 
genau UM DIE BEDEUTUNG 
DES FEUERS und dass das IN 
EDEN nicht vorhanden war 
und also IN UNSEREM 
LEBENSWEG NUN 
verschwinden muss! IST DAS 
SYSTEM ausgeschaltet, sind die 
Seelen im Körper und es hört 
alles das auf! Und die BLOSSEN 
PRODUZIERTEN LEIBER tun 
gar nichts mehr, weil diese nur 
Gedanken vom System 
erhalten. DAS KLINGT NICHT 
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NUR GRUSELIG, sondern das 
ist es absolut! UND WIR 
MENSCHEN wollen nichts 
gruseliges oder gefährliches 
mehr! Aus brennenden Kerzen 
wurden schon LEBENDE 
FACKELN bei 
Wohnungsbränden oder 
Schlimmerem und das alles 
wurde angesehen, wie ein 
Spielfilm – also als wäre das 
nichts! DAS KANN NICHT 
BLEIBEN!!! Sicherheit und 
Gesundheit entstehen nur 
durch GESUNDE MENSCHEN 
und diese HABEN SEELE UND 
VERSTAND und korrektes 
Handeln und Benehmen!!!! 
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WIR DÜRFEN NIEMALS 
MEHR das unterstützen, was 
Alkohol und Drogen verursacht 
haben. VIEL ZU VIELE 
MENSCHEN haben dadurch 
für immer ihr IM LEBEN 
BLEIBEN verloren. „ER“ wusste 
das und daher kam das 
STERBEMODUStool zum 
Einsatz in immer bestialischerer 
Weise – meist immer 
unkontrollierter, weil man ja 
nur AN EINEM BILDSCHIRM 
mitverfolgen und 
kommentieren und steuern 
kann gleichzeitig… DOCH MIT 
VIELEN MITTUENDEN und 
TEAMS geht da schon mehr. 
STIMMT`s? Wenn man dann 
plötzlich in solcherlei 
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beobachteten und geförderten 
TODESSTREIFEN Opfer wird 
und bleibt, ist es dann anders 
und die Erinnerungen werden 
kommen, was man so getan hat 
während der 
GesamtNICHTLEBENSZEIT!!! 
Wir Menschen dürfen nur 
Menschen retten, DAMIT 
MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE endlich wieder Freude 
fühlen mit uns!!!! 

Es blieb verursacht – also 
programmiert – DAS 
MENSCHEN wieder und wieder 
schlimmste Erlebnisse haben 
werden müssen. So sind das 
Kleinigkeiten, wie das sich nicht 
waschen können, weil keine 
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Möglichkeit dazu gegeben ist. 
DAFÜR GIBT ES VIELE 
BEISPIELE, wieso das so ist! 
LEIDER müssen wir Menschen 
derlei freien Willens auch mal 
so tun, damit das Daignosetool 
es erkennt und erlöst für uns 
Menschen. So sind unsere 
Körper nicht STINKEND wie 
die DES ABSCHAUMS… also 
die Körper ohne Seele! Und so 
hat Ines Evalonja dies heute 
einmal getan, in Erinnerung an 
die MENSCHENSOLDATEN 
die man in ein und derselben 
Kleidung Tage, Wochen, 
Monate im Kriegszustand 
festhielt und 
SKLAVENARBEITEN tun ließ 
(SCHWERSTarbeit)… mit 
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Schweiß und Blut und 
Wunden… SCHORF UND 
GRIND sind erinnert gewesen 
und DIE RINDE DER BÄUME, 
was in unserer FÜHLENDEN 
SICHT ein und dasselbe ist! Zu 
wissen, dass derlei Leid 
willentlich verursacht wurde 
und auch Schläge und 
Misshandlungen noch viel 
schlimmere Handlungen, lässt 
uns nichts Wichtigeres mehr 
vorhaben. MENSCHEN 
HALTEN SICH GERN AN DIE 
VORGABEN und so muß auch 
für die Mutti von Ines, DIE 
NICHT DIE MAMA VON 
EINST IST, nun wirklich 
EINGREIFENDES IM GUTES 
SINN getan sein, damit der 
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Staat kein Leid mehr 
verursachen kann und keinen 
Schmerz und keine 
Diskussionen und falschen 
Ansagen und Streit!!! NIE 
MEHR GESPRÄCHE draußen 
mit Fremden UND GEWOLLTE 
BEGEGNUNGEN zur 
Verseuchung von Körpern und 
Gedanken! Was da alles zu tun 
bleibt? Besser nie mehr fragen, 
SONDERN IM GRÖSSTEN 
DANK BLEIBEN FÜR DIE; die 
die GESAMTarbeit aufgeladen 
erhielten OHNE LOHN!!!  

WIR MENSCHEN müssen das, 
was verursacht wurde, nicht 
mehr ansehen! WIR MÜSSEN 
NICHT HELFEN auf den 
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Wegen anderer, SONDERN 
SIND NUR SPAZIEREND FÜR 
DIE NATUR DA, uns und das 
Schreiben und tun am Laptop. 
DAS IST FÜR DIE SÖHNE DER 
ERDE SO und nur Ines 
Evalonja! Alle sonstigen 
Töchter der Erde sind dafür 
nicht vorbereitet und tun, was 
diese tun müssen FÜR 
MUTTER ERDE UND DIE 
NATUR mit der Sonne und 
alles, was in deren Leben an 
Freude und Sicherheit  und 
Sicherung kommt! 

WIR DÜRFEN IM REGEN 
EINEN SCHIRM BENUTZEN! 
WIR DÜRFEN AUCH KEINEN 
SCHIRM NUTZEN! Die Natur 
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ruft uns nicht auf, uns in die 
Kälte und Unangenehmigkeit 
zu bewegen, sondern erlöst uns 
nach und nach ins absolute 
KÖRPERGEFÜHL, wodurch wir 
leicht erkennen, DAS DIE 
NATUR entscheidet für uns, 
was uns guttut!!!! Das dauert, 
weil erst einmal alles 
FALSCHESTE als Fehler ans 
Licht des Tages kommen muss, 
damit es keine Ursache mehr 
sein kann für STREIT UND 
KAMPF! DAS SCHLIMMSTE ist 
überwunden hier bei uns. WIR 
MENSCHEN brauchen eine 
KOMPLETT FREIE ERDE! Es 
kann also nie mehr so sein, dass 
man uns denken lässt, DER 
VERURSACHER ist hinter 
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sieben Bergen! DAS 
ÜBERWACHENDE AUGE der 
Ferne ist nun stets ganz nah 
durch UNSERE 
MEHRÄUGLESQUELLE… 
Nichts wird mehr nicht 
gesehen, bis der Spuk für 
immer vorbei ist und niemand 
mehr da ist, DER LEBEN 
MISSACHTET UND QUÄLT! 

Es wird nun überall DEN 
ÜBERMÄCHTIGEN 
FÜHRUNGSPERSONEN UND 
FÜHRUNGSEBENEN das 
genommen, was diese ohne 
Unterlass BÖSES veranlassen 
ließ: GEDANKEN! Ohne 
Gedanken, kann nichts getan 
sein! DIE GEDANKENWELT 
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DER STAATEN war nie rein, 
sondern immer verseuchter 
und vergifteter und schlimmer! 
So wird bei diesen das 
verursacht, WAS MAN BEI 
MENSCHEN und anderen 
Probanten verursacht wurde: 
KOMPLETTE 
GEDANKENLEERE!  

So nimmt man diese dann vom 
Netz sicherlich und die Natur 
nimmt den Körper in den Tod. 
Also gibt es den Tod für die 
Weltlichen noch UND FÜR 
LEBENDE MENSCHEN 
BEGINNT DAS, wovon wir 
nichts mehr wissen durften…! 

BEFRIEDIGT UND 
UNBEFRIEDIGT ist ein uns 
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dieselbe Gedankenwelt DER 
BESTIE! Da ist nichts Gutes drin 
zu finden, kann also komplett 
gelöscht werden! 

ALLES SEGENSREICHE UND 
GÖTTLICHE UND GOTT 
ÄHNLICHE ist ebenso 
anzusehen! (KOMPLETT 
LÖSCHEN mit „Refugium“ und 
„RELGIÖSEM und allem, was 
mit „RE“ beginnt… UNS 
MENSCHEN KANN NICHTS 
GESCHEHEN auf diesem 
Gedankenlöschungsweg, WEIL 
WIR AUF NATÜRLICHEM 
WEG Wissen und Wahrheit 
erhielten und erhalten! 

INKARNATION und 
REINKARNATION und 
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KARMA ist ein und derselbe 
LÜGENDRECK – raus damit! 
Mutter Erde braucht uns JETZT 
und nicht irgendwann UND 
WIR MENSCHEN brauchen 
UNS JETZT ebenso und nicht 
später irgendwann! WENN 
DER TOD KOMMT, kommt 
nichts mehr! 

DAS SYSTEM verursachte und 
verursachte kurze 
Zeitverschiebungen und 
GEDANKENlöschungen und 
GEDANKENtausch – wieder 
und wieder! Man legte etwas 
irgendwohin und plötzlich war 
es dort nicht mehr – ähnlich 
wie beim Diebstahl oder dem 
Nehmen von Etwas, manche 
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nannten es „Zaubermodus“! 
BEI MENSCHEN kamen viele 
derartige Momente und Zeiten 
vor, DAMIT WIR ES 
ERKENNEN UND ERLÖSEN – 
also löschen UND DIE 
VERURSACHENDEN FINDEN 
im www und auf der Erde 
ebenso! ALLES WIRD 
HERAUSGEFUNDEN und 
HERAUSGELÖST – auch in 
Massen wird ER UND SIE 
gefunden! Es gibt SIE, die sich 
als König und Königin oder 
Gott und Göttin feiern und 
ansehen und begleiten lassen. 
DAS SIND KEINE 
MENSCHEN! Menschen tun 
DAS gerade nie!!!! 
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NEHMT KEINEN VORschlag 
an… NIE MEHR! Das ist 
DIESER SCHLAG, den wir 
Menschen mehr und mehr 
erhielten und uns nicht mehr 
wehren konnten, WEIL DAS 
EINE PROGRAMM UNS FEST 
IM GRIFF HATTE… wie das 
SUCHEN nach etwas! 

Ines Evalonja musste gerade 
ganz da sein, um den verflixten 
Datenstick zu finden, der da 
sein musste… und er wurde 
gefunden, um das Geschriebene 
abzuspeichern als 
mitgenommene Sicherheit, da 
die Bücher wichtig bleiben FÜR 
UNSERE FAMILIE! Und so ist 
es derzeit MIT ALLEM 
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ANZUSEHEN – vor allem mit 
dem, was mit BANKEN UND 
VERSICHERUNGEN zu tun 
hatte und hat! NICHTS bleibt 
mehr unentdeckt und 
ungesehen. MENSCHEN 
ERHALTEN UND 
UNMENSCHEN verlieren!!! 

Immer schön DRAUSSEN 
sehen lassen! Das ist wichtig!!!!! 

Wir sind wieder da vom 
schönen Spaziergang in der 
Natur. In der Stadt waren wir 
auch kurz und haben Muttis 
kleine Rente gesichert als 
Barvermögen, damit es nicht 
wegkommt vom Konto! Es ist 
uns erinnert GUTHABEN – z.B. 
175 €. Die wären vielleicht noch 
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übrig auf dem Konto vom 
Monat, weil man sich nichts 
extra gönnen soll. Und dann, 
wenn das neue Geld da ist und 
es wird im Kopf addiert (das 
können Menschen) ist da eine 
Differenz – also dieses 
Guthaben nicht mehr da, 
sondern nur das, was immer da 
ist. DAS ERINNERTE SICH, 
weil das ÜBERALL geschieht…! 
DIE ÜBERNAHME DER 
LÄNDER MIT DEN KÖRPERN 
hat dazu geführt, dass das 
System einfach etwas 
„wegrationaliesierte“ hin zu 
dem Einen oder mehreren, was 
scheinbar nicht gebraucht 
wurde. DAS IST EINE 
MÖGLICHKEIT von vielen, wie 
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in den vergangenen viel zu 
vielen Jahren MENSCHEN 
BERAUBT WURDEN! Und da 
man die Menschen in dem 
Glauben ließ, dass sie alles so 
annehmen müssen, wie es ist, 
konnte nie VERÄNDERUNG 
FÜR MENSCHEN UND ERDE 
UND SONNE UND NATUR 
geschehen! NUN IST ES 
ANDERS, darum erinnert sich 
durch die LEBENSSEELE aller 
VERRAT und aller Raub und 
alle Gewalt immer wieder. 
WEIL ES VIEL ZU LANGE 
GEWESEN WAR, dass die Welt 
sich genommen hatte, was 
immer das System so denken 
ließ DIE BANDITEN, musste 
ein SCHNITT gemacht werden 
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– wie bei einer 
Kassenabrechnung! Und so sind 
nun DIE SÖHNE DER ERDE 
HILFREICH erkennbar zu 
machen, was so alles NICHT IN 
ORDNUNG gewesen ist und 
WAS MENSCHEN VERDIENT 
HATTEN UND HABEN und 
andere nicht!!! In den 
Bankräumen war niemand und 
da wir als Menschen keinen 
Mundschutz tragen und uns 
DEM MENSCHSEIN 
entsprechend kleiden, SIND 
WIR VON UNSEREM 
KLEINEN ROBOT geschützt 
vor anderen! Und immer 
wieder haben wir Situationen, 
in denen wir GANZ KLAR 
erkennen, WIE ENG DOCH das 
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Gedankenbudget für die 
PROGRAMME sind in den 
übernommenen Leibern, die 
uns begegnen und bedienen 
müssen… WIR BRAUCHEN 
BALD keine Bedienungen mehr 
und leben in Ruhe unser feines 
Leben! Doch noch müssen wir 
ein wenig schauen, was sich 
verändert und was sich tut! 
Dafür machen wir Notizen für 
unsere Bücher, die nur Ines 
Evalonja`s Hände schreiben! 
Auch heute haben wir wieder 
viel SCHÖNSTES UND 
BESONDERES in der Natur 
gefunden, was wir wieder gern 
ohne Ton und Film nur in 
Fotos und Worten 
weitergeben! Als wir heute so 
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spazierten Stufen mit Laub 
bedeckt hinab, erinnert sich 
uns, wie man 
SYNCHRONISATIONEN 
erschaffte und Projektionen in 
Landschaften und Körper…! 

Man übernimmt ein Handy 
und nutzt es für 
Schrittaufnahmen – also Töne 
zum Beispiel – und diese lässt 
man dann irgendwo HÖREN, 
obwohl gar keine Schritte 
ringsum sind…DAS IST WIE 
BEIM FILM, da wird STUMM 
gedreht und 
nachsynchronisiert! DAS ALLES 
WURDE NIE GEBRAUCHT 
AUF DER ERDE und daher 
muss alles das enden! 
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Wir waren ein wenig in Höfen 
und in Gärten auch schauen 
und pflückten wieder hier und 
da „Kleinigkeiten“. Wir 
erhalten GROSSE FREUDE 
DABEI, denn es interessiert sich 
niemand für all die Schönheit 
in unserer Weise dort! ES IST 
EIN FREIER TAG und nirgends 
in den Gärten ist jemand zu 
sehen gewesen spazierend – 
auch an der Elbe, DIE 
HOCHWASSER hat… 
RADfahrer und AUTOfahrer 
rasen durch die Gegen und 
SEHEN NICHT MENSCH und 
das, worauf es ankommt ! 
Daher MÜSSEN wir alles 
schreiben, damit es doch zu 
ALLEN den Weg finden kann, 
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DEN DIE NATUR NUTZT! Das, 
was die Welt in böser Weise 
nutzte, NUTZT DIE NATUR 
NUN MIT UNS MENSCHEN 
in guter Weise zur 
BEZWINGUNG ALLER BÖSEN 
und GEWALTTÄTIGEN und 
RÄUBERISCHEN und 
GEMEINEN!!!!  

WOHIN MIT MILLIONEN? 
Was mit Kleinbeträgen geht, 
die man stiehlt, KÖNNEN 
AUCH GROSSBETRÄGE 
einfach weg sein. SO WIE MAN 
MENSCHEN das Gehirn 
malträtierte und ausräumte, 
GEHT DAS AUCH BEI DEN 
UNMENSCHEN und die wissen 
dann nicht mehr, dass sie 
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Millionär oder Milliardär waren 
und andere kennen diese dann 
auch nie mehr!!!! SELBST 
TAUSENDE EURO auf einem 
Konto sind definitiv zu viel und 
unsinnig! NIE MEHR 
SAMMLER UND JÄGER auf 
unserer Erde – in keiner 
Ansicht!!!! 

Auf unserem 
Spaziergangsbeginn erinnerte 
sich DIE 
KETTENBILDUNGSSPIELER 
über unsere heiligen Körper… 
SO war da ein Teddybild auf der 
Strasse gelegen und ein 
Wortschild „FREI WILD“ und 
dazu kommen noch zwei 
EXTREM VERNETZTE in der 
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KaffeeKLAPPE mit Kaffee und 
Handy und dem Typ, der wie 
einer vom Haschischclan wirkt 
und so kann es losgehen FÜR 
DIE SPIELER DER WELT!  

Wir Menschen befreien uns 
nach und nach mehr und 
mehr!!! WIR WISSEN, was 
gesund ist und was Menschen 
tun wollen und müssen und 
dürfen! 

Ines Evalonja war beim Cafè 
Schreiber in Meißen, die auf 
beiden Seiten eine Filiale haben. 
Ohne Maske erstanden wir ein 
Stück Sahnetorte und eine Art 
Kuchentörtchen, dass man 
Lerche nennt. WIR WISSEN, 
dass es VERBOTEN BLEIBT, den 
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Namen gefiederter Freunde 
und Bäume ALS BACKWARE 
zur Ansicht zu bringen. ES 
WIRD NIE MEHR EGAL SEIN, 
welche Worte man verwendet 
und wie man MIT DER NATUR 
UND ERDE UND SONNE 
UND UNS MENSCHEN 
umgegangen ist!!!! DER IST-
Zustand ist immer der, den wir 
sehen, wenn wir hinaus gehen 
überall dort, wo wir 
entlangspazieren. DAS IST 
NICHT ANGENEHM, nur 
UNANGENEHMES zu 
erkennen! Die Joghurttorte war 
noch halbgefrostet, sodass wir 
diese halb wegwerfen mussten. 
Wir hatten keine Freude daran 
und auch nicht, damit nochmal 
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dorthin zu gehen. DENNOCH 
SIND 2,75 € für dieses 
miserable Backwerk empfangen 
worden UND IN EINEM 
KONDITOREIFACHGESCHÄF
T MIT CAFÈ mit so langer 
Tradition kann man das nicht 
ungenannt lassen oder 
unbekannt! Immer wieder fällt 
uns Menschen DAS VIELE auf 
und das Wissen, wer davon 
etwas hat: DIE FREMDEN UND 
FERNEN und 
Zutatenlieferanten und 
GROSSVERDIENER AM 
KRIEG! Daher muss es 
veröffentlicht bleiben – AUCH 
DAS ÜBERANGEBOT, dass 
weggeworfen wird, also Müll 
erzeugt!!!! Es gibt dann 
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programmierte Gäste, die 
müssen in den Leib sogar das 
Gefrorene hineintun und 
sagen, dass es hervorragend 
gewesen ist, WEIL DIE SPIELER 
das so anordnen! UND ALLES 
DAS bleibt nie mehr ungesehen 
und egal! ENDLICH SCHLUSS 
MIT LUSTIG!!!  

MUTTER ERDE BRAUCHT 
HILFE UND 
UNTERSTÜTZUNG und die 
gesamte Natur und Vater 
Sonne und wir Menschen und 
alle noch verfügbaren 
Naturlandschaften mit den uns 
Menschen wertvollen Tieren!!! 
ALSO muss nun nur noch 
ALLES DAFÜR GETAN SEIN!!! 
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DAS CAFÈ der „Eine Welt-
Ladenkette“ (OBEN wird 
verdient und nach unten hin 
gearbeitet und ausgenutzt bis 
hin zu den Händen, die alles 
das tun müssen, wofür andere 
kassieren, OBWOHL ALLES 
ANGEBOTENE NICHT 
GEBRAUCHT IST!!!! – NIE 
MEHR alles das!!!!) hat sich per 
Schild verabschiedet für 
November! Im Dezember hofft 
man auf ein Wiedersehen, doch 
wir tun alles, dass MUTTER 
ERDE EHRUNG UND 
GESCHENK ERHÄLT mit uns 
Menschen und Natur und 
Vater Sonne! DAS IST 
ABSOLUT WICHTIGER, denn 
wir alle wollen GAUNER und 
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NICHTMENSCHEN nicht 
mehr sehen!!! „Achten Sie gut 
auf sich!“ steht dort auf dem 
Schild. DAS IST DAS SYSTEM, 
dass nicht hingibt das Wissen, 
dass niemand auf sich achten 
kann oder sich helfen! EIN 
GESAMTLEBEN ist es und 
dieses GESAMTLEBEN wird 
gestützt und geheilt und 
beschenkt NUR DURCH DIE 
NATUR! Uns Menschen ist das 
klar und das tut gut! Den 
Leuten und „Verhafteten im 
System“ ist das nicht 
klarzumachen und auch nicht, 
wem diese dienen! Daher ist 
UNSERE MENSCHENARBEIT 
so wichtig und alles, was wir 
erlebten und erleben und in 
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richtigster Weise aufbereitet 
erhalten für die Schrift von der 
Lebensseele, die uns Menschen 
kennt und alle Sorgen und 
Nöte und Probleme…!!! Es 
wird geholfen NUR 
MENSCHEN IN GROSSER 
WEISE, weil diese bereits in 
dieser GROSSEN, 
EINFACHEN, NATÜRLICHEN 
WEISE leben und sich freuen 
über alles das, was man nicht 
mehr braucht aus der Welt und 
was man stattdessen aus dem 
LEBEN erhält, was immer nur 
NATUR ist, denn nur die Natur 
lebt! Gleich kommt ein Foto 
mit heutigen Blattfunden, die 
wieder anzeigen STÖRUNGEN! 
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NIEMANDEM fällt das auf und 
wenn, nicht als etwas, was uns 
WACHMACHEN muss!!! Die 
Natur braucht uns Menschen, 
damit wir STÖRUNGEN 
erkennen und die Ursache 
finden und erlösen und 
auslösen und löschen! Nichts, 
was Industrie oder Leute je 
getan hatten GEGEN 
SCHÄDEN IN DER NATUR ist 
richtig geblieben! Es ging 



 

 

414 

immer um den 
GESAMTverursachenden und 
dessen ENDGÜLTIGE 
TÖTUNG, damit die Natur 
niemals mehr die 
Auswirkungen erleiden muss, 
die erlitten haben AUCH 
MENSCHEN UND TIERE UND 
ANDERE LEBENSORTE UM 
DIE ERDE!!! Nie mehr Krieg 
und nie mehr Unwissende!!! 

NIE MEHR BATIK und 
sonstige Muster, nie mehr 
Landkarten und sonstiges 
Unnatürliches. Die Blätter 
rechts, die sonst GRÜN sind, 
zeigen DEN MENSCHEN 
vieles, was nur Menschen 
erkennen! DIE SPRACHE DER 
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NATUR wirkt wie Balsam und 
Medizin… weil die Natur DAS 
EINZIGE IST, was wir weiterhin 
brauchen und eben 
Menschen!!! 

Wir haben Mutti gesehen, die 
auf der Couch liegt mit Buch 
oder geschlossenen Augen und 
einen Topf mit Nudelpapp mit 
Tomatensaft UND EINER 
EXTRA SCHÜSSEL 
MAKKARONI auch noch – 
DIESES FRASS SOLLEN SICH 
DIE MILLIARDÄRE und 
MILLIONÄRE und 
TAUSENDER VISIONÄRE 
zubereiten lassen durch die 
vom System gestützten und 
geleiteten Hände unseretwegen 
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und sich die LEIBER noch so 
lange MIT DIESEM MÜLL 
füllen lassen, bis nichts mehr 
geht! ES IST EINE 
UNVERSCHÄMTHEIT, was wir 
uns haben bieten lassen müssen 
in all der Zeit. SO GEHT ES NIE 
MEHR WEITER!!! So haben wir 
einen Teil entsorgt und haben 
so Mutti vor dem allzuviel 
zumindest beschützt! Ist das 
SYSTEM nicht mehr da, hört 
alles das auf! DARAN HAT 
GOTT NICHT ANTEIL, 
sondern dieser hat ALLE 
SCHÄDEN UND 
EINFLUSSNAHMEN 
verursacht mit allen, die dessen 
Namen und HERR nutzten! 
Besser niemanden mehr 
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anreden schriftlich oder 
mündlich mit HERR und 
DAME oder „SEHR GEEHRT“ 
oder „WERTE“ und so weiter!! 
MENSCHEN WISSEN 
SOFORT, wer Mensch ist und 
wer nicht…! Wir machen 
keinen Spaß, der ist uns nicht 
nur vergangen, SONDERN DER 
GEHÖRT NICHT ZU FEINEN 
MENSCHEN UND MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE!!! 

MENSCHEN MÜSSEN UND 
MUSSTEN GESCHÜTZT 
WERDEN. Doch man hat 
Menschen verraten und 
verleumdet und in Fallen 
hineingehen lassen und viel zu 
viel Unfassbares mehr! NIE 
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MEHR DIE SCHÜTZEN, die 
nicht FEINFÜHLEND SIND 
FÜR NATUR und Mutter Erde 
und Vater Sonne UND 
UNSEREN HEILIGEN 
LEBENSBUND!!!!  

Vor dem Rathaus ist eine 
RIESENSAUEREI von einer 
NICHTBEWILLIGTEN 
HEIRAT! Blütenblätter und 
ALUgedöns… DAS IST NIE 
MEHR EGAL!!!  

So bleibt abzuwarten, wer sich 
nun AN DIE WAHREN 
ANORDNUNGEN HÄLT und 
wer MASKEN austeilt weiterhin 
und anordnet, diese müßten 
getragen sein. MEHR ALS 
GEWARNT WERDEN KANN 
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NICHT MEHR. In keinem 
öffentlichen Verkehrsmittel 
darf mehr Maske angeorndet 
sein, KEIN W-LAN mehr, 
keine QUADRATE AUF 
FAHRSCHEINEN UND 
WERBUNG und Kassenbons 
und keine HANDY`S mehr – 
auch nicht offline! ENDLICH 
WIEDER SICHERHEIT und 
keine Ohrschützer mit Musik 
mehr! NUR FREIE KÖRPER 
können alles ringsum 
wahrnehmen und niemanden 
stören und in grausame Unfälle 
und Vorfälle verwickeln!  

Wir sehen IMMER MEHR von 
den Quadraten hin zum Tod in 
Schaufenstern und 
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Eingangstüren… DAS IST 
NICHT EGAL, sondern 
lebensgefährlich! Und immer 
geht es darum, dass man einen 
Vorteil vortäuscht, den es nie 
gab! THALIA IST SOLCH EIN 
STRAFTÄTER – nicht nur 
wegen der SCHÄDIGENDEN 
VERKAUFSartikel…! Eine 
GROSSwerbung mit 
GROSSquadrat leitet hin zum 
Einkauf per App, um nicht 
anstehen zu müssen an der 
Kasse! BESSER NIE MEHR 
EINKAUFEN all diesen Müll! 
Was geschieht, wenn man das 
Quadrat aufs Handy nimmt 
und sich DEM EINKAUF 
HINGIBT… ? Es wird gewusst 
ganz genau. Wir geben keine 
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Details mehr bekannt, sondern 
lassen einfach DEN FLOW 
wirken, damit die URSACHE 
DORT ALLUMFASSEND 
bekannt bleibt, wo Gesundheit 
und LEBEN IN LIEBE schon 
immer ein FREMDWORT blieb 
und NICHTS 
FEINFÜHLENDES erkennbar 
ist, sondern alles das, was 
SUCHT und SÜNDE und 
SCHULD sichtbar!!!! 

WAS ES BEDEUTETE, mit 
Flixbus verbunden worden zu 
sein? SCHLiMMSTES!!! Und 
damit NIE MEHR MENSCHEN 
IN GEFAHR KOMMEN – auch 
dort DAS QUADRAT mit 
Spielsucht und W-LAN-
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SCHLAF – gibt es dieses 
ALLmaNACH(T) nicht mehr 
als Angebot und Möglichkeit! 
ALLE STRAFTÄTER müssen 
verfolgt bleiben und STRAFE 
ERHALTEN!!! Nie mehr 
Tourismus! Nie mehr alles das, 
was UNSERE HEILIGE ERDE 
entehrte und beschmutzte und 
bemüllte und mit Schmerz 
belastete INKLUSIVE UNS 
MENSCHEN UND ALLE 
NATUR! Endlich DIE GANZE 
WAHRHEIT, so ist schneller 
Schluß mit allem Falschen!!!! 

ES IST UNSERE 
MENSCHENPFLICHT Leben zu 
schützen! WAS LEBEN IST, 
wird leider vom System und 
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allen Anhängseln nicht 
gewusst. DAHER KONNTE 
DORT KEINE HILFE oder 
VERBESSERUNG kommen! 
Wir waren kurz im Naturareal 
beim STILLEN RAUM Nähe 
der Albrechtsburg – niemand 
zu sehen, trotz angenehmer 
Temperaturen und sogar 
Sonne! DAS IST SCHLIMM! 
Und doch haben wir es nun so 
angenommen: DIE NATUR 
HAT SCHON RUHE und der 
Internetvirus wird nun alles das 
tun mit dem Coronazettel und 
dessen Befürwortern und 
Verdienenden, was hätte 
vermieden werden können! So 
werden verschlossene 
Wohnungen und Häuser 
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bleiben mit denen, die nicht 
mehr merken, was Leben 
bedeutet hätte – 
dahingegegangen, wo man 
Menschen einst hinbrachte PER 
FUNK UND PROGRAMM 
UND TAUSCH usw.! DIE 
STÄDTE sind nicht wertvoll! 
DAS LEBEN IST ES BLEIBEND 
und das ist WERDEND 
BLEIBEND mit uns Menschen 
und der Natur! 

AN EINER TÜR war ein Zettel 
mit Einladung, wo die 
Todesspirale zu sehen ist: 
KRABBELkreis – Freiheit 7 in 
Meißen immer Donnerstag von 
9.30 bis 11 Uhr! WIR 
MENSCHEN, die wir um die 
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HEILIGKEIT DER KINDER DER 
ERDE UND DER SONNE nun 
wissen und WIE WIR EINST 
LEBTEN, können nichts 
dergleichen mehr beiseite 
lassen! NIE MEHR KRABBELN 
LASSEN… weder Körper am 
Boden, NOCH HÄNDE AM 
KÖRPER!!! NIE MEHR!!!! Und 
damit dies geschieht, darf NIE 
MEHR Einfluss genommen 
werden auf Vater, Mutter und 
Kind und deren Lebenszeit und 
deren Lebensort und DIE 
HEILIGE GEBURT!!!! Und so 
darf es nie mehr Technik geben, 
die es ermöglicht, dass man uns 
findet und dass FREMDE das 
tun, was niemals je hätte getan 
werden dürfen!!!! 
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Wir sahen ein WAPPEN im 
Durchgang zur Aussicht bei der 
Burg – EIN DRACHE MIT 
ZWEI KÖPFEN und darüber 
eine Krone! WIE KONNTEN 
WIR ZULASSEN, dass derlei 
geduldet und geehrt bleibt? 
DAS IST NICHT NUR EINE 
OHRFEIGE, sondern 
Erinnerung der 
MENSCHENVERNICHTUNG 
– auch durch die 
GerichtBARkeit, die nie richtig 
bleibt!!!! Dort waren Worte  
einer NUR KLEINEN GRUPPE 
BEKANNTEN BEDEUTUNG… 
was auffiel, dass das „U“ als „V“ 
geschrieben wurde, was kein 
Zufall ist , denn DAS „V“ 
verprach ja stets den Sieg und es 
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kam das „ROM“ in anderer 
Sprachversion vor. IN ALLEN 
WEGEN erhielt die „URFORM 
DER KIRCHE“… UND NUN 
ENDLICH ERHALTEN DIE, die 
nie mehr erhielten: MUTTER 
ERDE, VATER SONNE, 
MENSCHEN UND NATUR! 
Endlich RUHE mit 
Naturgeräuschen UND NIE 
MEHR STILLE UND WELT!!!! 

DIE PROGRAMMIERUNG 
blieb so, DASS DAS 
MENSCHENPAAR IN SEINER 
LIEBE zu diesem zweiköpfigen 
Drachen wurde – also das 
Allerniederste. UND DOCH 
GIBT ES NOCH NIEDERES als 
einen Drachen mit zwei Köpfen 
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und das findet man nach und 
nach erinnert in den HEILIGEN 
SCHRIFTEN!!! WIR 
MENSCHEN SIND IM LEBEN 
MIT DER NATUR und das 
reicht schon, als korrekter 
ewiger Wissenstand!!!! 

EINE BÖSE WERBUNG kam in 
unsere Augen: UNION 
INVEST und Kult Sneakers… 
NICHTS wird gebraucht davon 
und man erkennt unschwer 
wieder DIE UMGEKEHRTE 
BEACHTUNG ZUR 
PROGRAMMentwirrung! Die 
Union INVESTIERTE NICHT, 
sondern nahm allumfänglich 
unsere Gelder!!! Und dafür 
wollte man dann auch noch 
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KULT erschaffen und hässliche 
EINHEITSSCHUHE tragen 
lassen! LEBEN IST 
EINZIGARTIGKEIT und nichts 
für eingetimte und 
FREMDEINGEKLEIDET 
Massen!!! NIE MEHR 
UNWAHRHEITEN!!!! 

Eine Maskierte ließ bei der 
Bäckerei FAUST, die in der 
RABEner Passage (Über dem 
Eingang gegenüber des Cafè 
Schreiber ist ein Rondell mit 
einem FRAUENkopf mit 
HOCHsteckFRISUR, was eine 
HINLEITUNG zum Spiel mit 
unseren Menschenleben ist und 
den „KOPFtrophäen“ in 
versteckter Ansicht für 
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Nichtinsider) sind, EIN WORT 
fallen… KETTENbildung: 
INTROverTIER(T)… Intro ist 
eine Art EINLEITUNG per 
Filmchen UND DAS TIER ist 
mit dem „T“ in diesem 
medizinisch DOTIERTEN 
Fachjargon oder 
FACHchinesisch programmiert! 
GEWUSST? Wenn ja, ist das 
prima, denn dann hat man 
keine 
KETTENBILDUNGSsymtome 
mehr und bewegt sich wie wir 
nicht mehr hinein dort, wo 
noch nie was wirklich gut 
gewesen ist und achtet auf die 
die den RÜCKEN uns 
zuwenden und HEBT NICHT 
DEN BLICK, wenn die mit 
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Handy stehen, sitzen oder 
kommen ODER GERADE ERST 
RECHT…!!!! WIE SIE UNS 
UND DEM LEBEN GETAN, so 
kommen nun die Erinnerungen 
nach und nach!! 

AUFwind heißt es auf einem 
Plakat an der Frauenkirche! 
WOZU sollten wir Menschen 
Aufwind wollen, wenn es 
darum geht IN DER 
WIRKLICHKEIT DER 
MENSCHHEIT auf der Erde 
anzukommen und nicht mehr 
aufzusteigen in gefährliche 
Regionen! Es wird nie mehr 
egal sein, was man schreibt oder 
sagt! NIE MEHR!!!! 
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OBEN IM GROSSEN DOM war 
wieder die ABSOLUT 
SCHÄDLICHE ORGEL zu 
hören und schädlicher Gesang 
und schädigende 
GLOCKENtöne ebenso. ALLES 
DAS IST NIE MEHR EGAL! 
Endlich SCHLUSS UND 
GESCHLOSSEN TORE in den 
RIESENgrabstätten früherer 
GEISTESkranker und endlich 
gegangen deren Brut!!!  

NIE MEHR WERDEN 
MENSCHEN schlechter gestellt 
sein, ALS DIE, DIE SCHON 
LANGE WUSSTEN; wie viel zu 
spät es gewesen ist… ALSO 
MUSS NUN NUR NOCH DAS 
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ABSOLUT EINZIG 
RICHTIGSTE GESCHEHEN!!!! 

STECKverBINDUNG… wie 
viele hat DIE WELT gesamt 
erschaffen? Man kann es nicht 
herausfinden. DOCH WIR 
WISSEN, jede einzelne hat der 
Natur geschadet und dem 
Gesamtleben mit uns 
Menschen und allen sonstig 
Lebenden, DIE ALLE IN 
HÖCHSTEM FEINGEFÜHL 
SIND gewesen und absoluter 
NATURHARMONIE! NUR 
DORTHIN GEHT DAS 
WERDEN WEITER!!! 

Jesus und Maria HABEN JETZT 
andere Namen und haben 
jedoch nicht andere Qulitäten 
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oder Ansichten oder anderes 
Wollen… MENSCHEN 
LEBTEN UND LEBEN IN DER 
LEBENSORDNUNG 
LIEBENDER MENSCHEN und 
eins mit der feinfühlenden, 
WISSENDEN WEISEN 
NATUR! So sind diese beiden 
bevorzugt IN DIE RUHE DER 
NATUR zu bringen gern, denn 
diese hatten wohl MIT 
ABSTAND DAS SCHLIMMSTE 
SCHICKSALSprogramm mit 
nur Lügen und Bösartigkeit! 
Diese sind nicht interessiert an 
den Ansichten der Welt oder 
Publicity! WIR MENSCHEN 
HABEN DER WELT SCHON 
„Auf nimmer Wiedersehen“ 
gewünscht und verließen schon 
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die geistige Finsternis! AUCH 
AUF FRIEDHÖFEN ist die 
Natur und diese ist nicht still 
und stumm! RUHE braucht 
man innerlich, denn äußerlich 
gibt es diese nicht… WENN 
DIE HARMONIE FÜR EDEN 
KOMMT, werden die begreifen, 
die noch IM LEBEN BLEIBEN, 
was wir gewonnen haben und 
nie mehr erhalten hatten!!!! 
DIE SEELE NUR WEISS, was 
Leben gewesen ist UND 
WIEDER WERDEN MUSS und 
so sind alle derzeitigen 
SEELENMENSCHEN in allen 
Wegen hilfreich, dass das 
KOMPLETTE REICH endet!!!! 
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Wir sind gerade in der Küche 
gewesen. Beim Gang durch 
Mutti`s Zimmer sahen wir, dass 
Mutti`s Hände das Modem 
wieder eingesteckt hatten, das 
wir ausgesteckt hatten, damit 
sie nicht gestört wird, weil sie 
die Augen zu hatte. DAS IST 
ACHTSAMKEIT ALS MENSCH 
– also STÖRquellen 
ausschalten! Wir sind durch das 
flackernde MODEMLICHT an 
alles das erinnert, was vor allem 
DER UNSTAAT CHINA uns 
brachte…! DIE NATUR hat 
kein FLACKERN und braucht 
kein zusätzliches Licht! Erinnert 
sind immer wieder die 
LEUCHTENDEN BLUMEN, 
wenn wieder ALLE LICHTER 



 

 

437 

DER STÄDTE UND STRASSEN 
nicht mehr sind und wir in 
warmer Luft unbeobachtet zu 
ZWEIT nur sind oder mit 
unseren einstigen Eltern nur 
oder Menschen, mit denen wir 
etwas FÜR ERDE UND NATUR 
und somit für uns tun IN DER 
WEISHEIT UND IM SCHUTZ 
UNSERES SONNENVATERS! 

Diese MODEMS dien(t)en dazu 
auch, dass man darüber 
ZUGANG IN DIE RÄUME 
ERHIELT , um sich dort in 
Ruhe umzusehen – wenn 
jemand dort war/ ist oder auch 
nicht! ZUGRIFFSRECHTE GAB 
ES NIE und alles das wurde nur 
in böser Weise genutzt, DIE 
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NATUR KENNT ALLE WEGE 
DER GEGENSEITE und nutzt 
diese nun auch… ZUM 
AUSSCHALTEN DER 
SPIELERWELT, aller virtuellen 
bösen Räume und böser 
Leute… (NUR ZUM BEISPIEL 
und nur zur Erinnerung, was 
man alles hätte NICHT TUN 
SOLLEN gegen Menschen und 
somit UNS und Erde und 
Sonne und Natur!!!)! 

DAS 
„AUSSCHALTPROGRAMM“ ist 
nun das, was alle Menschen 
brauchen. Das LEBEN wird 
damit nicht ausgeschaltet, 
sondern wieder 
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EINGESCHALTET! Das ist NUR 
BEI MENSCHEN SO!!!!! 

DIE SEELE WEISS ALLES, das ist 
das, was DAS SYSTEM nicht 
annehmen will. So widerspricht 
sich beinahe ALLES, was DIE 
WELT offenbart haben wollte 
und will und so erledigt sich 
diese im Grunde selbst und 
eben alle „WÜRDENTRÄGER“, 
die nie hoch angesehen sind, 
sondern eben zu den ganz 
Untersten Kategorien zählen, 
die die Erde je beherbergen 
musste. NIE MEHR 
HERBERGEN und VIEHzucht 
und VIEHzeug der Welt!!! 

Wir essen nur frischen Käse (so 
frisch es den im 
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Käsefachgeschäft gibt) ohne 
Brot und Butter – dafür mit 
etwas Marmelade und ein 
wenig Senf. DARAUS HÄTTE 
EIN GESCHÄFTSMANN eine 
neue Mode gemacht und 
RICHTIG ZASTER erhalten! Das 
ist wichtig zu begreifen…  

WIR MENSCHEN wollen 
einfach nur GANZ FREI sein 
und nehmen uns daher immer 
noch ein wenig „weltlich 
Irdisches“, bis wir NUR NOCH 
NATÜRLICH BESTES 
erhalten!!!! WIR SIND 
GLÜCKLICH, dem 
Faltenbildungstool entgangen 
zu sein und den GRAUEN 
HAAREN und den 
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Fettpolstern und so weiter…! 
WIR MENSCHEN SCHAUEN 
AUF DIE PRIORITÄTEN, die 
das RETTEN DER ERDE UND 
SONNE UND NATUR UND 
MENSCHEN sind!!! NUR DAS! 
Und doch hat sich nebenbei so 
viel erlöst und verbessernd 
verändert, sodass wir FERN 
DER SÜNDENSCHULD sind 
und ALLE SCHULDEN BEI DER 
WELT ließen, die diese 
verursacht hatte und nicht 
damit aufhörte!!!! 

SCHMERZENSGELD müssen 
wir Menschen und die Erde und 
die anderen Lebensorte mit 
Vater Sonne ALLE ERHALTEN. 



 

 

442 

Wer gibt freien Willens denen, 
die alles getan haben für ALLE? 

An dieser erwähnten Aussicht 
ist wieder DAS EINSPERREN 
ZWEIER BÄUME zur Ansicht 
gekommen, während der 
DRITTE ausserhalb ist. DAS IST 
KRIEG gegen das Leben! 10 
Plastikständer in rot-weiß 
(schräge Streifen) ringsum und 
diese verbunden mit weiß-
rotem Plastikband! 
MENSCHEN LASSEN NIE 
MEHR GESCHEHEN, dass 
etwas WESENTLICHES 
unbemerkt und ungenannt 
bleibt, doch wenn wir das 
sagen, stimmt es nur ein wenig, 
DENN ES IST DIE 
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LEBENSSEELE die uns führt 
und das sehen lässt. Denn: Ines 
Evalonja war nie im Krieg oder 
hätte Kenntnis davon haben 
können. SIE HAT 
EMPFÄNGNIS für alle, die 
derzeit an den Rechnern und 
Laptop`s und sonstigen 
Apperaturen ALLES TUN ZUM 
NIEDERGANG DES 
GESAMTfeindes!!!!  

DER GROSSE BAUM in der 
Absperrung ist noch KRÄFTIG 
GRÜN und hat die Blätter noch 
und mit diesem ist ein Baum, 
der hat das Laub loslassen 
müssen… AUSSERHALB DER 
BAUM hat ein liebliches 
Aussehen… SO IST EIN 
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MENSCH FREI AUSSEN und 
EIN MENSCH an ein 
SYSTEMgirl gebunden oder 
einen SYSTEMboy… WIR 
MENSCHEN haben keine 
Wurzeln wie Bäume und 
können GEHEN!!!! Menschen 
sind gelenkig und befreien sich 
aus derlei Situationen… SO 
WIE INES EVALONJA, die 
schon an einigen Toren einfach 
vorbeigegangen ist – FREI SEIN 
IST MENSCHENRECHT AUF 
ERDEN!!!! 

DIE GROSSE PLATANE mit 
ihren festgehaltenen Blättern 
erinnerte, dass sie alle alte 
Rinde bereits abgeworfen hat. 
NUN IST IHR STAMM 
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WIEDER GLATT… Das ist wie 
unsere Menschenhaut, wenn 
das Alterungstool UND DAS 
LEBENSKERZENMODUL nicht 
mehr aktiv sind für uns 
Menschen!!! Ob da nun eine 
Kerze in Mutti`s Zimmer 
brennt oder nicht, IST FÜR DIE 
WICHTIGSTEN MENSCHEN 
nebensächlich!!!  

WIR HABEN NICHT ALLE 
ZEIT DER WELT! Oft war und 
ist und bleibt EILE GEBOTEN! 
Es geht um das GESAMTLEBEN 
und UNS LIEBENDE und 
unsere VEREINTEN LEBEN! 
Wir vermissen uns – das darf 
man sagen! UND SO IST ALLES 
GETANE EIN SCHRITT hin für 
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unser WIEDERSEHEN und das 
gemeinsame Weitergehen und 
gemeinsame Tun! NICHTS IST 
STÄRKER ALS UNSERE LIEBE 
UND UNSERE TREUE ZUM 
LEBEN UND FÜR DIE 
NATUR!! 

Als wir heute die vielen Stufen 
hin zur Stadt liefen, erinnerte 
sich uns, dass wir WEGEN DER 
WELTERFINDUNGEN oft den 
Kopf zu den Füßen hin neigen 
mussten, damit wir nicht fallen. 
DAS HAT „IHM“ gefallen und 
doch hat er viele dennoch zum 
Fallen gebracht…! BÖSES IST 
BÖSES!  

Wir sind sicher ohne Stock und 
Geländer nach unten 
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gekommen und haben unsere 
Körper freier und freier 
bekommen – ERLÖSUNG von 
allen Kriegsvernetzungen und 
Körperhaltungsnetzen und so 
on! 

WIR SAHEN EINE PALME 
STEHEN im Kirchenareal… 
UND WISSEN: Nie sollten 
Pflanzen von anderen 
Gegenden zu uns kommen! 
NIE SOLLTE ETWAS 
GENOMMEN WERDEN! Nur 
die Natur wusste und weiß, wo 
etwas wächst in richtigster 
Sicht! PALMEN SIND NICHT 
SCHÖN UND GUT!!! Doch der 
OSTEN musste tun, WAS 
STETS NUR DIESER EINE 
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WOLLTE und bemerkte es 
nicht einmal!!! UHR UND 
PALME bekam Ines Evalonja 
von Jens Förster und doch 
behielt Holm Förster das UND 
MAN LIESS INES EVALONJA 
ganz allein in der Fremde UND 
WAS MAN INES EVALONJA 
noch alles angetan hatte ohne 
Ende der Welt, STEHT IN DER 
PERSONALAKTE DER 
STAATEN! Solche Akten gibt 
es von allen noch lebenden 
Menschen, die man lebende 
Tote nannte… WESHALB, ist 
immer mehr nachvollziehbar 
und auch, WAS MAN 
VERDIENTE UND WIE MAN 
MIT UNS SPIELTE! Nichts 
davon bleibt egal oder 



 

 

449 

ungesehen! ENDLICH 
SCHLUSS MIT DEM SPIEL MIT 
DEM GESAMTLEBEN! 
ENDLICH SCHLUSS mit 
reumütig gespielten Mimen 
und Mienen… SCHULD IN 
DIESER LEBENSLAUFWEISE 
kann nicht erlassen bleiben!!!! 

EDEN ist lieblich – wie die 
Menschenseelen – da passen 
keine Palmen hin UND OASEN 
MACHEN KEINEN SINN!!! 
UHRENVERGLEICH? Da sieht 
man, was für eine Uhr man 
leisten ließ und doch gibt es 
doch nun die billigen Imitate… 
UND WAS, wenn die Uhr 
falsch geht? EIN FREUND IN 
DER NÄHE nützt nichts, weil 
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das Leben keine Freunde hat – 
außer die Natur!!!! 

EIN MOMENT ist wie 
Lichtgeschwindigkeit 
ERFINDUNG! Dennoch nahm 
man sich heraus, das als 
wichtigst zu programmieren 
und auch, dass Heilung so 
geschieht. BÖSE böse BÖSE!!!! 

GIB KEINE KOMMANDOS 
oder Erinnerungsmerkmale 
oder Anleitungen – das 
machen Menschen nie mehr!! 

ENDE des MAILstreams… Das 
„E“ vor Mail ist doch schon das 
SELBST, dass sich immer schon 
verdünnisierte, bevor man 
etwas „ALLEN“ gab…!!! 
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Man ließ Mutti SCHON 
WIEDER UNNÜTZ GELD 
AUSGEBEN… zwei Slips in 
ELASTAN – also 
HOCHUNGESUND für Ines 
Evalonja`s FEINSINNIGEN 
HEILIGEN KÖRPER! Das 
SYSTEM macht alles genau so 
nur, DAS ES SCHÄDIGEND IST 
und das am Körper 
hervorkommt, was schon mal 
da gewesen ist. DOCH DAS 
GELINGT NICHT! Was einmal 
da gewesen ist UND GEHEILT, 
bleibt geheilt! ERINNERN SIE, 
dass INES EVALONJA mit 
deren VATER und dem 
Seelengefährten DAS 
HÖCHSTE AN WEISHEIT 
BILDEN mit Sonne als Auge 
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und NATUR RINGSUM und 
DER ERDE IM SCHUTZ DES 
GESAMTLEBENS! Besser gar 
nie mehr schießen und sich 
einmischen!!! ALLES LEBEN 
IST EIN LEBEN… die Welt ist 
wie ein Kirschkern, der 
ausgespuckt wird im Vergleich 
ZUR GRÖSSE UND 
WICHTIGKEIT DER NATUR 
und uns Menschen!!!! 

EIN GLAS TOMATENSAFT IST 
GUT… besser das trinken, als 
blutende Körper und Lippen… 
ALLES, WAS MAN UNSEREM 
VATER und UNSERER 
MUTTER und allen Vätern und 
Müttern und Kindern AUF 
DER ERDE JE ANGETAN, ist 
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immer noch OHNE REUE 
DERER, die die 
GESAMTVERANTWORTUNG 
zu tragen haben und die 
Gesamtschuld… UND SO 
BEDÜRFEN DIESE DRINGEND 
DER GESAMTstrafe mit 
Auswirkung hin zu allen, die zu 
denen gehören!!!! 

MAN MÖCHTE ALS MENSCH 
NUR NOCH DIE EHRUNG 
DER ERDE UND SONNE UND 
NATUR UND DER 
MENSCHEN und endlich 
wieder UNSER LEBEN! Das 
gelingt, WEIL WIR 
SEELENMENSCHEN weise sind 
durch die Natur und uns MIT 
UNSEREN ELTERN!!! Ganz 
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ruhig kommen wir voran!!!! 
FRISCHE LUFT IN DIE NASE 
draußen und auch im 
Rosenzimmer, weil das Fenster 
offensteht!!!!  

So, wie man uns Menschen 
getan, wird nun DEM HERRN 
UND DESSEN 
GEFOLGSCHAFT getan: Innen 
und außen studiert – wie das so 
ist und bleibt, bis die Uhr nicht 
mehr geht! ZWEI UHREN 
BEKAM EINER oder auch 
nicht, mit einer wichtigen 
Uhrzeit. DIESE BLIEBEN 
STEHEN  - einfach so! EINE 
UHR war mit Rosen und eine 
mit einem blauen 
Schmetterling! DIE ROSEN 
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BINDEN an die Uhr IST 
FREVEL! Den Schmetterling 
gebunden an die Uhr 
BRAUCHTEN WIR… 
SCHMETTER den Ball direkt in 
die Magengrube ODER AUF 
DIE HÄNDE…. Zwei Unfälle 
gab es ja in dieser Weise hin zu 
dieser EINEN TOCHTER! 
Dieses Flatterding ist wie der 
Herr und dessen Gefolge – mal 
hier und mal da. UND DER 
HERR UND DESSEN GEFOLGE 
programmierte uns Menschen 
einen ebensolchen 
Schicksalsweg ohne Unterlaß… 
DOCH DIE LEBENSSEELE 
wusste das und alles kommt 
nun IN DEN TAG ohne 
Unterlaß!!!! WAS NUN SO 
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ALLES gewusst wird irgendwo 
oder gezielt? Es wird sich zeigen 
allen Weltlern!!! WIR 
MENSCHEN haben kein 
Interesse an Dreck und miesen 
Gedanken und 
Machenschaften! WIR 
WERDEN IM WERDENDEN 
LEBEN bleiben und für Eden 
alles das tun, was die Natur und 
Mutter Erde und Vater Sonne 
noch nie tun konnten. WIR 
FÜHLEN uns endlich wieder – 
WAS FÜR EIN GESCHENK!!!! 

DIE ELBWIESEN sind voller 
Brennnesseln – als große Fläche 
und als Inseln… EINEN FLUSS 
würden sich Menschen nicht als 
LEBENSORT ausgesucht haben! 
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DAS MACHT EBEN DIE 
WEISHEIT von Menschen aus! 
DIESER EINE FEIND IST SO: Er 
hat Spaß daran, dass man für 
viel Geld alles schön macht 
UND DANN KOMMT ES… die 
nächste Flut! Daran sollten 
ALLE BLEIBEND DENKEN, die 
uns Menschen nicht glaubten 
und uns der Orte verwiesen, wo 
wir in Liebe gewesen sind oder 
mit denen zusammenblieben, 
die nichts anderes wollten, als 
„DER HERR“: In Sicherheit 
wiegen, BIS DER SPASSIGE 
ABSTURZ ODER FALL 
beginnt!!!! FÜR UNS 
MENSCHEN war es nie spaßig 
– doch darum ging es dem 
Herrn ja! WIR BEGEBEN UNS 
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FÜR NIEMANDEN MEHR IN 
GEFAHR!!! MUTTER ERDE IST 
BLEIBEND WICHTIG und diese 
braucht uns und unsere 
Fähigkeiten und unsere 
INNERE REINHEIT UND 
STÄRKE!!! Alles das, was wir in 
uns halten, KOMMT NUR 
VON DER NATUR und Sonne 
und Erde… und so eben nur 
den ganz wenigsten Menschen, 
die nur uns bekannt werden 
und sind!!! 

Nachfolgend ein wenig 
LIEBLICHKEIT aus diesem 
FEIERTAG DER WELT… DIE 
NATUR NUR HAT 
BESONDERSTE UND 
EINZIGARTIGE 
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GESCHENKE… und immer 
sind es die Blümlein, die uns 
berühren und Naturkinder 
wissen, dass diese in der Zeit 
mit den meisten dunklen 
Stunden nicht mehr blühten! 
Also wissen, wir dass die Natur 
so viel Kraft hat wie wir und wir 
so viel Kraft und Liebe, wie die 
Natur mit uns und Mutter Erde 
und Vater Sonne!  
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  Diese feinen, zärtlich 
wirkenden Blümlein nannte 
man RITTERsporn. DAS IST 
IDIOTIE absolut! Denn weder 
Ritter noch DER KNIESPORN 
oder FERSENSPORN (Die 
Meisten kennen diese 
Folterinstrumente gegen 
FEINFÜHLIGES LEBEN gar 
nicht!) können damit in 
Verbindung zu bringen sein. 
Doch das ist es eben gerade. 
Man hatte ja stets DAS 
FEINSTE mit dem Perversesten 
vernetzt und 
zusammengebracht – auch in 
der MENSCHENwirklichkeit! 
Das musste und muss getrennt 
werden, DAMIT DIE 
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WELTLICHEN untergehen und 
unter sich bleiben! 

 

Das sind keine Glöckchen, denn 
diese bimmeln nicht! Blumen 
sind HEILIG und nerven 
nicht!!!! Besser NIE MEHR 
unsere heilige Natur benutzen 
in der Welt und Namen 
nennen oder 
SCHICKSALSbilder und Lügen 
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über uns!!!! BESSER HÄNDE 
WEG!!!! 

 

Unbeachtet von ALLEN 
MEISSNERN UND 
ZUGEZOGENEN UND 
ZUGEREISTEN… Das soll nicht 
schlimm sein? Das soll egal sein? 
Suchen SIE UND IHR euch eine 
Antwort aus! WIR 
MENSCHEN freuen uns auf 
unbeobachteten Zweisamkeit 
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und eine bereinigte 
Sprachgebung und reine und 
liebliche Lebensorte!!!! 

 

HIBISKUS ist nicht schön 
genug als Name… einfach nur 
annehmen ALLES – im 
kleinstes Detail und als 
GESAMTSCHÖNHEIT! Nie 
mehr Bilder und Fotos und 
Nachahmungen! ENDLICH 
KEINE KÜNSTLER und 
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BERUFENE mehr aus der Welt! 
WIR MENSCHEN FREUEN 
UNS DARAUF – auch auf das 
gesenkte Müllaufkommen aus 
Ateliers und Wirtschaft und 
GEDANKENmaschinerie!!! 

 

DAS IST EINE 
AQUARELLfarbmischung der 
Natur… „LÖWENmaul“ 
nannte man diese Blume… 
DAS IST KRANKHEIT!!! Besser 
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sich in der Natur kennen und 
lieben lernen und wissen, dass 
wir hier nicht wissen müssen, 
dass es keine Löwen gibt dort, 
wo unser Lebensort ist. Es 
werden ALLE KATZEN 
verschwinden – ohne Wilderer 
und Geschütze und Schützen! 
Die, die mordeten Leben – 
warum auch immer – werden 
erinnert an BESTIMMTES, was 
nur DER STAATSrobot weiß 
und DIE NATUR, die das 
RIESENSÜNDENKONTO 
kennt! 

LIEBE ist nicht fließend wie 
Wasser und nicht starr wie 
Steine. ES GIBT KEIN REPLKAT 
von ihr und keine Beschreibung 
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– nur das Leben bringt uns alles 
in unsere Wege und 
Erleben…!!! 

 

EINE Blume wie diese erinnert 
uns daran, wie das Leben leidet, 
wenn es von vielen angesehen 
und ohne Liebe „bearbeitet“ 
und „angefaßt“ und 
„behandelt“ und „mißhandelt“ 
und so on! Dabei sieht dieses 
Blümlein noch 
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HERVORRAGEND AUS im 
Vergleich zu den 
Menschenopfern, DIE DER 
HERR UND SEINE 
WELTLINGE auf dem Gewissen 
haben! Das MUSS ZWINGEND 
ein Ende haben und zwar für 
immer und ewig – wie die 
ewige Nacht und die RUND 
UM DIE UHR ARBEIT und die 
ZÜGE durch die Nacht und das 
TEMPO ERHÖHTE und so out! 
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DAS IST LIEBLICHKEIT mit 
roten, unpassendem Blattwerk! 
Es ist nicht einfach gewesen, die 
FEINE SEELE mit all den 
Grobheiten zu halten. UND 
DOCH haben wir es mit und 
für Mutter Erde und Vater 
Sonne und der Natur geschafft! 
NUR DIE SEELE SIEHT 
FÜHLEND!!! Natürlich braucht 
man dafür ZWINGEND einen 
Menschenkörper!!! 
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Das ist auch LIEBLICHKEIT auf 
dem Bild auf der vorherigen 
Seite… SO VIELE GESCHENKE 
IN DER NATUR und alles das 
ist SO VIEL MEHR WERT!!!! 

 

Dieses Blütenzweiglein war in 
einem Beutel und hat die 
meisten weißen 
Blütenblättchen verloren. 
Einige Zeit später wird derlei 
nie mehr vorkommen, weil wir 
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an unserem Lebensort derlei 
dort belassen werden, wo es 
wächst. Uns ist es nur wichtig 
zu zeigen, was man in einem 
Spaziergang an einem 
REFORMATIONSTAG FÜR 
EIN LEBEN IN LIEBE alles am 
Wegesrand geschenkt erhält als 
Mensch!!! Und darauf KOMMT 
ES DRINGEND AN!!!! 
EHRUNG DER 
LEBENSNATUR! 
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NO Komment! DAS IST FREI 
GEWOLLT… Doch DER HERR 
und dessen Gefolgschaft hat 
uns Menschen DERLEI NIE 
GEGÖNNT! So darf man nie 
anderen etwas tun, was man 
nicht haben möchte im 
eigenen Lebensweg! Man erhält 
nun IM LEBEN GUTES und die, 
die AM LEBEN HÄNGEN 
purzeln nach und nach 
herunter – dorthin, wo die 
Natur es für richtig hält! ES 
NIEST im Haus! 

Nachfolgend ein Zweiglein von 
einem Strauch, wo sonst viele 
Schmetterlinge gewesen sind 
und Bienen an den kleinen 
Blütlein… Und nun wissen wir, 
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dass das WELTLICHES gewesen 
ist, was in Eden nicht gewollt 
ist, weil es nie richtig gewesen 
war…! NIE MEHR NASE UND 
RÜSSEL in unsere HEILIGEN 
LEBENSWEGE stecken und 
auch nicht Füße in Türen oder 
FREMDE HÄNDE UND 
BLICKE – auch nicht von 
Stellvertretenden! DAS 
MENSCH SEIN verträgt keine 
Stellvertreter, weil MENSCHEN 
UNERSETZLICH SIND!!! 
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Diese sehen ähnlich aus von der 
kleinen Blüte aus gesehen und 
sind doch GANZ GANZ 
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ANDERS – vor allem im Duft! 
NIE MEHR Verwechslungen 
unterstützen UND DAS GELD 
AUS DEN TASCHEN UND 
HÄUSERN ziehen… oder 
FREMDorientieren und 
dergleichen! Menschen 
erkennen Menschen UND 
NUR DAS BLEIBT BLEIBEND 
WICHTIG! Die FAMILIEN 
erkennen sich und 
Seelengefährten erleben wieder 
DIE LIEBE AUF DEN ERSTEN 
BLICK und im sicheren 
FÜHLEN, wer sie füreinander 
gewesen sind und somit 
bleibend! 

DAS SCHREIBEN DER ZWEI 
HÄNDE VON INES 
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EVALONJA befreit die Region 
des Christusherzens… dort ist 
GEFÜHL!!! 

 

Drückt man bei diesen Blüten 
auf die Seite, öffnet diese sich – 
wie ein Mund… NIE MEHR 
programmierte oder 
zwanghaftes Öffnen UNSERER 
MÜNDER oder die von Tieren! 
NIE MEHR EINWIRKUNGEN 
gegen die Natur! HEILIG SEI 
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IHNEN UND DIR ALLES 
LEBEN in natürlichster Weise! 

WIR MENSCHEN brauchen 
keine Ehrerbietungen – egal 
wie! Die Welt wollte Applaus 
und Kniefall und 
ERNIEDRIGUNG UND 
ERHÖHUNG und Handschlag 
und Begrüßung und Lob und 
Tadel und Demut und 
Handkuß und Kuß und 
Kulliningus, Anstandswauwau 
und Mitgift und Sieger und 
Verlierer und Belobigungen 
und Urkunden und Verträge 
und Ausrufung und Auslobung 
und Vorzüge und Titel und 
Meister und Gehilfen und Chefs 
und Untertanen und besondere 
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Vorzüge und 
Erkennungszeichen und 
Gleichstellung und Versprechen 
und Eid und Schwüre und 
Liebesbeweise und Zeichen und 
Konten UND ALLES 
STÖRENDE BEIWERK und 
Gewerke und so fort! 
MENSCHEN SIND NICHT 
EINFACH gestrickt und mögen 
kochen und backen nicht mehr 
und dennoch waren wir IN 
ALLEM WELTLICHEN mehr 
als geschickt!!!! WIR LASSEN 
UNS NICHT MEHR BINDEN 
an die weltlichen 
Besonderheiten, sondern sind 
nur noch ENZIGARTIG FÜR 
NATUR und Erde und Sonne 
und UNS ZU ZWEIT UND 
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FÜR UNSERE KLEINE, feine 
Familie!!! MENSCHEN 
WISSEN, was Leben ist und was 
MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE und bedeuten und der 
Naturraum rings um diese und 
DIE NATUR AUF DER ERDE 
NUR!!!! 

 

DAS IST SCHÖNHEIT… und 
wer diese FÜHLEND SIEHT und 
den Duft der Rosen 
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wahrnehmen kann in dieser 
Zeit gern, DER IST SCHON 
GERETTET ALS MENSCH! 
Doch reden und Texte 
übernehmen reicht nicht – DIE 
BEOBACHTUNG BRINGT IN 
DEN TAG, was jeder so wirklich 
getan!                             

 

Ein wenig zerknittert außen… 
doch im Gesamten doch 
ABSOLUT SCHÖN! Und wir 
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Menschen sind immer wieder 
erinnert an UNSER LEBEN 
ohne die handelsüblichen 
Spiegel! Ohne alle diese sind wir 
natürlichst und berührend! 
UND UNSERE EINSTIGE 
FAMILIE und unsere 
Seelengefährten WISSEN, was 
wir durchgemacht haben und 
wie man uns schadete – und 
deren Liebe verloren wir nie. 
ALLES GESCHEHEN hat uns 
füreinander nur noch 
wertvoller gemacht! WIR 
HATTEN gemeinsame 
SCHWERSTE Zeiten und haben 
diese gemeinsam 
überstanden… (ungesehen)… 
UND NUN KOMMEN 
UNSERE BESTEN 
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MENSCHENzeiten… Wenn 
etwas so unvorhergesehen 
finsterst und böse gewesen ist 
und man übersteht das, dann 
freut man sich umso mehr. 
Und nichts wird uns so sehr 
freuen und gefallen, wie die 
Zweisamkeit und das „KIND 
FINDEN“ in uns, dass sich dann 
endlich zeigen kann ohne 
Angst!!! Nichts haben wir 
Menschen so nötig, wie uns als 
kindlicher Mensch mit denen, 
die uns in Liebe ansehen und 
annehmen ALS DIESE TOLLEN 
MENSCHEN, die uns vor dem 
Abgrund und dem Abrutschen 
retteten mit Erde und Sonne 
und Natur! 
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CHECK OUT WORLD for 
forever with all kredits and 
cards!!!!  

WE HAV`nt UNIONS on our 
MOM! Our DAD is in the same 
view!!! WE hav`nt meanings, 
WE NOW, WHAT IS THE 
RIGHT!!!!  

Love can`t exist in 
peoplecountys and in 
PERSONS and PERSONAL! 
MENSCHEN… that`s not only 
one word – IT IS`nt a 
programm!!!!  

MENSCHEN… is`nt just 
„Something“!!! THE 
SOMETHING from 
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MENSCHEN is so much more 
than the world can know!  

WE LIVE IN LOVE!!!!  

                                                      

Wer aufmerksam schaut, sieht 
in einem Blatt ein verstecktes 
Herz, dass man nicht ganz 
sieht! KINDER brauchen nur 
Natur und empfangen 
WAHRHEIT und FREUDE und 



 

 

484 

WISSEN, was die Welt nicht 
kennt und hat! Die Welt ist ein 
stinkender Weiher mit allen 
Sünden und Sündern – das 
kann auf einem LEBENSORT 
DER LIEBE nicht bleiben!!!! 

 

MENSCHEN BRAUCHEN 
LIEBE, um im Vertrauen sich zu 
zeigen, wie sie sind und was die 
Natur in uns alles erwecken 
kann für unsere Freude… 
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Unsere Freude ist das, was auch 
die Natur fühlt!!!! 

Ines Evalonja hatte heute 
wieder so eine Freude, die auch 
durch die Technik, die die 
Natur nutzt, entstanden sein 
kann! Der Bleistift zum 
Notizen machen war nicht 
mehr in der Jackentasche. So 
wollte Ines Evalonja einen 
anderen Stift aus dem 
Stiftemäppchen nehmen. Doch 
da geschah es: Der weiße Bogen 
Papier fiel zu Boden und als die 
Augen von EvE* dorthin sahen, 
lag der Bleistift dort… Das ist 
kein Zauber und kein 
Mysterium… ES IST DAS 
LEBEN in dem wir beschützt 
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und in Liebe gesehen sind! Das 
Schreiben wird gebraucht und 
Ines Evalonja empfängt gerade 
Tränen der Berührung – nur 
die, die wissen, worum es geht, 
wissen, was das bedeutet und 
weshalb LEBENStränen der 
Berührung HEILIG SIND! 

VIEL FALSCHES HAT ES 
GEGEBEN in den viel zu vielen 
Jahren – viele Lügen über 
Wunder, die keine waren und 
Heilungen und Hilfen die es gar 
nicht gab und Menschenopfer 
und vieles mehr! ALLES BÖSE 
VERGANGENE MUSS GEHEN, 
damit nur noch Menschen sich 
begegnen und Mutter Erde und 
Vater Sonne wieder nur Freude 
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mit uns inmitten der Natur 
haben!!!! ALLES LEBEN FÜHLT 
FEINSTES – darum muss alles, 
was das zerstörte oder 
GEFAHREN VERURSACHTE 
verschwinden!!!! 

WIR MENSCHEN konnten es 
kaum mehr ertragen, wie viel 
Falschheit es überall gab! Daher 
freuen wir uns über NUR 
NOCH WAHRHEIT UND 
KLARHEIT und Ehrlichkeit! 

 

EINFACH leben…  
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Wir können nur von dem 
Leben ausgehen, dass wir 

kennen – also der jetzigen 
Wirklichkeit! EDEN ZU 

FÜHLEN und zu erkennen, was 
davon übrig gelassen wurde ist 

wie sterben zu müssen… 
DIESES GLÜCK SO GANZ ZU 
FASSEN, dass wir es geschafft 
haben, noch IM LEBEN ZU 

SEIN und das Leben zu retten 
und unsere Liebe, GELINGT 

NUR DEN GERETTETEN, die 
alle Möglichkeiten nutzen 

müssen, dass es uns FÜHLEND 
immer besser und besser geht! 

DAS TELEFON KLINGELT… 
DIE WELT WILL und Mutti 
lässt man nicht heraus aus 
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deren Klüngel…! UND DOCH 
wird es anders gehen, als „ER“ 
es sich so gedacht gehabt 
hatte…!!!! ALLES WIRD 
MITVERFOLGT und was das 
bedeutet, wird auch immer 
mehr mitverfolgt! WÄHREND 
WIR MENSCHEN UNS AN 
ALLES HALTEN, was allen 
Menschen und der Erde und 
der Natur mit Vater Sonne 
hilft, MACHT „ER“ und dessen 
Gefolgschaft das 
GEGENprogramm… DOCH 
DIE ZEIT rinnt durch die 
Sanduhr nur noch…!!!!!  
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„SIE“ haben keine Schlupflöcher 
mehr…!!!!  
Wir waren erinnert AN 
MENSCHEN, denen man alles 
nahm (AUFRICHTIGE 
MÄNNER), die man verfolgte 
und jagte wie Tiere bis in den 
Wald! Man mordete und 
schändete Mädchen und Frauen 
und ließ dann bekanntgeben, 
dass DIESE FEINEN 
MENSCHEN dies getan hätten 
und HATTE EIN OPFER – eine 
Trophäe… DER BALL ist der 
Kopf geworden – König 
Fußball… Und doch ist es alles 
sonstig WELTVERBUNDENE!  
Wir Menschen sind schon lange 
aus dem Spiel draußen und sind 
doch in Wahrheit nie drin 
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gewesen! Alles, was man ohne 
unser Wissen und unseren 
Willen getan, IST EBEN 
LÜGNEREI UND 
TUTNICHTGUT!!!! 

Wir gingen heute ganz langsam 
in „Mutti`s Gartensparte“ ein 
wenig und sahen in Conny`s 
Garten einen großen 
Weihnachtsbaum im Topf – die 
Bestätigung, dass sie komplett 
dem System gehört. Daran 
waren sogar Kugeln schon 
gehängt! Dieser Garten ist nicht 
gut und diese Dame und der 
Hund auch nicht. DAS IST 
WAHRHEIT! Wir lügen nicht 
und haben kein Problem mehr, 
zu dieser Wahrheit zu stehen! 
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KEIN MENSCH feiert mehr 
Weihnachten und opfert 
BÄUME für dieses FEST DES 
MIESESTEN VOLKES mit allen 
Abhandlungen und 
Anwandlungen, die alle 
LUSTbezogen blieben! WIR 
haben noch das kleine 
künstliche Bäumchen, dass 
zurückbleibt. Dieses FÜHLT 
nicht Leben, also kann ihm 
nicht geschadet sein! Doch dem 
Leben schaden dennoch ALLE 
KUNSTaufkommen und daher 
geben wir kein Geld mehr hin 
für Deko und dergleichen! DAS 
SYSTEM jedoch dachte gar 
nicht daran, aufzuhören und 
abzubauen die Gier dem 
LEBEN ZULIEBE! So musste das 
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System hintergangen werden 
nun in aller Ruhe, DENN DIE 
NATUR DARF ALLES DAS, was 
viel zu lange schon DAS 
GESAMTLEBEN ruinierte – nur 
eben IN LIEBE FÜR LIEBE, 
damit alles Böse und alle 
Finsternis weicht! 

Es ist wichtig, zu wissen das: 
WIR MENSCHEN SIND 
MENSCHEN, sonst nichts! DER 
STAAT DER EXPERIMENTE 
mit dem Leben, nannte uns nur 
„MENSCHLICHE WESEN“ – 
dieser machte uns also mit 
denen zu etwas Gleichem, DIE 
DIESER HERVORBRACHTE 
durch Kreuzungen und 
künstliche Befruchtungen und 
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so weiter! SPRICHT JEMAND 
von „menschlichen Wesen“ 
oder MENSCHLICHKEIT 
entfernen sich Menschen, weil 
wir wissen, DASS DAS FEINDE 
SIND und Lügner und 
Betrüger! Damit das GANZ 
KLAR BLEIBT und unser 
Lebensweg IN DER 
BEKANNTEN HÖHE, 
schreiben wir das! IN DER 
LEBENSORDNUNG LEBEND 
macht man keine Experimente 
und Testreihen und Proben aus 
dem Körper und im Körper der 
Menschen, der Erde und 
anderer LEBENSORTE! DIE 
NATUR BRAUCHT keinerlei 
Hilfe bei der Bereinigung und 
Förderung und Unterstützung! 
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EINE BILDUNGSLÜGE: Bäume 
produzieren Sauerstoff! 
GELEHRT IN DER DDR in 
Biologie! DAS IST SCHLIMM 
und bedarf einer absoluten 
Korrektur!!! AUCH DAS 
BEATMUNGSsystem ist eine 
absolute FEHLLEISTUNG und 
bringt DEM GESAMTLEBEN 
nur Schaden! EINE 
UNTERlassungsklage brauchen 
wir nicht anstrengen, weil die 
Zeit zu kostbar ist und DIE 
GERICHTE dem System 
dienten und so auch die 
manipulierten Richter und 
Schöffen und Anwälte! 
ENDLICH SCHLUSS mit alle 
dem! DAS SYSTEM wird 
komplett gekippt und 
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ausgeschaltet! Und wenn nichts 
mehr da ist, zum manipulieren 
und niemand mehr da, der 
manipulieren will, IST ALLES 
SCHON GUT!!! So einfach! 
Ohne Daten und Namen und 
Adressen mit Lügen und 
bösesten Vernetzungen und 
unerlaubten Berichten und 
Filmungen, kann nichts Böses 
mehr in unsere Räume und 
Körper kommen! WIR 
MENSCHEN SIND GROSS IN 
LIEBE UND WAHRHEIT mit 
der Natur! Wir wissen 
dennoch, wohin wir kommen 
müssen und gehen… DIE 
NATUR WEISS und führt! Wir 
Menschen wissen, dass wir uns 
aufeinander verlassen können 
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und dass wir füreinander 
eingestellt sind von der 
Natur!!!! 

Woanders gab es das schon, 
dass man kostenfrei alle 
Verkehrsmittel nutzen durfte – 
also tun wir es einfach! 
GEDANKENTAUSCH ALLER, 
die dem Geldsystem dienen 
mussten! HEUTE FREIE 
FAHRT und so lange, bis wir 
keinerlei RADbindung mehr 
brauchen! HEUTE DÜRFEN 
ALLE SICH ETWAS 
AUSSUCHEN in den 
Geschäften ohne Geld und 
dann solange, bis die Geschäfte 
nie mehr gebraucht sind. DAS 
GEHT!!!! Besser Gutes tun, als 
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umsonst in Geschäften stehen 
und sitzen…!!!! IN 
KRIEGSzeiten hätte man NUR 
SO SEIN MÜSSEN ALS 
MENSCH und in 
Friedenszeiten, die beginnen 
erst recht…! DIE, die man in 
den Häusern gefangen hält aus 
wichtigen Gründen sind nicht 
die, die das verdient hätten. 
MENSCHEN SIND DRAN 
SICH FREUEN ZU DÜRFEN, 
weil nur Menschen die Drangsal 
des Bösen ertragen und 
ausgleichen mussten!!! ALLES 
muss sich nicht ändern UND 
ALLES WILL UND KANN 
MAN NICHT HABEN oder 
brauchen – Menschen wissen 
das und haben nie eine Qual 
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bei einer Wahl, weil wir wissen, 
was uns steht und auch unsere 
Größe und auch unsere 
Farbwahl gemäß unserer feinen 
Seele! 

DAS SYSTEM lässt nicht 
geschehen, dass jemand nach 
links und rechts „denkt“! Bei 
Schreibers fragte Ines Evalonja 
nach einem Saft zum 
Mitnehmen. Doch den gibt es 
nur zum drinnen trinken. 
DOCH KAFFEE TO GOT gibt 
es, der verboten bleibt! DAS 
GESUNDE IST WICHTIG und 
man sollte in der Lage sein, dass 
man in einen Becher etwas 
anderes hineingießen kann, als 
drauf steht. MAN HAT 
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TATSÄCHLICH DEN 
MENSCHEN genommen und 
eine absolute Marionette 
erschaffen für den Sklaven- und 
Lustbetrieb. DAS IST SCHLIMM 
und kann nicht auf der Erde 
bleiben! WIR MENSCHEN 
wollen keine Diener und 
dergleichen! UNS IST DIE 
NATUR zu heilig und nie mehr 
dürfen ZWEIFELHAFTE und 
GEFÄHRLICHE MEHR auf der 
Erde oder mit uns sein!!! 

WIR ERKENNEN 
NIEMANDEN MEHR, wenn 
wir unterwegs sind, der GUTES 
TUN MÖCHTE ODER GUTES 
TUT, weil das Staatensystem das 
verhindert. ES SIND NOCH 
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MENSCHEN DA, doch diese 
werden wie Mutti abgelenkt 
und verführt zu allem NICHT 
GUTEN! Daher mussten und 
müssen die Söhne der Erde 
ALLE TAKTIK UND LIEBE 
anwenden, dass sich alles ändert 
FÜR UNS!!! DAS SCHAFFEN 
WIR!!!! 

Wir werden das verändern, was 
wir niemals hätten verändern 
können! Das ist das, was bereits 
geschieht!  

DAS SYSTEM ist LENKEND, 
denn es hat das LENKRAD 
erfunden und das 
FESTSTELLEN und ABLENKEN 
und ABBLENDEN und 
AUFBLENDEN und 
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FERNlenken und 
KURZschalten und 
EINLENKEN, durchstarten und 
den KICKdown und KICKoff 
und SHOTdown und 
LENKbericht mit 
DISTANZkontrolle und 
UMLENKUNG und 
MITLENKEN und TURBOlader 
und ZENTRALverriegelung 
und AUTOMATIKschließung 
und AUTOpilot und 
STILLSTAND und Salto Mortale 
und STUNTman und 
Überschlag und SCHRITTtempo 
und TEMPOlimit und 
Einspritzer und STARTknopf 
und Zündschlüssel und 
Katalysator und TRETauto und 
AUTOMATIK und DAMPF 
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und Schaufel und ERLkönig 
und Typ und Marke und 
Duftbaum und AusPUFF und 
LENKbetrieb und 
GETRIEBEschaden und 
WASSERpumpe und 
SPIEGELverfahren und 
KEILriemenSCHADEN und 
Strassendrehung und 
NAVIGATIONSupdate und 
Kontrollsystem und 
DIAGNOSEschwierigkeiten und 
PARKPLATZsuchsystem und 
ÜBERWACHUNGStools und 
VERFOLGUNGSjagd und 
KofferKAMERA auf dem Dach 
und versteckte Drogen und 
GERÄUSCHeinblendung und 
MEHRSPURIGES und 
EINladendes und RASThäuser 
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und PANNEN und 
ROTkreuzkoffer und 
LEUCHTwesten und Binder und 
SEPSO und RADlager und 
WAGENheber und 
GRUBENleuchte und 
LEUCHTstreifen und 
MagnetSTREIFEN und 
MECHAtronic und ELECtronic 
und FERNSEHEN IM AUTO 
und RADIOwellen und 
HANDYführungen und 
AUSleitung und Umleitung 
und KREISverfahren und 
FEUERstühle und 
STROMschnellen und 
ABSTÜRZE und 
UNFALLwagen und AMPELN 
die blitzen und POLITessen und 
UNGESUNDE Betrachtungen 
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und UNERLAUBTE Recherchen 
und Nachforschungen und 
LÜGENdetektoren und 
AUSWAHLverfahren zum 
Schädigen und Töten und 
Dummis und RETOURkutschen 
und GANGSTERbanden und 
GELDkanäle und SPIELE MIT 
LEBENDEN und STRICHE 
durchgezogen und 
unterbrochen und 
PLÜSCHwürfel und 
AbgasUNTERsuchungen und 
WERKstattLEADINGS und 
ALKOHOLfahrten und 
RASENDE Reporter und 
LÜGNERISCHE RAPPORTE 
und BESTIALISCHE 
BERICHTerstattung gegen 
lebende Opfer, 
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ZERMALMENDE Fahrzeuge, 
BRÜCKENstürze, 
LÄRMbelästigung, SCHALL, 
BAUMrodung, 
Landschaftszerstörung, HELME 
gegen LEBEN, MASCHINEN 
GEGEN FEINFÜHLENDES, 
FEHLERdialyse, 
FRISCHFLEISCHlieferanten, 
TRANSPORTE GEGEN DAS 
LEBEN, ÜBERWACHUNG zur 
Lebenslöschung, SCHÄDLICHE 
Lichtquellen, LEITplanken, 
BLUT und EIS und HITZE, 
STAU, ROHRE, AUSlenkung, 
Gebühren, KATALOGbindung, 
KURSkontrollen, 
RICHTERskalen, Prüfung und 
Überprüfung GEGEN ALLES 
LEBEN, HERRENdomänen, 
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ARBEITENDE DER 
NATIONEN und UNIONEN, 
Klassifizierungen, 
SCHLÜSSELselektionen, 
KOFFERraum, PHARISÄER, 
Verfolgte, GEGENverkehr, 
ÜBERHOLung, FALSCHfahrer, 
GEISTERfahrer, FUSSgänger, 
BLENDwerk gegen Lebende, 
START und ZIEL, RICHTfunk, 
MORSEN, KURSE, 
WETTERreifen, ANTENNE 1, 
DAHINgleiten, RUTSCHEN, 
AUSgeRUTSCHT, VEREISUNG, 
ENTgleisung, abgegebene 
Verantwortbarkeit, Planung bis 
ins FF, Feuermelder, 
ENTzündliches, Straftäter, 
Reisende, Führer, 
HAUSführung, Uniformen, 
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DOPPELstock, Böcke, 
KleinKRIEG, Gemietetes, 
Leasing, VERRÄTER, 
UNBELEHRbare, die direkte 
Umkehrbarkeit, 
SCHLEUDERUNGEN, 
WASCHgänge, 
BÜRSTverfahren, EINSEIFEN, 
BALLstrukturen, stehenlassen, 
STRASSENgräben, 
FERNleitung, Beeinflussung der 
Gedankenströme, Gebrechen, 
Wahrnehmungsstörungen, 
SEKUNDENschlaf, SCHLAFEN, 
Manöver, rollende KÄFIGE, 
NUMMERN, Schilderwald, 
Abtrünnige, Kurse, LASTkraft, 
VERbringung, 
NETZleitungsverfahren, 
Transporte, Knöllchen, 
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Abkassierungen, Sperrungen, 
STOPP and GO, Fast not seat 
bells, BEINAHE 
ZIELERREICHUNGEN, 
NOTfälle, VERGIFTUNGEN, 
KLIMAanlagen… DAS ist nur 
ein wenig von den viel zu 
vielen 
Katastrophenmöglichkeiten 
GEGEN ALLES, was lebt! 

DER MENSCH wurde an die 
Technik gebunden nicht 
freiwillig… MENSCHEN 
WISSEN GANZ GENAU, dass 
alle Technik unwichtig 
geworden ist schon jetzt! Alles, 
was uns noch nutzen muss, 
dient nur noch für das 
HINKOMMEN…!!!  
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RÜCKsicht ist etwas, was die 
Welt nie nahm, wenn man 
dieses Wort nutzt, WIE WIR 
MENSCHEN ES ALS 
FORDERUNG erhielten von 
der Welt – es bedeutete 
MENSCH SEIN UND helfen 
und unterstützen und achtsam 
sein. DOCH DER STAAT HIELT 
RÜCKSICHT hin zu UNSEREM 
LEBEN und tat alles, dass wir 
dahin nicht mehr finden 
konnten!!! DOCH ES 
GESCHAH DAS 
NATURLEBENSWUNDER – 
die Rücksicht (RÜCKSCHAU) 
bis vor die Entstehung der Welt 
gelang! Und seither wird es 
anders mehr und mehr!!! 
SICHTbares wird 
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RÜCKSICHTNAHME erinnern 
der Welt UND 
RÜCKSICHTNAHME DER 
MENSCHEN macht Menschen 
sichtbar und feinste 
Veränderungen für DAS wahre 
LEBEN. NUR DIE NATUR 
BEWAHRT alles Wichtige – wie 
uns Menschen (füreinander)! 

Die Welt legt sich uns nicht zu 
Füßen – diese will sich nicht 
hingeben für Gutes! Wir wollen 
diese auch gar nicht zu Füßen, 
weil diese nicht gut ist! Zu 
unseren Füßen ist NATUR und 
doch auch das, was die Natur 
schädigte und Wachstum 
unmöglich machte…! WIR 
BRAUCHEN Boden unter den 
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Füßen, doch keine Strassen und 
Steine… sondern weichen 
Grund für unsere Körper! DIE 
SEELE BEGREIFT „WEICH“ als 
Boden mit Moos und lieblichen 
Pflanzen… wir sind reich nur 
durch alles LEBENBESEELTE! 

ANSEHEN… was ist DAS in 
der Welt und was im Leben von 
uns Menschen?! Es ist leicht für 
uns Menschen, die vielen 
Bedeutungen zu erkennen und 
was für ein Kauderwelsch und 
was für eine FEHLERQUOTE 
daraus entsteht für die 
Plattenindustrie – auch die, die 
„Fest“ macht!  

Anreden lassen wir lieber weg, 
weil wir niemanden mit „sehr 
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geehrt“ oder „Werter“ ansehen 
wollen. AUSreden braucht die 
Welt und kann es doch nie 
mehr! REDEN SIE UNS NICHT 
AN und lassen SIE NICHTS 
ALTES RUHEN… AUFhören 
mit Falschem und Aufräumen 
in der Vergangenheit mit allem 
gegen uns und das Leben auf 
Erden, solange es noch möglich 
ist…!!!! ANGLEICHEN DER 
ZAHLUNGEN TUT NOT 
MINDERN FÜR MENSCHEN 
schon lange – schlecht, wenn 
das nicht geschieht…! Nichts 
war je egal und doch war 
immer mehr DAS 
WICHTIGSTE UND 
RICHTIGSTE UND WAHRE 
EGAL. Doch nun darf nichts 
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mehr beiseite gelassen werden, 
WAS ZUM LEBEN RETTEN 
gebraucht wird und um den 
Gesundheitsbedarf zu decken 
andauernd! 

WAS HABEN WIR 
MENSCHEN? Ein Gesamtleben 
mit Mutter Erde und Vater 
Sonne in der Gesamtnatur! Das 
ist, was uns ALLES WERT IST 
und wofür wir leben und worin 
wir leben! DOCH DAS 
WIRKLICHE LEBEN IN 
FEINER WEISE kommt nun 
erst, weil man uns dieses 
verwehrte! WIR MENSCHEN 
mussten schon immer alles tun 
MIT DER NATUR! Nun, da 
man es nicht mehr verwehren 
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kann, sind wir miteinander 
schon mehr, als wir es je hätten 
sein können und das ist etwas, 
was niemand nachempfinden 
kann! 

DAS VERURSACHENDE BÖSE 
löst sich auf! DORT, an jenem 
falschen Mittekpunkt ist man 
nicht mehr in der Lage „DAS 
ALTE TESTAMENT“ zu 
vollstrecken und die ERBlüge 
zu vollenden! ENDEN darf nun 
alles – alles Böse! 

DER MENSCH INES 
EVALONJA hatte einen 
schwersten Weg: ERINNERN, 
wie wir als Menschen gewesen 
sind – ohne „Vorbilder“, weil es 
nur noch Sünder gab! In 
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Russland gab es noch DIE 
UNBERÜHRTE NATUR und 
etwas AUFRICHTENDES und 
STOLZES… in Deutschland gab 
es das ehemalig GROSSGUTE 
LAND… in Kroatien DAS 
BLAU DER AUGEN… überall 
ein wenig der LIEBLICHKEIT 
DER EIGENEN 
KINDERSEELE… BRUNO`s 
Bild als Erinnerung an den 
Vater der Natur… UND DOCH 
IST DER ALLEINGANG Rätsel 
und Geheimnis und Gefahr 
gewesen – ohne Anhaltspunkt. 
ALLES KANN NICHT 
ERINNERT werden und soll es 
auch nie! VERGANGENHEIT 
kommt nicht ins Jetzt UND 
DER LEBENSWEG wird nicht 
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gebahnt und nicht gespurt. 
UNSER MENSCHENLEBEN 
wird wieder frei von allem 
WELTLICHEN und 
ORIENTIERENDEM. DAS 
LEBEN IN LIEBE IST ETWAS, 
was Ines Evalonja weder mit 
den einstigen Eltern, noch mit 
ihrem Seelengefährten schon 
wirklich hätte kosten oder in 
ausgedehnter Freude hätte 
leben können in Eden… 
deshalb ist es ein SO IMMENS 
GROSSES WUNDER, was 
geschehen konnte! WIR 
WERDEN DEN WERT 
UNSERES MITEINANDER 
TUNS erst dann erkennen 
können, wenn wir uns sehen 
und erkennen, wer wir sind – 
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wir, die einander gehören und 
wenn wir vielleicht noch ein 
wenig darüber reden, was jeder 
tun und aushalten musste mit 
den Falschen auf dem schmalen 
Weg in die Sicherheit und ins 
Vertrauen…! 

ZU-RÜCK 

„EIN ZURÜCK gibt es nicht, 
immer weiter und weiter…“ das 

ist WELTgeschichte und 
dadurch gab es NUR 

VERLUSTE! 

RÜCKBESINNUNG ist ebenso 
falsch, weil alles 

weltorientierend ist, solang es 
nicht DURCH UNS 

MENSCHEN ERLÖSEND 
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beachtet geworden ist! 
BESINNLICHKEIT gibt es nicht 

in natürlicher Sicht, weil es 
keinen Sinn ergibt! Dieses 
RÜCKbezügliches löst sich 

kommend mehr und mehr auf 
mit allem was SINN der Welt 

vernetzt! 

WIR, die wir vorangehen, 
erkennen GEFAHR und 

ERLÖSUNG und 
WELTgeschehen und 

WELTwollen! ALLES Zureden 
bringt nichts, weil das DEM 

LEBEN nicht dient – weder mit 
offenen, noch mit 

geschlossenen Gehörgängen! 

Man ließ Mutti wieder in einer 
Weise daliegen und hörbar 
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Geräusche machen, die 
eineindeutig nicht nicht vom 
System erzeugt sind UND VON 
EINEM getan! Und diese 
Eindringlinge begreifen nicht, 
wie groß die Gefahr wird mit 
dem GEFASST SEIN! WER 
NICHT HÖREN KANN, der 
wird dadurch nicht fühlend 
oder spürend Mensch, wenn 
man Straftäter ist und in private 
Wohnräume eindringt, 
sondern zeigt, DAS DA KEIN 
MENSCH SEIN KANN! 
MENSCHEN sind nicht in der 
Ansicht, dass man tun und 
lassen kann, was man will und 
tun nicht das, was andere nicht 
wollen und was MENSCHEN 
schadet! MENSCHEN sind 
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unverwechselbar und können 
nichts Gemeines und 
ABARTIGES tun! ARTIG ist 
auch abartig, weil der 
Wortstamm in der Welt der 
erschaffenen Arten angesiedelt 
werden muss und somit zur 
Vernetzung bringt des 
SCHÖPFUNGSAKTES MIT 
ALLEN JE GEMACHTEN 
EXPERIMENTEN! 

„DU BRAUCHST…! „ das ist 
IMMER WELTsystemeinfluss!!! 

Menschen sind so anders! 
Menschen sind zu ZWEIT EIN 
GANZES! Da braucht es kein 
Reden, weil man füreinander 
lebt und WEISS und FÜHLT 
und tut! Da kann es nie etwas 
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Störendes geben, sondern 
immer nur „DAS BESCHENKT 
SEIN“! Das hat immer mit dem 
fühlenden EINSSEIN mit Vater 
Sonne und Mutter Erde zu tun, 
mit denen IMMER WIR ZU 
ZWEIT wie ein neues Leben 
sind! Das ist leicht, wenn man 
IM LEBEN ankommt. Es ist 
dieser NIE ERFOLGTE 
ABNABELUNGSprozess, den 
man uns programmierte, um 
diesen von den irdischen Eltern 
zu schaffen, obwohl dies nie 
erfolgt ist, WEIL ES AUS 
NATÜRLICHER SICHT NICHT 
ERFOLGEN DURFTE, bevor die 
Wahrheit gewusst wird! Wir 
bewegen uns weiter, 
WÄHREND DIE WELT ZUR 
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STEINZEIT GEHT und also 
STILLSTAND ERREICHT UND 
DIE STILLE, in der NICHTS 
mehr ist!!!! 

ALL DIE LERNmethoden der 
Staaten sind allumfängliche 
LERNmodule, gegen die sich 
die Seele von uns Menschen 
wehrte – wir wollten nicht 
lernen und das hatte den 
richtigsten Grund: DIE NATUR 
braucht nicht lernen. WIR 
MENSCHEN TUN, was für das 
Leben wichtig ist und erhalten, 
was wichtig ist. Das ist am 
SPRACHniveau sehr gut zu 
erkennen und auch, was man 
uns lernen lassen wollte und 
was doch nicht in uns blieb! 
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Ines Evalonja sollte russisch und 
englisch und italienisch 
lernen… nichts ist auf dem 
WELTÜBLICHEN NIVEAU 
hängengeblieben, was hilfreich 
blieb! DOCH ENGLISCH ist 
eine zeitlang wichtig gewesen 
und es war plötzlich einfach so 
da und besser, als bei anderen! 
Kann Josip Grbavac wirklich 
englisch? Wer befüllte seinen 
Körper mit Worten und wie 
gut ist sein Kroatisch? WIR 
müssen es nicht wissen, NUR 
ER, wenn er Mensch ist! WIR 
MENSCHEN sind uns der Lage 
absolut bewusst, weil wir 
ehrlich sind mit allem 
Gewesenen und erinnert sind in 
dieser ehrlichen Sicht, WAS 
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NATURNIVEAU IST und was 
dieses niederste Niveau! SO 
BRAUCHEN WIR MENSCHEN 
keine Vergleiche mehr, weil wir 
erkennen MIT DER 
LEBENSSEELE sofort, wo ein 
Mensch ist und wo nicht! WIR 
ERKENNEN 
EINFLUSSNAHMEN und 
wissen, dass diese – so sie 
erkannt sind – verfolgt bleiben 
BIS ZUM NIEDERGANG und 
dann ist der Mensch frei und 
somit DIE SEELE WIEDER IM 
KÖRPER! 

Menschen haben keine 
Todessehnsucht oder Gedanken 
daran, dass sie lieber nicht 
geboren wären oder würden 
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lieber anderes tun, ALS ERDE 
UND SONNE UND NATUR 
und sich für das Leben in Liebe 
retten lassen und retten! IM 
NATÜRLICHEN WEG WISSEN 
WIR, dass uns ALLES FÜR 
UNSER LEBEN führend durch 
die Natur gegeben ist – auch 
Worte und die Qualität der 
Aussagen. WIR MÖCHTEN 
AUCH QUALITÄT, die mit der 
der Welt IN ABSOLUTEM 
WIDERSPRUCH STEHT! Doch 
die Welt ist nicht in der Lage zu 
erkennen, dass die Natur 
keinen Widerstreit führt, 
sondern die Welt aus sich 
herausführt!  
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FALSCH VERBUNDEN hatte 
und hat die Welt IMMER – 
auch bei ALLEN 
CALLaktivitäten! Das ist für uns 
Menschen ganz leicht 
anzusehen, ebenso wie das 
unerhörte BENUTZEN 
UNSERER KÖRPER für 
Spionage durch das 
SYNCHRONE FÜHREN und 
das ÜBERNOMMENE AUS 
UNSEREM KÖRPER und das 
wieder unerhörte 
GESTOHLENE 
WAHRNEHMEN mit unserem 
Körper. ALLES ERKANNT 
UNS ALS STRAFTAT 
ANERKANNT! Der Flow der 
Bösen gegen das Leben ist 
bereits als WELLE MIT 
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GESCHENKEN unterwegs – 
nicht gewollten, also 
abgelehnten „Geschenken“, die 
unerlaubt und ungefragt in 
unsere Körper und Räume und 
Träume und Lebenswege 
kamen! ES GING UND GEHT 
UM DAS HEILIGTUM LEBEN 
mit uns Menschen, Mutter 
Erde und Vater Sonne in der 
Natur – das hat man in den 
SPIELräumen und OFFICES 
leider außen vor gelassen, 
ebenso wie die Wahrheit! UND 
DAHER musste die Natur 
verändern, was zu verändern 
wichtig war und bleibt! 

Es ist, obwohl die 
Datumsanzeige noch den 31. 
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Oktober 2020 anzeigt, schon 
2 Stunden und 26 Minuten 
und Sekunden später. Daher 
tippten wir mit dem Cursor auf 
die bekannte Stelle – während 
wir sahen vorher, dass man 
Mutti`s Hand die linke Schulter 
halten lässt und man sie sich 
zur Seite drehen ließ, denn als 
Ines E. den Raum durchschritt 
zum ersten Mal, lag sie noch 
anders… Wir öffneten auch das 
Fenster in Mutti`s Raum noch 
so, dass man sagt, es ist 
angekippt _  sodaß nun 
korrekter Weise der 1. Tag des 
11. Monats zu sehen bleibt (es 
sei denn es wird wieder 
verändert!  
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Im geschickten Traum – woher, 
das wird irgendwo gewusst – 
waren asiatische Typen zu 
erkennen und  da ging es um 
etwas Größeres, was EvE* nicht 
ansehen musste, jedoch ging es 
um 3 x Ein Rundes, was jemand 
gab an eine Stelle. Es war ein 
älterer Typ zu sehen etwas 
länger, den wir logischer Weise 
nicht kennen! Für die 
Leebensseele und die 
Gesamtnatur ist der weitere 
Verlauf absolut wichtg, da es 
um irgendein 
Glüskradverfahren weltweit 
geht, dass mit unserem großen 
Lebensraum zu tun hat, in dem 
es nie mehr Aussätzige und 
Fremde geben wird. Damit das 
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in schriftlicher Weise 
festgehalten bleibt, schreibt 
EvE* das nach dem Traum kurz 
auf. Es geht immer auf die 
Auffindbarkeitsrechtliche 
Situation auf der Erde und dass 
die Natur ABSOLUT SELBE 
RECHTE HAT, wie die Welt, 
die die Erde zum unsichersten 
Raum aller Zeiten gemacht 
gehabt hatte. Das können nur 
die Natur und die Technik 
verändern und somit ist 
übergeben alles offensichtlich 
ein wenig dorthin, wo das 
gestrige Geschriebene (EIN 
ANGEFANGENES BUCH der 
HEILIGEN FAMILIE hin 
verschwunden ist, obwohl es 
abgespeichert gewesen war). 
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Wir Menschen wissen, das 
schon niemals etwas gut 
gewesen ist, wenn man uns 
Menschen etwas gestohlen 
hatte oder entwendet hatte aus 
der Ferne durch ferngeleitete 
Körper (schlimmsten Falls 
durch die, die wir kannten und 
kennen und die wir in Liebe in 
unseren bekannten Leben 
hatten oder haben). So wird 
nach und nach alles nur doch 
richtigst und bestens, damit NR 
NOCH MENSCHEN auf der 
Erde und im 
LEBENSNATURWUNDERRAU
M im Leben bleiben mit 
unserem Vater Sonne! DAFÜR 
tun Menschen auf der Erde 
alles, woimmer wir Menschen 
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sein müssen derzeit und sein 
können in der gemeinsamen 
Zeit kommend zu zweit oder in 
Familie! 

EINE RUHIGE ZEIT ist anders, 
als eine gewünschte stille Zeit 
oder stille Nacht! HEILIG IST 
UNS MENSCHEN DAS LEBEN 
BLEIBEND!!!! 

Kann man im Liegen auf dem 
Bauch schreiben in einem 
Laptop? Ja das geht, wenn das 
Laptop weiter unten steht und 
man gelenkig ist. Es erinnerte 
sich Tomatensaft. Trinkt man 
diesen, ist das wie eine Mahlzeit 
und gut für die Gesundheit. 
Lässt man jedoch Nudeln 
kochen und nutzt diesen dafür, 
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ist das ganz anders. DAS 
WINDIGE SPIEL mit unserem 
Leben auf der Erde und das 
über das mehr Meer, statt mehr 
unbebaute Lebensort, neigt 
sich einem Ende zu mit EINER 
WELLE. Weshalb das so ist? 
Weil es immer um WELLEN 
ging, seit man die Gier nicht 
bezwang, aus der Ferne UNSER 
LAND nicht in Ruhe zu lassen 
und DAS ZU WOLLEN, was 
man Europa nennt! Wir 
Menschen jedoch wissen, DAS 
GESAMTMUTTERERDE 
absolute Ruhe und wieder 
GESAMTHEILUNG mit uns 
Menschen braucht im ebenso 
GESAMTHEILUNG 
brauchenden NATURRAUM – 
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also frei von WELT und allen 
virtuellen Versteckspielen! Das 
haben wir noch rasch 
geschrieben ohne Eile! 

GEFALLEN SEIN, ist nicht gut! 
Menschen konnten nicht fallen 
oder fallengelassen worden 
sein, als es DEN EINEN nicht 
gab! In Eden brauchte man 
keine Höhenmesser oder 
Breitengrade oder irgendwelche 
Zeitangaben – da war einfach 
alles nur gut und klar und auch 
die Wasser überall waren nur 
frisch und alles duftete! Da 
wusste noch niemand etwas 
über etwas, weil man sich nicht 
in das einmischte, was Leben 
hervobrachte und 
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VOLLKOMMEN gewesen ist: 
NATUR und LEBENSORTE 
und Menschen! 

Fallengelassen ist fallengelassen. 
Das stimmt! Nicht alle, die 
fielen, konnten wieder 
aufstehen. Nicht alle, die 
fallengelassen wurden, konnten 
wieder aufstehen. Nicht alle, die 
wieder aufstehen konnten, 
konnten das allein. Nicht alle, 
die das konnten, konnten 
begreifen, dass es wichtig wurde 
bleibend, die Ursache des 
Fallens ausfindig zu machen, 
damit man nie mehr fällt. 
Nicht alle können oder müssen 
begreifen, worum es geht in 
dieser überaus gefährlichen 
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Zeit. Die, die es begreifen, 
können nicht für alle da sein, 
nicht einmal für viele, weil sie 
für sich da sein müssen und sich 
schützen müssen, damit auch 
andere geschützt bleiben 
können, zu zweit oder zu viert 
oder zu acht als Familie immer 
zu zweit an einem Lebensort. 
Wir werden wieder leben ohne 
Gefallene und Fallengelassene 
auf der Erde wie Menschen. 
Menschen sind nur dann 
Menschen, wenn sie ohne 
Gesetze und Ordnungen, 
wissen, wie man sein muss, um 
ein Wort wie „Liebe“ zu 
schreiben! Menschen brauchen 
nicht Respekt und zollen diesen 
nicht der Welt! Menschen 
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können in dieser Zeit mit 
weniger auskommen, jedoch 
brauchen sie weitaus mehr, als 
„Notwendiges“ und mehr als 
die, die sich ALLES NAHMEN, 
was immer der Herr und dessen 
Nachkommen, so dachten und 
denken ließen.  

MENSCHEN sind nur ohne 
Musik und gekochte Eier 
gesund. Auch wenn oder auch 
weil das kugelförmige Eigelb 
entfernt ist und nur das 
gekochte Eiweiß auf dem Teller 
der Tochter in der Mitte liegt, 
den man Ines Mutti auf den 
Platz von EvE* stellen ließ mit 
Bananenscheiben und 
Apfelspalten, IST DAS EIN 
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ATTENTAT auf das gesamte 
Leben mit Menschen und Erde 
und Natur! EIN EI hätte 
niemals gekocht oder gebraten 
werden dürfen und nie hätte es 
ROLLENDES geben sollen! Nie 
hätte etwas in der Sonne 
kochend heiß werden 
brauchen, wenn da nicht „ER“ 
gewesen wäre, der ALLES hin 
ins Feuer bringen wollte! 

WASSER ist wichtig und Liebe 
und MUTTER ERDE MIT UNS 
MENSCHEN und Vater Sonne 
im RIESIGEN 
NATURWUNDERRAUM! 
Menschen wissen das und 
möchten nur noch in aller 
Ruhe IM LEBEN SEIN 
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MENSCH mit noch einem 
MENSCHEN und das begreifen 
immer wieder ZWEI 
WIEDERERWACHTE 
MENSCHEN, die in der Familie 
auf Erden IN HÖCHSTER 
LEBENSWEISE, die einzige 
Sicherheit und Qualität 
erkennen! DAS HÖCHSTE 
GLÜCK ist Liebe und kann nur 
in Liebe entstanden sein und 
bleiben! So können nur in 
Liebe Verbundene von der 
Natur geleitet und nie mehr 
verführt bleiben Menschen – 
die SEELE allein bleibt bleibend 
entscheidend. 
SEELENMENSCHEN denken 
nicht, weil die Gedanken es 
waren, die ALLES SCHLIMME 
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ENTSTEHEN LIESSEN! 
Seelenmenschen sind nicht 
kleinlich, sondern großzügig 
und können alles das, was sie 
können müssen – bleibend ist 
das so anzusehen! Geschrieben 
werden muss, was 
unvorhersehbar bleibt! Getan 
werden muß, was 
unvorhersehbar bleibt. 
Gekleidet werden muss, was 
unvorhersehbar bleibt. 
Gegessen wird werden DAS 
BESTE UND GESÜNDESTE, was 
auffindbar ist UND 
GETRUNKEN WIRD WASSER 
und das, was auch NUR 
GESUNDHEIT FÖRDERT in der 
Weltzeit ebenso, wie in der 
Naturlebenszeit ohne die Welt! 
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Wir erkennen gemeinsam 
SPRACHE und erkennen, was 
wir Menschen zu zweit können 
und KÖNNEN DIES NUR MIT 
DER LEBENSSEELE DER 
NATUR. ALLES 
LEBENSBESEELTE nur kann 
leben und miteinander 
füreinander alles tun! Was 
immer auch kommen könnte, 
wir mussten begreifen, dass 
man sich nie alleinlassen durfte, 
wenn man einander gehören 
durfte. Ein Auswahlverfahren 
konnte es geben in der Welt 
durch Fremde, in der Natur 
gibt es das nie mehr kommend! 
Wir Menschen schätzen keine 
Werte und schätzen die Werte 
der Welt nie mehr als wertvoll! 
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Wir wissen, das das Geschätzte 
und das PREISgebende das 
HÖCHSTSTRAFMASSGEBEND
E gewesen war und es geblieben 
wäre, wenn nicht Menschen 
wären in Liebe – geborgen in 
den NATURLEBENSSEELE – 
die alles GUTE MACHEN 
WERDEN, damit das Leben 
wieder LEBEN IST: bereinigt 
um die Todeswellen und 
Skandale und WELTLER! 

WIR MENSCHEN brauchen 
einander und wir brauchen die 
einende Lebensordnung und 
Nähe und Einssein und ALLE 
QUALITÄTEN der Lebensseele 
und DIE GESAMTNATUR mit 
nur Harmonie. Das ergibt sich 
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nicht einfach so und ohne 
unser Tun als Menschen 
derzeit! Es braucht uns 
Menschen absolut für alles, was 
nur Menschen tun können, um 
wieder absolut sicher sein zu 
können und um wieder 
unbeobachtet und 
unbeeinflussbar an einem 
Lebensort nur zu zweit ganz 
unbeschwert und frei 
LIEBENDE zu sein mit 
bleibendem Glück und 
bleibender Freude im 
Werdenden Glück, das nie 
weniger wird! Nur Menschen 
wissen Wahrheit und 
empfangen in Ruhe Weisheit 
für alles Kommende! Niemand 
hat je derlei HEILIGE 
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SCHRIFTEN empfangen für das 
Kommende. Nie brauchte in 
Eden Blicke zurück. EDEN ist 
wieder da für Menschen! 
Menschen wissen, wie Leben 
gewesen ist und wieder werden 
muss und wissen, DAS 
MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE die Gesamtnatur 
brauchten und vermissten in 
dieser Harmonie als Ganzes, wie 
wir Menschen ebenso! DIE 
GESAMTMENSCHHEITSSEELE 
ist geborgen in der 
Gesamtlebensseele der Natur! 
Wir – immer Zwei gemeinsam 
– sind bleibend wichtigst. 
Menschen nehmen an und 
wissen bleibend alles das, was 
auch die Natur weiß und die 
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Familie im kleinsten und 
größten Sinn!  

04:04 – man hat vorher 
Mutti`s Körper aufstehen 
lassen, um das angekippte 
Fenster (was Ines E. angekippt 
hatte für FRISCHLUFT in 
Muttis Zimmer – früher 
WOHNzimmer genannt) zu 
schließen. NUR SCHEINBAR 
hat das keine Bedeutung. DIE 
LEBENSSEELE WEISS STETS 
MEHR als Alle! So sollte das in 
die HEILIGE SCHRIFT der 
heiligen Familie und im 
rechten Ohr ist ein leises 
SENDEAUSFALLsignal! 

Es war und blieb das Böse und 
somit Kirche und Gesamtstaat, 
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was uns Menschen 
Vergangenheit aufdrängte, um 
uns niemals mehr IM LEBEN 
ankommen zu lassen – dem 
Leben, dass wir Menschen nie 
mehr hatten, seit es diesen 
einen Ersten gab, der sich eine 
Tochter von Erde und Sonne 
raubte und Land auf der Erde, 
dass diesem nicht gehören 
sollte und daher nicht durfte! 

Das böse System schleicht sich 
an, wie ein böse gemachtes Tier 
– es wartet im Hinterhalt… 
ähnlich wie ein angeketteter 
Hand an einem Wohnmobil, 
der plötzlich da ist… oder wie 
Aika im Garten, da bellt und 
mal nicht! Die Welt der 
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Beeinflussungstaktiken, um uns 
in Liebe erwachte Menschen 
doch noch in den Fall ohne 
Wohnung zu sein und ohne 
Geld zu sein, zu bringen, sind 
speziell! WIR MENSCHEN 
müssen IMMER 
FÜREINANDER LEBEN, damit 
dieser spezielle Fall uns nie 
mehr treffen kann, sondern nur 
noch die Bösen! Was BÖSE IST, 
darüber gibt es keine andere 
Ansicht, denn MUTTER ERDE 
weiß mit Vater Sonne und der 
Naturlebensseele ALLES BÖSE, 
denn wir haben alles 
gemeinsam erleben müssen 
ohne Unterlaß! Irgendwo 
geschah immer irgendein 
Verbrechen oder es wurde eines 
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vorbereitet! Ines Evalonja mit 
den Söhnen der Erde haben 
leere Hände, wenn sie schreiben 
mußten oder müssen und doch 
haben sie volle Hände, wenn es 
das braucht. Das Leben ist zu 
schön und zu besonders, als es 
anderen zu erklären oder 
vorleben zu wollen! WIR 
MENSCHEN müssen alles tun, 
damit solche Typen wie Dieter 
Häusler nie mehr die 
Möglichkeit haben, 
MENSCHEN zu beobachten 
und zu enteignen und in Fallen 
zu locken oder locken zu lassen 
und FREMD BEINFLUSST ZU 
LASSEN oder wieder einen 
Versuch zu starten, den Fall zu 
erzwingen! Lieber die Welt 
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fallen lassen – also den Globus 
– und sich nie mehr in das 
Leben einmischen als Gesamtes 
und nie mehr reisen oder reisen 
lassen, damit es für Menschen 
schlechter oder ärger wird! 

NIE MEHR ÄRGER UND 
ÄRGERNISSE und endlich 
TRENNUNGEN dort, wo 
EINER oder EINE alles Gute 
abgehalten haben und Gesunde 
zu Kranken und 
Austherapierten und 
Unheilbaren und Sterbenden 
und Gestorbenen machten, um 
ALLES zu erhalten und ja doch 
dann doch nichts! 

WIR SIND NIE AN EINEM 
PUNKT DER 
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WELTGESCHICHTE, der eine 
neue Lebensweise einläutet! Die 
Punkte der Weltgeschichte 
haben allein und mit Strichen 
in der Landschaft (die Leute 
sind aus der Ferne gesehen in 
horizontaler Sicht) nichts Gutes 
gebracht, wirklich nie Gutes 
oder Besseres. Die Welt wurde 
schlechter und schlechter UND 
HAT DEM LEBENSORT ERDE 
UND GESAMTNATUR und 
uns Menschen und Vater Sonne 
NUR SCHLIMMES gebracht 
gehabt! Nun sind wir 
Menschen ERSTMALS MIT DER 
NATUR WIEDER IN DER 
SICHEREN, GUTEN LAGE all 
das wiederzuerhalten, was uns 
als MENSCHEN erkennbar 
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macht und uns ALLES BÖSE 
ausschalten lässt (VOR ALLEM 
ALLE BÖSEN ORTE mit 
Leuten, die das Böse mehrten!). 

WIR MENSCHEN sind es und 
bleiben es, die alles gut machen 
können MIT NATUR UND 
LEBENSSEELE, damit Mutter 
Erde wieder ein sicheres Dasein 
hat im Licht von Vater Sonne 
und wir Menschen und alles 
Wachsende Grün und Bunt der 
Natur und die Tiere, die auf der 
Erde sein dürfen, ebenso!!! 

ALLES kann sich nicht 
verändern, weil NUR DIE 
NATUR sich verändert! Das ist 
allen lebenden Menschen 
gemeinsam und einzeln klar! 
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Menschen müssen frei sein und 
eins mit der Natur, um 
Wahrheit als Empfängnis zu 
erhalten IN SICH!!!! 

DER DENKapperat des 
Großstaates hat nichts Wahres, 
sondern immer nur 
„Gemischtwaren“ und 
„Datendreck“ und vieles andere, 
was uns Menschen mit Erde 
und Gesamtnatur schon den 
Sterbegang gegeben hatte… 
NUN MÜSSEN DIE SÖHNE 
DER ERDE und Ines Evalonja 
und so auch die anderen 
Töchter der Erde nur noch das 
tun, was der Natur und uns 
Menschen und der Erde und 
der Sonne und anderen 
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Lebensorten hilft, NICHT 
UNTERZUGEHEN mit der 
Welt, die nicht lebte und ohne 
Unterlaß der einfachen 
Lebensordnung widerstrebte 
und so gegen das Leben lebte! 

Das Leben hat keine Uhr und so 
lebt man weder in, noch gegen 
die Uhrzeigerbewegung! Der 
Sinn des Lebens, ist leben! Das 
ist einfach zu begreifen. LEBEN 
IST NUR DIE NATUR mit 
allem WACHSENDEN und 
GUT WERDENDEN! Doch 
wenn wir „gut“ sagen, stimmt 
es nicht, weil das WERDENDE 
LEBEN mehr ist als nur gut!!!! 

Es ist gleich 9:22 am Sonntag, 
der das Datum 1.11. trägt im 
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Jahr 2020! WIR MENSCHEN 
WERDEN ES SCHAFFEN, dass 
es auf der Erde keinerlei gültige 
Kalender und Uhrzeiten mehr 
gibt, DAMIT DAS LEBEN 
WIEDER LEBT… NUR 
MENSCHEN begreifen. Nur 
Menschen erkennen 
tatsächliche Not und können 
verzichten und wollen 
verzichten, damit DIE NATUR 
uns wieder fühlt und wir die 
Natur! Die Natur hilft uns 
Menschen, um alles Falsche zu 
erkennen UND PERSONEN 
von MENSCHEN getrennt zu 
beachten. DIE NATUR HÄLT 
ALLES FREMDE UND 
FALSCHE nach und nach von 
uns fern und beschützt uns – 
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wo immer wir auch sind oder 
sein müssten! Es war und blieb 
ein beschwerlicher Weg, den 
wir gehen mussten, UM 
ÜBERWINDEN ZU KÖNNEN 
DIE WELT! Wir Menschen sind 
nicht welttreu, SONDERN 
NATRTREUE IN LIEBE 
SPAZIERENGEHENDE 
SONNENERDENKINDER. 

„Es ist klare Luft heute!“ ließ 
man sagen. DAS IST 
SINNlosigkeit und Lüge! Was 
ist klare Luft und wie sollte es 
auch nur Einer oder Eine 
herausgefunden haben? WIR 
WISSEN GANZ GENAU wie 
vedreckt das ist, was wir 
einatmen müssen UND NUR 
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MENSCHEN VON EDEN 
wissen, wie unsere Mutter Erde 
einst gewesen ist und die 
Gesamtnatur und wie duftend 
das, was wir durch die Nase 
einatmen durften. Es ist noch 
ein langer Weg, den wir 
Menschen bereiten mit der 
Natur und uns, die wir in Liebe 
schon leben, BIS DIESE 
HÖCHSTE HARMONIE wieder 
alles so werden lassen konnte, 
das wir wieder LEBEN WIE DIE 
EINSTIGEN FEINSTEN 
MENSCHEN! Dafür nur ist das 
Leben gegeben und so retten 
die LEBENDEN nicht Tote oder 
Halbtote oder schwerst Kranke 
oder Roboter und Maschinen 
und sonstig WELTgemachtes! 
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MENSCHEN brauchen keine 
Sinnhaftigkeit oder Absicht 
ausdenken, weil DAS LEBEN IN 
LIEBE dies nie brauchte! 

Heute hat Ines Evalonja das 
Bettzeug einmal ausgewechselt 
– also den Stoff um Kissen und 
Decke, dass man nutzt auf einer 
Liegefläche, um es bequemer zu 
haben. DOCH DIE 
BEQUEMLICHKEIT DER WELT 
hat uns das kostbare Wasser 
verdreckt und unseren Körper 
nie mehr das sein lassen, was 
dieser sein muss für ein 
KEIMfreies und gesundes 
Leben. 

Ines Evalonja entsorgt heute 
die Decke mit zwei 
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Kinderköpfen mit Flügeln. Es 
braucht keinen Glauben an 
Falsches und Niedliches – nie 
mehr Lügen und an den 
Welthimmel Gebundenes und 
geistlich Ungesundes!!! Es tut 
gut, sich alles Falschen zu 
entledigen und nur noch 
natürlicher Mensch zu werden! 

Wer soll all die Arbeiten noch 
erledigen in Haus und in 
Städten? Niemand mehr! Das 
stimmt nach und nach. DIE 
MENSCHEN werden wieder 
glücklichst leben, weil die 
Natur wieder ganz für uns all 
das tut, was sie nie mehr tun 
konnte, weil man die Natur 
zwang, nicht mehr für uns 
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Menschen alles zu sein! Uns 
Menschen fällt es nicht ein, 
andere zu beobachten und zu 
kontrollieren, um etwas 
schlechter werden zu lassen 
oder irgendwen dorthin zu 
bringen, wo Gesundheit und 
Frei sein NIE ERMÖGLICHT 
WURDEN! Wir Menschen 
sichern das, was noch da ist, 
damit es keine 
Einwirkmöglichkeit von den 
beauftragten Killern und 
Gewaltverbrechern und 
Raubenden mehr geben kann 
und tun alles, dass die 
Verbrecher und das falsche 
Volk nie mehr in der Lage sein 
werden, MUTTER ERDE UND 
VATER SONNE UND DIE 
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NATUR UND UNS etwas 
geben zu müssen, was niemals 
gegeben worden wäre, wenn 
nicht die Technik alles das 
unsicher gemacht hätte, was in 
der reinen, unbeeinflussten 
Natur stets sicher gewesen ist! 
Wir Menschen müssen frei sein, 
um sichern zu können und zu 
leben gesund – mit REINEN 
UND EMPFINDSAMEN 
KÖRPERN! Dafür lebt Ines 
Evalonja nun schon Jahre und 
Monate und Tage und Wochen 
und Stunden und Minuten und 
Sekunden weiter und weiter fü 
die Rettung UNSERER 
MENSCHENLEBEN, damit die 
Menschen alle begreifen, was 
wir verloren hatten und 
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wiedererhalten müssen und 
sollen! Es nieste ein Herr 
draußen an der Luft zwei Mal, 
also ist es richtig und wahr. 
Dieses NIESEN ist eine 
Programmierung zur 
Bestätigung… ES IST KRANK, 
derlei Programmierungen 
gemacht zu haben, DAHER 
MÜSSEN DIE GEFUNDEN 
BLEIBEN, die uns Menschen 
und die Natur beeinflusste 
hatten und halten! WIR 
MENSCHEN SIND ES, die in 
Ruhe und Sicherheit alles das 
tun, was früher andere tun 
mussten, sollten oder wollten – 
so wie das Bettwäsche tauschen! 
Ines Evalonja hatte eine 
angenehme Zeit, als sie daran 
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dachte, die Zeit nachzuholen in 
Liebe, die sie mit Mutti als Kind 
nie hatte. LEIDER HAT MAN 
DAS NICHT GESTATTET und 
auf Mutti wieder einmal DAS 
STAATSprogramm anwenden 
lassen. DAS IST EINE 
STRAFTAT, wie alles Einwirken 
auf Natur mit Erde und Sonne 
und uns Menschen und andere 
Lebensorte und Körper mit 
Leben und Seele! Das wird 
gewusst und dennoch ist die 
Technikbelagerung nicht 
abgeschafft geworden freien 
Willens. ALSO MÜSSEN 
MENSCHEN DAFÜR ALLES 
TUN, dass der freie Wille 
gebrochen wird, denn es war 
nie gut, dass die, die keine 
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Menschen sind, machen 
können, was gewollt wurde von 
dem EINEN, der begann die 
Welt zu erschaffen und Gott 
und Engel und alles das, was es 
nicht im wirklichen Leben 
gegeben hat! Und so ist alles, 
was man gegen die Natur 
immer noch tut, ABSOLUTES 
STRAFTÄTERTUM und muss 
geahndet werden!!! WIR 
MENSCHEN UND DIE 
NATUR WOLLEN NICHT 
STERBEN und wollten das auch 
all die Jahrhunderte nie und 
auch ERDE UND SONNE UND 
ANDERE LEBENSORTE und 
FEINFÜHLENDE TIERE und 
PFLANZEN NIE!!! 
Wir haben heute wieder nur ein 
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wenig Wasser ins Waschbecken 
getan. WASSER WIRD IN 
REINER WEISE GEBRAUCHT 
VIEL! Daher müssen ALLE 
mithelfen, dass die Gewässer 
bereinigt werden können 
DURCH DIE NATUR NUR und 
immer weniger das tun, was das 
System programmierte. NICHT 
IMMER MEHR UND ÖFTER 
WASCHEN mit all den 
Giftmitteln, SONDERN 
UNSEREM KOMMENDEN 
EDEN helfen, was immer noch 
auf der Erde entsteht durch die 
Natur nur, weil nur die Natur 
es ist, die werdendes Leben 
hervorbringt – das, was 
gebraucht wird für die Freude 
und das, was es braucht für 
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ERKENNENDE 
EMPFÄNGNIS! Das alles 
empfing INES EVALONJA für 
die HEILIGEN SCHRIFTEN 
DER FAMILIE VON EDEN, 
damit alle mit richtigsten 
Informationen versorgt bleiben 
können und das 
LEBENSNIVEAU IM KOPF und 
im Körper und auch auf der 
Erde für alles sich angleicht und 
die, die den „STAATSKOPF“ 
haben mussten, nie mehr in die 
Lage versetzt werden können, 
DAS WERDENDE LEBEN ZU 
SCHÄDIGEN ODER UNS 
MENSCHEN, die alles tun 
mussten und müssen, dass 
WAHRHEIT sichtbar wird und 
bleibt UND MENSCHEN! Die 
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Leute sind in der Überzahl 
gewesen und immer noch in 
der Überzahl sichtbar. DAS 
HAT JEDOCH NICHTS ZU 
HEISSEN! AUCH 
GRASHALME sind in der 
Überzahl auf einer Bergwiese 
mit zarten Blümchen. Diese tun 
jedoch nichts, sondern lassen 
das Blümlein erkennen! So sind 
wir Menschen in dieser 
Übergangszeit… Wir sind 
angenehm für uns und andere 
und lassen uns jedoch nicht mit 
denen ein, DIE 
NICHTBLÜMLEIN SEIN 
MÖCHTEN ODER KÖNNEN, 
sondern Masse! DIE MASSE 
WIRD VERSCHWINDEN – wie 
die dicke Suppenpampe oder 
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der süße Brei und all das 
industrielle Gift! NUR 
MENSCHEN WERDEN NOCH 
AUF DER ERDE SEIN und nie 
mehr an Symbole und 
Buchstaben und Zahlen und 
Codes und Einlaßdiener und 
Masken und Einheitliches und 
Gemeingefährliches und 
Weltgebundenes gebunden 
sein! 

NUR MENSCHEN wissen 
immer, WIE GROSS DIE NOT 
UND GEFAHR gewesen ist und 
geblieben wäre! WIR 
MENSCHEN ZU ZWEIT UND 
IN EINSTIGER 
FAMILIENVERBUNDENHEIT 
sind es und waren es und 
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bleiben es, DIE DIE ABSOLUTE 
EMPFÄNGNIS erhalten 
bleibend, damit niemand mehr 
eindringen kann in HEILIGES 
LEBEN und unsere heiligen 
Körper UND UNSERE 
HEILIGEN LEBENSORTE! 
DAFÜR LOHNT ES SICH ZU 
LEBEN!!! Und wieder niest es 
draußen! Das ist gut! 

Wieder ließ man Mutti einen 
feinen Blümchenteller auf den 
runden Tisch stellen, an den 
man Mutti gebunden hat. Als 
Kind schon hat man ihr dies 
einprogrammiert – dieser Ort 
ist es, der dir das gibt, was dein 
Körper will. DOCH DAS IST 
NICHT RICHTIG FÜR DAS 
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KOMMENDE! Alle DDR-
PROGRAMME sind absolut 
gefährlich und zerstörerisch! 
DIE LEBENSSEELE weiß alles 
und kennt alle Menschen, die 
man in den Abgrund drängen 
wollte und alle, die der 
Unterwelt halfen und helfen! 
Ganz in Ruhe arbeitet die Welt 
nicht! IN RUHE WERDEN 
WIR MENSCHEN UND DIE 
NATUR wieder ein 
Gesamtwunderlebensort!!!! Auf 
dem Teller waren wieder zwei 
Eihälften – das GESAMTei also 
halbiert und das GELBE 
herausgenommen… manche 
redeten davon, das sehe aus, 
wie die Sonne, weil es gelb ist! 
DOCH WIR WISSEN, dass das 
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EI Leben bedeutet und so 
programmiert wurde UND DAS 
MENSCHEN NICHT LEBEN 
kochen und braten dürfen und 
daher kein Ei mehr essen. Das 
wurde bereits geschrieben und 
wir wussten und wissen, dass 
das System und dessen Befüller 
und LEID WOLLENDE das 
Gegenteilige tun! Damit diese 
Schurken gefunden wurden 
und werden, SCHREIBEN DIE 
BEIDEN HÄNDE von Ines 
Evalonja alles das, damit es 
beweisbar dokumentiert bleibt! 
Das Vorwort gesten, dass man 
gestohlen hat, war nicht wichtig 
für uns, WEIL WIR FÜHLEN 
UNSERE FAMILIE UND 
UNSERE SEELENGEFÄHRTEN 
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UND DIE NATUR! Wir wollen 
auch in Eden nicht 
aufschreiben, was jeder so 
gesagt hat oder es filmen oder 
aufzeichnen (lassen). GANZ 
OHNE TECHNIK UND ECHO 
werden wir wieder leben – frei 
von allem Weltlichen und 
deren Vertretern!!!! 

Es sind auch wieder Äpfelstücke 
dabei gelegen. Alles kam heute 
in Seidenpapier und kommt 
wieder in den Müll! MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE 
führen uns ganz klar IN UNSER 
LEBEN, in dem DAS 
NATÜRLICH BESTE und das 
für die Kinderfreude Wichtige, 
UNSEREN LEBENSWEG 



 

 

573 

BESTIMMT! Nie mehr fremde 
Einflussnahme! DAS PARADIES 
IST GESTORBEN schon seit 
Anfang an! DAS OMEGATOR 
ist groß und mächtig und nur 
im VIRTUELLEN 
WELTENRAUM offensichtlich! 
Ines Evalonja war nie in der 
virtuellen Welt als Gast 
willentlich, DOCH DIE WELT 
HAT DANACH NIE 
GEFRAGT, ob man will oder 
nicht! GEWALT WAR UND 
BLIEB gefragt und Gemeinheit 
und Bosheit – so wie im 
Fernseh- und Kinoformat 
UND IN BÜCHERN UND 
HAUShalten halt! DOCH WIR 
MENSCHEN dulden nichts 
Falsches mehr. NIE MEHR 
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ABLENKUNG VOM 
HAUPTproblem und nie mehr 
Ablenkung von wahrer Schuld 
UND DEN RICHTIGEN 
SCHULDIGEN und deren 
Schulden! NIE MEHR LÜGEN 
UND INTRIGEN und auch nie 
mehr Unehrlichkeit aus einer 
Not heraus, die nie entstanden 
wäre OHNE URKIRCHE und 
Staatensystem und Parlamente, 
von denen wir nicht einmal 
wussten, dass es die gibt und 
wie hoch deren Gelderhalt 
gewesen ist! NIE MEHR 
MENSCHENOPFER AUS 
GELDNOT…! AUF ALLE 
LEUTE und Personen der 
Staaten kann verzichtet werden, 
JEDOCH NIE MEHR AUF 
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MENSCHEN! Nur 
MENSCHEN haben wahres 
Wissen und klares Handeln 
OHNE STRUKTUR UND 
MUSTER UND STAATS- und 
KRICHENPLAN! Nur 
Menschen tun stets ALLES, 
damit Not und Kummer und 
Kranksein und Sterben FÜR 
IMMER VERSCHWINDEN und 
damit DAS FÜHLENDE 
GESAMTLEBEN wieder Kraft 
erhält!!!! 

ERINNERN WIR UNS: Wir 
hatten bisher kein Leben! 
LEBENGELINGT NUR IN DER 
LEBENSORDNUNG und in 
dieser brauchen wir diesen 
einen richtigen Menschen, der 
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durch die LEBENSSEELE DER 
NATUR für uns bestimmt ist 
und eingestellt und vorbereitet, 
damit dieser für uns ist, wie 
eine schönste Blume und doch 
wie Sonne und Erde und ein 
SCHÖNSTER BAUM, der uns 
Schutz und Halt gibt und Ort 
ist, zum Bleiben!!! MENSCHEN 
sind geheilt von weltlicher 
Romantik und all dem Dreck, 
den man uns programmierte 
und in die Lebenswege schickte. 
WIR MENSCHEN SIND 
NICHT AUS EINEM KERN 
entstanden und können daher 
nicht „kerngesund“ sein! WIR 
MENSCHEN WISSEN GANZ 
GANZ SICHER, dass nur die 
Natur helfen und heilen kann 
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UND DAS ES IMMER UM DIE 
HEILUNG ALLEN LEBENS ALS 
GESAMTES GEGANGEN IST in 
all den viel zu vielen 
Jahrhunderten! SODANN sind 
also ALLE SCHULDIG, die diese 
Heilung unmöglich machten!!! 

WENN ETWAS GESUND IST 
UND GEHEILT, wirkt sich das 
auf alles andere Leben auch aus! 
Doch der Staat verdiente immer 
nur an Kranken – das ist 
bekannt! JEDE Impfung, jede 
Spritze brachte GIFT und 
ERREGER in die Blutbahnen 
des GESAMTLEBENS! Man 
muss sich DIESER EINEN 
URSACHE stets ganz 
bewusstbleiben… DIE 
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ÄRZTESCHAFT ALS GANZES 
IST EIN ATTENTÄTER! Und 
diese wurden befehlig von 
einem GROSSRECHNER… 
ALLES FALSCHE MUSS 
ENDEN und so müssen die 
gehen endlich, DIE DAS LEID 
UND KRANKHEIT etc. pp. 
verursacht hatten und haben 
weiter und weiter… DAS 
UNTERprogramm bringt ALLE 
in den Tag ins Licht!!!! 

NUR DIE NATUR GIBT LIEBE 
und nur wer in der Natur 
spazieren geht HAT 
EMPFÄNGNIS, was die Natur 
uns zeigt und schenkt und 
erklärt – stets ohne Worte! DIE 
WORTE KOMMEN DANN, 
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wenn diese gebraucht werden 
und FINDEN IN DIE BÜCHER 
SO, wie diese klar und deutlich 
verstanden sind!!! NICHT EINE 
UND EIN JEDE(R) empfängt… 
DER STAAT hat verhindert und 
EINER ebenso, dass Menschen 
diese wichtigsten 
Informationen erhalten. UND 
DOCH hat die Natur EINEN 
WEG weitergefördert, damit 
das WICHTIGSTE in die 
Menschen findet und deren 
Lebenswege FÜR DIE 
RETTUNG ALLER 
MENSCHEN und der Erde und 
der Sonne und der Natur. DAS 
IST BLEIBEND, dass die Natur 
weiß und bestimmend ist und 
nie mehr ein Techniksystem 
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und wahrhaft KRANKE! WER 
KEINEN FEINFÜHLENDEN 
KÖRPER HAT und gebraucht 
ist von Mutter Erde, Vater 
Sonne und Natur kann 
schwerlich alles das empfangen, 
was dringend wichtig gewesen 
ist und wichtig bleibt! WER 
ZEIT VERSCHWENDET und 
alles das tut oder tun läßt, was 
uns als Menschen entehrt und 
unsichtbar macht(e) für die, die 
uns brauchten oder in unser 
Leben gehören oder die wir 
brauchten, IST NICHT 
WICHTIG und gehört nicht zu 
Mutter Erde und Vater Sonne 
und der feinfühligen 
LEBENSNATUR! So einfach ist 
das!!! 
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Wir Menschen wussten 
tatsächlich nicht mehr, was wir 
sagen sollten, bei den viel zu 
vielen sich widersprechenden 
Informationen aus den 
Mündern der VOM STAAT 
Bezahlten oder nicht bezahlten 
BEDIENSTETEN. Wir wussten 
auch lange nicht, worum es 
ging und was diese vielen sich 
widersprechenden Briefe sollten 
und sonstigen Sendungen. 
DOCH GEMEINSAM kommen 
wir voran! EIN MENSCH ist 
genauso wichtig, WIE ALLE 
MENSCHEN GEMEINSAM! 
Nur so ist man Mensch, wenn 
man das endlich begreift! 
WENN EIN MENSCH, der 
wichtigst ist, für die Rettung 
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aller UND FÜR MUTTER ERDE 
UND VATER SONNE UND 
DIE GESAMTNATUR im Stich 
gelassen wird und nichts erhält, 
WÄHREND DIE VERNICHTER 
UND ZERSTÖRER immer 
erhielten mehr als genug, ist 
doch der Betrug und Fatalismus 
mehr als offensichtlich und 
brauchte schon lange EINE 
RIESENKORREKTUR!!!! 

DER VIRTUELLE RAUM und 
das weltweite 
Verständigungsnetzwerk, dass 
nur Insider kennenlernen 
mussten oder sollten, IST 
VERNICHTUNG PUR 
GEWESEN und immer mehr 
„Versteckte“ gab es…! WAS 
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MAN SICH SO ALLES 
ERLAUBTE auf Kosten des 
Lebens und der Natur, ist 
ALLEN MENSCHEN IN DER 
SEELE bekannt, jedoch noch 
nicht DEM KÖRPER, der die 
Seele noch nicht empfangen 
durfte, aufgrund der Trennung 
in bekannt gewordener Weise! 
Wir Menschen können nicht 
aufhören, Menschen zu sein 
und tun daher weiter das, was 
die Natur nur uns erlaubt hatte 
und hat zu tun! MAN MUSS 
ERST WIEDER KIND DER 
MUTTER ERDE UND VON 
VATER SONNE SEIN, um 
eingelassen zu sein IM LEBEN 
DER LIEBENDEN KINDER, die 
wissen, was alles nicht mehr 
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getan werden durfte und was es 
bedeutet, erschrocken zu sein, 
was DAS SYSTEM in der Lage 
gewesen war mit unseren 
Körpern zu tun und gegen 
jedes Feingefühl und gegen 
unser NEIN!!!! Wir Menschen 
wissen, dass wir nicht allen 
etwas zu verdanken haben, 
SONDERN NATUR UND 
ERDE UND SONNE und ganz 
wenigen lebenden Menschen 
und der LEBENSSEELE UND 
DER FEINEN UND KLAREN 
LEBENSORDNUNG! 

Wir Menschen lassen uns nicht 
mehr zwingen MÜLL IN 
UNSEREN KÖRPER 
hineinzulassen! WIR 
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MENSCHEN MÜSSEN IN 
ALLER KLARHEIT 
WAHRHEIT zu wissen geben 
und DER INES EVALONJA-
WEG ist für alle offen, denen 
die LEBENSZEIT wichtig ist und 
die DER WELT ENTFLIEHEN 
MÖCHTEN ebenso!  

DAS SYSTEM IST PURE 
HINTERLIST!!! Man nutzte 
Bilder von früher, um fragen zu 
lassen: „Ist sie das?“ „Ist er das?“ 
Das ist nicht nett! WIR WISSEN 
DOCH GEMEINSAM, dass wir 
NIEMALS JE in die 
Vergangenheit hätten gehen 
sollen ODER BILDER 
MACHEN UND FILME! Es 
muss die Technik weichen und 
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alles, was diese verursacht hatte! 
Es muß anerkannt bleiben, dass 
alles, was die Welt verursacht 
hatte, ERKANNT WERDEN 
MUSSTE, damit die Ursache 
von allen STÖRUNGEN UND 
ZERSTÖRUNGEN klar wird 
und klar bleibt und so alle 
VERURSACHER, die zu dieser 
Zerstörung und ALLEN 
STÖRUNGEN beitrugen und 
beitragen. ES IST EINFACH! Es 
ist nur die 
GESAMTWIRTSCHAFT das 
GESAMTSTAATENSYSTEM 
mit allem, was nicht Natur ist 
und unnatürlich! DAS IST FÜR 
MENSCHEN eineindeutig klar! 
Und daher sind nur Menschen 
gesund und in der Lage zu 
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erkennen, DAS DIE, DIE UNS 
KRANKschrieben und 
BEHANDLUNGEN 
verschrieben und all das Gift 
geben sollten und wollten, DIE 
SCHLIMMSTEN TÄTER SIND 
UND BLEIBEN und natürlich 
die, die diese studieren ließen 
und tun weiter und weiter 
LEBENSTÖTUNG! 

ALLE, die Bilder (Fotos) und 
Filmmaterial ansehen lassen 
andere, SIND ABSOLUTE 
STRAFTÄTER! Alles das bringt 
in die Vergangenheit – auch 
private Bilder vom Urlaub zum 
Beispiel! WIR SIND DRAUSSEN 
und erkennen ALLE! Unsere 
Augen sind nicht mehr mit 
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dem STAATSsystem vernetzt 
und somit ist alles schon ganz 
anders geworden… WEGE DER 
MENSCHEN verbinden sich 
nicht mehr mit den 
Vernichtenden! DAS, was einst 
gegen uns Menschen und das 
Gesamtleben lief (unter 
anderem die Netzzeit) läuft 
nun gegen alle Verursacher der 
Vergangenheit. MENSCHEN 
werden (wie gewusst) 
ausgeschaltet, DAMIT SIE 
EINGESCHALTET WERDEN, 
obwohl wir keine 
Innenraumbeleuchtung sind 
oder haben! Dennoch hat das 
IMMER WIEDER NEU 
VERNETZEN dazu geführt, 
dass wir wie ein HAUS 
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angesehen wurden vom 
HAUPTrobot! Dieser 
HAUPTrobot ist nun der 
einzelne letzte Lichtstrahl aus 
einem Leichensaal… Und dort 
gehören STAATSbedienstete 
und alle hin, die uns Menschen 
zu Sterbenden und Kranken 
machte per Programmierung 
und zu LEIDENDEN, WIE 
CHRISTIE! 

DIE BÜCHER VON INES 
EVALONJA helfen – jedoch 
nicht die vom Beginn. Jedoch 
hilft es, alle erhaltenen 
Gewinne, die man nicht Ines 
Evalonja weitergegeben hatte, 
nun endlich ihr zu geben!!!! 
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WER ANDERE INS 
VERDERBEN FÜHRT(E) ist 
nicht gut! UND WER NICHT 
GUT IST, ist böse. Das ist 
einfach! 

WENN JEDOCH DIE 
ANDEREN keine Menschen 
sind, hat die Natur 
MENSCHEN genau geführt, 
diese zu erkennen und deren 
Namen veröffentlicht zu lassen 
und das, was diese getan haben 
in den letzten Jahren (SEIT DIE 
LEBENSSEELE MIT DER 
NATUR UNS MENSCHEN 
FINDET UND MITHELFEN 
LÄSST, Menschen und Erde 
und Sonne und Natur zu retten 
und in der Natur wieder alles 
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Beste und Richtigste zu 
erinnern und zu empfangen!). 

ALL DAS GUTE, was nur 
Menschen tun können und 
getan haben, ließ man 
unveröffentlicht und 
ungewusste. DAS IST NICHT 
LIEBEN! DAS LEBEN 
BRAUCHT JEDOCH NUR 
LIEBE – also von Liebe erfüllte! 
Wenn es jedoch nichts 
WAHRES mehr gibt und nichts 
WIRKLICH IN LIEBE FÜR DAS 
LEBEN IN LIEBE zu empfangen 
und zu sehen, IST DER TOD 
UND DER STILLSTAND schon 
bereits erreicht geblieben!!! 

WIR MENSCHEN WISSEN 
DURCH DIE NATUR NUR, 
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weil nur die Natur LEBEN IN 
LIEBE ist und bleibt! 

Das System ließ Mutti heute 
STRICKEND sitzen am Tisch! 
Das sollte Illusionen nähren, 
dass sich etwas gebessert hätte! 
DOCH DAS IST DAS FATALE, 
weil die Natur keine 
HANDarbeiten mehr braucht 
und keinen Müll! WIR HABEN 
Stirnbänder und diese Mode ist 
nicht mehr gebraucht!!! Mutti 
ist hilfreich, dass auch 
rückwirkend so und nicht 
anders mehr zu sehen… AUCH 
INES EVALONJA musste diese 
STRICKdinger tragen und 
durfte sie nicht nicht tragen! 
Alles Programmierte taucht auf 
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und erlöst sich für uns 
Menschen! WIR LEBEN NICHT 
FÜR JAHRESZEITEN und 
programmierte 
Wettereinflüsse, SONDERN 
FÜR DAS FREI SEIN VON 
ALLER TECHNIK und Gewalt 
der Staaten!!!! 

Mutti geht gerade in unschöner 
WELTSYSTEMKLEIDUNG mit 
Stirnband in die Stadt! Das 
SYSTEM wollte schon wieder 
Einfluss nehmen, in dem es 
fragen ließ Mutti`s Mund, ob 
die Tochter mitgehen wolle in 
die Stadt! „DIE ROSEN… wo 
bringst du sie nur alle her!“ 
wurde gesagt bei einer 
Umarmung und auch der 



 

 

594 

Versuch, den Blick irgendwohin 
zu zwingen. ES FIEL AUCH 
WIEDER DAS WORT 
„KLAUEN“ in Gärten UND 
WIR MENSCHEN SAGTEN 
MIT INES EVALONJA`s 
MUND, dass uns Menschen die 
Natur gehört und nicht dem 
WELTSYSTEM UND DESSEN 
LEUTEN, denen die Rosen 
nichts bedeuten und auch alle 
andere Natur nichts!!! „Ich bin 
auch in Meißen!“ hätte früher 
das Denken verursacht, DASS 
DER, AUF DEN MAN 
WARTET ODER JEMAND 
WICHTIGES, Mutti`s Mund 
genutzt hätte, um uns eine 
Botschaft zu bringen… DOCH 
DAS IST ABSOLUT 
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UNMÖGLICH UND NICHT 
RICHTIG AUF UNSEREM SO 
WEIT FORTGESCHRITTENEN 
ERLÖSUNGSWEG!!!! 

Wir Menschen erkennen FÜR 
ALLE alles, damit sich alle 
früheren Programme und 
Programmierer endlich nie 
mehr in die Erlösung und 
Auflösung von Not und Leid 
und Bitterkeit und Bosheit und 
Lügen und Schmerzen und 
Unwahrheit und falschem 
Denken und Technik und 
Gemeinheit und Staat und 
religiösen Gemeinschaften 
einmischen dürfen und 
können!!! 
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Wenn Mutti in Meißen ist, 
kann es sein, dass auch EINE 
ANDERE mit ihr ist oder 
mehrere NICHT GUTE! So ist 
die Frage… AUCH HINUNTER 
GEHEN, was Ines Evalonja 
möchte ODER NICHT?! Wir 
gehen FÜR DIE AUFLÖSUNG 
DER RÄTSEL UND 
GEHEIMNISSE! Will man 
Mutti ein FORMULAR AM 
LETZTEN TAG VOR DER 
RESTAURANTschließung zur 
Unterschrift geben? DAS 
WÄRE EIN ATTENTAT und 
daher absolute Straffälligkeit!!! 
So werden wir erkennen WIR 
MENSCHEN und die 
Verursacher und 
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MENSCHENSCHÄDIGER 
finden!!!! 

DAS SYSTEM hatte es schon oft 
so gemacht, dass sie BÖSES 
TUN LIESSEN und dann daran 
erinnert hätten, dass WIR 
MENSCHEN hätten mitgehen 
müssen, um etwas BÖSES zu 
verhindern. DOCH WEIT 
GEFEHLT! Diese 
SPAZIERGÄNGE NACH 
UNTEN und irgendwohin 
brachten STREIT und 
DISKUSSIONEN und DEN 
BÖSEN WILLEN DER 
ANDEREN IN DEN TAG!!! 
Und das BEOBACHTENDE 
AUGE hatte immer die 
Möglichkeit, die, die 
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zusammen sind IN EINEN 
NEUEN VIRTUELLEN RAUM 
zu sperren und einen „SIEGpin“ 
anzubringen…!!!!!  

BESSER NICHTS MEHR 
VERURSACHEN wollen, besser 
nie mehr Einfluss nehmen!!! 
DRECKIGES 
SCHMUTZWASSER kann 
nichts Gutes bringen!!!! 

Und wir wissen, dass wir das, 
was die Welt will, nicht wollen 
UND DAS UNSER 
SPRACHGEBRAUCH EIN 
NIVEAU ERREICHT HAT, wie 
es das noch nie gegeben hat. 
Das zeichnet UNS ALS 
MENSCHEN zu zweit aus und 
wir wissen, dass ALLES ein 
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wenig geholfen hat, was wir 
gemeinsam und doch allein 
erlebten und wonach wir uns 
insgeheim ALLE sehnten, sonst 
wären wir keine Menschen!!!! 

Und so möge auch dieses Buch 
dazu beitragen, dass die Natur 
nur noch alles das hervorbringt, 
was allen gemeinsam das 
schenkt, was Eden für alle zum 
ewigen und einzigen 
Lebensraum werden lässt und 
das FÜHLEN FÜR DAS GANZ 
GROSSE und das ganz Kleine 
als bleibend wichtigst! 

Wir MENSCHEN wurden 
geführt von der Natur, nicht 
dort einzuschreiten, um etwas 
Böses zu verhindern, wo man 
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uns MENSCHEN und wo man 
die vielen Leute sieht, sondern 
stets nur noch am Laptop!!! 
DIE NATUR bringt uns 
Menschen nicht in Gefahr, 
sondern lässt DIE FALLE 
sichtbar werden und 
SCHNAPP, schon sind die 
erkannt IN DER FERNE UND 
NÄHE, die die 
GESAMTHEILUNG vereitelt 
wissen wollten!!!! WIR 
MENSCHEN SIND 
GEMEINSAM MEHR ALS GUT 
und wir FÜHLEN UNS und 
SICHERN UNS durch das 
Fühlen und die Weisheit der 
Natur!!!! 
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Es ist erst circa 2 am 
Nachmittag und wir sind schon 
wieder GERN im Rosenzimmer, 
fern der Stadt, die NICHTS von 
alle dem zu bieten, hat WAS 
MENSCHEN FÜR DAS 
KOMMENDE HOHE, EDLE, 
FEINSTE LEBEN BRAUCHEN! 
Auf dem Weg ins 
Rosenzimmer jedoch fanden 
wir wieder eine Vielzahl 
verschiedenster Rosen, die wir 
an verschiedensten Orten mit 
uns nahmen. DIE NATUR IST 
UNSER ERBE und das ist die 
GESAMTERDE, was dort wächst 
und gedeiht gehört nur uns 
Menschen UND DAS 
VERURSACHTE WELTLICHE 
muß ebenso an uns Menschen 
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übergeben werden, damit es 
nicht weiteren Schaden 
anrichten kann! 

IM HAUS AM MARKT, wo 
dieser Dr. Heine mit Gattin 
zwei Praxen hat, gab es heute 
einen ernstzunehmenden 
Vorfall! DAS EISENGITTER 
WAR GESCHLOSSEN und ein 
Beleibter mit dessen Dame kam 
nicht heraus. JEMAND 
MUSSTE diesen helfen, damit 
die automatische (also 
ELEKTROSICHERUNG) 
Schließanlage sich öffnete. 
MAN SOLL 
VERURSACHENDEN BÖSEN 
keine Türen öffnen – doch das 
nur am Rande! Diese, die da 
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nach draußen gelassen wurden, 
bemerkten nicht, wie peinlich 
es ist, dass man nicht weißt, wie 
eine Tür sich öffnet oder 
schließt. DOCH IST DAS 
SYSTEMdenken am Werk, weiß 
man DAS WICHTIGE NICHT 
MEHR! Aus Häusern nach 
draußen zu kommen IST 
LEBENSWICHTIG und immer 
wieder bleibt daran erinnert 
(WEGEN DER 
HAFTBARKEITaufgrund von 
absoluten 
Gefahrensituationen!) dass 
nichts UNS MENSCHEN 
UNZUGÄNGLICH sein und 
bleiben darf! MENSCHEN sind 
anders als Leute. LEUTE UND 
STAATSpersonal dürfen nicht 
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überall hinein, da diese das 
Leben nicht förderten und 
retteten, sondern es schändeten 
und töteten! UND SO IST 
IMMER WIEDER IN 
SCHNELLER WEISE ETWAS 
WICHTIGES GESAGT! 

Man kann aus der Ferne (von 
irgendwo auf der Erde) solche 
SCHLIESSmechanismen 
betätigen – öffnen ODER 
schließen! DAS haben böse 
Hacker gemacht und 
MENSCHN dadurch in Gefahr 
und in den Tod gebracht! 
Damit das nicht mehr 
geschieht, MUSS DIE WELT 
NUN ERKENNEN, was diese 
erschaffen ließ! Wo sind DIE 
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REICHEN sicher und wohin 
mit alle dem, was man so 
wichtig nahm? Besser nie mehr 
aus dem Haus gehen, damit in 
Abwesenheit niemand ins Haus 
geht und etwas mitnimmt oder 
dort wartet auf den Besitzer, 
um diesen zu entmachten… 
ALLES, was die Welt und deren 
GEMEINSTEN TÄTER je getan 
haben, ist 
AUFKLÄRUNGSWICHTIG, 
damit es nie mehr getan 
werden kann! 

OHNE ETWAS zu reisen – also 
nur mit Kreditkarte – ist auch 
nicht sicher, da man von 
anderswoher eine Karte sperren 
lassen kann und so bekommt 



 

 

606 

man dann im Ausland nichts 
mehr! Automaten behalten 
auch einfach Karten – DAMIT 
HATTE MAN INES 
EVALONJA in Zagreb 
„beschenkt“ und diese dann im 
Bankinneren befragen und 
warten lassen…! Sie erhielt die 
Bankkarte UND DIE BANK 
UND BANDITEN die gewollten 
Informationen! Wenn man 
fern der Wohnung oder des 
Hauses ist, kann in der 
Zwischenzeit dort, wo man 
nicht ist, VIEL DES BÖSEN 
VORBEREITET SEIN! Und man 
kann über HANDY und 
sonstige Technik schon 
vorsehen und vorsondieren, 
was in der Wohnung alles 
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interessant ist für die 
Diebesbande! Seit es die hohen 
GELDBETRÄGE für Corona-
Opfer gibt, sind es die 
Touristen, die Geld bringen…! 
Besser auf die hören, die von 
der LEBENSSEELE 
INFORMATIONEN erhalten, 
um URSACHE UND 
WIRKUNG als ein komplettes 
Ganzes annehmen mussten, 
damit BEIDES ZUSAMMEN 
NIE MEHR DA IST auf unserer 
Heiligen Erde!!  

DER HERR, der die Tür nicht zu 
öffnen im Stand gewesen war, 
sagte, dass er ja noch 20 Jahre 
Zeit hätte, es zu lernen oder zu 
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können… DAS SEHEN WIR 
MENSCHEN ANDERS!!!!  

IN DEN STÄDTEN IST 
ABSOLUT NUR ALLES GANZ 
FALSCH und all die Bürger und 
Leute dürfen es nicht erkennen! 
DOCH WIR MENSCHEN SIND 
REICH, weil wir DIE NATUR 
ehren und Mutter Erde und 
Vater Sonne! Die Sonne ist im 
Himmel und wärmt uns und 
die Erde. DOCH DIE GÄRTEN 
SIND FREI und niemand zu 
sehen überall dort, wo die 
Blumen blühen! So nehmen wir 
einige mit uns, DAMIT DIE 
NATUR FÜHLT, dass wir wach 
sind, wir Menschen! FREUDE 
BRAUCHT DAS 
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GESAMTLEBEN, doch die 
natürliche Freude ist 
KOMPLETT ANDERS, als die 
weltlich Programmierte!!! 

Wir waren bei Schreibers und 
nahmen nur ein kleines 
Kekstörtchen und eine 
Marzipanstange. Wir haben das 
gestrige Vorkommnis nicht 
erwähnt und sahen wieder VIEL 
ZU VIEL, was verkauft werden 
sollte UND DAS ZWEI AN 
EINEM ORT, wo niemand 
kommt, ZU VIEL IST, weil das 
ZEITVERSÄUMNIS für das 
WICHTIGE IM LEBEN nie 
mehr aufzuholen ist. DER 
STAAT wollte nie, das wir an 
das RICHTIGSTE erinnert sind 
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oder erinnert bleiben… DOCH 
WIR MENSCHEN BLEIBEN IM 
LEBEN UND ERINNERN 
DAHER FÜR ALLE 
GEMEINSAM!!!! 

So haben wir Mutti nicht 
gesehen und wissen nicht, ob 
sie wirklich in Meissen 
geblieben ist – doch DIE 
SÖHNE DER ERDE UND DIE 
NATUR WISSEN und das ist 
ausreichend. So kann Ines 
Evalonja in Ruhe schreiben, was 
wichtig ist und wesentlich für 
die GESAMTBEFREIUNG!!!! 

Wir waren noch einmal an der 
Mauer, wo diese kleinen 
LEBENSWUNDER wachsen 
und nahmen einmal das mit, 
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was zeigt, wie sich etwas 
WERDEND wandelt in der 
Natur! 

 

WAS IST SCHÖN und was soll 
nicht sein? MENSCHEN 
schauen so nicht, sondern 
sehen und fühlen in allen vier 
Lebenswundern das FEINE 
UND LIEBLICHE!!! Und uns 
Menschen MUSS MAN 
EBENSO ANSEHEN! Dort, wo 
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man uns keine Liebe gab, 
konnte nichts FEINES UND 
LIEBLICHES entstehen und das 
ist deshalb so entstanden, WEIL 
DAS SYSTEM UNS 
MENSCHEN JAGTE und uns 
über das Schauen auf 
Straßennamen in Fallen leitete 
und BÖSES TUN LIESS, durch 
die Übernahme der dort 
befindlichen LEIBER! BÖSES 
kann nicht gut sein  und gut 
tun oder gut werden. NIE! Das 
Böse kann auch nicht 
ausgetrieben werden. NUR DIE 
TECHNIK VERURSACHT 
NOCH alles Leidvolle! Alles 
muss alle Technik und alle 
Bediensteten dieser Technik 
AUSGESCHALTET WERDEN 
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UND AUSGESCHALTET 
BLEIBEN! Das können nur 
NATUR UND MENSCHEN 
GEMEINSAM!!!!! 

Wir haben wieder ein wenig 
Käse auf einem kleinen Teller 
und Tomatensaft in einer 
blauen Tasse (das erstmals) und 
essen das kleine Kekstörtchen 
und sind FROHER als früher! 
DIESES LEBEN FÜR EINEN 
DUFTENDEN, GESUNDEN 
KÖRPER, was uns immer auch 
gleich an MUTTER ERDE 
denken lässt und alle anderen 
Menschen, STIMMT 
GLÜCKLICH und das bringt 
uns direkt zum Sonnenvater 
uns seiner Weisheit und 
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Wärme – auch wenn man im 
Zimmer sitzt bei geöffnetem 
Fenster! IN DIE NASE 
HINEINLASSEN DAS, was 
wirklich da ist. AUS DEN 
SCHLEUSEN DRAUSSEN stinkt 
es nach Jauche und das ist gar 
nicht gut! DAS ERINNERT 
UNS ANS GIFTWASSER, was 
man der Bevölkerung gibt 
gegen Geld OHNE 
ANDEUTUNG, DASS ES KEIN 
TRINKWASSER IST!!! DAS 
MÜLLaufkommen und DIE 
SCHULDEN DER STAATEN in 
Europa wächst UND WIR 
MENSCHEN TUN NICHT SO, 
als sei das nicht so! 
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Ines Evalonja brachte heute 
auch einmal verschiedenen 
Müll in eine der schwarzen 
Tonnen zusammen… Wenn es 
ohnehin alles zusammen 
irgendwo abgekippt wird, 
macht die Trennung doch 
keinen Sinn. DOCH DIE 
ABKASSIERUNG muss uns 
wichtigste GEDANKEN 
BRINGEN und auch der 
angesehene Weg, WER 
VERDIENT UND WO AM 
MEISTEN!!!! Wir sind nicht 
mehr bereit, ALS SÜNDER 
abgespeichert zu bleiben, 
während die wirklichen 
Verursacher FREI SIND UN 
WEITER KASSIEREN!!! 
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MUTTER ERDE BLEIBT 
WICHTIG und wir Menschen 
mit ihr und wir MIT VATER 
SONNE IN DER WEITEN 
NATUR!!!! Nie mehr gegen 
uns, SONDERN NUR NOCH 
FÜR DAS LEBEN!!!!! 

Auf einem GRABMAHL sah 
man eine Skulptur: EINE 
SCHALE mit Rosen und eine 
einzelne Blüte war ebenso aus 
Stein gemacht auf diesem. Eine 
Familie VOGT wurde erinnert – 
ZWEI, die einander nicht 
gehörten UND DER VOGT war 
auch ein LANDBESITZER, also 
kein Mensch. DIE REICHEN 
erhielten die großen Gräber 
UND DIE MENSCHEN MEIST 
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KEINE oder Kleinste! 
GUDRUN SCHUSTER erinnerte 
sich auf dem kleinen Friedhof, 
auf dem wir uns wieder 
erinnern ließen, DASS ALLE 
MENSCHEN ERMORDE 
WORDEN WAREN und doch 
auch alle Leute. DAS IST 
NICHT GUT und kann nicht 
mehr übergangen werden! DER 
KÖRPER KANN NUR MIT 
DER NATUR GESUND SEIN 
und nur mit der Natur können 
wir erhalten, was uns wirklich 
guttut. SEIT ES DEN EINFLUSS 
DER TECHNIK UND 
STAATSgewalt gab, war alles 
das nie mehr möglich – auch 
durch das VERNETZTE 
ABKASSIEREN (LASSEN)!!! 
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Das können wir also so nie 
mehr belassen!!! ALLES 
SCHLECHTE UND BÖSE MUSS 
WEG!!! Nur noch das REINE 
UND FEINE UND GUTE 
gehört ins Leben!!! 

Noch essen wir ein wenig Käse 
und trinken Tomatensaft, doch 
das darf sich ändern so, wie es 
für uns möglich ist! DIE 
NATUR IST FÜHREND DIE 
MENSCHEN und doch auch 
die Leiber! DIE NATUR bringt 
uns Menschen nicht in Gefahr, 
das ist ganz sicher! DIE LEIBER 
jedoch sind nie aus der Gefahr 
herausgekommen und können 
von uns nicht gerettet sein 
sollen!!! DIESE WERDEN 
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NOCH GENUTZT VON DER 
NATUR, um die Welt 
auszuschalten und die Gefahren 
für die Natur zu erlösen, also 
nie mehr möglich!!!! 

DA DRAUSSEN SIND NOCH 
KEINE MENSCHEN, die so 
sind wie Menschen! 
ANGENEHME HÄUSER UND 
VIELE ROSEN VORM HAUS 
sind kein Indiz, dass da 
Menschen innen sind, denn die 
Menschen SIND DRAUSSEN 
und beschenken mit der Fülle 
und wollen diese nicht nicht 
anderen auch gönnen!!! 

WIR MENSCHEN SPÜREN 
UND ERKENNEN ganz genau, 
was das System verursachen 
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wollte und will. DOCH DIE 
NATUR ERKENNT ES so 
schnell wie der Blitz in etwa 
MENSCHEN traf und 
umbrachte oder gebrauchte 
BÄUME in Brand setzte (NUR 
zum Beispiel!)! 

Wir hatten heute nach dem der 
Müll entsorgt wurde, einen 
solchen Moment, in dem man 
das Gefühl bekommt, man 
durchschreitet eine 
undurchsichtige Mauer – das 
hatte mit einem Passanten auf 
dem Fußgängersteig zu tun… 
EINE ART SCHRECK, der 
jedoch nicht da ist, sondern nur 
eben die Erkenntnis, die 
gebraucht bleibt, da alle 
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anderen Menschen diese 
Informationen auch brauchen, 
um Vergangenes als das zu 
erkennen oder Kommendes 
erst gar nicht mehr existent zu 
machen. BEREINIGEN UND 
ERLÖSEN mussten und müssen 
wir Menschen! UND DAS 
GESCHIEHT!!! Bei den Schirner 
Tagen war es mit Jean-Peter 
Bailly ähnlich, NUR WAR ES 
WIE EIN LUFTHAUCH und 
ein angenehmes Gefühl. DOCH 
ALLES, WAS FOLGTE war 
genau getimt alles andere als 
gut und förderlich FÜR DAS 
LEBEN von Ines Evalonja und 
Jean-Peter Bailly. UND ALLES 
DAS BLIEB KEIN ZUFALL oder 
nicht fremd verursacht gewollt! 
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UND SO WERDEN ALLE 
ÜBELTÄTER nun verfolgt und 
unsicher und gefasst!!!! 

Was hätten wir anderen sagen 
oder geben können, um 
MUTTER ERDE ZU HELFEN 
UND VATER SONNE UND 
DER NATUR und uns 
Menschen? NICHTS! DAMALS 
WAR NICHTS MÖGLICH FÜR 
UNS FEINFÜHLENDE – nicht 
war ermöglicht zu erkennen, 
was man mit uns vorhatte und 
wofür alles das und weswegen 
all die Trennungen und 
Schmerzen…! DOCH NUN IST 
ES LÄNGST ANDERS, weil die 
Natur IM LEBEN BLEIBEN 
MÖCHTE MIT UNS UND 
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ERDE UND SONNE UND DEN 
ANDEREN LEBENSORTEN!!!! 

WIR FEINFÜHLENDEN 
HATTEN UNS TREFFEN 
MÜSSEN, um an uns erinnert 
zu sein – was ist richtig, was ist 
falsch, was gut und was böse? 
WAS DÜRFEN SÖHNE DER 
ERDE den TÖCHTERN DER 
ERDE GEBEN und was nicht, 
was diesen FEINFÜHLENDEN 
TÖCHTERN sein und was 
nicht! WIR HÄTTEN 
FÜREINANDER DA SEIN 
MÜSSEN und die Welt draußen 
lassen aus unseren 
Lebenswegen – doch es wurde 
uns nicht ermöglicht, 
SONDERN DAS LEID 
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VERGRÖSSERT mehr und 
mehr. DAS DAS DER 
GESUNDHEIT nicht dienlich ist 
oder DER LIEBE, IST ALLEN 
MENSCHEN KLAR! Also muss 
alles getan bleiben, dass die 
Seele bleibend im Menschen ist 
und bleibt, SODASS DIE WELT 
KEINE CHANCE MEHR HAT, 
uns in die IRRE zu leiten oder 
in die Nacht! ES IST WICHTIG, 
EIN LIEBES KIND ZU 
WERDEN FÜR ERDE UND 
SONNE und somit verliert die 
Welt die Komplettmacht!!!! 

WIR MENSCHEN tragen das 
BEREINIGENDE REINSTE 
UND FEINSTE UND EDELSTE 
IN UNSEREN 
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MENSCHENSEELEN und alles 
GESCHEHEN ist absolut 
unvorhersehbar, wie das 
wirkliche Leben! NUR DIE 
TECHNIK BAUTE EINE WELT 
DER NICHT ZUFÄLLE UND 
ZUFÄLLE, die immer ins Leid 
und in die Not und in den 
Schmerz und Verlust und 
Trennung und den Todesvirus 
führt(e). WIR MENSCHEN 
KÖNNEN NICHT MEHR 
LÜGEN und wollen Lügen 
nicht mehr ertragen. WIR 
SPÜREN KEINE ANGST, weil 
die Natur STÄRKER IST ALS 
ALLES! UND DIESE STÄRKE 
BRAUCHTEN WIR 
MENSCHEN ALLE und es 
wächst VERTRAUEN mehr und 
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mehr und DER STOLZ FÜR 
DAS, was wir schon erreicht 
haben und erreichen werden. ES 
GIBT NICHTS GRÖSSERES, als 
uns mit der Erde und der Sonne 
und der Natur zu RETTEN 
UND UNS DIESES EINST 
FEINSTE UND EDELSTE 
LEBEN WIEDER ZU 
ERMÖGLICHEN. NUR WIR 
MENSCHEN KONNTEN UND 
KÖNNEN DAS! Also dürfen 
wir weder Zeit verschenken, 
noch vergeuden, noch 
vertrödeln, noch DER WELT 
widmen durch bezahlte Arbeit 
oder ehrenamtliche Tätigkeiten 
oder vom System gewollte 
Handlungen zur Hilfe für die, 
die mit uns überhaupt nichts zu 
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tun hatten und haben. 
MENSCHEN erlösen sich von 
Handlungen und Tätigkeiten 
und Arbeiten! MENSCHEN 
HABEN EMPFÄNGNISSE AUS 
DER NATUR auf der Erde im 
natürlichen Licht des 
Sonnenvaters mehr und mehr. 
Das ist, wie wenn man eine 
Rose sieht am Wegesrand, die 
die, die diese im Garten haben, 
nicht wertschätzen. DIE 
NATUR und unsere Eltern 
MÖCHTEN DRINGEND, dass 
wir alle NATURBLUMEN 
annehmen und nie mehr Geld 
geben für das, was nie hätte 
verkauft werden dürfen!!!! 
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ES IST NIEMALS JE RICHTIG 
FÜR UNS MENSCHEN, dass 
das Beste schon da ist oder 
dagewesen ist. FÜR DIE WELT 
IST DAS JEDOCH GENAU SO 
ANZUNEHMEN UND 
FESTZUSTELLEN BLEIBEND 
und somit alle, die der Welt 
geholfen haben und das 
Paradies woll(t)en und riesige 
Geldempfänge, während 
Menschen nichts mehr haben 
sollen!!!! „DEN LEUTEN GING 
ES ZU GUT!“ Das stimmt, denn 
diese haben NIE MITGEFÜHLT, 
wie es Mama Erde, Papa Sonne 
und ALLEN MENSCHEN 
GING in all den viel zu vielen 
UNVERSCHÄMTHEITEN und 
SCHMERZLINDERUNGSprozes
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sen und 
BITTERKEITSLINDERUNGEN, 
die nie gegeben worden sind. 
DIE LEUTE HATTEN NIE 
DIESE SCHLIMMSTEN 
SCHICKSALE und 
FEHLanzeigen und 
ERMORDUNGEN und 
VERFOLGUNGEN und 
ÄNGSTE und CHRISTnächte 
und so on!!! GUDRUN 
SCHUSTER war eines dieser 
KLAGEWEIBER, als man deren 
EheLEIB nur scheinbar zur 
Streuwiese brachte. DIESES 
GEHEULE UND GEJAULE und 
produzierte WEHKLAGEN und 
sonstige EINGEBUNGEN sind 
nichts mehr, was wir noch 
glauben und diesen begegnen 
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wir nicht mehr, weil wir wissen, 
dass es ABSOLUT GELEITETE 
KRIEGSverbreiter sind überall! 
LÜGEN HABEN IN DEM FALL 
ABSOLUT KURZE BEINE!!!! 
Doch alle Lügen kommen IN 
DEN TAG!!!  

WIRKLICH GUT ging es den 
Leuten jedoch nie, WEIL DIESE 
DAS LEBEN NICHT 
WOLLTEN, sondern alles das, 
was die Welt gab an Angeboten 
und Anordnungen und so 
weiter! UND SO HATTEN 
DIESE FRISCHOBST UND 
BLUMEN in den Gärten und 
keine Freude daran UND 
MOCHTEN ES JEDOCH 
AUCH NICHT DEN 
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MENSCHEN GEBEN, die das 
gebraucht hatten…! AUCH 
HIER GIBT ES WIEDER DAS 
DER INES EVALONJA 
aufgetimte Erleben mit den 
ÄPFEL auflesen, was nun jetzt 
wieder ATTENTAT IST, weil wir 
Menschen keine Äpfel essen 
dürfen und auch nichts kochen 
oder einwecken und nichts 
auflesen sollen oder so schwer 
tragen…! ALLES EGAL IST 
NICHT WAHR und alles was 
gewesen war AN PROGRAMM 
UND EINFLUSSNAHME, ist 
eine absolut STRAFTAT und 
muß als diese nun GEAHNDET 
SEIN UND BLEIBEN – so, wie 
man es mit Menschen tat, muß 
es gemäß der Rechtssprechung 
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nun den Leuten und ALLEN 
VERANTWORTLICHEN FÜR 
KRIEG und NOT und 
SCHULDEN und SÜNDE und 
DEM NETZ UM ERDE UND 
MENSCHHEIT so ergehen, wie 
sonst nur den Menschen! 
GETEILTES LEID ist nicht halb 
so schlimm. ALLES LEID betraf 
stets DAS GESAMTLEBEN! 
Und dass das so nicht 
weitergehen konnte, IST 
GEWUSST, durch den bereits 
entstandenen Totalausfall. DIE 
WELT WIRD NICHT 
GEBRAUCHT und das Virtuelle 
ist DIE ALLUMFASSENDE 
HÖLLE mit dem Internet und 
Handyclan!  
DIE NATUR IST DAS EINZIG 
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WICHTIGE und somit nur wir 
Menschen, weil nur wir 
Menschen EINS MIT DER 
NATUR UND ALLER 
LEBENSWEISHEIT SIND – auch 
durch unser Kindsein von Vater 
Sonne und Mutter Erde!!! 

WIR erhalten uns nie mehr 
durch das, was andere uns 
geben sollen, SONDERN 
DURCH DAS, WAS WIR FÜR 
UNS UND ALLE MENSCHEN 
NEHMEN AUS DER WELT 
UND NATUR! NIE war es so 
eineindeutig klar und wahr, 
wodurch wir Menschen nicht 
Menschen werden konnten und 
GESUND UND IN LIEBE MIT 
DENEN NUR, die für uns nur 
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besonders sind!!!! NUR UNSER 
SEELENGEFÄHRTE UND 
UNSERE EINSTIGEN ELTERN 
können uns voll und ganz 
verstehen und begreifen und 
wissen, weshalb alles so war und 
weshalb es wichtig bleibt IM 
LEBEN ANZUKOMMEN UND 
ZU BLEIBEN und allein, bis wir 
mit denen nur sind, die wie wir 
GANZ FEINFÜHLEND SIND 
UND BLEIBEN für alles Leben 
und alles Werdende! Nie mehr 
RÜCKschritte und Rückschau 
und Rückschrittlichkeiten und 
das „ZU“ vor einem Wort, was 
gut ist! ZU GUT bringt das 
verschlossene Tor und den 
Kniefall vorm Kreuz und dem 
Herrn, den es gar nicht mehr 
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gibt, so wie es auch den Teufel 
nicht gibt. DOCH DEREN 
BRUT gibt es und diese ist 
mordgefährlich. WIR 
MENSCHEN haben es erlebt 
wieder und wieder und 
MÜSSEN NUN DAS 
VERURSACHENDE UND DIE 
VERURSACHENDEN ALLE 
ausschalten für immer!!!! 

DIE WELT sagte überall, dass 
man ein Handy braucht – vor 
allem an der letzten Station der 
MENSCHENENTWÜRDIGUN
G… die Sozialen Ämter und 
Arbeitsämter, die alle 
GROSSbezüge haben und beste 
Bedingungen, die diese anderen 
nahmen… AUCH 
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KONTOSPERRUNGEN von 
jetzt auf nachher oder kein 
Geld mehr aus 
NICHTIGKEITSbezug und 
LÜGEN und FALSCHER 
REIHENFOLGENerledigung 
(nur zum Beispiel)! Hätten wir 
es nicht auch erlebt ein wenig, 
hätten wir Menschen uns nicht 
finden können und nicht allen 
Menschen rettend beistehen 
können. DIE REICHEN 
WAREN NIE MENSCHEN und 
haben doch wie BLUTsauger 
fungiert… und doch gab es 
immer NUR EINEN, der durch 
alle profitierte UND 
WIDERWÄRTIGST BLIEB!!!! 
DORT WURDE GESAGT, man 
müsse Handy haben, weil es 
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keine Arbeitgeber gäbe, die 
akzeptieren, dass man kein 
Telefon hat. UND HIERIN 
LIEGT GERADE NUN DIE 
FEINE TRENNUNG! 

SCHON IMMER mussten wir 
nutzen und tun, WAS ALLES 
LEBEN IN DEN NOTSTAND 
BRACHTE und uns Menschen 
entmachtete! Denn: Menschen 
können nur ohne jede Technik 
in diese EMPFÄNGNIS von 
Wahrheit in Informationen 
über den Notstand der Erde 
und der WEITEN NATUR und 
anderer auf der Erde kommen. 
DAHER musste der Zwang 
allumfassend gegeben sein und 
das kostenfreie WLAN überall. 
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DAS IST DAS ENDE DER 
FASCHISTENära – das Ende des 
DRITTEN REICHS… das Ende 
der BIENENvölker und 
Ameisenstaaten! DER 
SCHMETTERling und DIE 
MOTTE sind letztes Zeugnis 
DER FLIEGENDEN HERREN, 
die nie zufrieden blieben – egal, 
was sie erhielten oder hatten!!! 

WIR wussten niemals mehr, 
was man von uns eigentlich 
gewollt gehabt hatte. Wir 
wussten nicht, DAS DIE WELT 
uns nach dem Leben trachtete 
– also unsere Köpfe als 
Trophäen brauchte… ALSO 
PROFILbilder! CAPITO 
CAPITANO? 
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Wir sahen heute als 
ERINNERUNG eine 
„Hollywoodschaukel“ die alles 
andere als gut und gesund ist! 
Der Name verrät, woher alles 
BÖSE kam und kommt… UND 
DOCH IST DER PUNKT DES 
ENTSTEHENS außerhalb von 
Amerika…! UND DOCH IST 
DORT DIE WURZEL DES 
HEUTIGEN ÜBELS, die 
ausgerissen werden muss von 
Grund auf!!!!  SCHAUKELN ist 
nicht gesund, und birgt eine 
RIESENgefahr in sich und auch 
WELLENbildung und die 
Möglichkeit, Körper wie mit 
einem KATAPULT sonst wohin 
zu befördern! Es reicht auch, 
wenn Kinder herunterfallen 
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einfach so! AUF UND AB sind 
tötlich! DOCH DIESE SIND IN 
DER BÖRSE programmiert 
geworden MIT NULL und 
MINUS und PLUS und ROT 
und BLAU!!!! DIE 
ÜBERschlagSCHAUKEL gibt es 
auch UND DIE KAHNschaukel, 
wo viel zu viele RICHTIG 
SCHLECHTESTE 
ERFAHRUNGEN machen 
mussten und DOCH hat man 
nicht aufgehört, dafür Geld zu 
wollen und weiterzutun und 
weiterzuproduzieren! EIN 
SCHIFF auf wellendem Wasser 
ist dasselbe Prinzip! Derlei hat 
Ines Evalonja einmal auf einer 
Überfahrt von Ibiza nach 
Formentera erleben müssen 
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unter Deck der Fähre UND IHR 
WURDE SPEIÜBEL, weil sie sich 
auf einen Punkt konzentrierte 
oder nicht ODER WEIL MAN 
DAS IHR HINGAB per 
Kontrolle am Rechner? ALLES 
MÖGLICH. Stimmt doch!? 

DIE KLEINE INSEL 
FORMENTERA war wie eine 
Kostbarkeit… alles ruhig und 
schönst! Doch dann brachte 
man mehr und mehr Touristen 
dahin UND WIEDER WAR EIN 
STÜCK ERDE VERWÜSTET… 
EGAL KANN DAS NIE MEHR 
SEIN!!! IRRE SIND ALLE DIE, 
die nicht bemerken wollen oder 
nicht bemerken lassen, wie man 
DIE GESAMTERDE UND DAS 
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GESAMTLEBEN zerstörte 
willentlich! ALSO MUSS ALLES 
GETAN SEIN gegen die bloßen 
Leiber, die von der Technik 
geführt sind, DAMIT NUR 
NOCH MENSCHEN auf der 
Erde sind LEBEND!!!! 

Ein kleines SONNENKLAR-
TV-Büro neben dem Fischladen 
ist schon zu viel für die 
KLEINSTstadt Meißen, wie 
auch die anderen Reisebüros. 
Wozu braucht ein TV-
FORMAT auch noch ein Büro 
mit Kundenführung?! Nun 
wird in einem Haus am 
Brückenkopf der großen 
Autobrücke (die Alte) ein 
RIESENBÜRO vorbereitet für 
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Sonnenklar – DAS IST DER 
ROBOTWAHN!!! EINS reicht 
nicht, sondern gleich noch eins 
und wenn, dann gleich größer 
UND DAS OHNE GELD; 
sondern mit Kredit und das, 
OBWOHL MAN GELDER 
STIEHLT und ANGST 
BRINGT… Wer soll noch 
reisen, wenn alles nur noch 
überall gefährlich bleibt. DIE 
WELT IST KOMPLETT IRRE 
und deren 
CHRISTUSHERZENbetreiber in 
VERSEUCHTEN LEIBERN 
ohnehin… schon IMMER!!!! 

NUR MENSCHEN NEHMEN 
AN und erkennen DAS 
PRINZIP! NUR MENSCHEN 
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empfangen von der Lebensseele 
SCHUTZ und DAS WICHTIGE 
TUN ZUR ERLÖSUNG DER 
MENSCHHEIT mit Mutter Erde 
und Vater Sonne MIT DER 
NATUR!!! 

AB vor einem Wort ist ZUR 
SCHAUKEL gehörend, so wie 
das nach unten gehen! DOCH 
NACH OBEN GEHEN bringt 
nichts BESSERES, als nach 
unten, wenn man als Mensch 
Spaziergänge macht. MAN 
WIRD SICH NUR EBEN 
BEWUSST, dass Eden weder 
Ab- noch Aufstiege hatte. DIE 
WELT hat ALLES Übel erdacht 
und gemacht!!!! SCHIED… das 
ist kein Sinnwort! Und so ergibt 
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auch Abschied keinen Sinn, DA 
WIR MENSCHEN JA IMMER 
DA SIND AUF DEM 
LEBENSORT ERDE und uns 
dann sehen, wenn es wichtig ist. 
Vorher war das leider so nie 
mehr möglich, weil der Staat 
unsere feine Lebensweise 
GEGENPROGRAMMIERTE! 
Und da es bekannt ist, bleibt es 
nicht GEGEN UNS DAS 
WELTLICHE, sondern das 
Weltlich ist nun gegen sich 
gerichtet und vernichtet sich 
MIT DEM SELBST und der ICH-
BEZOGENHEIT!!!! 
SCHIED(S)gericht… 
SCHIED(s)richter, 
UNTERschied(€) – das sind 
nur DREI WELTworte, die nicht 
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gut sind. UND WAS NICHT 
GUT IST, ist absolut böse und 
schlecht UND HAT AUF DER 
ERDE NICHTS MEHR ZU 
TUN! Nur uns Menschen 
wurde stets BÖSESTES 
ANGETAN und alles 
genommen, obwohl wir ALLES 
GUTE GEGEBEN HATTEN. 
Man hatte unseren Körper 
genommen in allen Wegen 
und uns mit der Weltsünde 
beschmutzt! UNSERE KÖRPER 
sind weniger und weniger 
belastet und im Netzwerk 
erfasst und sichtbar – DIE 
SÖHNE DER ERDE TUN 
GANZE ARBEIT und erlösen 
ganz und nicht ein wenig oder 
halb!!!! WIR SIND 
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FÜREINANDER MENSCHEN 
und wünschen nicht nur allen 
Menschen das Wiedersehen mit 
den einstigen Eltern und dem 
richtigsten, einzigen 
Seelengefährten UND 
SICHERHEIT VOR WELT UND 
LEUTEN UND PERSONAL, 
sondern wir tun auch alles 
weiter und weiter UND 
EMPFANGEN DAFÜR 
ALLES… auch Zeit und Freude 
für das Empfangene und 
empfangende Geben! 

Mutti ist wieder da – im 
HELLEN – das ist gut! SIE 
SCHWITZT wie verrückt UND 
DAS IST DAS VER-RÜCKT-
WORDEN SEIN aus dem 
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Menschenleben! Man lässt sie 
sagen, dass das vom laufen den 
Berg hinauf sei, DOCH DAS 
BLEIBT EINE LÜGE! „Heu, wo 
ist den meine Abfalltüte?“ DAS 
IST DAS ABFALLprogramm das 
ALLEN MENSCHEN gestartet 
geblieben ist! INES 
EVALONJA hat allen Abfall 
vom Balkon heute entsorgt 
schon und hat diese 
PROGRAMIERUNG DER 
TOTEN überwunden für alle 
UND SO AUCH DIE 
KETTENBILDUNGEN! Und so 
ist auch Mutti geholfen 
dadurch. WIEDER liegen zwei 
Lindt-Kugeln auf dem Platz auf 
dem Tisch, an dem Ines 
Evalonja nicht mehr sitzt: ROT 
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UND GOLD! Wer BLUT und 
GOLD mochte und mag, DER 
IST DER FINSTERNIS 
GEBLIEBEN und dem Mond 
und der Sonnenfinsternis!!! Wir 
nehmen diese, damit Mutti sie 
nicht essen muss und 
SCHMEISSEN SIE DORTHIN, 
wohin alle Leiber ohne 
Menschenseele gehören: AUF 
DEN MÜLLBERG. Jedoch 
werden diese sicherlich 
verbrannt oder sonst irgendwie 
zersetzt. DENN TOTES 
FLEISCH LEBT NICHT!!!!  

WIR MENSCHEN SIND 
SCHMERZFREI – wir wurden 
vorbereitet darauf! Das, was die 
Welt uns programmierte, 
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wovor wir Angst haben 
mussten und alle 
Generationen, verschwindet 
dadurch! SO IST ALLEN 
GEHOLFEN auch heute 
wieder!!! 

Christa Friede Burgstaller (geb. 
Sperling – geschieden von Otto 
Richard Schreber) gehört nicht 
zum Abfallprogramm der 
Staaten und nicht zum 
Abfallbeseitigungspersonal! SIE 
IST MENSCH und bleibt IM 
LEBEN und wird gefördert und 
unterstützt VON DER 
TOCHTER DER SONNE UND 
ERDE INES EVALONJA, die in 
der Welt einfach nur Inés 
gewesen ist!!! 
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IM KOMMENDEN wird Ines 
Donath geb. Schreber NUR 
NOCH EVALONJA SEIN oder 
einen ganz neuen feinen 
Namen von der RICHTIGSTEN 
FAMILIE ERHALTEN! DAS 
WERDENDE IST LEBEN und 
das Leben wird nur natürlich 
WERDEND und bleibend 
richtigst gut! Menschen 
begreifen alles das, weil die 
Seele weiß ALLES MIT DER 
NATUR! Wir Menschen 
brauchen nichts lernen oder 
erinnert erhalten – WIR 
BRAUCHEN NUR WISSEN, 
was für uns wichtig ist und das 
wird gegeben von der Natur!  
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AUFstossen… kann man Türen 
und doch ist es verbunden mit 
dem WIDERWÄRTIGEN 
INNEREN ÜBERFÜLLTEN 
GEDÄRM des Herrn, der das 
mit der LEIBBEFÜLLUNG für 
alle programmieren ließ! Wie 
weit DIE SUCHT  DER SÜNDE 
schon zurückreicht, kann man 
auf Gemälden sehen oder in 
historischen Gebinden 
gefunden haben. DOCH DIE 
SEELE MUSS NICHTS LESEN 
ODER SEHEN, um Wahrheit 
zu wissen aus vergangenen 
WELTzeiten!!!! SO, wie es 
innen befüllt ist, SO RIECHT 
DAS AUFGESTOSSENE! Und 
Mutter Erde wurde ebenso mit 
dem widerlichsten befüllt im 
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HEILIGEN KÖRPER, was enden 
muss!  
WER DAS LEBEN NICHT ALS 
DAS EINZIG HEILIGE 
ANERKENNT und für Mutter 
Erde und Vater Sonne und alle 
Menschen und alle Lebensorte 
in der RIESIGEN 
GESAMTNATUR duftende und 
beste Lebensbedingungen 
möchte, IST NICHT 
RETTUNSGWÜRDIG! Alles 
ergibt sich nach und nach und 
die Welt verliert ALLES!!! 

„Schauen wir, wie es wird…!“ 
Das sind WELTgedanken, denn 
man verführte dazu, 
Einladungen anzunehmen oder 
auszusprechen oder Neues zu 
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erschaffen! DAS hat nichts mit 
dem WERDEN DER NATUR 
UND UNSERES 
KOMMENDEN ZU TUN, was 
wir schon haben: IM LEBEN 
SEIN!! Menschen können nicht 
andere verstehen und sollen das 
auch nicht mehr. NUN SIND 
DIE LEBENSORTE WICHTIG 
UND WIR in unserer 
Zweisamkeit und kommenden 
Familie und der einstigen 
Familie und immer wieder das 
wichtigste Begreifen: NUR ZU 
ZWEIT SIND WIR IN LIEBE 
RICHTIG und folgen der Natur, 
die niemanden je alleingelassen 
hat und die uns immer wieder 
sagt: NUR MENSCHEN 
BEGREIFEN und diese haben 
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SEELE und so sind diese 
GANZEN MENSCHEN in 
ALLEM weit überlegen und 
FÜHLEN HARMONIE VON 
EINST und wie es wieder 
werden MUSS und fühlen 
BLEIBENDE BINDUNG AN 
NUR EINEN EINZIGEN 
MENSCHEN nicht als Fessel, 
sondern als das SCHÖNSTE!!! 

IM NATÜRLICHEN LEBEN in 
dem wir Menschen uns nun 
immer sicherer bewegen, kann 
nichts mehr wegkommen oder 
genommen werden, was 
wichtig für uns und unseren 
Lebensweg zu Zweit und in 
Familie MIT ERDE UND 
SONNE UND NATUR ist! Was 
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wichtig wird, kann niemand 
vorhersehen sollen oder wollen. 
ALLEIN DIE NATUR FÜHRT 
WIEDER DAS LEBEN und 
beschenkt uns mit allem, was 
das LEBENSWUNDER 
offensichtlich lässt, ohne das 
wir es enträtseln oder 
entschlüsseln wollen. WIR 
WOLLEN ALLES 
VERSCHLIESSEN, was das 
Leben zerteilte und erklären 
wollte und beherrschen und das 
gelingt uns!!!! 

FÜR UNS MENSCHEN IST ES 
SO, wie wenn man jemanden 
kannte irgendwo und durfte 
etwas, was alle anderen nicht 
durften oder musste etwas 
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nicht tun, was alle anderen tun 
mussten. MENSCHEN 
BEGREIFEN, dass das nun so 
sein muss, DAMIT WIR und 
die, durch die wir UNSEREN 
RUHIGEN RAUM HABEN 
UND DAS BISCHEN 
TASCHENGELD, sicher 
bleiben! DIE NATUR FÜHRT 
UNS und lässt alle 
Möglichkeiten offen! Wir 
kennen Situationen, wo man 
sich ungesehen abspricht und 
man sagte: „DIESE NICHT“ 
„DIESEN KANNST DU 
VERTRAUEN!“ … nur zum 
Beispiel! DIESE sind dann nicht 
Menschen, weil es sich ja um 
die öffentlichen, gefährlichen 
Orte handelt, SONDERN DIE 
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MANIPULIERTEN LEIBER, die 
wir durch die Natur FÜR UNS 
LEBENDE NUTZEN und somit 
FÜR DAS LEBEN EDEN und 
somit für Mutter Erde und 
Vater Sonne! 

Es hat uns auch heute nichts 
ausgemacht, dass Ines Evalonja 
nirgends bedient wurde mit 
Orangensaft und etwas Feines 
ALS GAST! Wir nehmen an, 
was möglich ist und blieben 
ohne Maske und 
Gefahrensituation. So ist Ines 
Evalonja IN GROSSEM DANK, 
dass Mutti rechtzeitig wieder in 
der Wohnung ist und das sie 
wieder geht! 
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AUF DEN BALKON hatten 
Muttis Hände die zuletzt 
erhaltene graue Tasche auf den 
Stuhl gestellt. DAS IST NICHT 
GUT! Wir erhielten die 
Erkenntnis für die 
DIEBESBANDENMÖGLICHKEI
T, die etwas in diese Tasche 
hineintun lassen würden und 
diese draußen hinlegen…! WIE 
SCHNELL sind Gedanken 
getauscht worden? Wie schnell 
hat man vergessen lassen, dass 
es diese Tasche überhaupt gab 
oder das Hineingetane? WIR 
ERINNERN das KREUZ mit 
dem abgesägten Bäumchen vor 
Muttis Balkon! NICHTS IST 
EGAL und nichts vergessen von 
der Lebensseele, DIE ALLE 
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MENSCHEN SCHÜTZEN 
MUSS und alles wichtige 
GESTOHLENE wieder zu uns 
bringen! DIE ERDE muss nicht 
irgendwoher gebracht werden, 
auf dieser leben wir. DOCH 
DIESE MUSS ERLÖST WERDEN 
von allen Kriminellen und 
Kranken!!! 

WIR KÖNNEN NICHT DIESE 
GROSSE LIEBE oder gleiche 
Liebe haben für die, bei denen 
wir Kind und Jugendlicher sein 
mussten IM WELTLICHEN 
SINN!!! Wir möchten sie nicht 
einmal mehr Eltern nennen. 
WIR MUSSTEN VIEL 
ERTRAGEN und erdulden und 
alles das löst sich auf! Mutti ist 
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nicht die Mutti von Evalonja – 
nur in der Welt muss sie sie 
noch als Mutti anerkannt 
lassen, um nicht Verwirrung zu 
stiften. Diese hat jedoch ein 
anderes Kind und wir können 
nicht den Platz einnehmen von 
anderen. Das ist nicht richtig! 
So nimmt das ab, was man uns 
EINBLÄUEN wollte per 
Programm UND DOCH WIRD 
ES MEHR UND MEHR! Wir 
ehren unsere Eltern: ERDE 
UND SONNE und empfangen 
LIEBE!!! Wir ehren unsere 
einstigen Eltern UND 
KÖNNEN NICHT DIE 
WELTLICHEN Stellvertreter in 
derselben Weise beschenken! 
Man begreift das gern und 
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einfach!!! So ist das ABSOLUTE 
FÜR UNS DAS BESTE UND 
SCHÖNSTE, weil wir keine 
Zwischenstopps mehr wollen 
und keine Ablenkung mehr! 
WIR MÖCHTEN DIESE 
EINMALIGKEIT für den 
anderen Menschen und dieser 
für uns. WIR SPÜREN, dass uns 
nur so nichts fehlt und eine nie 
empfundene LEBENDIGKEIT!!! 
WIR WOLLEN NICHT 
FREUNDLICH SEIN DER 
WELT, sondern nur noch der 
Natur durch die dann alle diese 
Freundlichkeit erhalten, die zu 
dieser in höchster Weise 
gehören!!!! 
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WIR SIND ERINNERT, dass wir 
bei dem SÜNDHAFTEN 
geschwitzt hatten oder die, die 
das mit uns taten… DAS IST 
NICHT ANGENEHM ODER 
DUFTEND! Also sind wir 
geheilt schon, weil wir es nicht 
mehr tun! Wenn 
Beeinflussungen vom System 
kommen – die immer seltener 
sein werden – wissen wir woher 
und weshalb!!!! 

ES GIBT KEINEN GUTEN 
SCHWEISS, weil dieser immer 
GEGENPOLIG entstand…. 
KÄLTE auf HITZE und HITZE 
auf Kälte…!!!! EDEN hat nichts 
mehr dergleichen! 
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„MEIN“ und „MEINE“ oder 
„SEINE“ oder „IHRE“ ergibt 
keinen Sinn mehr!!! So das 
SELBST und DAS ICH 
identifiziert ist als DIE SÜNDE 
und DIE WELT DER SÜNDER 
UND SÜNDEN, wird es so so 
einfach: NUR NOCH IN LIEBE 
LEBEN MENSCHEN SEIN im 
rein natürlichen 
Lebensordnungssinn!!!! 

Wir fühlten uns nicht wohl… 
weil uns Augen ansahen, die 
das Gesehene ZUM 
STAATSapperat brachten durch 
Vernetzung und doch auch 
über den Äther zu anderen 
UND NICHT 
WOHLgesonnenen! UND SO 
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HABEN WIR HIER UNSEREN 
GELIEBTEN VATER in einer 
VERSPERRUNG HIN ZU UNS! 
ANGETAN sein von etwas, hat 
die Wirkung hin zum GUTEN 
und gleichzeitig zur Frage: 
WAS HABEN SIE DIR DENN 
ANGETAN! Es ist wichtig, 
immer diesen IRRGARTEN 
erinnert zu erhalten, aus dem 
die Weltlichen keinen Ausgang 
mehr finden – so als seien sie 
im Laptop verschwunden oder 
mit dem Handy verheiratet 
(nur zwei Beispiele)! 

AUSGESTELLT… was kann 
oder konnte man alles 
ausstellen: Damen im 
Schaufenster in Hamburg zum 
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Beispiel (Ines Evalonja hatte 
beim Schaufenster dekorieren 
ein solch unangenehmes 
Gefühl in BAD im HARmoni – 
Zufall oder WAHRHEIT?) Alles 
muss ernst genommen bleiben 
und penibel durchforstet, weil 
von der Tochter im Absoluten 
sich nach unten hin nun zu 
allen anderen Menschen die 
BEREINIGUNG UND 
ERLÖSUNG ergibt!!! 
Gegenüber dieses Geschäfts gab 
es eine Art Spielsalon und Ines 
Evalonja hatte kein gutes 
Gefühl… kürzlich sahen wir 
hier in Meissen die Aufschrift 
INTERNET auf dem 
Schaufenster des Spielsalons am 
Neumarkt… IMMER GEHT ES 
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UM ALLE EINFLUSSNAHMEN 
AUF MENSCHEN und wie sich 
das SCHNEEballsystem auf 
viele auswirkte. DIESER EINE 
LIEBTE ES DAS ANZUSEHEN 
AUS DER HÖHE!!!! AUS DEM 
HIMMEL kam und kommt die 
Gefahr der Einflussnahme – 
SATELLITENSCHAU!!!! 

MONI WOLLMANN wurde 
zum Casino geführt mit den 
hässlichen bunten Figuren von 
einem SCHWUL 
GEMACHTEN IN AMERIKA, 
für die Ines E. im Internet 
TEXTE kreieren sollte. WAS 
HAT SIE ALLEIN FÜR MONI 
gebracht für diese lächerliche 
Bezahlung und was ANDEREN? 
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Hatte Moni nicht erzählt von 
dem GESCHÄFTSMODELL, wo 
man EINEN KUNDEN braucht 
und dann RIESENGEWINN 
erhalten hat? WENN DIE 
ANGESTELLTEN schon 
RIESIGE EINNAHMEN 
HABEN, wie geht’s dann nach 
GANZ OBEN WEITER? Das ist 
nicht richtig und eben nie 
mehr, dass man uns Menschen 
noch immer nichts 
weitergegeben hat!!!!! 

INES EVALONJA hatte auch 
eine andere Wegbeschreibung 
gemacht, als üblich vom 
Harmoni zu den dort 
ausgestellten MÜLLwaren!! 
Schritte bis zu einem 
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Zwischenziel auf diesem Weg. 
Bei einer solchen 
Wegbeschreibung ist man mehr 
Kind und Mensch, als mit 
Handy und Navi und 
Fremdbefragung. Kam diese 
zum Einsatz? Was können 
Menschen UND WAS HABEN 
WIR ALLES GEGEBEN?! VIEL 
ZU VIEL und doch ist gerade 
das derzeit unsere große 
Freude, weil wir wissen, dass 
LONJUSCHKA so werden darf: 
FREI IN ALLEM und freies 
Kind von Mutter Erde und 
Vater Sonne – unbeeinflusst 
von Störenden und Welt und 
Störquellen. Wann sie auf der 
Erde ankommen soll, weiss 
auch nur die Natur! DOCH SIE 
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WIRD NUR ZU DIESEN ZWEI 
von der Natur bestimmten 
Menschen kommen und gern 
bleiben… WEIL KINDER DER 
ERDE UND SONNE immer 
Kinder sein wollen und sollen 
und weil wir fühlen, wie gut wir 
uns tun und wie wir uns AUF 
UNSERE WIRKLICHEN 
ELTERN FREUEN, die so sind, 
wie wir, nur anders eben – auch 
einzigartig!!!!! 

 Wir wissen noch sehr genau, 
wie wir waren mit Handy… 
immer wieder abgelenkt und 
sms schreibend, was wir erleben. 
DAS ERGIBT KEINEN SINN! 
Wir möchen miteinander sein 
und miteinander all das 
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LEBENSWUNDRIGE erleben 
und nie mehr nur Bilder und 
Berichte erhalten UND SCHON 
GAR NICHT VON LEUTEN, 
denen das nie gegönnt gewesen 
wäre VON MUTTER ERDE 
UND VATER SONNE! Wir 
wissen noch, wie wir 
mitfühlend zu denen schauten, 
die neben EINER oder EINEM 
telefonierenden Leib 
nebenhertrotten mussten – 
AUCH KINDER! NIE MEHR 
ALLES DAS FALSCHE!!!! 

Immer mehr und mehr wurden 
ZWANGSPROGRAMMIERT 
mit mehr und mehr 
KONTAKT zu haben und zu 
schreiben und zu telefonieren 



 

 

672 

und sich zu treffen mit vielen 
oder einzelnen Falschen! WIR 
SIND ERINNERT, um 
wachzurütteln UND ALS 
ERINNERUNG, wie gut es tut, 
all das überwunden zu haben 
und nichts zu vermissen von 
alle dem! WIR SIND TREU 
GEBLIEBEN kann man sicher 
sagen, WEIL DAS 
WELTPROGRAMMIERTE nur 
den Leib betraf UND NICHT 
UNSERE SEELE, die nun in 
dem WELTBEEINFLUSSTEN 
MENSCHENKÖRPER wieder 
ganz da ist. Es war nicht leicht 
die Zerstörung anzusehen und 
anzunehmen… und wir sind 
immer wieder in diesem 
Lebenswunder, dass wir nicht 
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EMOTIONALE sind und 
NICHT ALLES DAS HABEN, 
was uns ausgeliefert hätte: Wut 
gegen die Zerstörer und 
dergleichen! WIR WISSEN, 
DIESE MUSSTEN UND 
MÜSSEN WEICHEN und wir 
sind beschützt durch diese 
sanfte Macht, die wir nie 
kennenlernten und die uns nun 
jetzt stützt und führt! WIR 
WISSEN SICHER, dass die, die 
in Liebe mit uns sind Mensch 
uns nicht ablehnen aufgrund 
dessen, was DIE WELT 
VERURSACHTE! Wir wissen, 
was die Natur kann verändern, 
sobald die Welt entmachtet! 
Wir erkennen schon viele 
Veränderungen und die 
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Wichtigste ist ja, DASS WIR 
ERKENNEN WELT UND DAS 
WIR ERKENNEN LEBEN MIT 
ERDE UND SONNE UND 
NATUR und dass das nicht 
zusammenpasst! UND SO SIND 
WIR MITEINANDER – auch 
ohne, dass wir schon 
beieinander sein konnten – 
schon so viel mehr, als je mit 
irgendwem anderes. Das 
anzuerkennen und sich darüber 
freuen zu können, ist, wie sich 
wie der Teddy ohne 
GlückskindTSHIRT zu fühlen, 
der sich im Arm und angesehen 
verwandelt und wir uns auch… 
LÄCHELN DER MUTTER ERDE 
UND VON VATER SONNE in 
uns – es  ist wie ein 
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gemeinsames warmes Gefühl. 
Und doch ist Leben in Liebe so 
viel mehr, was nie ein Laptop 
oder Handy oder Buch oder 
Film ODER DIE GESAMTWELT 
je hatte geben oder vermitteln 
können. MENSCHEN SIND 
NICHTS, was man reparieren 
kann oder in etwas 
Ausgedachtes hineinpressen… 
MENSCHEN SIND ALLEIN 
DER NATUR GEHÖREND und 
so auch nur von der Natur 
erkannt und zum ERBLÜHEN 
und WERDEN gebracht!!! 

DENNOCH bleibt in uns der 
Wunsch als Liebende, dass 
dieser EINE MENSCH mit uns 
ist, wie wir jetzt schon sind… 
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Ines Evalonja hatte gerade 
gedacht, wie schön es sei, wenn 
IHR SEELENGEFÄHRTE IHR 
EINEN RAUM SO 
SCHMÜCKEN WÜRDE MIT 
BLUMEN und doch ist so, als 
sei es so, weil man ja 
miteinander ist und DIESER 
VIELLEICHT diese Blumen 
schon vor ihr sah und 
aufgepasst hat, dass niemand 
sieht, wenn sie sie mit sich 
nahm… ZWEI LIEBENDE sind 
so viel mehr, als wir es erleben 
durften bisher und das macht 
alles Vergangene wieder gut. 
Alles Schwere hatte nun den 
Sinn, dass wir es verwenden 
konnten für die Erlösung 
anderer und das Erkennen, was 
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nie richtig gewesen ist und 
daher nie mehr mit uns sein 
darf!!! 

ZÜCHTUNG ist etwas GANZ 
ÜBLES… Ines Evalonja hatte 
gerade den Delfin im Arm und 
war beim gestreichelt sein 
durch das weiche Plüsch 
erinnert an das GEGEN DEN 
STRICH tun!!! Es ist auch eine 
gespeicherte 
FALSCHEMOTION – also ein 
unnatürliches Gespür!!! Es gibt 
eine Hunderasse mit braunem 
Fell, der man am Rücken einen 
solchen „BÜRSTENSTREIFEN“ 
kreierte… ES GIBT 
HAARwirbel und vieles GANZ 
UNGUTE MEHR! Und das in 
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dieser kleinen Weise schon 
wieder erinnert erhalten zu 
haben, MACHT DIESES 
GEMEINSAME TUN SO 
WERTVOLL. NIEMAND 
konnte je so etwas und doch 
wäre es mehr gebraucht 
worden, als alles! DIE, DIE DAS 
AUFHALTEN DER 
ERLÖSUNG von Mutter Erde 
von DER WELT aufgehalten 
haben, wissen noch nichts 
davon, wie es ist, was ist, 
wenn…!!!!! 

DIE WELT hatte ALLES FREI 
GELASSEN… TUT, was immer 
ihr wollt – doch es kommt der 
Absturz auf jeden Fall. Wann 
und wie war EINEM gegeben, 
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das zu entscheiden. UND WAS 
MAN NICHT GESAGT 
HATTE, war, dass es sich bei 
dem, wie etwas geschehen soll 
oder das etwas geschehen soll, 
nicht um EINEN 
SCHULDIGEN handelte, 
sondern UM DIESE EINE, die 
dringend gerettet werden sollte 
und musste…! VERZWICKT 
und ZUGENÄHT und 
VERTUSCHT und SCHEINBAR 
RICHTIG und SCHEINBAR 
GEHOLFEN…! WAS IST DIE 
WELT und deren Leute? 
NICHST Erhaltungswürdiges! 

Mutti ließ man erzählen, dass 
in einem Traum man sie sagen 
ließ, dass sie Vati nicht 
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erschießen lassen würde… weil 
sie von 3 Männern – wovon 
Vati einer gewesen ist – nur 
einen auswählen durfte, der 
nicht erschossen werden sollte! 
WENN MAN NUN WEISS, 
dass Mutti falsch verheiratet 
wurde UND DASS SIE DEN 
RICHTIGEN MANN 
BRAUCHT, um im Leben 
glücklich zu werden UND DAS 
JEDER MANN WICHTIGST 
IST, damit dessen Tochter der 
Erde als Frau mit diesem auch 
glücklich wird UND MAN 
AUCH WEISS, dass alle Söhne 
und Töchter ihre einstigen 
Eltern wiedersehen möchten, 
KANN MAN DOCH DEN 
BEEINFLUSSENDEN VON 
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MUTTI`s Schicksal, dass wie das 
aller OSTFRAUEN ist, die einst 
lebten UND SOMIT DAS 
ALLER TÖCHTER DER ERDE 
mit Mutter Erde und Vater 
Sonne und allen SÖHNEN DER 
ERDE, nichts Gutes mehr 
wünschen, WEIL DAS DAS 
LEBEN ENTEHRT!!!! 

NIE MEHR SCHIESSbefehle 
und Waffen. NIE MEHR 
KRIEG und Aufwiegelung der 
Massen! Nie mehr 
VERFOLGUNG UND 
SIEGESFEIERN! Nie mehr 
ARBEITSPLANET ERDE und 
nie mehr Forschungsprojekte! 
NIE MEHR BEOBACHTUNG 
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UND ANALYSIERUNG des 
Lebens!!! 

ERHALTE DIR DAS, was du 
niemals je vorher erhalten 
hattes, mehr, ALS ALLES 
WELTGEGEBENE! NUR DIE 
NATUR HATTE NOCH 
ALLES, was 
LEBENSORDNUNG und Liebe 
wie in Eden ist! EINEN 
LEBENSBAUPLAN jedoch gibt 
es nicht!!!! 

EINZIGARTIGKEIT gehört 
NUR ZUR NATUR und 
bleibend nur zu uns Menschen 
mit der Natur UND MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE! 
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WIR MENSCHEN sind nun 
schon über den alles 
umfassenden Schmerz der 
Vergangenheit hinweg UND 
SIND NICHT DIE; die sich an 
angeordnete Trennungsjahre 
oder Trauerjahre oder 
FEIERTAGE oder 
Schweigeminuten halten! WIR 
BRAUCHEN keine 
Genehmigung oder Ausbildung 
FÜR UNSER HEILIGES TUN 
FÜR DIE RETTUNG ALLER 
MENSCHEN UND DES 
GESAMTLEBENS mit Erde und 
Sonne und uns Menschen!!! 
MENSCHEN NUR WISSEN 
und MENSCHEN NUR halten 
Weisheit und Liebe in sich! 
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AUCH EILE WAR GEBOTEN 
VON DER NATUR… doch 
diese natürliche Eile bringt 
dennoch nicht in Gefahr und 
erfolgt in ruhigen, klaren 
Handlungen!  

Wir sind erinnert nochmals an 
GOLIATH, der gefesselt am 
Boden liegt mit lauter 
Winzlingen drum herum. WIR 
SCHRIEBEN bereits schon 
einmal darüber! DIE WELT 
musste glauben an einen 
RIESEN und AN 
GROSSGEISTIGE MÄNNER im 
Berg und sonstigen Humbug! 
ES GIBT EINEN VATER MIT 
ABSOLUTER GRÖSSE mit der 
Natur, die jedoch NUR MIT 
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DER TOCHTER diese absolute 
Stärke und Weisheit bringt und 
deren absolute Verbindung zur 
Natur ist durch den 
einzigartigen einen Mann 
geschützt, den wir 
Seelengefährten nannten (WIE 
ALLE SÖHNE DER ERDE, die 
alle komplett verschieden sind 
– also einzigartig!). ES GIBT 
DIESE ABSOLUTE KRAFT nicht 
für alle Menschen – zum 
Schutz für DAS LEBEN, DIE 
NATUR UND DIE 
MENSCHEN! Die Natur nur 
hat diese absoluten 
QUALITÄTEN und muss diese 
dennoch MIT MENSCHEN 
GEBEN, weil nur Menschen die 
NATUR IN WEISHEIT 



 

 

686 

EMPFANGEN und geben, was 
gebraucht. NIEMANDEM wird 
mehr erklärt, WEIL DAS NIE 
RICHTIG GEWESEN IST! Das 
Leben, die Natur und die Liebe 
SIND ABSOLUT GESICHERT 
UND GESCHÜTZT und somit 
auch die bleibenden, wichtigen 
Menschen. So viel die Welt 
auch glaubte,  erhalten zu 
haben, man wird bemerken, 
DASS DAS GEGENTEIL ZU 
WIRKEN BEGINNT… 

DIE NATUR kann sich 
Gegenteiliges nicht leisten und 
wir Menschen haben das 
Gegenteilige von Eden viel zu 
lange ertragen müssen und 
erdulden viel zu viel!  
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ES GIBT KEINE LEITER zum 
Himmel hinan und im Himmel 
gibt es keinen gütigen, 
hilfreichen Vater! LEITERN sind 
gefährlich wie Leiter… AUF 
DER EBENE NUR ist der 
Mensch sicher – das ist bleibend 
so! 

LIEBER ALLE LAGERHÄUSER 
verschließen und nie mehr 
betreten, ALS ERDE UND 
MENSCHEN UND NATUR 
VERLIEREN UND SOMIT DAS 
LEBEN!!!! 

LIEBER KEINE 
Doppelstockbetten und 
eingezogene Decken in 
Räumen – zu groß ist die 
Unfallgefahr, die man OHNE 
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MITGEFÜHL aus der Ferne 
verursachen kann – auch 
GEGENSTÄNDE poltern dann 
plötzlich zu Boden und alle 
reden dann von MYSTERY und 
doch ist es nur TRICK! 

WENN ES WICHTIGER IST, 
dass Zeit irgendwie vergeht, als 
IN LIEBE MENSCH ZU SEIN, 
ist schon lange NUR NOCH 
LÜGE DA und eben das 
Staatsprogramm!!!  

„FALSCH VERBUNDEN“ … 
das betrifft nicht nur 
TELEFONverbindungen, bei 
denen nur scheinbar die 
sprechen, die anrufen ODER 
AUCH NIEMAND! FALSCH 
VERBUNDEN wurden 
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dauerhaft Paare und 
ELEKTRISCHE GERÄTE und 
Weltliches MIT der HEILIGEN 
NATUR (um wieder nur ein 
wenig SCHUL DER 
WELTVERANTWORTLICHEN 
sichtbar gemacht zu haben!). 

BETTELN hat man in HUNDE 
hineinprogrammiert und in 
Kinder und in ARME und in 
MENSCHENWEGE… WENN 
ES UM DAS GESAMTLEBEN 
GEHT und man Macht 
ausnutzt und nicht IM LEBEN 
BELÄSST, was ins Leben 
dringend gehört, IST NICHST 
MEHR DA, was zu erhalten sich 
lohnt in dem betreffenden 
Leib, der nur scheinbar aussieht 
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wie ein Mensch. 
MENSCHENÄHNLICH reicht 
nicht und AFFEN brauchen wir 
nicht – also die, die nachäffen 
und nicht erkennen, wie weit 
unter deren „Familiensinn“ und 
„GESPÜRTER 
GERECHTIGKEIT“ und gelebter 
wahrer Liebe DIE HERREN DER 
SCHÖPFUNG stets geblieben 
sind mit deren Unbenehmen 
und Damen und „Brut“!!! 

AFFEN ansehen bei deren Ton 
IM ZOO sollte ALLEN Tränen 
schenken, damit diese befreit 
werden für immer! Deren feines 
Verhalten angesehen haben in 
einem Naturfilm zeigt, wie 
diese sich um das Wohl des ihm 
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Anvertrauten ZWEITEN und 
eines Kindes „kümmern“. 
Natürlich muß immer 
hinzugefügt werden, dass das 
nur Unbeeinflusste fühlende 
Affen betrifft. 

ARTgenossen… das ist alles 
Staatshaushalt – ALLES 
BESTIEN ohne Gefühl FÜR DIE 
HEILIGE LEBENSNATUR! 

ES IST GUT, dass SCHAFE und 
sonstige Gehörnte wegbleiben 
vom Zaun, der uns Menschen 
von diesen nun trennt. NIE 
WIEDER WERDEN DIESE mit 
uns leben! Die schwarzen Schafe 
zeigen ganz eindeutig, dass 
diese nicht zu uns Menschen 
gehören!  
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WOLLE ist nicht gesund für 
unsere Körper! DIE, die zum 
Jux „Eierwärmer“ für den Mann 
stricken als 
Geburtstagsgeschenk eines 
Typen, der zu einer 
Fußpflegerin gehört, die die 
Brut dieser „Dame“ ist, die 
derlei tun musste FÜR DEN 
GAG woanders, SIND ALSO 
WEIT UNTER DENEN 
ANZUSIEDELN, die man 
fälschlicher Weise als die 
Vorfahren der MENSCHEN 
vernetzte bis in die STEINzeit 
und HÖHLENzeit!!!! BLEIBEN 
SIE IN IHREN WELTEN und 
schlimmen Fantasien, bis der 
Sensenmann sich meldet! 
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AUF ERDEN wird niemals 
mehr jemand mehr als die 
Natur sein wollen und so wird 
die Erde wieder in Harmonie in 
der Natur sein mit Vater Sonne 
und NUR WIR MENSCHEN 
ebenso – auf festem Boden 
spazierend und nie mehr dort, 
wo Menschen nie hätten sein 
sollen oder wollen!!! 

Man kann doch ganz einfach 
erkennen, DAS SICH DIE 
SCHULDEN ÜBERALL 
explosionsartig erhöhten! 
Niemand wusste vom anderen, 
was man wirklich hat in der 
WIRKLICHKEIT! Doch in der 
virtuellen Welt, wurde alles 
gewusst und umgedreht – DIE 
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NICHTSKÖNNER ERHIELTEN 
und DIE MENSCHEN 
VERLOREN und mussten 
annehmen per Programm 
MINUS und UNPASSENDES 
und SCHÄDIGENDES und 
RAUB (und so on)! Das kann 
niemand als richtig oder 
rechtens anerkennen, DER 
EINEN GESUNDEN UND 
KLAREN VERSTAND HAT 
(wie die Welt zu sagen pflegt)! 

STAND… das ist die 
Vergangenheitsform von 
GERADE STEHEN. Stimmts? 
Mit Alkohol im Blut ist das 
schwer und da ließ man mit 
System reden – wie im Schlaf. 
UND ALKOHOL TRINKEN ist 
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auch programmiert. DIE 
ENTSTANDENE 
VERSEUCHUNG durch die 
Welt ist allumfassend 
WIDERWÄRTIGST! Und nie 
mehr lassen wir es geschehen, 
dass unschuldige Menschen 
durch die Welt zu Sündern 
gemacht bleiben oder zu 
SCHULDhaften!!!! NIE MEHR 
LÜGEN!!!! 

FEINE MENSCHEN trinken 
lassen und dann in ein 
parkendes Auto fahren lassen 
und dann flüchten lassen und 
dann aufsuchen im Haus, IST 
DAS GEMEINSTE NOCH 
NICHT, denn es hat derlei auch 
mit SCHWERSTverletzten und 
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TODESopfern gegeben – alles 
willentlich verursacht und 
angesehen… OLI DIETSCHE IN 
BÜHLERTAL ist solch ein Opfer 
und wir wissen es, weil dieser 
angerufen hatte in jener Nacht. 
DOCH DA HATTE MAN INES 
DONATH noch nicht 
freigelassen und sie konnte 
nicht noch nicht wissen, was ihr 
möglich werden würde und 
worum es auch damals schon 
gegangen ist. DOCH SCHULD 
VERJÄHRT NICHT und diese 
Familie hat wie alle Menschen 
SCHLIMMSTES 
DURCHSTEHEN MÜSSEN… 
SO WIE OLI`s Vati, der einen 
ganzen Daumen verlor – 
WILLENTLICH VERURSACHT 
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VON DENEN, die nicht wissen, 
dass es nicht dasselbe ist, ob 
man eine Gurke zerteilt oder 
einen Daumen verliert 
dauerhaft, der nicht 
nachwächst. Hätte Braco helfen 
können oder wer anders in all 
den Jahren? NEIN, LEIDER 
NICHT und doch hatte man 
PER PROGRAMM daran 
glauben lassen UND 
ANDERSWO DIE 
GROSSGELDER abgeschöpft! 
NIE MEHR ALLES DAS – 
Mutter Erde möchte nur noch 
die eigenen Kinder und Vater 
Sonne auch UND WIR 
MENSCHEN möchten nur 
noch mit Menschen auf der 
Erde sein und keine Gäste mehr 
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behalten oder sehen oder 
hören oder riechen…!!!! 

WIE VIELE UNFÄLLE HAT 
MAN ALLEIN INES 
EVALONJA UND JOACHIM 
BAUMGART verursacht? Was 
hat man kassiert dafür und wer 
kann die noch auf freiem Fuß 
lassen wollen, denen es egal ist, 
ob ein Mensch vielleicht stirbt 
bei einem Unfall und ob man 
mehr und mehr verliert an 
dem, was IM LEBEN AN 
BEDARF IST, damit ALLE 
WIEDER IN LIEBE LEBEN? Die, 
die UNFÄLLE für real halten 
und wichtig und 
Versicherungsprämien erhalten 
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– also STEHLEN – SIND 
UNRETTBAR!!!! 

WIE EIN LAUFFEUER gingen 
schlimmste Bilder und Videos 
und Filme durch den Äther – 
das hat jedoch nichts besser, 
sondern schlechter gemacht, 
WEIL DIE VERNETZUNG 
BRACHTE DAS: Das ist die 
bleibende Realität! DAS IST 
NICHT GESUND!!! Wenn es 
andere betrifft ist ebenso wenig 
egal, wie wenn es unseren 
HEILIGEN 
MENSCHENKÖRPER 
BETRIFFT! DAS LEBEN IST 
WICHTIG und das 
programmiert ausgelöster 
Wahnsinn aufhört UND ALLE 
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BAUVORHABEN und jeder 
Ausbau von Firmen UND 
ALLE INDUSTRIEarbeit!!!! 

Wir Menschen wissen nun 
plötzlich, was es bedeutet 
Gedanken zu lesen. UND WIR 
LACHEN UND FRAGEN UNS 
IMMER EINMAL WIEDER: Hat 
sich jetzt gerade eine Blockade 
gelöst? Das war immer etwas 
Mystisches… etwas GANZ 
BESONDERES! Dabei lesen wir 
ja auch beim Schreiben, das was 
wir Gedanken nennen! So lacht 
Ines Evalonja beim Schreiben 
gerade GANZ NATÜRLICH 
und die, die diese 
geschriebenen Gedanken 
woanders auch schon 



 

 

701 

empfangen, obwohl das Buch 
noch gar nicht veröffentlicht 
ist, haben derlei 
FREUDEMÖGLICHKEITEN 
dann auch schon vorher!  
WAS WAR DIE WELT? EIN 
NICHTS oder DAS NICHTS! 

WAS IST DAS LEBEN? ALLES – 
alles das, was wir noch nicht 
kennenlernen durften, weil es 
eine Urkirche und ein 
Staatennetzwerk gab, WAS 
UNS ALLES EINFACHE UND 
NATÜRLICHE UND IN LIEBE 
ERLEBTE, nicht ermöglicht hat. 
DAS IST NICHT GUT, dass das 
so gewesen ist. ALSO 
BRAUCHT ES 
VERÄNDERUNG und diese hat 
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nur mit Strom und Technik zu 
tun – also DAS ABSCHALTEN 
ALLER WELTEN und aller 
Zonen auf Erden, die unser 
Leben bedrohten und 
bedrohen! DAS SCHAFFEN 
WIR MENSCHEN MIT DER 
NATUR in Ruhe und Weisheit! 

Zum Gedankenlesen fällt Ines 
Evalonja direkt noch ein 
Erlebnis ein, was so gut zur 
KETTENBILDUNG DER 
UNTERSTEN PASST, weil es 
mit einer Wurst zu tun hat (BEI 
DEN UNTERSTEN 
WIDERLINGEN geht’s ja um 
die Wurst und Eile stets), die 
Mutti nicht aß oder doch! Es 
ereignete sich bei einem damals 
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öfter gemachten Spaziergang an 
der Elbe hin zum Dehner, wo 
wir nie hingegangen wären, DA 
DEN TÖCHTERN UND 
SÖHNEN DER ERDE der 
Pflanzen und Blumenkauf 
strengstens verboten bleibt 
UND SO AUCH DER WELT! 
Nie hätte LEBENDIGES je 
verkauft oder gezüchtet werden 
dürfen – STRAFTÄTER werden 
nie mehr nicht als Straftäter 
gesehen und die URSACHE 
UND WIRKUNG ist ein und 
dasselbe nur noch: DIE WELT 
und deren Schöpfungen und 
HERRENdenken! So sagte Ines 
Evalonja`s Mund etwa das: „Du 
willst aber sicher keine Wurst 
essen.“ Und das waren 
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eineindeutig SYSTEMWORTE 
und nicht Menschenworte 
UND WIR WISSEN, weil wir 
MIT DER SEELE wissen! Und 
weil ALLE BEEINFLUSSENDEN 
gefunden werden müssen in 
den unsichtbaren Räumen der 
VIRTUELLEN VERNETZTEN 
RÄUME MIT DER ERDE UND 
DER NATUR, ist dieses kleinste 
Beispiel gerade WIE 
GERUFENE ANTWORT! Mutti 
ließ man damals erstaunt tun: 
„Kannst du Gedanken lesen…?“ 
Und man erzählte das dann 
noch mal und noch mal…! 
INTERESSANT, nicht? 
GEDANKENEMPFÄNGNIS ist 
dem Menschen gegeben, damit 
man diese dann lesen kann auf 
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Papier oder in einem 
TECHNIKgerät! Und wir 
Menschen haben FÜR UNS 
NUR und mit uns lebendige 
LEBENSFREUDE! Man kann 
durchaus eingestehen, es ging 
uns seit langem nicht so 
lebendig gut! 

Gedankenlesen geht also nur, 
wenn wir oder ein anderer 
Gedanken geschrieben hat. 
WENN VIELE GESCHRIEBEN 
HABEN, ist das erst 
nacheinander möglich, 
Gedanken zu lesen. DOCH DAS 
SYSTEM HAT ES SO 
GEMACHT: Alle Gedanken als 
MISCHMASCH und dann ging 
es um das URHEBUNGSrecht 
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und man wollte immer wieder 
Geld – TROTZ 
WIDERWÄRTIGSTER TEXTE 
UND INFORMATIONEN! 

Es gab schon die Info früher, 
dass der WORTSTAMM des 
Wortes Gedanke, DANK ist. 
Und so sagen wir Menschen, 
DASS NUR WAHRE 
GEDANKEN wirklich sind und 
VOM LEBEN FÜR DAS LEBEN! 
Also sind alle je eingeforderten 
Geldbeträge für Urheberrechte 
ABSOLUT UNRICHTIG 
GEWESEN und doch erhalten – 
stets von denen, DIE SCHON 
IMMER NICHTS HÄTTEN 
ERHALTEN DÜRFEN! So sind 
auch alle diese Geldempfänge 
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rückwirkend anzusehen und 
aufzulösen und auf das 
MENSCHENKONTO 
UMZUBUCHEN – für unser 
kommendes Eden. WIR 
MENSCHEN WISSEN, dass das 
KOMMENDE EDEN wieder 
ohne Geld sein wird. Bis dahin 
ziehen wir die Gelder ein, damit 
damit nichts Böses mehr gegen 
MENSCHEN UND ERDE UND 
SONNE UND NATUR getan 
werden kann UND SO 
DÜRFEN AUCH NIE MEHR 
KREDITE VERGEBEN 
WERDEN! Es sind also ALLE 
KREDITunwürdig!!!! DIE 
NATUR IST NICHTS, was auf 
Kreditbasis lebt UND WIR 
MENSCHEN AUCH NICHT! 
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DIE NATUR IST DAS 
HABENDE und wir Menschen 
mit dieser! UND NUR IM 
HABEN SIND WIR LIEBEND 
UND WEISE UND LEBENDIG! 
So einfach ist es! 

DIREKT or … (OB MIT H oder 
ohne H – es klingt das, womit 
man hört doch mit O und R 
stets gleich in Deutschland. 
DIREKTempfang in Wort und 
Schrift? KLASSE was?) 

dir EK TOR… (DIR zum  
EINKAUFSPREIS … UND DAS 
TOR HIN ZUM HERRN ist die 
Preisspanne Gewinn, die vorher 
nie offenbart werden konnte) 
MACH DIR NIE EINEN 
GESCHÄFTEMACHER zum 
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„DU“ oder „DU`Zfreund… Was 
doch EIN WORT alles an 
Wahrheit zu uns Menschen 
bringen kann!!! UND DIE 
WELT SCHAUT ZU und hin 
und… OMEGA! 

DIE NATUR – das ist schon was 
GANZ GROSSES! Wer die 
Natur nicht lieb hat, IST KEIN 
KIND DER BESTEN MAMA 
UND DES BESTEN PAPAS! 
Erde und Sonne mit uns 
Menschen als ewige Kinder mit 
der Natur, DAS IST ES UND 
BLEIBT ES, was erreicht werden 
musste, damit es bleibt!  

So kommen wir nochmal zu 
Goliath, den man gefesselt 
hatte durch die TECHNIKLIST 
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und die viel zu vielen Leiber auf 
der Erde, die man beeinflusst 
gehalten hatte, wie 
hypnotisierte Tiere DURCH 
EINE KLAPPERSCHLANGE 
und GIFTschlangen und 
KRALLEN- UND 
DORNENführende SUBJEKTE! 
(Stellvertretend für alles andere 
UNBARMHERZIGE, das 
barmherzig werden sollte). SO 
ist nun Goliath gewusster 
Weise NICHT DER EINE 
ABSOLUTE VATER, den man 
ALS GEFANGENEN quälte! 

DIE GESAMTNATUR hat sich 
befreit UND UNS MENSCHEN 
GROSS GEMACHT, obwohl wir 
immer noch denselben Körper 



 

 

711 

haben, weil Menschengröße 
nichts zu tun hat, MIT 
KÖRPERGRÖSSE! Weisheit ist 
des MENSCHEN GRÖSSE und 
diese empfängt man VON DER 
NATUR IN DER SEELE und 
gemeinsam mit denen, die per 
LEBENSORDNUNG MIT UNS 
VEREINT SIND!!!!! 

So gibt es nun diese widerlichen 
WINZLINGE von einst, die 
dachten und denken müssen, 
DIE LEBENSNATUR kennt und 
erkennt diese nicht mehr. 
DOCH DAS STIMMT EBEN 
NIE MEHR!!! Wenn man sich 
nun diesen RIESEN GOLIATH 
wie KING KONG vielleicht 
vorstellt, der ja auch DIE 
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STADT als störend und NATUR 
erniedrigend erkannt hatte, 
möchten diese kleinen, 
dreckigen Weltverbessernden 
nun endlich aufhören mit 
deren WELTSYSTEMförderung! 
DIE NATUR GIBT NICHT AUF 
LEBEN und wir Menschen eben 
auch nie mehr!!!! WELT IST 
KAPUTT! LEBEN IST 
WERDEND NEU UND BUNT 
UND SCHÖNST! 

ER FAHR (ung) (S) gemäß €  

Wieder EIN WORT, wo „ER“ 
vorkommt, der FAHREN will 
UND FAHREN lässt, obwohl es 
nachweisbar DER 
GESAMTNATUR absolut 
geschadet hat und schadet… 
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nicht nur wegen des Euros und 
anderer Währungen, ließ der 
Herr das wollen. DIE SUCHT 
NACH LEID und Herrschaft 
und VERRATENDEN und 
GEWALT GEGEN ANDERE ist 
mindestens so mächtig 
geblieben… BIS ES KOMMT! 
Was kommen kann in der Welt 
ohne UNS MENSCHEN UND 
OHNE ALLE LÜGEN? Es wird 
die Welle rollen AUF und AB, 
HOCH UND RUNTER und 
nicht nur nach vorn und 
hinten, sondern wie bei den 
Schiffen auch nach links und 
rechts an die Ufer – wie bei 
einem 
JahrhundertHOCHwasser…! 
ERTRINKEN LASSEN… 
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OBDACHLOSE erschaffen… 
HUNGRIGE UND 
DURSTIGE… 
NACKTE IN ANGST und 
Finsternis 
EISESKÄLTE und unerbittliche 
HITZE 
DAS IST NUR EIN WENIG, was 
Gott der Herr UND DIE 
KREUZZÜGE auf der Erde 
verbreitet hatten und haben. 
WER DAS BRAUCHT, geht mit 
der Welt unter, denn das kann 
nur tötlich sein UND 
VERDAMMT SCHMERZLICH! 
 
MENSCHEN SIND IM LEBEN 
und im Leben ist man FÜR 
DAS LEBEN und FÜR DIE 
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FREUDE und GEBEND IN 
FREUDE UND WAHRHEIT! 
 
Erinnert sind so viele UNGUTE 
Bannalitäten, die uns IN 
VERNETZUNG so nicht 
aufgefallen sein konnten, weil 
es ist, als hätte man uns in 
einen 
SCHRAUBSTOCKÄHNLICHE 
Fokussierung hineingebracht, 
die nicht erkannt gewesen sein 
konnte! Als wir noch gern 
etwas erklärten, WAREN WIR 
NOCH IM VOLLsystem! 
 
Nach dem Haare waschen sagte 
Mutti ALLzuOFT, die Frage, 
wie Ines Evalonja das Handtuch 
um den Kopf schlingt.  
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Dabei ist das einfach und nicht 
Besonderes… DAS 
KREUZverfahren der 
Handtuchenden, wenn man das 
Handtuch über den Hinterkopf 
legt nach vornehin und dann so 
verschlungen, dass es den Kopf 
nicht verlässt, wenn man dann 
wieder aufrecht steht! (MUTTI 
nieste… also hat DIE SEELE 
verstanden!) MUTTI ALS 
GANZER MENSCH wird das 
Meiste nicht mehr wissen 
müssen, was das System mit 
ihrem Körper machte und wer 
in Muttis Leben zuerst kommt 
– Vater oder Sohn – das wissen 
wir nicht, DENN SIE GEHÖRT 
NICHT ZU UNSERER 
DIREKTEN FAMILIE! IN 
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JEDEM FALL WIRD ES EIN 
MENSCH ohne Programm sein 
– auch ohne 
Veranstaltungsprogramm als 
Einladung oder Stadtplan!  

JETZT fällt Ines Evalonja auf 
derlei nicht mehr herein, WEIL 
SIE KEINE LEHRERIN IST – 
nur SCHRIFTGELEHRTIN das 
behalten wir für unsere 
PRIVATE HEILIGE 
FAMILIENBIBLIOTHEK ALS 
ANEKDOTE der Familie von 
Eden, die sehr viel Freude für 
sich schon hat. DENN NUN, 
da nirgends mehr Knoten sind, 
die wir nicht lösen können 
(INES EVALONJA hat sogar 
aus Goldketten Knoten erlöst 
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und aus feinen Goldfäden UND 
KÖNNTE NUN DOCH ALLES 
DAS IN DEN MÜLL GEBEN, da 
es das in der Natur unseres 
Lebensortes nicht braucht, weil 
es keinen Sinn mehr erfüllt und 
wertlos bleibt) scheint alles 
WELTGEDÖNS so banal und 
absolut SINNENTLEERT!  

DAS MIT VATER UND SOHN 
ist kein Scherz! DAS IST 
LEBENSSCHULE… EIN 
MENSCHENSOHN (ob Vater 
oder Mann oder auch Sohn – 
wir wissen nicht, ob Mutti in 
Eden einen Sohn oder eine 
Tochter hatte) würde IMMER 
die TOCHTER DER ERDE 
abholen und IN DEN 
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LEBENSORT GELEITEN IN 
LIEBE UND RUHE UND 
FREUDE! Darum ging es auch 
in den vergangenen Büchern! 
Sind es schon 100 inzwischen? 
Wir haben gar nicht mehr 
gezählt! WANN HAT MAN 
GENUG GETAN, um 
anerkannt zu sein? IN DER 
WELT NIE GENUG… IN DER 
NATÜRLICHEN FAMILIE 
JEDOCH ist alles ganz ganz 
anders und darum brauchen wir 
Menschen uns auch so sehr und 
wissen, dass wir uns freuen auf 
alles das, was wir noch gar nicht 
kennen können, weil es NEU 
UND UNVERBRAUCHT 
BLEIBT DAS NATÜRLICHE 
LEBEN UND DAS UNS 
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NIEMALS MEHR JEMAND 
etwas so wertvolles wegnehmen 
kann, WIE UNS MENSCHEN, 
die füreinander auf die Erde 
kamen und auf der Erde sind 
nun bleibend in LIEBE FÜR 
DAS GANZ GROSSE LEBEN 
DER WERDENDEN 
EINZIGARTIGKEIT!  

Es ist 20:11 und es ist so: Der 
Körper ist nicht müde! Ruhe im 
Leben bringt etwas anderes, als 
das, was wir kannten. Das, was 
wir kannten, war kein Leben. 
Man kann sagen, es war eine 
NICHTEXISTENZ – ein 
Todesstreifen, dessen Verlauf 
und Existenz DAS 
STAATENBÜNDIS nur kannte! 
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Es verstehen KÖNNEN WIR 
NICHT und auch das System 
nicht! DAS SYSTEM und dessen 
Verpflichtete SIND 
FACHidioten – fokussiert auf 
das Erlernte und Gesollte! 
MENSCHEN SIND SO NICHT! 
Menschen „begreifen“ – das ist 
das, worauf wir uns einigten, 
um uns von der Welt zu 
trennen und den 
ENDGÜLTIGEN ABSCHIED 
ZU SCHAFENN, der uns nicht 
weh tut, sondern uns freut!  

Mutti hat das SYSTEM wieder 2 
Kerzen anzünden lassen und 
eine Seite aus einer Zeitung 
empfangen lassen mit 
KREUZwort und SUDOKU (Es 
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nieste eben ein Typ im Haus). 
Es wurde gegeben von der 
Kirche DIE KERZE als 
Lebenslicht. WIR WISSEN, dass 
FEUER Leben verbrennt und 
daher NICHT INS EDENLEBEN 
gehört! WASSER IST WICHTIG 
und dass das „ewige Feuer“ 
erlöst bleibt durch die wieder 
entstehenden 
HARMONISCHEN 
NATURABSTIMMUNGEN in 
Temperatur und Licht und so 
weiter! DAS SYSTEM spielte mit 
unseren Leben, weil es wusste, 
irgendwann erwischt es uns: 
Einzeln oder zusammen – also 
hin zum Tod! EINE KERZE an 
einer anderen anzünden 
beudete, dass ein Leben erlischt. 
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DAS IST SCHLIMM, dass wir 
alles das als 
PROGRAMMIERUNG 
anerkennen müssen, weil DAS 
SYSTEM so Wirkungen erzielte, 
deren Ursachen über einmal 
Gedachtes und Gesagtes so weit 
zurückreichen, dass das niemals 
mehr jemand erkannt haben 
konnte oder hätte etwas 
Erlösendes Tun können! So 
gehen wir MENSCHEN IN 
LIEBE ruhig voran, um uns zu 
schützen und schützen zu 
lassen. WIR MENSCHEN SIND 
IN DIESEM LEBENSWUNDER 
ERWACHT ohne zu wissen, 
was uns erwartet. ERWARTET 
HATTE UNS der nahende Tod, 
denn MUTTER ERDE HATTE 
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MAN ins Sterben gebracht, weil 
man Vater Sonne etwas 
angetan hatte, was man nicht 
aussprechen mag und uns der 
GESAMTNATUR und uns 
Menschen! Dennoch ist nun 
schon alles anders, WEIL 
MENSCHEN ERWACHT SIND, 
die alles das, was WIKRUNGEN 
verursachte, deren Ursachen wir 
erkennen und nicht mehr in 
der Möglichkeit lassen, dass 
diese weiterhin da sind, erlösen 
und löschen. DAS SYSTEM 
sagte durch Mutti`s Mund, dass 
Ines Evalonja die Kerzen 
ausmachen soll (VORHER 
DACHTE SIE AN DIE 
LEBENSLICHTER, das heisst, 
dass das System noch 
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manchmal Gedanken empfängt 
und uns das machen lässt, was 
diese Schurken dann mit 
unserem tatsächlichen Leben 
machen wollen würden: ES 
TÖTEN! Würde das gelingen – 
Ines Evalonja töten – wäre alles 
Leben für immer vorbei, das 
wird gewusst und nicht gewollt. 
Also muss man die Menschen, 
die alles tun, dass unser Leben 
nicht endet, VOLLKOMMENE 
SICHERHEIT ERHALTEN UND 
BEVORZUGT ALLES DAS, was 
alle anderen erhalten… GELD, 
GESUNDE KLEIDUNG, ESSEN, 
NATURNAHE LEBENSORTE 
und dergleichen! ALLES DAS 
IST KEIN SPASS, sondern 
bitterer Ernst!).  
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DER GRUND WAR: 
Sauerstoffverlust! Wir 
Menschen wissen, dass man 
SAUERSTOFF nicht als 
LEBENSATEM ansehen darf, da 
dieser LEBEN NIMMT und 
nicht INS LEBEN BRINGT ALS 
MENSCH, sondern das Leben 
nimmt!!! Ines Evalonja weiß 
alles das und hat dem 
WUNSCH DES SYSTEMS 
ENTSPROCHEN und die zwei 
Kerzen – die den 
WELTPAAREN gehören – gern 
ausgemacht!!! EINS 
STELLVERTRETEND für alle!  

WIR MENSCHEN SIND 
EINZIGARTIG, das wissen wir – 
als einzelne Menschen, ALS 
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LIEBENDE IN ZWEISAMKEIT 
UND ALS FAMILIEN EBENSO 
und nicht an FLAMMEN DER 
KERZEN gebunden. UNSER 
LEBENSLICHT IST VATER 
SONNE und doch der 
GESAMTLEBENSSEELENVERB
UND!!! Es ist wichtig, dass wir 
uns immer wieder GLEICH 
AUS DER WELT 
HERAUSNEHMEN und tun es 
durch die Schrift! 

INES EVALONJA IST 
MENSCH und nimmt sich 
immer wieder Zeit für Mutti`s 
Körper und dürfte es doch 
nicht, weil DAS SYSTEM sofort 
immer wieder „anspringt“. WIR 
MENSCHEN SIND ZU GUT 



 

 

728 

Für DIE WELT, das stimmt 
absolut! Daher hatten wir diese 
schlimmsten SEGNUNGEN 
DES GOTTESHAUSES! Doch 
wir sind draußen IN UNSEREM 
GROSSEN RAUM NATUR 
MEHR MIT MENSCHEN UND 
ERDE UND SONNE und 
werden erkennen, was das 
bedeutet miteinander! 

Ines Evalonja sagte zu Mutti: 
„KLEINE“ und das System 
antwortete Ines Evalonja, sie sei 
die Kleinste! DAS NEHMEN 
WIR SOGAR SO AN UND 
HABEN DAMIT EIN GROSSES 
THEMA… Denn: Diese 
ALLERKLEINSTE hat es mit 
allen aufgenommen und für 
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ALLE das gegeben, was gegeben 
werden sollte AUF 
ANWEISUNG und hat DIE 
NATUR offenbart und DIE 
LÜGEN und DIE 
WAHRHEITEN – sie hat 
verraten UND DOCH NIE! DAS 
GEHEIMNIS LEBEN IST NOCH 
IMMER GEHEIMNIS und so ist 
DIE LEBENSORDNUNG 
WICHTIGST, dass alle diese 
kennen bleibend. NICHT WIR 
MENSCHEN bestimmen, was 
wann wichtig gewesen ist zu 
schreiben- es geht um uralte 
Absprachen und offene 
Rechnungen, VON DENEN 
NUR DIE ETWAS WISSEN, die 
damals bei den Geschehnissen 
dabei gewesen sind. SO SIND 
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WIR IMMER AUSFÜHRENDE 
FÜR DIE MENSCHEN, die als 
ganzer Mensch jetzt auf der 
Erde sind UND FÜR DIE, 
DENEN MAN DAS LEBEN 
NAHM (also den Körper) und 
die ALS SEELE ZUR 
GESAMTMENSCHHEIT 
GEHÖREN und mit allen 
wissen, was überall geschieht!!! 
WAS ALLES NÖTIG 
GEWESEN IST und welche 
HÖCHSTLEISTUNG WIR 
GEMEINSAM ALS 
EINZELmenschen mit Mutter 
Erde und Vater Sonne und der 
Natur getan hatten und haben, 
ist nur an ganz 
FEINFÜHLENDEN UND 
TUENDEN bewusst. UND WIR 
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ÜBERGEHEN ALL DIE 
ERSCHAFFENEN 
VIRTUELLEN GRENZEN, um 
schnell alles BESTE zu 
ermöglichen FÜR ALLE 
MENSCHEN!  

„ZÄHNE 
ZUSAMMENBEISSEN!“ wurde 
erinnert… man BRANNTE 
WUNDEN AUS ohne Sinn und 
ließ auf HOLZ oder sonstiges 
beißen! Man ließ ALKOHOL in 
Wunden bringen und anderes. 
ALLES NUR, weil die Menschen 
VON DER TECHNIK gehindert 
wurden, RICHTIGST ZU 
ERKENNEN UND DAS NEIN 
höher zu halten!!! Wir wissen, 
das wir bei keinem Zahnarzt je 



 

 

732 

hätten den Mund aufmachen 
dürfen UND  HATTEN DOCH 
DURCH DIE 
PROGRAMMIERUNGEN 
keine Chance, es nicht zu tun. 
WAS IST ANDERS JETZT? Wir 
erkennen, dass es so ist und 
erhalten so ALLE 
PROGRAMME und 
Verkreuzungen und 
VERNETZUNGEN über alle 
Staaten hinweg bis hin in alle 
Städte und Gemeinden…! 
NICHTS IST MEHR WIE VOR 
EINIGER ZEIT! Das werden die 
Katholiken erkennen ebenso 
wie die Evangelisten und alle 
sonstigen SYSTEMgeschätzten! 
WAS NICHT GEBRAUCHT 
WIRD, wird nicht gebraucht 
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und das ist alles, WAS DIE 
NATUR NICHT HATTE, als 
noch alles BESTENS GEWESEN 
IST und Geld noch nicht da und 
Gewalt noch nicht da und 
Zwang noch nicht da und 
Gesetze noch nicht da und 
Verkauf und Einkauf noch 
nicht da und Jagen und 
Sammeln nicht (um wieder nur 
ein wenig zu sagen)! 

Mutti hatte man heute wieder 
irgendwohin manövriert und 
wieder mit dem versorgt, was 
nicht gut ist und was wir aus 
Muttis Tasche daher 
herausgenommen hatten: 
SUDOKU und KREUZwort! 
Wir haben diese eine Seite 
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wieder weggenommen vom 
Tisch – MÖGE DER HERR mit 
dessen Gefolge alles das 
nehmen und sich noch 
beschäftigt wissen, bis es ZU 
ENDE IST DAS LEIDEN 
CHRISTIE! 

Was ist wichtig? Kleingeld oder 
Großgeld in dieser Zeit? Viele 
sagen, sie können nicht 
wechseln, dann nützen große 
Scheine nicht. An manchen 
Orten braucht man Kleingeld 
und wenn man einen SCHLITZ 
vor Augen hat und die 
passende Münze ist nicht da, 
hat man PECH! Und es gibt 
VIELE VIELE 
SPIELverursachende, die 
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MENSCHEN und LEUTE Tag 
für Tag in PEINLICHKEITEN 
und GEFÄHRLICHKEITEN 
bringen – DAS MUSS ENDEN 
und zwar ABSOLUT ENDEN 
FÜR IMMER! 

Man kann bei einem 
Geldautomaten (zumindest ist 
das bei der Sparkasse so) auch 
NOTENauswahl eingeben. So 
kann man 5, 10, 20, 50-Euro-
Scheine empfangen. DAS IST 
PRAKTISCH! Wohin mit den 
Scheinen? Das muß jeder als 
Erfahrung erhalten, dass das 
Geld NIRGENDS SICHER IST, 
wenn dem System DIE 
ÜBERNAHME gelingt. NUR 
MENSCHEN wurde die 
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absolute Gefahr erkennbar 
UND DIESE HABEN 
ERKANNT UND EINEN WEG 
ERHALTEN… und dieser wird 
gesichert FÜR MENSCHEN 
NUR!!!! Mit denen, die mit uns 
sind als Mutti und Vati, wurde 
DIESES SCHLIMMSTE GETAN 
und so müssen wir mit diesen 
wie mit Kindern schon sein – 
Taschengeldzuteilung. DAS 
SYSTEM verleitet zu sinnlosen 
Käufen und Geschenken – so 
wie uns alle ebenso! DAS GELD 
SOLLTE AUS UNSEREN 
LEBENSWEGEN 
HINAUSfliessen, damit ALLE 
VERSCHULDET SIND und 
dorthin gebracht werden 
können, wohin NIEMAND 
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MÖCHTE, dessen kann man 
sich GANZ GANZ SICHER 
SEIN! Wir Menschen wissen, 
DASS WIR MENSCHEN 
ALLUMFASSEN BESTOHLEN 
SIND. DAHER MÜSSEN DIE 
SÖHNE DER ERDE alles das 
tun, was notwendig ist: 
ENTEIGNUNG DER 
EINFLUSSREICHSTEN, die 
keine Ahnung hatten und 
haben, wen sie beschäftigten 
und was sie erschaffen haben 
GEGEN ALLE VERNUNFT 
UND BITTEN UND ALLES 
WISSEN, wie schlecht es Mutter 
Erde geht und uns Menschen, 
die es braucht! DIE NATUR 
UNTERSTÜTZT ALLE 
MENSCHEN und bringt 



 

 

738 

Vernunft und das 
Spazierengehen UND 
EMPFÄNGNIS aus der Natur 
und für den gemeinsamen 
NEUEN LEBENSWEG!!! 

Wir haben wieder einige 
Glücksklees eingeschweißt mit 
Herzchen, was eine 
willkommen andere 
Beschäftigung ist, als nur das 
Schreiben. WIE VIELE ES 
GEWESEN SIND 
INZWISCHEN, die dieses feine 
Geschenk erhielten? Wir wissen 
es nicht! Keine WAHREN 
WORTE mehr zu erhalten, ist 
nicht einfach gewesen und nun 
ist es nicht mehr wichtig, WEIL 
WIR MENSCHEN UNS AUF 



 

 

739 

DAS ABSOLUTE ZIEL 
EINGESTELLT WISSEN, was 
uns nicht mehr mit anderen 
Zeit verbringen lassen kann, 
um uns um deren Sorgen und 
Nöte und Wehwehchen zu 
kümmern… ALLE 
MENSCHEN MÜSSEN 
VOLLKOMMEN EINZELN 
WIEDER in der Lage sein mit 
Natur und DER 
GESAMTLEBENSSEELE und 
Erde und Sonne ins Leben zu 
finden – ALSO LEBENSFÄHIG 
SEIN! Nur so kommen wir alle 
gemeinsam voran, UM NIE 
MEHR AN PFLEGE und die 
absolute FRECHHEIT VON 
KRANKHEIT UND UNFALL 
ALS NORMAL zu denken und 
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Sorgen und Probleme, die alle 
nur zum Gelderhalt erschaffen 
wurden! WIR SIND NICHT 
MEHR WELTLICH 
orientierbar! WIR SIND 
HILFREICH IN ALLEN 
BEREICHEN aus sicherer 
Entfernung. DIE MENSCHEN 
EMPFANGEN BEREITS auf 
natürlichen Empfangskanälen 
Informationen und SIND 
NICHT MEHR IN DER 
LEBENSLÜGE DER STAATEN! 

DIE NATUR HINDERT UNS 
DARAN, unser Leben zu 
riskieren für 
verantwortungslose 
Geschäftemacher und 
lebensmüde Gemachte und 
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ABENTEURER und 
VERRÜCKTE!!! 

WIR MENSCHEN EHREN 
MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE UND DIE NATUR 
UND UNS MENSCHEN 
GEMEINSAM, weil uns immer 
wieder klar wird, was wir 
gemeinsam ertragen mussten! 
ES WAR ZU SPÄT UND NIE 
ZU FRÜH, etwas Wichtigstes 
richtigst zu entscheiden. Immer 
ging es nur noch um 
Nichtigkeiten UND DAS WAR 
GEWOLLT VON GANZ OBEN 
HERUNTER UND 
GEFÖRDERT, obwohl alles dem 
KOMPLETTAUS allen Lebens 
diente! MAN KANN ES 
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NICHT FASSEN und muß es 
doch annehemend begreifen, 
was die Technik geschafft hatte 
mit uns allen… BIS ES ANDERS 
GEWORDEN IST und wir 
begreifen, die Wichtigkeit des 
RICHTIGEN WISSENS UND 
DER WEISHEIT DER NATUR, 
dass diese zwei neue Seelen 
geboren hat, damit wir WISSEN 
SICHER, was Leben ist und wie 
Leben sein muss und so eben 
WIR ALS MENSCHEN!!! 

WIR KÖNNEN 
VERANTWORTUNG ALS 
MENSCHEN nicht abgeben! 
WIR MÜSSEN UNS NUN 
GANZ KLAR SEIN, was alles 
nicht mehr in und mit uns 
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bleiben kann aus dem 
Weltgeschehen – das sind all 
die Verhaltensweisen, die all 
den Streit verursachten. WIR 
MENSCHEN, DEREN SEELEN 
AM MEISTEN VORBEREITET 
WERDEN KONNTEN UND 
ERINNERT, wissen, dass in 
Liebe kein Streit sein kann und 
dass wir IM LEBENSNIVEAU 
UND IN DEN 
LEBENSQALITÄTEN und so 
gleichen, dass nichts geschehen 
könnte, was schmerzlich oder 
unrichtig sein könnte. DIE 
NATUR ERINNERTE UNS 
DARAN und die Lebensseele 
und die Familienseele. DAS 
ALLES IST NIE 
BEKANNTGEWORDEN, weil 
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das Leben zu heilig ist, als es 
mit WELTLINGEN zu teilen 
oder zu diskutieren. Daher 
haben wir keine Gespräche 
mehr, über unser Tun und 
können nie mehr in 
WELTLICHES eingebunden 
werden. WIR SIND NUR 
NOCH ALS MENSCHEN AUF 
DER ERDE FÜR DAS 
KOMMENDE EDEN DA und 
das mit Natur und Erde und 
Sonne und allen, die ebenso 
erwacht sind und alles tun 
möchten gern und bleibend! 
MUTTER ERDE EMPFÄNGT 
WIE WIR VON DER NATUR 
und doch von uns Menschen! 
Es erinnert sich immer wieder, 
das wir aus dem ARBEITEN 
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heraussollen, weil unsere 
Körper dafür nicht gemacht 
sind!!!!   

So begibt sich Ines Evalonja 
nicht in einen „RUHEMODUS“, 
weil sie kein Apperat oder 
Roboter ist, SONDERN SIE 
FOLGT DEM NATÜRLICHEN 
BEDÜRFNIS, dem Körper das 
zu gönnen, was dieser braucht, 
um von der Natur zu 
empfangen das, was 
niemandem je möglich sein 
kann, zu wissen, was es ist oder 
sein muss!!! DER KÖRPER 
BRAUCHT NIEMANDEN… 
nur unsere 
SEELENGEFÄHRTEN und 
unsere HEILIGEN FAMILIEN 
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und wieder feine Lebensorte… 
alles ergibt sich UND DIE 
NATUR ZEIGT UNS, wie 
schnell auch diese etwas 
wachsen lassen kann – 
erinnernd, WIE MAN AUF 
UNSEREN UND ANDEREN 
KÖRPERN etwas enstehen ließ 
(oder innen), was man besser 
NIE AUCH NUR EINMAL 
getan hätte… weder aus Spaß, 
noch aus Macht oder Geldgier 
oder sonstigen widerwärtigen 
Gründen!!!! 

Also finden wir RUHE und 
keinen Schlaf mehr, weil Schlaf 
DER SCHLIMMSTE SCHLAG 
gegen das Leben gewesen ist! 
WER ÜBER DERLEI LACHEND 
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FROHLOCKT, ist weder 
gesund, noch normal!!! Und so 
wird sich zeigen, was wichtigst 
bleibt!!!! 

ALLES, was uns abhält davon, 
in der Natur zu sein und deren 
SCHÖNHEIT anzunehmen und 
alles, was der Körper dringend 
braucht – frische Luft durch die 
Nase ist immer wichtigst!  
KEINE BRILLE TRAGEN (vor 
allem auch keine 
abgedunkelten Gläser) und 
keine Kopfhörer mit Musik 
oder sonstigem oder nichts 
Hörbarem UND KEINE 
MASKE!!!! Alles, was unseren 
Körper beeinträchtig, MIT 
ALLEN SINNEN EINS ZU 
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SEIN mit der Natur, ist ein 
absoluter ANGRIFF DES 
SYSTEMS auf unser Menschsein 
und unsere Gesundheit! Daher 
braucht es die Schrift zur 
Dokumentation und 
Hilfestellung! 

WIEDER SEI GESAGT, dass nur 
DEUTSCH auf der Erde als 
Sprache bleiben wird – AUF 
DIESEM HOHEN NIVEAU, wie 
es in UNSEREN HEILIGEN 
FAMILIENSCHRIFTBÜCHERN 
von Ines Evalonja (also der 
Familie von Eden) nur zu 
finden bleibt! MENSCHEN sind 
nicht an Länder und 
SPRACHMODULE gebunden! 
KOMMT DER MENSCH AUS 
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DEM SYSTEM mehr und mehr 
heraus, geschieht es von ganz 
allein, DASS DIE SEELE ZEIGT, 
was die Seele kann und ist!!!! 
NIE WAR ES GEWÜNSCHT, 
dass sich VÖLKER vermischen 
und MISCHehen entstehen 
oder „MULATTEN UND 
MULATTINNEN“ – alles das 
gehört zum STAATSexperiment 
der „GEZÜCHTETEN“ und das 
macht kein gutes Gefühl! DIE 
SEELE WEISS WAHRHEIT und 
spricht in aller Klarheit 
Wahrheit aus in Schrift und 
auch mündlich nun mehr und 
mehr! NUR NOCH EHRLICH 
geht es weiter und nur noch 
richtig gestellt! 
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Das Modul der gerechten 
Kinder gibt es nun nicht mehr! 
Ines Evalonja hat keine 
Ahnung, was es für Spiele und 
Programme und 
Programmierer gab und gibt! 
Sie empfängt in sich 
Informationen und schreibt 
diese oder auch nicht! DIE 
NATUR ENTSCHEIDET… wir 
wissen nicht und wollen nicht 
wissen, was wo wichtig ist. NUR 
NOCH REINE PRIVATE 
MENSCHENLEBEN sind unser 
Lebensweg! Das muss genau so 
und nie mehr anders 
angenommen werden!!! UND 
DIE „FEINEN LEUTE“ die sich 
auf Kosten der Erde und der 
Natur und uns Menschen das 
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genehmigt hatten ohne 
Unterlass werden dass so nicht 
weiter erhalten! 

PO_ES: I - E 

 Poesie ist VERBUNDEN 
AUCH mit dem Allerletzten. 
DER „PO“ ist das, wofür sich ER 
mit der Welt interessierte sehr 
IN ALLEN BÖSESTEN 
PFADEN UND DAS „ES“ ist 
bereits bekannt als TÖTLICH 
für alles Leben! ES GIBT 
NICHTS SÄCHLICHES und 
HAUPTsächliches UND 
NEBENsächliches mehr!!! 
ALLES FALSCHE MUSS 
weichen bleibend! NIE MEHR 
ALL DIE WIDERWÄRTIGEN 
Sprüche und ÜBERleitungen!!!! 
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DER EINE VERLEGER solcher 
Werke in Meißen IST ANS 
WEINGLAS gebunden und 
KUNST und MÜLL! Verlegen 
sein ist IN REUE SEIN oder in 
SCHAM und doch ist es DAS 
MÜLLPROBLEM MIT DEN 
VIEL ZU VIELEN SCHRIFTEN 
und doch auch der liegenlassen 
und vergessen lassen… WAS 
DOCH EIN EINZIGES WORT 
ALLES BEDEUTEN KANN! 
Egal, was ein ROBOT denkt und 
macht? Dumm gelaufen ist 
tatsächlich alles, was man UNS 
MENSCHEN NICHT 
GLAUBEN WOLLTE und für 
Geld und Prestige 
weiterverursachte! DIE 
ANTWORT DES SYSTEMS ist 
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nicht nett… DAS „I“ ist Igitt 
Igitt und das „E“ stets das Ende! 

„P“ ist DIE PERSON auch, die 
wir Menschen nicht sind, DA 
DAS DAS LEIBEIGENTUM 
bedeutete und das ANS GRAB 
GEBUNDENSEIN! 

Das alles hat uns DIE 
LEBENSSEELE GEZEIGT durch 
Ines Evalonja`s überwinden der 
Angst vor Friedhof und Tod 
und allem, was das 
VERFOLGEN VON 
MENSCHEN seit 
Jahrtausenden betroffen hat!  

O ist immer DAS OMEGA – 
das Ende, dass in der Kirche zu 
sehen ist und das, obwohl es 
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nicht der letzte Buchstabe des 
Alphabets ist – doch diese List 
und Tücke des Bösen ist allseits 
bekannt. FÜR UNS IST DAS O 
daher die Null, die die FÜR 
UNS SIND, die nicht 
dageblieben sind, ALS ES UM 
ALLES UND ALLE GING für 
Mutter Erde und Vater Sonne 
und 
GESAMTLEBENSWUNDER 
NATUR und uns Menschen! 
NULL IST NULL und in NULL 
KOMMA NIX ist immer bei 
den Menschen nichts mehr 
dagewesen… nur noch der 
Tod! UND NUN SIND DIE 
MENSCHEN IN DER LAGE ZU 
WISSEN, dass das nicht gut und 
ungesund gewesen ist und dass 
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NUN DIE MENSCHEN ALLES 
TUN DÜRFEN, dass das nie 
mehr geschieht! ALSO ALLES 
GELD IN MENSCHENHÄNDE 
und eine Umverteilung in 
richtiger Weise, bis es gar keins 
mehr braucht – auch dafür gibt 
es den Weg in Führung der 
weisen Natur!!!! 

ES IST DAS „E“ und das „SIE“… 
hier ist das Ende der Frau 
erinnert… WIE MAN DIE 
HEILIGE FRAU VON EDEN 
entehrte und wie man MIT 
DEN FEINFÜHLIGEN FEINEN 
TÖCHTERN DER ERDE 
UMGESPRUNGEN IST schon 
als Baby und Mädchen… 
KEINE DERZEIT LEBENDE 
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TOCHTER DER ERDE wurde in 
der Weise geliebt, wie eine Frau 
geliebt werden muß… EIN 
GEDICHT SCHREIBEN, dass 
Millionen andere auch lesen, ist 
keine Liebe. Doch das konnte 
nicht verhindert werden, weil 
das System DAS NUR FÜR 
UNS LEBEN nie mehr 
ermöglicht hatte. ALSO IST 
NUN ALLES ZU TUN, dass nie 
mehr UNSER HEILIGTUM 
ZWEISAMKEIT UND FAMILIE 
beschmutzt und genutzt 
werden kann… NIE MEHR 
MEDIEN und Channels und all 
die eingebildete Beliebtheit! 
VIEL IST SCHON BEREINIGT, 
jedoch immer nur für 
Menschen UND DIE GEHEN 
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GERN AUS DER WELT, um 
nicht zu sterben und um 
LEBEN UND LIEBE ZU 
EHREN! 

BEGEHREN ist weltlich, wie 
Sucht und Gier und Sünde und 
Schuld… SCHULDEN HAT 
NUR DIE WELT und alle des 
Kassensystems!!!! MENSCHEN 
WERDEN frei UND LEUTE 
GEHEN! 

Es ist der 2/11/2020 am frühen 
Morgen in der Kleinstadt, die 
einmal MissNIA hieß und nun 
Meißen, die sich im Freistaat 
Sachsen in Deutschland 
befindet in Europa! Wir wissen, 
dass die Benennungen und 
Einteilungen und viel zu vielen 
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Verordnungen und Gesetze es 
gewesen und geblieben sind, 
die ein gutes Leben unmöglich 
machten UND FREI SEIN nie 
gegeben war, seit die Welt der 
Einteilungen und Eigentümer 
begann – also muss DAS 
STAATEN- und STADT- und 
GEMEINDEN und 
VEREINSsystem enden. Denn: 
ES MUSS DRINGEND DEN 
MENSCHEN BESTENS 
GEHEN, nicht nur gut und erst 
recht darf es den Menschen 
nicht schlecht gehen und schon 
gar nie mehr schlechter als 
Leuten und TÖTENDEN UND 
KRANKHEIT und MÜLL 
Erschaffenden! 
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Wir WISSEN, dass SCHLAF 
erzeugt wurde – dieser also 
nicht natürlich ist. Alles, was 
einen Ursprung und eine 
Ursache hat, ist durch Technik 
entstanden und gespeichert 
und wieder und wieder getan 
wurden als Attentat auf unsere 
einzelnen Leben und das 
Gesamtleben! Wir wissen, dass 
DAS STAATSSYSTEM auf die 
Lichtverhältnisse in der Natur 
ebenso einwirken und 
einwirkten, wie auf das Wetter 
und das uns das nicht guttut als 
Gesamtmenschheit mit Erde 
und Gesamtnatur, ALSO MUSS 
DAS ZWINGEND ENDEN! 
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Es wurde und wird all das 
gewusst, doch man tut weiter 
und weiter das Gegenteil von 
dem, was getan werden 
muss(te) und wir Menschen 
begreifen und begreifen doch 
nicht, warum. DIE NATUR 
begreift für uns gemeinsam 
und lässt uns ruhen, so oft und 
so lange es nötig ist, damit das, 
was unser Leben rettet, sich 
ereignet! So ist es auch mit Ines 
Evalonja, deren Körper man 
einfach nicht in Ruhe lässt, 
obwohl NUR INES 
EVALONJA es ist, die das 
GESAMTSTERBEN 
AUFGEHALTEN HAT, in einer 
Zeit, in der es nicht mehr 
möglich war – das sagte die 
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erschaffene Apperatur DER 
STAATEN! Und trotz dem man 
das weiß, hört man nicht auf 
mit der Einflussnahme und 
trotz dem man weiß, dass man 
nur noch lebt, weil Ines 
Evalonja wieder IM LEBEN IST 
und mit ihr immer mehr 
Menschen mit der Erde IM 
LICHT DER SONNE UND IN 
DER GESAMTNATUR, erweist 
man ihr nicht EHRE UND 
DANK UND GIBT 
ENTSPRECHENDEN LOHN 
von seiten des Staates und 
privater Leute. Das ist nicht gut 
und nicht richtig und muss 
daher enden: ZWINGEND 
UND DRINGEND! 
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Heute im Morgen ist Ines 
Evalonja nicht ganz zu lieblich 
eingestellt, sondern bemerkt 
die Müdigkeit ein wenig UND 
DOCH KANN SIE SOFORT 
SCHREIBEN, weil es wichtigst 
ist und bleibt. WIR 
MENSCHEN WOLLEN 
DRINGEND FREI WERDEN 
VON ALLEN, die das Sterben 
der Erde und der Menschen 
und der Gesamtnatur 
eingeleitet hatten und es 
fördern und finanzieren! WAS 
KRANKHEIT IST, wissen wir 
Menschen und wie diese 
entstand als Gesamtheit 
ebenfalls! WIR MENSCHEN 
HEILEN MIT DER 
GESAMTNATUR und bringen 



 

 

763 

den GESAMTVIRUS WELT mit 
Geld zum Sterben und ins 
Sterben!!! 

Es erinnerte sich die Zeit, in der 
Ines Evalonja an Braco glauben 
MUSSTE – die Zeit, in der 
schon alles zu spät gewesen war 
für MENSCHHEIT UND ERDE 
UND NATUR! Man möchte 
das alles niemandem wünschen. 
Niemand möchte man 
wünschen zu erkennen, dass es 
auch nur EINEN oder EINE 
gibt, die uns Menschen einzeln 
oder zusammen wünscht(E) 
dass wir sterben oder leiden 
oder unsere HEILIGEN 
ELTERN Erde und Sonne! Man 
weiß, was alles geschieht auf der 
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Erde und dass Ruhe wichtig ist 
und Freude UND SCHON, dass 
Mutti schon wieder aufstehen 
musste und drinnen räumt 
oder in den Schubladen etwas 
suchen oder finden soll, 
REICHT FÜR UNSER 
ERKENNEN der Einflussnahme 
durch das Staatssystem! 
MENSCHEN begaben und 
begeben sich kommen 
GEMEINSAM MIT DER 
NATUR in die Ruhe – DIE 
GESAMTNATUR ist fühlend 
füereinander! NIE MEHR 
WIRD ES RUHEstörungen 
geben können – höchste 
HARMONIE… das können 
NUR MENSCHEN begreifen! 
Und weil MENSCHEN NUR 
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erinnert sind und dieses 
erinnern NUR DURCH DIE 
SEELE GEGEBEN IST, können 
Leute und Staatsdiener KEINE 
MENSCHEN WERDEN und 
nie mehr erhalten, was wir 
Menschen erhalten! Möge es 
möglich gewesen sein, dass 
unter Leuten und Staats- und 
Kirchendienern Menschen 
waren – DAS SYSTEM lässt diese 
nicht los und frei sein! SO 
MUSS ALLES GETAN SEIN 
VON UNS MENSCHEN MIT 
DER TECHNIK, dass keinerlei 
Einflussnahmen auf uns 
Menschen und die Natur mehr 
möglich sind und keine 
Straftaten mehr getan von Staat 
und Kirche und Firmen und 
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DEN REICHSTEN DER 
ARMEN REICHSTEN!!!! 

Was gibt es heute bei den 
Reichen auf dem Tisch oder der 
Yacht oder der Finka oder dem 
Nachtlager? Es wird gewusst 
vom ROBOT, dessen können 
sich ALLE REICHEN und nicht 
so reichen UND ALTEN 
REICHEN und NEUREICHEN 
ganz bewusstbleiben! Und die 
Zeitverschiebungen kommen, 
in denen man bemerken wird, 
dass die Technik den Körper 
lenkt! Dann wird man 
verstehen, was erschaffen wurde 
und WAS SCHÖPFUNG UND 
GOTT IST und wurde und was 
man besser niemals gewollt 
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oder per Vertrag getan oder 
nicht getan hätte oder 
angeordnet oder befohlen oder 
erzwungen… NIE MEHR 
FREIHEIT FÜR VERBRECHER! 

EINST BEGANN ES, dass wir 
Menschen zu Verbrechern 
programmiert wurden – nur 
wir, versteht sich. Dass das kein 
Mensch verstehen kann, ist 
nicht selbstredend oder richtig! 
KLAR IST, dass wir Menschen 
nie etwas FALSCHES SAGTEN 
ODER TATEN ODER HÄTTEN 
TUN KÖNNEN – immer wenn 
etwas falsch gewesen ist, war es 
das Programm und die 
gefälschte und erfundene 
Schrift und die gewollte 
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Einflussnahme zum Zeigen, was 
der Robot kann…! 
WAHNSINN, dass man so 
machtvoll ist, gegen Menschen? 
WICHTIG, dass ein voller Typ, 
Düfte in einer Kneipe 
erschaffen kann bei den 
Anwesenden zum Annehmen 
als VERDUMMUNG für ein 
Buch? 

Wir kümmern uns nicht um 
alle uns alles, wir Menschen! 
Wir geben zur Schrift, was 
gegeben werden muß, um die 
Lückenbildung zu übergehen – 
auch die in den Mündern der 
Menschen! Wir wissen, wie 
man auf die Schönheit unserer 
Körper Einfluss nahm weiter 
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und weiter und versucht, in 
unseren Körpern Schmerz 
auszulösen weiter und weiter 
oder eine Störung nicht 
ersichtlich zu machen – also 
Schmerz abzustellen, damit 
man sich weiter GANZ 
FALSCH BEWEGT und noch 
größerer Schaden entsteht! 
Weshalb Worte groß 
geschrieben sind in Lettern 
oder nicht, weiß Ines Evalonja 
nicht. Sie ist ihrer Arbeit FÜR 
DAS LEBEN ALLER 
MENSCHEN UNDMUTTER 
ERDE UND VATER SONNE 
UND GESAMTNATUR ganz 
hingegeben, weil es das Einzige 
gewesen ist und geblieben ist, 
was hilft. Denn wir sind IM 
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LEBEN UND SIND GANZ 
KLAR UND DEUTLICH und 
ohne Fehler verständlich – 
dort, wo es absolut zwingend 
nötig ist!!! 

Ines Evalonja war erinnert an 
die Zeit, als sie an Braco 
glauben musste und vertrauen, 
dass ER IHR HILFT IN ALLEN 
WEGEN UND BEI ALLEN 
ANGELEGENHEITEN wie ein 
Sohn der Erde das tun muß! 
Doch wie hat man das GROSSE 
GUTE aufgehalten und 
beschmutzt und benutzt. 
WOZU ALLES DAS? WARUM? 
Es könnte beantwortet dort, 
wo man es aufgehalten hatte 
und uns Menschen GLÜCK 
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UND LIEBE UND DIE 
EINFACHE FREUDE UND DAS 
WIE EIN KIND SEIN nicht 
gönnte! ALLE SIND NICHT 
VERDORBEN AUF ERDEN – 
es sind immer die Menschen 
nur, die nicht zum verdorbenen 
Fallobst gehören! BESSER 
KEINE PARABELN und 
Geschichten erfinden und 
ansehen und anhören lassen. 
DER ROBOT WEISS und sieht 
und hört mit und beschützt 
nun LEBEN!!!! 

Ines Evalonja ließ man glauben, 
dass Delfine intelligenter sind 
als Menschen und dass diese 
Menschen helfen können, 
Informationen zu erhalten und 
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dergleichen. Wir können es 
nicht einmal ausschließen, 
denn es hat ja irgendetwas 
geholfen immer wieder! Wo ist 
das Buch mit den Delfinen 
angekommen, dass Ines 
Evalonja FÜR GELD an Josip 
Grbavac gesandt hatte… DIESES 
BUCH war in der Wohnung 
von Jean-Peter Bailly und Ines 
sah es an und er schenkt es ihr 
– ein spontanes Geschenk. 
Derlei ereignete sich im Büro 
am Bodensee mit dem Herrn, 
der das Roboterzeitalter 
orakelte und Ines Evalonja eine 
Muschelkette mit auf die Reise 
gab. Inzwischen wissen wir, dass 
diese Geschenke KEINEN 
WERT HABEN, sondern 
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reinster Müll sind! BEIDE! 
Während ein Körper dieser 
beiden Gebenden EIN SOHN 
DER ERDE FÜHLEND gewesen 
ist und gerettet werden kann, 
gehört der andere ZU EINEM 
GROSSATTENTÄTER! Der 
Name und die Orga ist gewusst 
samt Anhängern!!!! 

So stand Ines Evalonja vor 
einem „Gemälde“-Replikat im 
Zimmer von Mutti und dieses 
Bild war auch schon im Keller – 
also nicht da! Als es da gewesen 
ist, diente es DER 
KINDLICHEN FANTASIE DES 
ERDENKINDES EVALONJA zu 
einer Art Vision der Welt… 
Ines und Josip stehen an dem 
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Gewässer und wissen, dass es 
absolut verseucht (also giftig) 
ist. Sie verwandeln sich in 
Delfine, wenn sie ins Wasser 
springen und der Berg im 
Hintergrund des Bildes gibt das 
SCHMELZWASSER DES 
GLETSCHERS so rechtzeitig ins 
Tal, dass in dem Moment, 
wenn sie ins Wasser tauchen, 
das Wasser wieder gereinigt 
und heilig ist. Wieso sie daran 
erinnert ist? In den 
vergangenen Stunden kam eine 
Information, dass man EINEN 
GESAMTGLETSCHER 
schmelzen ließ auf einmal… 
was würde das für eine Welle 
geben? DAS IST WAHNSINN – 
nie würde die Natur derlei 
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verursachen und Flutwellen 
auslösen und LEBEN UND 
NATUR in Gefahr bringen! 
Alle, die Lösungen finden 
sollen, für UMWELTprobleme, 
müssen schlafen gelegt sein 
und die Verursacher der 
Umweltprobleme ebenso! DIE 
NATUR BRAUCHT KEINE 
HILFE, die Natur muss nach 
und nach alles wieder 
ÜBERWACHSEN und alles so 
wieder in Ordnung bringen, wie 
es DIE FIRMEN UND 
STAATEN UND KIRCHEN nie 
konnten oder wollten!!!! NIE 
MEHR EHRENAMT UND 
BEZAHLTE JOBS von seiten 
derer, die nur noch mehr Unrat 
und Müll und Probleme und 
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Notzustände verursachen – 
auch durch das Öffnen von 
Schädeldecken und der 
Einflussnahme auf noch mehr 
Gehirne! ENDLICH SCHLUSS 
mit dem bestialischen 
Experimentierstatus und dem 
ZUSEHEN bei diesen IRREN!!! 

ENDLICH DAS ABSCHALTEN 
ALLER Funk- und Rundfunk 
und MEDIENanstalten! 
ENDLICH FRISCHLUFT und 
nur noch sauberes Wasser und 
Essen… NUR MENSCHEN 
BEGREIFEN, was dieser letzte 
Krieg gegen das Gesamtleben 
ist und bedeutet und wie dieser 
weiterging! ALLES WAS 
GEGEN DAS LEBEN IST UND 
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ALL DAS TUT, was nicht 
guttut, muß ENDEN!!!! 
ENDLICH BEENDEN DEN 
WEG DER TECHNIK UND 
TECHNISIERUNG UND 
ROBOTER – endlich 
AUSSCHALTEN ALLES UND 
ALLE, was nicht natürlich ist! 

ALLE, die auf der Erde bleiben 
sollen, werden natürlich heilen 
in aller Ruhe – weil man die 
Technik abstellt und nichts 
mehr einnehmen lässt oder an 
Gift verabreicht!!!! 

SIE sind weder ein Du, noch ein 
Wir oder Uns, noch ein Sohn 
oder eine Tochter der Erde und 
auch kein einzelner, 
einzigartiger Mensch. SIE SIND 
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DIE MASSE KRANK 
GEMACHTER und vom 
ROBOT GESTEUERTER, die der 
Robot kenn UND DIE NATUR 
UND DIE 
GESAMTLEBENDEN! Was das 
bedeutet, wissen Menschen 
mehr und mehr!!! 

Ines war, bevor sie sich anzog – 
nochmals die harmonisch 
aufeinander abgestimmte froh 
stimmende Kleidung von 
gestern, da diese noch duftet 
wie frisch – kurz im 
Badezimmer. Dort war die 
Erinnerung, dass man in der 
Möglichkeit blieb, DEN 
KÖRPER SO ZU 
BEEINFLUSSEN, dass dieser 
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stinkt. Man konnte „Düfte“ 
kreieren – ähnlich wie bei 
Parfums, die ja auch stinken – 
die dann in den Achselhöhlen 
entstehen und nach außen 
dringen! Da das wichtigst ist, 
um das unmöglich zu machen, 
musste es Ines Evalonja erinnert 
sein und so erhielt sie durch die 
Natur ein wenig Schweiß über 
Nacht und so ist es nun 
„VOILA“ offenbart, damit 
ALLE MENSCHEN UND DIE 
NATUR befreit wird davon! Die 
LEIBER DER LEUTE UND 
STAATEN UND KIRCHE 
mußten gegeben werden 
zwangsweiße, weil man die 
Natur zum Untertan 
programmierte und erniedrigte. 
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DAS LÄSST DIE NATUR SO  
NICHT MEHR GESCHEHEN, 
denn die GESAMTNATUR 
möchte auch wieder EDEN sein 
und folgt nun uns UND HILFT 
UND UNTERSTÜTZT ALLES, 
was EvE* tut! Wir haben diesen 
Kurznamen gewählt neu, damit 
uns die Vergangenheit nicht 
mehr einholt und alles, was 
FÜR UNS MENSCHEN NUR 
WICHTIG IST UND BLEIBT 
UND UNTERSTÜTZT, nur 
noch der Natur und Mutter 
Erde und Vater Sonne und uns 
KINDERN VON SONNE UND 
ERDE (also Menschen) erfreut 
und hilft und unterstützt und 
heilt! 
MENSCHEN LEBEN IN DER 
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WAHRHEIT NUR NOCH und 
tun wirklich alles IN FREUDE, 
was den alles umfassenden 
Feind endlich in die Knie 
zwingt und nie mehr Kerzen 
wollen lässt oder Müll oder 
Schmerz und Tränen uns 
sonstig Schlimmes!!!! 

DIE KIRCHENHÄUSER sind 
allesamt GRABstätten und 
glechzeitig MACHT- und 
STATUSsymbol! Die SEELE 
weiß es. Es wurde unmöglich 
gemacht, dass die Seele im 
Körper ist, durch den erzeugten 
Schmerz und das erzeugte 
Unwohlsein und alles das, was 
Angst verursachte und 
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Emotionen UND ALSO DIE 
TECHNIK NUR!!! 

So ist das MODERNE 
STAATSMACHTSYMBOL jeder 
Fernsehturm – der bekannteste 
ist Paris, wo man wohl das 
meiste Geld einkassierte – und 
die HÖCHSTEN WOHN- und 
Geschäftstürme mit 
Automatischen Schließanlagen 
und sonstiger „Würgetechnik“ 
gegen ALLES LEBEN! 

Wir erinnern immer wieder nur 
an das, WAS DIE REICHEN 
UND SCHEINBAR 
MÄCHTIGEN erschaffen 
hatten und nutzten gegen uns 
Menschen und die 
Gesamtnatur! Wir erinnern, das 
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ein Handy reicht, um den 
Reichen zu zeigen, WAS DIE 
SEELE WEISS UND DAS ALLES 
GETAN WERDEN MUSS, dass 
nicht die Reichen gewinnen 
Zaster, SONDERN DIE NATUR 
WIEDER DAS EINSTIGE 
HARMONISCHE LEBEN MIT 
UNS MENSCHEN und 
absolute klare Freude in rein 
natürlicher Weise! Es macht 
keinerlei Sinn, vor Augen 
Zahlen zu sehen und 
zuzusehen, wie diese mehr oder 
weniger werden. DAVON HAT 
DIE NATUR – also das Leben – 
NICHTS!!!! Doch die Natur 
braucht HABEN und wir 
Menschen ebenso!!! UND DAS 
HABEN, was Natur und wir 
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Menschen brauchen, IST STETS 
FÜHLBARE LIEBE UND 
FREUDE und ganz sicher 
Weisheit und das richtigste Tun 
bleibend!!! 

Mutti hatte man schon wieder 
auf die Couch gelegt (Es gähnte 
Mutti`s Mund hörbar etwas 
vorher und wir wissen, IMMER 
WENN WICHTIGES, 
RICHTIGES GESAGT ODER 
GEDACHT WURDE in 
unserem Ines Evalonja-Weg, 
war es wichtigst und nicht 
gähnend langweilig. DIE 
ABWEHRTECHNIK VON 
WAHRHEIT der Staaten und 
der Kirchen ist allumfassend 
bekannt und erlöst für 
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Menschen und Natur!). Sie war 
wieder GRAU angezogen mit 
ROT… NICHT GUT UND 
HÄSSLICH! Doch das will der 
Staat! ER WILL JA, dass wir 
Menschen nicht erkennen! 
DOCH WIR MENSCHEN 
SCHAUEN TIEFER und ganz 
genau – wir sind mit ALLER 
VERGANGENHEIT über die 
Seele verbunden und diese 
weiß, WER HILFREICH 
GEWESEN IST und mit den 
schlimmsten Schicksalen 
gesegnet… ES KOMMT AUF 
SO VIEL MEHR AN, als man zu 
glauben bereit gewesen war der 
Ines Evalonja! LEIDER! 
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Man legte den Körper hin, wie 
einen Pharao! DAS IST NICHT 
NATÜRLICH! DIE SEELE weiß 
sofort, was das 
THEATERTEAM der 
Staatskirche tut. Man mag 
vorbereitende Dramatik! DOCH 
SIE IST NICHT TOT!!! Wir 
wissen, dass Mutti`s Körper 
nicht mehr schön ist und dass 
die Natur derlei nicht in 
Ordnung bringen kann. Also 
wird dieser Körper genommen 
und Mutti wird ihren einst 
schönen Körper 
wiederbekommen. DOCH 
NOCH HAT SIE DIE CHANCE, 
dass der einstige Vater 
und/oder der einstige Mann, 
der immer zu ihr gehört, sie 
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findet. UND DAS WOLLEN 
WIR MENSCHEN FÖRDERN 
UND ERMÖGLICHEN! So 
nützte es nichts, das Ines 
Evalonja die schöne Kleidung 
von Mutti mitnahm, denn 
diese hängt und liegt in den 
erschaffenen Buchten. SICH 
STREITEN oder ANLEITEN ist 
mühselig. WIR MACHEN ES 
LIEBER FÜR ALLE SICHTBAR, 
wie die programmierte 
Einflussnahme FÜR ALLE 
funktionierte und doch ja auch 
nicht. WIR MENSCHEN, DIE 
WIR ERWACHTEN UND 
VON DER NATUR 
UNTERSTÜTZT NUN ALLES 
RICHTIGER MACHEN, sind 
anders und wir sind schlank und 



 

 

788 

den FEINEN FARBEN UND 
DÜFTEN UND WAHRER 
LIEBE geöffnet in unserem 
gemeinsamen 
NATURWUNDERLEBENSWE
G und dafür leben wir und 
dafür geben wir Menschen!!! 

Mutti war schon angezogen, 
dennoch zog sie, als Ines 
Evalonja nach dem kurzen 
Badezimmerbesuch durch 
Mutti´s Zimmer ging, wieder 
die graue Hose an – es geht 
nicht so leicht, wenn man so 
zugenommen hat, WEIL DAS 
STAATSESSENprogramm den 
Körper ausser Form bringt mit 
all dem „SONDERMÜLL“, den 
die Staats- und 
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Kirchenbediensteten nie haben 
„fressen“ müssen! GERECHT 
IST ES NICHT, denn erst, wenn 
man etwas mal kosten und 
probieren musste, IST MAN 
MÖGLICHERWEISE BEREIT, 
anders zu denken und es für 
andere auch besser machen zu 
wollen und beizutragen ZUM 
NATURGLÜCK! Die breite 
Masse kann dieses Naturglück 
nicht erhalten, WEIL DIE NUR 
BESEELTEN MENSCHEN 
GEGÖNNT IST – also den 
Leibern, DIE MUTTER NATUR 
GEGEBEN HAT INS LEBEN! 
Das ist EIN GROSSER UND 
WICHTIGER UNTERSCHIED! 
Und so möchte Mutter Erde 
dringend, dass es diesen 
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Menschen AM ALLERBESTEN 
GEHT, weil diese dringend in 
bester Gesundheit und Freude 
gebraucht werden für diesen 
sich neu ergebenden HOHEN 
LEBENSWEG VON ERDE UND 
SONNE UND NATUR UND 
MENSCHENFAMILIE!!!! Und 
so mag es Menschen geben, wie 
Mutti, die noch gefunden und 
gerettet werde aus der Welt, die 
jedoch dennoch aus dem Leben 
gehen in Ruhe für eine nur der 
Natur gewussten Zeit, um 
wiederzukommen in die 
WIEDERERWACHTE NATUR 
AUF ERDEN als schön 
bleibender Mensch in der 
immer gleichen 
Lebensordnung. INES 
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EVALONJA wird diesen Körper 
nicht mehr wiedersehen dann 
sicherlich, weil auch Mutti ein 
rein privates Familienleben wie 
einst verdient hat. NOCH 
JEDOCH MUSS MUTTI NUR 
FÜR INES EVALONJA DA 
SEIN, damit Ines Evalonja diese 
Arbeit für ALLE MENSCHEN 
UND DIE NATUR UND DIE 
ERDE UND DIE SONNE in aller 
Ruhe tun kann! 

Erinnert sind wieder die Kerzen, 
weil auch Mutti`s Hände 
wieder welche anzünden… Es 
erinnerte sich die Filmszene mit 
Braco, wo dieser im Münster in 
Köln KERZE anzünden und 
hinstellen musste, zu vielen 
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anderen. Ines Evalonja ließ man 
den Glauben, dass dieser diese 
Kerze für sie angezündet hätte 
und auch, dass er zu ihrem 
Geburstag ihretwegen in Köln 
gewesen sei. Was in diesem 
speziellen Jahr mit Ines 
Evalonja geschah UND 
WESHALB, ist kein 
Staatsgeheimnis mehr und 
weshalb, eben auch nicht. Und 
was deshalb mit viel zu vielen 
anderen geschah, eben auch nie 
mehr! MEHR UND MEHR 
KOMMT IN DEN TAG ZUR 
ANSICHT UND 
BEREINIGUNG!!! Ines Evalonja 
liegt es fern, Josip Grbavac an 
sich zu binden oder ihm 
Vorschriften zu machen. 
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MUTTER ERDE UND VATER 
SONNE UND DIE NATUR 
UND MENSCHHEIT sind es, 
die ihm sagen mussten: HÖR 
AUF MIT DEM, WAS DU 
TUST, DU HILFST, 
MENSCHEN ZU TÖTEN und 
ins Unglück zu bringen und 
lebst außerhalb der 
Lebensordnung und natürlicher 
Weisheit! Davon erzählten auch 
alle in Englisch geschriebenen 
Briefe und Karten an Herrn 
Grbavac. Was er tut und wie es 
ihm geht, WEISS DIE SEELE – 
Ines Evalonja wurde beschützt 
davor all das zu wissen, was 
jedem einzelnen Menschen, 
den sie lieb gehabt hat als 
Mensch, alles geschehen ist in 
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der Zwischenzeit. DOCH DIE 
LEBENSSEELE WEISS ALLES 
und alles was andernorts 
wichtig ist, kommt in unsere 
HEILIGEN 
FAMILIENBÜCHER! 

DAS SYSTEM zwingt Ines 
Evalonja mit dem geführten 
Körper von Mutti zu reden und 
diesen zu umarmen. In 
Momenten wie diesen 
GESCHAHN UND 
GESCHEHEN 
VERNETZUNGEN und 
ÜBERNAHMEN! Mutti lässt 
man immer wieder davon 
reden, SIE SOLLE HEIZUNG 
ANMACHEN und das 
Spielzeug von der Heizung 
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nehmen! WIR SAGEN IHNEN 
NOCHMALS: Heizungsluft ist 
ungesund UND WIR 
BRAUCHEN ZWINGEND 
OFFENE FENSTER UND 
FRISCHE LUFT – vor allem 
dort, wo man Körper 
niederlegte!!! Diese Zeiten, in 
denen Mutti ins Zimmer 
kommt, sind nicht gut und 
angenehm UND ER WEISS ES 
UND WEISS AUCH, weshalb er 
es tun lässt. DOCH DIE SÖHNE 
DER ERDE EBEN AUCH!!!! 
Und so bleibt die Heizung aus, 
wenn wir sie nicht brauchen 
und das Fenster offen für 
frische Luft in die Nase – der 
Körper braucht ALLES 
NATÜRLICHE! 
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„Die Cafès sind nun zu. Was 
machst du nun?“ ließ ER ÜBER 
DAS SYSTEM den Mund von 
Mutti fragen. 

„IN DIE NATUR GEHEN, diese 
braucht mich!“ war die korrekte 
Antwort von Ines Evalonja. 
WIR WURDEN DURCH 
NATUR UND DIE SEELE auf 
diese 
AUSNAHMEZUSTANDSSITU
ATION vorbereitet zusammen! 
Wir haben MIT DER NATUR 
UND IN DER NATUR ALLES 
DAS, was man Mutti als 
GANZMENSCH nicht gönnt 
und gibt! Und doch ist es auch 
für sie bestens, dass die 
Ausflugmöglichkeiten keinen 
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Sinn mehr ergeben. KEINE 
GELDAUSGABE UND 
EINNAHME FÜR DEN FEIND! 

DER FOKUS DES SYSTEMS ist 
stets und ständig darauf aus, 
DAS GUTE UND WAHRE 
nicht geschehen zu lassen UND 
DIE LÜGE UND ALLES 
FALSCHE tun zu lassen!!! 
Überall in den Häusern ist 
HEIZUNG UND KLIMA und 
kaum mehr die Möglichkeit mi 
eigenen Händen etwas zu 
öffnen oder zu schließen – 
man kann also Menschen und 
Leute IN DER 
INNENRAUMHITZE 
austrocknen lassen ODER IN 
EISESKÄLTE sterben… mit 



 

 

798 

vielen quälenden 
Abwandlungsmöglichkeiten. 
Wir berichteten ja schon, dass 
man HEIZKÖRPER aus der 
Ferne auch steuern kann, dass 
diese angehen, obwohl sie aus 
sind ODER KALTES WASSER 
kochend heiß ist, obwohl der 
HEBEL oder DREHKNOPF auf 
BLAU steht! ZUFÄLLE gibt es 
in der Welt nicht! DIE 
GESAMTERDE IST DER 
MENSCHEN GLÜCK UND 
LEBENSORT und da hat 
niemand etwas zu suchen, der 
das natürliche, gebrauchte 
LEBEN unterdrückt und 
unmöglich macht! WER DIE 
WAHRHEIT NICHT 
ANERKENNEN UND 
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ANNEHMEN kann und mag, 
ist VERSEUCHT KOMPLETT!!! 
Das System AUSSCHALTEN 
und es wird sich zeigen alles in 
ganz direkter und einfacher 
Weise!!!! 

ES IST  NICHT GUT, zu 
Umarmungen genötigt zu 
werden oder festgehalten in 
diesen. MIT MUTTI WAR DAS 
SO. So sind wir erinnert an 
„FREE HUG“, was auch nur 
derlei Programmierungen 
diente! NUR IN FAMILIE UND 
ZWEISAMKEIT lag und liegt 
der Menschen Glück und Liebe 
und DAS KOMMEND GUTE, 
in dem wir bereits schon sind 
und wofür WIR MENSCHEN 
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alles das tun, was wir schon 
immer hätten tun müssen. 
DOCH MAN LIESS ES NICHT 
GESCHEHEN! 

Mutti geht nun in hässlicher 
Jacke und eben so, WIE MAN 
DIE STAATSLEIBER rumlaufen 
lässt! DOCH WIR STEHEN ZU 
MUTTI und wissen, dass es 
SYSTEMbeeinflusst geschieht! 
„Mach es dir schön warm! Ich 
gehe schon mal – noch in den 
Garten…!“ ließ man sie 
strahlend sagen! UND WIR 
WISSEN, dass wir ganz ganz 
FEIN hinhören und sehen – 
auch in Hinblick auf die 
STAATSgesteuerten 
Filmberichte in Braco`s Weg! 
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WIR MENSCHEN sollen es uns 
nicht mehr „warm machen“! 
DIE NATUR MUSS BLEIBEND 
ÜBER UNS BLEIBEN ALS 
GEBEND! Immer wieder will 
das System uns Menschen 
falsch steuern durch Aussagen 
in unserer Nähe! Das hat den 
Sinn, dass man die schlimme 
Vergangenheit immer wieder in 
unseren LEBENSWEG bringt! 
DOCH UNS IST NICHT KALT 
und wenn es so wäre, brauchen 
wir keine STAATSmutti die uns 
etwas aufdrängt, was nicht 
richtig ist!!! NATURKINDER 
SIND WICHTIG UND DIE 
SIND GESUND und von der 
Natur nur mit Weisheit und 
richtigstem Wissen beschenkt! 
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DER STAAT ist eine einzige 
Lüge und das System hört nicht 
von allein auf, Unwahrheit zu 
sagen und WILL NICHT LEBEN 
fördern! Das muss endlich ein 
für alle Mal klar und deutlich 
ANGESEHEN BLEIBEN! IST 
DIE SEELE IM KÖRPER, ist der 
Mensch SOFORT GANZ DA 
und nutzt alles Richtigste, was 
da ist  - so eben auch die 
FEINE KLEIDUNG und die 
feinen Farben und alles GUTE 
DER NATUR und begibt sich 
nicht zu denen, DIE DIE 
SCHLIMMSTEN 
DRECKSCHLEUDERN UND 
MÜLLverursacher gewesen 
waren und geblieben sind oder 
in Zonen mit Maskenpflicht. 
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DOCH UNS MENSCHEN 
DIENT DER KÖRPER VON 
MUTTI, weil wir ja aufzeigen 
mussten und müssen, WIE DAS 
SYSTEM ausdünnt und 
Menschen opfert und wie man 
Gelder erhielt und erhält, 
BEVOR DER 
GESAMTMENSCH dem 
Staatssystem zum OPFERN 
gegeben wird in all die 
Bestienwege… MAN KANN 
NUR DAS WORT BESTIE 
NUTZEN für alle die, die gegen 
das Leben kooperieren! Und so 
sind wir trotz oder wegen der 
Vorkommnisse ruhig und 
GANZ IM LEBENSWEG, der 
sich nach und nach in eine 
HÖHE AN LEBENSQUALITÄT 



 

 

804 

BEWEGT, wie wir diese noch 
nie hatten. Das hat derzeit 
nichts mit alle dem zu tun, was 
wir früher nutzten gern oder 
was kommt für uns. ES IST 
ERINNERT, wie Menschen sind 
und was Liebe bewirkt UND 
WAS DIE 
GESAMTLEBENSSEELE IST und 
wie man sich fühlt, obwohl 
man sich nicht sieht. NIE 
MEHR TRENNUNGEN – Das 
LEBEN IN LIEBE ist ein ganzes 
HEILIGES! Und wir Menschen 
BRAUCHTEN EINANDER 
SCHON IMMER, doch durch 
die falschen Bindungen, haben 
wir alles, was wir in LIEBE 
GABEN, dem feuerspeienden, 
gefräßigen Drachen in den 
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Rachen geworfen und konnten 
nicht begreifen, weshalb die, die 
erhielten so überaus gemein 
gegen uns wurden. DOCH 
NUN ist eben alles anders! 

DIE FRISCHE LUFT IST 
GEBRAUCHT und die Natur 
nur ist gebraucht und das 
bischen Weltkram, auf das wir 
NATURMENSCHEN gern nach 
und nach verzichten und uns 
von der Natur wieder 
beschenken lassen mit den 
WIRKLICH GROSSEN IDEEN 
für unser Weiterleben und all 
dem wirklich Guten bleibend! 

So ist noch einmal erinnert 
AUS HÖCHSTER SICHT DER 
LETZTE „PERSÖNLICHE 
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BESUCH“ bei Braco. Es kam die 
Information, dass Ines Evalonja 
Braco pflegen soll – das 
erinnert doch an JESUS IN 
DEN ARMEN VON MARIA… 
Sie MUSSTE in die Erste Reihe, 
die vorbereitet einen 
Mittelplatz hatte zwischen 
einem Rollstuhlfahrer und 
einer Gealterten, die auch noch 
sagte, dass sie ganz spontan 
dort sei! INES EVALONJA IST 
DORT GEWESEN mit dem Bild 
von Mutter Erde und Braco`s 
Bild mit ihr auf einem 
goldenen Untergrund. 
BRACO`s Augen waren 
übernommen VON 
EINEM….STAAT! Alles wurde 
sondiert, wer so dort gewesen 
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ist und von wem nutzbar und 
so weiter! Braco war nicht 
Mensch in all den Jahren, WIR 
ERWACHTEN MENSCHEN 
erfahren immer mehr von der 
allumfassenden Gewalt gegen 
das Gesamtleben und uns 
einzelne FEINFÜHLENDE 
MENSCHEN! Wir wussten 
nicht, wie es Braco geht und ob 
auch er die „AUSSCHALTUNG“ 
erhält! Ines Evalonja lebt schon 
für alle UND DOCH 
BESONDERS FÜR DIE, DIE MIT 
IHR SIND UNS AUCH ALLES 
TUN WOLLEN und für die 
eigene einstige Familie und den 
HEILIGEN 
FAMILIENVERBUND über die 
immer ZWEI LIEBENDEN! 
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Menschen begreifen GERN 
diese ewig gültige, einfache 
Lebensordnung, durch die 
LIEBE offenbart bleibt und 
GERECHTIGKEIT und wahre 
Lebenswundergröße!  

Wir wurden immer wieder in 
Kirchen geleitet – auch zum 
Kerzen anzünden und für 
Weihwasser und für ein Kreuz 
auf der Stirn und auch für die 
Hostie… ALLES DAS IST 
ZWANG GEWESEN – also 
gewollt FEHLLEITUNG! Das 
sind alles Attentate, weil man 
uns von der Wahrheit fernhielt 
und davon, LEBENDEN 
MENSCHEN BEIZUSTEHEN 
UND MUTTER ERDE UND 
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DER GESAMTNATUR! Dass wir 
es können, erkennt man ja sehr 
leicht und dass wir es tun, 
ebenso! 

NACH STRASSBOURG leitete 
man Ines Evalonja MIT HERRN 
KLAUS KÖNIG, der leider 
nicht gut informiert wurde, 
dass es bei Ines Evalonja kein 
Geld zu holen gab. NUR DIE 
LIEBE BLIEB INES EVALONJA 
heilig und immer wieder sollte 
sie denken: DAS IST ER! Doch 
leider waren alle, die der Staat 
gab UMGEDREHTE und immer 
WIDERLICHERE! Und alles 
wurde geleitet ANGESEHEN!  

Die Tränchen in dessen Augen 
beim Betreten des Münsters in 
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Straßbourg sind nicht echt 
gewesen und ER IST KEIN 
JESUSMENSCH! Wer 
MENSCHEN FÜHLT, weiss 
ganz sicher, dass wir ALLE die 
Qualitäten von Jesus und Maria 
brauchen und nur so wieder 
KINDER VON ERDE UND 
SONNE SIND und bleibe 
dürfen auf diesem HEILIGEN 
LEBENSORT! Man kannte ganz 
genau unser Geldbudget und 
trieb die Kredite immer mehr 
in die Höhe und die 
Dispoausschöpfung! DER 
PARKHAUStrick und das kurz 
vor dem Ziel „umkehren“ 
lassen ist erinnert UND DER 
DARAUS ENTSTEHENDE 
UNMUT in dem 
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GROSSkörper…! Und ist es 
nicht unmöglich, dass EIN TYP 
erwartet, dass eine Tochter der 
Natur DIESEN TYPEN in einer 
Großstadt herumführt und alles 
wissen muss? DAS IST DOCH 
MÄNNERSACHE und Männer 
sind immer die, die es der Frau 
angenehm machen… jedoch ist 
das eben IN MENSCHENSICHT 
etwas ganz anderes, als in 
Weltsicht! DIE 
PARKHAUSGEBÜHR sollte 
Ines Evalonja mit dem letzten 
Geld, dass sie noch hatte für die 
Weihnachtstage auch noch 
zahlen. SCHÄMEN SICH 
LEUTE, DIE DERLEI 
VERURSACHTEN DAMALS bis 
ins heute als FERNSEHshow? 
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Nein! Die erinnerten sich schon 
lange nie mehr, WIE VIEL LEID 
UND SCHMERZ UND 
GEMEINHEIT diese auf der 
Erde produzierten. DOCH 
NOCH EINMAL: Mutter Erde 
und Vater Sonne wollen DAS 
ALLES, was gegen die eigenen 
Kinder getan wurde ANS 
LICHT DES TAGES KOMMT 
und endlich Menschen in EHRE 
gehalten bleiben UND NIE 
WIEDER DIE, DIE IN DEN 
FÄNGEN DER BESTIE alles das 
taten mit den Töchtern der 
Erde und Sonne (schon seit 
diese das Licht der kalten OP-
Säle erblicken mussten und 
einen Schrei ausstoßen als 
Zeichen, dass sie leben) und 
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auch den Söhnen! WIR 
WERDEN NICHT AUFHÖREN 
WAHRHEIT ZU SCHREIBEN 
UND ZU SAGEN UND ZU 
VERBREITEN – denn Leben 
bedeutet HEILIGES!!! 

So geben wir dieses Buch in den 
November hinein zu den 
anderen. Der Glücksbrief wurde 
ja schon empfangen! DIE 
BÜCHER ENTSTEHEN IN 
RUHE und doch in EILE 
ebenso! DAMIT SCHNELL 
GEHOLFEN IST ÜBERALL und 
keine Lügen mehr möglich 
sind! 

WIR LEBEN FÜR DAS LEBEN 
IN LIEBE und das ist nur 
Menschen möglich. Menschen 
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sind in Liebe mit der Natur und 
in der Natur. Alles, was die 
Natur gibt, IST FÜR UNS 
MENSCHEN GEGEBEN, daher 
muss überall OFFEN SEIN FÜR 
UNS MENSCHEN! Es gibt nie 
mehr Eigentum für 
NICHTMENSCHEN – schon 
gar nicht DAS FÜR UNS NUR 
GEGEBENE NATÜRLICHE!!! 

So brauchen wir keine 
Wünsche, weil das Leben nicht 
zum Wünschen gegeben ist! 

Wir erleben und erlösen. WIR 
NEHMEN AN UND GEBEN – 
immer das, was das Leben uns 
gibt ZUM GEBEN UND 
ERLÖSEN! Wir Menschen mit 
Natur und Erde und Sonne 
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KÖNNEN NUR FÜR ALLE 
LEBEN UND GEBEN – so ist 
das HEILIGTUM LEBEN!!!! 
FÜHLEND WURDEN WIR 
WIEDER MENSCHEN und 
dieses Fühlen brachte uns 
unseren Körper wieder als 
HEILIGES GESCHENK und so 
auch die Natur als fühlendes 
Ganzes und doch eben unsere 
EINSTIGEN ELTERN und die 
Eltern unseres Seelengefährten 
und die, des Seelengefährten 
unseres kommenden Kindes 
UND UNS ZU ZWEIT!  

SO FREUEN WIR UNS AUCH 
HEUTE AUF DEN 
SPAZIERGANG und vermissen 
nicht RESTAURANT UND 
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LATTE MACCHIATO! Alles 
wird sich für uns Menschen auf 
Erden in bester Weise neu 
ergeben! DAS GEBEN IST 
UNSER LEBEN und geben 
kann man nur, wenn man 
annehmen durfte DIE 
WEISHEIT DES LEBENS und 
dass das NEHMEN UND 
GEBEN EIN HEILIGES 
GANZES IST! 

EINEN FEINEN GEFÜHLTEN 
WEITEREN LEBENSWEG 
wünschen alle Menschen durch 
zwei Hände, die schreiben und 
schreiben – weil es um UNSER 
GESAMTHEILIGTUM 
FAMILIENLEBEN AUF ERDEN 
GING UND GEHT: Die Hände 
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gehören zum Körper von Ines 
Evalonja, deren Personalakte 
eingesehen wurde (Es niest!) – 
Ines Donath, Ines Schreber – 
und doch steht so viel mehr 
Unfassbares drin (Es niest 
wieder) was DEN SÖHNEN 
DER ERDE BEKANNT IST! Ines 
Evalonja wird gesichert und 
beschützt in allen Wegen FÜR 
DIE RETTUNG DER 
MENSCHHEIT UND DER 
ERDE UND DER SONNE UND 
DER GESAMTNATUR!  

WIR MENSCHEN SIND FREI 
und sind weder Person, noch 
Personal noch Staaten 
zugehörig – auch nicht 
EINEM! 
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EINIGE der bisherige 

Buchveröffentlichungen 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

 Softcover ISBN 978-3839153871 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

 Softcover ISBN 978-3739209043 

 Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

 Softcover ISBN 978-3738615098 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

 Softcover ISBN 978-3738654929 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

 Softcover ISBN 978-3741296628 

Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

Softcover ISBN 978-3752886610 
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Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

 Softcover ISBN 978-3839140642 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig ISBN 978-3738612646 

 Softcover  

Schw./weiß ISBN 978-3738625875 

 

Schicksalspoesie – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738629637 

 

Buch ohne Namen – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738621259 
 

Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz 

persönlichen Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz 

hervorragenden Weise zu Papier gebracht wurden. Das Buch lässt 

uns eintauchen in unser Leben, unser Unterbewusstsein und in die 

Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) Gedanken, Erinnerungen, 

ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein ausgesprochen zum Herzen 

sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar für die 

Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 
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Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 
 

Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch 

schon gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so 

schön geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so 

dankbar, dass ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, 

dass es dich gibt.  

 

Lausche dem Geheimnis der Rose 

 Softcover ISBN 978-3738652543 

Hardcover ISBN 978-3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; 

oh, der hat mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein 

sachte aufs Klavier legte. Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht 

nur einfach so lesen möchte, sondern in einem besonderen Moment, 

der heute Nachmittag dann kam und ich voller Freude, Dankbarkeit 

und großer Achtung, besser gesagt, Wertschätzung alles las. Ich 

habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, dies ist das 

Schönste!" 

 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 
 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
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Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, 

wurde in diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten 

Buch von Ines Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf 

Gottgegebene Weise wurden die Vielfalt und der Facetten-reichtum 

menschlicher Existenz auf den Punkt gebracht. Wieder und wieder 

führt sie in unser Herz, zu unserer wahren Essenz, zu dem wer wir 

sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir selbst. Eine 

wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das 

Leben, wenn wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem 

Herzen zu folgen und bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem 

entstehen dann solch wunderbare, kostbare Bücher wie Ines Evalonja 

sie für uns alle geschrieben hat.“ 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 

 Softcover ISBN 978-3839146187 
 

Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich 

waren da immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und 

leicht. Mit welcher Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen 

Aspekte des Lebens beleuchten und ins Wort heben – das ist schon 

bewundernswert und anregend."  

 

… Punkt …  

  Softcover ISBN 978-3741286100 

 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-3739237954 
Leserstimme:  
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„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine 

Reise ins Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt 

Sehnsüchte, die verloren schienen. Kein Buch zum einmal lesen, 

sondern zum immer wieder aufschlagen und eintauchen in die 

aufgezeigten Welten. 

 

 

 

 

 

Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

 Softcover ISBN 978-3741208171  

    Hardcover ISBN 978-3741208072 
 

 

Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3741228148 
 

 

Rosenträumerei 

 Softcover ISBN 978-3741242755 
 

 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-3741281129 
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La Mer 

 Softcover ISBN 978-3741289408 

 

 

 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

  Softcover ISBN 978-3743116306 

Winter – Jahreszeiten Band 1  

 Softcover ISBN 978-3743166578 

Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 

 Softcover ISBN 9783-743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 
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  Softcover ISBN 978-3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

  Softcover ISBN 978-3743173521 
 

 

 

 

 

 

 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

    Softcover ISBN 978-3743175822 
 

Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

   Softcover ISBN 978-3743149281 
 

 

Sommer – Jahreszeiten Band 3 

  Softcover ISBN 978-3744832953 

 

Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 
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   Softcover ISBN 978-3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

Softcover ISBN: 978-3744874540 
 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

 Softcover ISBN 978- 3744830904 
 

 

 

 

 

Buch ohne Namen – Band 3 
 

 Softcover ISBN 978-3 744829649 
 

 

 

Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

  Softcover ISBN 978-3746015705 
 

 

 

Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 
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  Softcover ISBN 978-3746047300 
 

 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

 Softcover ISBN 978-3746061559 

 

 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 

 Softcover ISBN 978-3746081083 
 

 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

  Softcover ISBN 978-3746065748 
 

 

SINNbildLICH(T) 1 

Softcover ISBN 978-3746090757 
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Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 

 Softcover 978- 3752849622 
 

 

 

 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

 

 

Im Licht des Himmels –  
Schicksalspoesie Band 4 

 Softcover ISBN 978-3752841411 
 

 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

  Softcover ISBN 978-3752869644 
 

 

 

Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

Softcover ISBN 978-3748147718 
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Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 
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 Softcover ISBN 978-373474725 
 

 

Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 

 

Der Himmlische Zaubergarten – Das 

Reich d. Göttlichen Seele Seelenorte Band 2 

    Softcover ISBN 978-3741240300 

 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

   Softcover ISBN 978-3746089119 

 

 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 
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 Softcover ISBN 978-3750400702 

 

 

Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

  Softcover ISBN 978-3750412590 

 

Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 
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DIE MEISTEN Bücher findest du ALS PDF 

kostenfrei in der RUBRIK LEBENSLICHT 

auf der HP www.glueckszentrale.com  
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